PAUL ET TERRIS

ENVAHIS-MOI

V.D PRIN

Tous droits réservés ©V.D PRIN

Table des matières

CHAPITRE I

CHAPITRE II

CHAPITRE III

CHAPITRE IV

CHAPITRE V

CHAPITRE VI

CHAPITRE VII

CHAPITRE VIII

CHAPITRE IX

CHAPITRE X

Épilogue.

Un petit coucou à mes relectrices, toujours aussi patiente avec moi. Pourvu que ça dure !!!

CHAPITRE I

Une voix sortie de nulle part fit lever les têtes de toutes les personnes présentes dans le centre.

« Les terriens et les klaotiens sont attendus en salle de conférences dans une heure. Je répète, les terriens et les klaotiens sont attendus en salle de conférences dans une heure ».

— Tu as entendu, Paul ? Paul, tu m’écoutes ?

— Quoi ! cria le dénommé Paul.

— Nous devons aller en salle de conférences.

— Quand ?

— Dans une heure !

— Ils me font chier ! Ils ne peuvent pas programmer leur réunion le soir, comme tout le monde. Et quelle manie de nous les imposer une heure seulement avant ? Ils ne pensent vraiment qu’à eux.

— Chut ! Voilà Briard.

— Rien à foutre ! Briard, qu’est-ce que c’est encore cette réunion ? Je ne peux pas y aller. Je suis dans une panade pas possible avec le prototype. Je veux le régler maintenant et…

— Docteur Jerris, tout le monde doit se rendre en salle de conférences.

— Eh bien, tout le monde, sauf moi ! Bon sang, Briard, vous ne pourriez pas faire quelque chose pour votre teint pâle, ça me donne le cafard à chaque fois que je vous vois.

— Docteur Jerris, vous commencez à m’énerver. Je n’ai pas le teint pâle, c’est ma nature.

— Allez un peu au soleil, ça vous fera du bien, ou mettez une crème autobronzante. Elles ne donnent plus le cancer.

Le dénommé Briard leva les yeux au ciel.

— Tu sais bien que les klaotiens ne supportent pas le soleil, Paul, lui dit son ami Karl, en souriant.

— Ah oui, c’est vrai ! dit-il, faisant semblant d’être étonné. Franchement, Karl, tu ne trouves pas que c’est bizarre, des individus qui envahissent une planète et qui ne la supportent pas.

— Docteur Jerris…

— Hé, c’est vrai ! Le soleil fait partit de notre terre. Moi honnêtement, si j’étais vous, je retournerais chez moi dare-dare, et je laisserai les terriens se débrouiller seul.

— Oui, mais vous n’êtes pas nous. Si nous n’étions pas intervenus, il y a deux cents ans, votre planète n’existerait même plus.

— Ça, c’est ce que vous dites pour justifier votre invasion.

— Non, c’est vrai et vous le savez parfaitement, docteur Jerris.

— Oui, peut-être. Je n’aime pas quand vous avez raison, Briard.

— Je sais, docteur Jerris. Bon, nous y allons ?

— Où ? Ah oui, la fameuse réunion. Vous savez ce qui se passe, Briard, elle n’était pas prévue ?

— Non, c’est une vraie surprise aussi pour nous. Notre prince est revenu.

— Celui qui est reparti à peine débarquer sur Terre ?

— Oui, docteur Jerris. Il est arrivé dans la matinée. Il a eu juste le temps d’arriver, et il est directement venu nous voir.

— Et vous organisez déjà une réunion ? Le pauvre, vous ne lui laissez même pas le temps de se remettre de trois mois dans l’espace.

— Nous sommes tellement impatients de le revoir. C’est un homme intelligent, bon. Nous le suivrions tous à l’autre bout du monde.

— C’est ce que vous avez fait, Briard, quand il vous a entraîné ici.

— Oui, c’est vrai et nous le referions, s’il nous le demandait. Il ne s’est jamais trompé. Il est exceptionnel.

— Eh bien, je suis impressionné. C’est la première fois que je vous vois aussi enthousiaste Briard, à part pour votre compagnon.

— Vous comprendrez quand vous l’aurez vu, docteur Jerris. Vous venez ?

— Allez-y, je vous rejoins.

— Docteur Jerris…

— Je vous rejoins, je vous dis. J’ai juste un truc à régler. Gardez-moi une place.

Après leur départ, Paul Jerris se retrouva seul dans sa zone du « Garage », un petit mot pour expliquer toutes les installations qu’il pouvait y avoir ici. Le garage, ou centre de recherche faisait au moins trois mille mètres carrés, découpés en section, sur deux niveaux. Chacune avait son rôle propre.

Celle de Paul Jerris occupait le plus d’espace. Dans cette partie, il essayait, avec une équipe composée d’une dizaine de chercheurs, de mettre au point un système de navigation par téléportation. Jerris y travaillait dessus sans relâche. Pas parce que les klaotiens l’y obligeaient, mais parce qu’il était passionné par ce qu’il faisait. Il avait eu l’idée de ce programme en discutant un jour avec Briard, qui se plaignait que sa planète d’origine soit aussi loin. Briard, comme beaucoup de klaotiens arrivés sur la Terre lors de l’invasion ne voulaient pas retourner vivre sur Klaotion, mais auraient aimé y faire de brefs séjours.

Paul Jerris avait été remarqué, enfant, pour son intelligence extraordinaire. Les klaotiens les avaient obligés, ses parents et lui, à quitter la France pour venir s’installer aux États-Unis, afin qu’il suive des cours adaptés à ses capacités.

Ils avaient dû abandonner leurs familles et leurs amis pour rester avec lui. Ils ne leur avaient pas vraiment donné le choix. Soit ils partaient avec leur enfant, soit ils le laissaient partir seul, sans possibilité de le revoir. Paul aurait été alors confié à un tuteur. Ils n’avaient pas hésité une seconde.

Paul travaillait pour les klaotiens depuis qu’il avait fini ses études : il n’avait que seize ans. Il avait accepté leur proposition après qu’ils eurent approuvé toutes ses revendications.

Le matériel dernier cri pour ses recherches, le personnel qu’il voulait, le choix de ses travaux. Il avait également exigé un salaire en conséquence et un appartement pour lui, quand il déciderait de prendre son indépendance. Lorsqu’il avait fait part au directeur du centre de son choix de créer un transporteur, il avait demandé pour ses parents, la possibilité qu’ils puissent retourner en France et revenir aux États-Unis quand ils le voulaient, en empruntant leur vaisseau. Le directeur avait bien sûr accepté, après en avoir parlé à ses supérieurs.

Cela faisait maintenant dix ans qu’il travaillait pour eux. Il avait réussi à se faire respecter, sinon aimer, par les terriens qui le louaient pour son savoir, mais également pour son manque total de prétention, ainsi que pour sa façon de ne pas se laisser commander par les klaotiens. Eux le respectaient pour son intelligence, son implication dans son travail et sa façon d’être avec eux. Il n’était jamais méchant, malgré ses sarcasmes et son ironie. Les petites piques qu’ils leur jetaient de temps en temps étaient plus un jeu qu’une véritable déclaration de guerre.

Briard, qui le suivait depuis ses treize ans, n’était qu’admiration pour lui malgré ses moqueries, parfois limites à son sujet.

Briard avait été affecté au service exclusif de Paul Jerris pour le surveiller. Il n’avait jamais su la véritable raison de cette affectation, mais n’aurait pour rien au monde laissé sa place. Il était le seul de son peuple à être aussi proche de lui, et une véritable complicité était née entre eux deux. Briard savait que le docteur Paul Jerris leur était reconnaissant d’être intervenu sur Terre avant sa destruction définitive.

La terre avait été envahie, voilà maintenant un peu plus cent cinquante ans.

La planète était en train de mourir, petit à petit. Les terriens avaient de plus en plus de mal à se nourrir, les maladies longtemps éradiquées revenaient, tuant des milliers d’êtres humains et rien ne semblait pouvoir mettre fin à cette mort annoncée. Il aurait fallu un changement brutal des comportements, mais aucun pouvoir en place n’avait eu ni l’initiative ni le courage de le faire

Ils étaient arrivés sur de grands vaisseaux, qui s’étaient stationnés autour de Mars. Grâce à un système de camouflage ingénieux, ils avaient réussi à venir sur terre sans que quiconque les repère. Seul leur physique était surprenant. Pourtant, personne n’y avait fait attention.

Les klaotiens avaient envahi la planète avec intelligence et ruse. Ils avaient tout d’abord infiltré tous les gouvernements, les grands groupes industriels, les armées. Quand, les terriens se rendirent compte que leur planète était gouvernée par des extra-terrestres, il était trop tard. Ils ne purent que s’incliner et respecter les nouvelles lois édictées par ces étrangers.

Ceux-ci mirent en place immédiatement une série de mesures pour la protection de l’environnement. Le pétrole fut interdit, arrêtant complètement les voitures, les avions, les bateaux. Les usines polluantes furent tout simplement arrêtées, détruites, les sous-sols traités, et d’autres prirent leur place, en utilisant la technologie des klaotiens, qui était non polluante et respectueuse de la nature.

Toutes les armes nucléaires, chimiques furent mises hors de service, et chaque armée de chaque état fut dissoute. Cela ne fut pas sans causer d’énormes mouvements de révolte de la part des militaires. Mais les klaotiens avaient anticipé ces mouvements et avant qu’un bain de sang ne commence, ils avaient fait mettre sous surveillance ou emprisonner les plus radicaux. Avec leur système de surveillance très élaboré, ils pouvaient suivre n’importe quelle personne où qu’elle soit sur terre.

Ceux qui furent emprisonnés furent envoyés sur la planète mère, et plus personne n’entendit parler d’eux. Les pires rumeurs circulaient sur ce qu’ils étaient devenus : esclaves sexuels, cobayes pour des expérimentations, forçats dans leur mine… tout et rien, et aucune information n’avait jamais filtrée, pour corroborer ces suppositions.

Dans les jours qui suivirent l’invasion invisible tous les terriens furent conviés à se rendre auprès des autorités klaotiennes, qui les obligèrent à porter un bracelet au poignet droit. Certains essayèrent de s’y soustraire, mais les envahisseurs avaient anticipé cette réaction.

Pour obliger les populations à accepter le bracelet, ils avaient diffusé sur les ondes, un film qui retraçait leur vie avant leur arrivée. Ils n’hésitèrent pas à montrer des enfants mourant de faim, de froid et leurs parents éplorés qui ne savaient plus quoi faire. Ensuite, ils avaient montré ces mêmes enfants en pleine forme, jouant, riant, mais qui portaient au poignet leur bracelet. En touchant la corde sensible des terriens sur leur enfant, ils avaient frappé juste. Un an plus tard, 90 % de la population terrienne en portait un.

Les 10 % restant essayèrent d’y échapper le plus longtemps possible, mais ils furent assez rapidement repérés grâce aux nombreuses caméras de surveillance qui avaient été placées un peu partout sur la planète. En constatant que la vie sur Terre s’améliorait de jour en jour, ils vinrent d’eux-mêmes se faire mettre le bracelet.

Cet artefact individuel donnait avec précision la position de chaque individu. Tous les huit jours, le porteur du bracelet devait passer devant une borne pour l’activer. Il émettait alors un signal à l’ordinateur central des klaotiens. Si une personne n’activait pas son bracelet, un appel était envoyé dans la zone de résidence de celle-ci et un groupe de quatre ou cinq klaotiens intervenait. Souvent, c’était par distraction que le porteur oubliait de l’activer.

Il était impossible à enlever et indestructible. Essayer de le retirer revenait à devoir se couper l’avant-bras. Beaucoup y laissèrent la vie, d’autres restèrent handicapés.

Les nouvelles générations n’essayèrent même pas de s’y soustraire. Il faisait partie intégrante de leur anatomie. À chaque naissance, avant même de pousser son premier cri, le bébé recevait son bracelet, qui grandissait en même temps que lui.

L’artefact avait aussi la particularité de donner des renseignements sur la personnalité de son possesseur :

La couleur du bracelet changeait en fonction de l’âge que vous aviez : blanc pour les dix premières années, jaune jusqu’à vingt ans, orange entre vingt ans et trente ans et ainsi de suite.

Une série de chiffres indiquait également le lieu de résidences : pays, ville. Pour les grandes métropoles, un autre chiffre révélait la zone dans laquelle vous habitiez.

Une petite bande de couleur pour les tendances sexuelles : bleu pour les hétéros, vert pour les homosexuels, gris vert pour les bis.

Si vous étiez en couple ou célibataires, si vous aviez un enfant.

Au bout d’une trentaine d’années, la planète commença à revivre et les terriens furent les premiers à en bénéficier. La nourriture était à nouveau abondante, l’eau revenait petit à petit dans chaque foyer, les maladies soignées et éradiquées.

Les grandes inégalités avaient disparu. Ils restaient des terriens très riches, qui avaient senti qu’ils devaient se mettre à la disposition des klaotiens s’ils voulaient conserver leurs avantages. Mais, plus personne ne mourrait de faim et chaque humain en âge de travailler avait un emploi.

Car en envahissant la planète, les klaotiens avaient amené avec eux leur technologie et avaient décidé de leur en faire profiter. Ils avaient commencé par construire des usines pour dépolluer la Terre, offrant ainsi des milliers d’emplois. L’économie fonctionnait toujours sur les mêmes bases. La seule différence était qu’ils avaient la main mise sur les plus grands groupes industriels. Ils pouvaient ainsi réguler les bourses et éviter les débordements et les crises.

Au bout de cent ans, la terre était redevenue presque saine. Plus de pollution due au gaz d’échappement, l’eau était à nouveau potable, l’air respirable, les océans grouillaient de poissons et autres mammifères marins, la forêt amazonienne avait retrouvé sa biodiversité animalière et végétale. Les glaciers avaient arrêté de fondre après le rétablissement complet de la couche d’ozone.

La diffusion régulière de reportage sur l’état de la planète donnait aux terriens la mesure de tout ce qui avait été fait pour la faire revivre. C’est une émission montrant des dauphins jouant dans l’océan, alors qu’ils avaient pratiquement disparu, qui symbolisa vraiment cette renaissance.

Les terriens vivaient comme avant, même mieux qu’avant. Ils avaient le droit de sortir, de s’amuser, d’aller au cinéma, au théâtre, à l’opéra. Ils pouvaient également prendre des vacances, mais jamais très loin, car huit jours étaient vite passés.

Les seuls moyens de locomotion étaient les vélos et les voitures électriques en location. Elles avaient une autonomie de dix heures, et elles étaient très demandées. Pour pouvoir en louer une, une réservation de trois mois était nécessaire. Personne n’était autorisé à posséder son propre véhicule électrique. Seuls les klaotiens pouvaient en posséder une et elles étaient bien plus performantes que celles mises à la disposition pour des terriens.

Des couples se formaient, se séparaient, mais quoi qu’il se passe la loi était : Un enfant unique par individu.

Plus de familles nombreuses. Si vous étiez en couple, que vous aviez déjà deux enfants, et que vous vous sépariez, l’un ou l’autre ne pouvait en avoir d’autres avec son nouveau conjoint. Certains avaient essayé, mais la grossesse était systématiquement interrompue, ou le bébé était donné à l’adoption pour les couples stériles ou homosexuels, qui vivaient maintenant sans se cacher.

De toute manière, avec la couleur du bracelet, les parents étaient informés sur l’orientation sexuelle de leur enfant dès son adolescence. La première génération eut du mal à s’y faire, mais la deuxième trouva cela naturel.

Paul Jerris, après avoir sauvegardé ses résultats, s’étira. Il était seul dans sa zone. Tous étaient à la réunion qui, en regardant sa montre, lui indiqua qu’elle avait déjà commencé depuis plus d’un quart d’heure. Il avait presque envie de ne pas y aller.

Mais il ne voulait pas mettre son équipe ou Briard dans une situation délicate. Les klaotiens ne feraient rien contre lui, il était pour le moment trop important pour le projet sur lequel il travaillait, mais il redoutait qu’ils s’en prennent aux autres. Les klaotiens n’étaient pas méchants, mais s’ils le voulaient, ils pouvaient rendre la vie impossible à quiconque.

Paul pouvait faire à peu près tout ce qu’il voulait et il ne se gênait pas, mais toujours dans les limites du raisonnable, et plus pour les faire enrager que par esprit de rébellion. Il avait compris depuis longtemps qu’ils avaient sauvé la vie de ses grands-parents, de ses parents et la sienne, par conséquent.

Il se dirigea lentement vers la salle. Un léger brouhaha se faisait entendre derrière la porte et quand il l’ouvrit, il se rendit compte que tout le monde se trouvait là. Il y avait plusieurs klaotiens sur l’estrade et en les regardant, Paul reconnut le directeur de leur base.

Très maigre, comme tous ceux de leur race, très grand, deux mètres cinq ou dix, le teint très pâle, les cheveux presque blancs et des yeux très noirs. Leur visage était sensiblement le même que celui des humains, mis à part peut-être un front plus haut et plus proéminent, mais ce n’était pas vraiment choquant.

Ils avaient tous le même physique, et Paul n’hésitait pas à faire connaître son opinion sur leur apparence auprès de Briard. Celui-ci lui rétorquait qu’il trouvait que les terriens aussi se ressemblaient tous, malgré les arguments de comparaison que Paul lui fournissait. Il y avait des blancs, des noirs, des Asiatiques, des grands, des petits, des gros, des maigres…

Paul avait fait une recherche interdite sur leur propre site pour connaître un peu mieux cette race qui ne livrait que très peu d’informations sur elle-même.

Il savait qu’ils étaient exclusivement de sexe masculin, qu’ils s’accouplaient entre eux, et qu’un seul membre du couple pouvait porter les enfants. Ils ne procréaient pas plus d’une ou deux fois. Chaque individu ne commençait à être sexuellement actif que lors de leur rencontre avec leur partenaire. Avant cela, leur appareil sexuel et reproductif était en hibernation. Quand la rencontre avait lieu, ils étaient pris d’une véritable frénésie amoureuse. Ils avaient envie de faire l’amour tout le temps, et à n’importe quel moment.

Paul en avait été le témoin, quand Briard avait rencontré son compagnon.

Briard était le klaotien que Paul connaissait le mieux. Il avait été dépêché auprès de lui, après que Paul eut rendu folles les autorités klaotiennes en fuguant.

Depuis lors, il le suivait partout, avait été témoin de ses succès scolaires et universitaires, de sa première histoire d’amour qui s’était mal terminée, de sa première expérience sexuelle. Il n’était pas avec lui dans la chambre, mais il était là quand ce grand blond était venu le draguer, quand il l’avait emmené dans son appartement, et il était là, quand il en était ressorti.

Quand Briard avait rencontré son compagnon, il avait complètement changé. Paul connut les mois les plus tranquilles depuis son affectation à son service. Il ne profita pas de ce répit pour faire n’importe quoi, car il ne voulait pas qu’un autre klaotien prenne la place de Briard.

Ce dernier, pendant cette période, était toujours nerveux, incapable de passer plus de quatre heures sans voir son compagnon, le toucher ou seulement l’entendre. Lui qui était déjà maigre, perdit encore plus de poids. Cela dura environ six mois, puis il se calma. Mais même maintenant, cinq ans après, il était incapable de vivre une journée sans lui.

Paul avait rencontré son conjoint, Dyring. Il ressemblait bien sûr étonnamment à Briard, mais il était presque plus souriant, peut-être parce qu’il avait décidé que c’était lui qui porterait leurs enfants. Quand il fit sa connaissance, le klaotien était déjà enceint de plus de cinq mois. Paul l’avait regardé avec des yeux ronds, mais ne lui avait pas fait directement de remarques. Il semblait trop épuisé et à bout de nerfs, et Paul avait eu pitié de lui. C’est plus tard qu’il tapa sur l’épaule de Briard pour le féliciter. Sa plaisanterie sur sa libido galopante fit rougir Briard et éclater de rire Paul.

Cinq mois de gestation plus tard, Briard était papa. Il fut très fier de présenter son rejeton à Paul, qui évita de s’extasier sur le plus laid bébé qu’il n’ait jamais vu. Il lui offrit quand même un ours en peluche. Briard fut surpris, mais accepta le cadeau avec reconnaissance.

Paul avait également appris la langue des klaotiens. Elle était difficile à comprendre et à retenir. Elle ressemblait à la langue chinoise mélangée avec du latin. Mais il y était arrivé, après avoir passé des heures à écouter leurs messages radio, après avoir enregistré leurs conversations et surtout après être allé sur un site d’apprentissage pour leurs jeunes enfants. Il réussit à garder longtemps son secret, mais Briard avait fini par se rendre compte que Paul comprenait tout ce qu’il disait quand il parlait à ses compatriotes. Il s’était empressé d’en faire part à ses supérieurs. Dès que Paul passait maintenant à proximité d’un groupe, ils se taisaient. Cela ne dérangeait pas trop le chercheur qui n’avait pas appris leur langue pour les espionner, mais pour comprendre un peuple aussi secret.

Il savait également que leur planète était complètement différente de la Terre. Il y faisait souvent gris, ce qui expliquait leur aversion pour le soleil, et elle possédait une superficie deux fois plus grande. Leur atmosphère était identique. La flore et la faune n’avaient aucun rapport. Les animaux étaient plus petits, les plantes moins vertes. Seuls les habitants étaient grands. Et ils vivaient vieux, très vieux. Paul avait lu que leurs deux plus vieux concitoyens étaient décédés à l’âge respectable de quatre cent un ans pour l’un et quatre cent deux pour l’autre. Apparemment, ils étaient en couple.

Paul aurait aimé comprendre pourquoi leur espérance de vie était aussi longue, mais il n’avait jamais pu avoir accès à leur ADN.

La planète était gouvernée par une seule personne. Actuellement, c’était le roi Argan. Il régnait depuis bientôt trois cents ans et il n’allait sûrement pas tarder à remettre les clés de son royaume à son fils unique, Terris, âgé lui-même d’environ deux cents ans.

C’était d’ailleurs ce fameux prince, que Briard admirait autant, qui avait planifié l’invasion de la planète et qui devait rester aux commandes le temps de tout contrôler. Paul reconnaissait que ce prince devait être particulièrement intelligent, pour avoir réussi l’exploit de mettre au point chaque détail, même le plus infime pour la conquête de la Terre. Mais chose que personne n’avait su expliquer, c’était pourquoi il était reparti aussi vite sur sa planète. D’après les conversations que le chercheur avait pu entendre, le prince aurait dû rester au moins une trentaine d’années sur Terre, et ne repartir sur Klaotion que lorsque toute la planète aurait été stabilisée.

Il chercha des yeux Karl et Briard, mais ne les vit nulle part. Il s’approcha le plus discrètement possible de l’allée centrale. Mais comme il n’avait pas vraiment l’habitude d’être discret, ses chaussures claquèrent brutalement sur le sol, faisant se retourner bien des têtes et surtout arrêtant le directeur du centre dans son discours. Paul n’y prêta pas vraiment attention et alla saluer des personnes qu’il ne voyait pas souvent. Il se rendit compte qu’un grand silence régnait uniquement quand il se mit à rire avec une jeune femme qu’il connaissait depuis quelques années et avec laquelle un véritable lien d’amitié s’était créé.

— Tania, tu n’oublies pas qu’après-demain, je t’emmène danser « jusqu’au bout de la nuit », dit-il en se dandinant.

— J’attends avec impatience, dit-elle en riant, mais… je crois que là, c’est toi que l’on attend.

Paul se retourna. Tous les regards étaient braqués sur lui. Il sourit, ayant l’air de s’en moquer complètement, et en vrai, cela l’indifférait totalement. Il avait depuis longtemps appris que rien n’était plus exaspérant pour un klaotien qu’un terrien sûr de lui et intelligent. Et Paul était très intelligent et très sûr de lui. Pourquoi aurait-il essayé de le cacher ? Il était fier de ce qu’il était et il savait qu’il était important pour le « garage ».

Il regarda du côté de l’estrade, fit un signe de tête moqueur au directeur du centre, qui le fusilla du regard. À côté de ce dernier, il y avait un klaotien qui baissait les yeux. Quand il releva la tête pour le fixer, Paul fut abasourdi. Ses yeux n’étaient pas noir, mais d’un bleu limpide. Leurs regards restèrent rivés l’un à l’autre pendant un moment. Paul frissonna, déglutit et c’est l’infime décharge électrique de son bracelet qui lui fit détourner les yeux.

Il était en train de se frotter le poignet, quand il vit Karl lui faire signe. Il était assis au premier rang et une place était réservée entre lui et Briard. Ce dernier lui lança un regard menaçant. Il haussa les sourcils et alla les rejoindre. Après s’être installé, alors que le directeur reprenait son petit speech en klaotien, Paul dévisagea l’homme aux yeux bleus. Celui-ci avait la tête penchée et semblait très intéressé par ce qu’il entendait.

Briard lui tapa sur l’épaule et lui tendit un convertisseur de langue. Non, fit Paul de la tête, en souriant. Briard se pencha vers lui

— Vous pourriez faire semblant, c’est…

— Je n’aime pas faire semblant, Briard, et vous devriez le savoir, depuis le temps, mais chut ! J’écoute.

Et encore une fois, Briard le fusilla du regard.

Il essaya bien de s’intéresser à ce que disait le directeur, mais là, franchement, c’était ennuyeux au possible. Il se félicitait du succès que son centre rencontrait dans ses recherches et Bla, Bla, Bla.

Il sortit sa tablette numérique et se connecta discrètement sur un jeu interdit par les klaotiens, et qu’il avait téléchargé illégalement.

— Vous ne pouvez pas jouer à ça ici, docteur Jerris ! chuchota Briard en essayant de la lui enlever.

— Non seulement je peux, mais je vais le faire, Briard. Alors, s’il vous plaît, tournez la tête ou bien nous allons nous faire remarquer.

Briard grommela quelque chose, mais le laissa faire. Il connaissait assez Jerris pour savoir qu’il ferait ce qu’il voudrait.

Il brancha ses écouteurs et écouta la musique des années 80 qu’il avait également retrouvée sur un site de musique verrouillé. Il ne voyait pas en quoi la musique pouvait être dangereuse. Il avait posé la question à Briard qui n’avait pas su lui répondre. Tout en se dandinant, il pulvérisait des extra-terrestres venus envahir la terre. Il adorait jouer à ces jeux. Il avait échangé la tête des extra-terrestres d’origine par la tête des vrais envahisseurs et les liquidait à coups de fusil, de mitraillette et de canon.

Absorbé par son jeu et par sa musique, il n’entendit pas l’homme aux yeux bleus prendre la parole et ne le vit pas non plus lui jeter de fréquents regards.

Il sentit bouger à côté de lui et releva la tête. Karl et Briard discutaient et le klaotien avait l’air en colère.

— Qu’est-ce qui vous arrive ? demanda-t-il en se levant.

— Tu n’as rien écouté de ce qui s’est dit, toi, se moqua Karl.

— Je dois avouer que j’ai décroché à un moment. Pourquoi ? Que se passe-t-il ?

— Son Altesse a décidé qu’il fallait accélérer la recherche sur la téléportation et que nous allions tous être obligés de faire des heures supplémentaires. Je trouve que nous en faisons déjà beaucoup et Briard n’est pas d’accord avec moi.

— Quelle Altesse ? Votre prince, Briard ?

— Docteur Jerris, vous n’avez donc pas vu l’homme à côté de notre directeur.

— Si, je l’ai vu. Comment faire autrement ? Il a les yeux bleus. Je n’ai encore jamais vu l’un des vôtres avec cette couleur. Pourquoi ses yeux sont-ils ainsi ?

— C’est notre prince. Les yeux sont le reflet de l’âme chez nous. Les yeux très bleus sont l’apanage des enfants royaux. Seuls ceux qui sont amenés à régner naissent avec cette couleur. Notre roi, à la naissance de son fils, était si heureux qu’il nous avait donné à tous une journée entière de repos. Ce fut la fête à travers toute la planète.

— Donc, c’est lui le fameux stratège qui est reparti aussitôt que la planète a été sous contrôle, après la grande bataille, ironisa-t-il.

— Oui, lui-même. Nous sommes très heureux de le voir revenir sur Terre. Après tout ce qu’il a fait, nous n’avons pas compris pourquoi il était retourné aussi vite sur Klaotion. Et je vous ferai remarquer docteur Jerris, qu’il n’y a pas eu de grande bataille. Juste du génie de la part de notre prince.

— Du génie et de la stratégie, oui, je le reconnais. Et alors, il veut que nous accélérions la recherche ?

— Oui, il dit que le transport des hommes est trop long entre notre planète et la vôtre.

— En même temps, trois mois ce n’est pas si long que ça. Combien d’années vivez-vous ?

— Jusqu’à trois cent cinquante, trois cent quatre-vingts ans.

— Vous n’avez pas à vous plaindre. Nous autres, nous devons nous contenter d’une bonne centaine d’années. En définitive, il vaut mieux que ce soit vous qui vous tapiez les trois mois de transport. Et puis, je vous le dis, Briard, quand on envahit une planète, on assume.

— Docteur Jerris, vous êtes vraiment…

— Je sais, Briard, je vous énerve, mais vous vous ennuieriez si je n’étais pas là, avouez !

— Peut-être, docteur Jerris, répondit-il, sans sourire.

— Bon, je peux y aller maintenant. Je vois que votre prince a quitté la scène, ainsi que notre cher directeur.

— Oui, vous pouvez, si vous voulez. Vous pouvez également venir avec nous. Il y a à manger et à boire dans la salle de restaurant, si vous voulez aller faire la connaissance de Son Altesse. Mais vous ne risquez pas de l’approcher. Les nôtres vont faire barrage. Depuis le temps que nous n’avons pas pu le saluer, lui et notre roi.

— Alors, je vais passer mon tour. Tu y vas, Karl ?

— Ouais, ça pourrait être drôle. Et puis, j’ai faim. Je te ferai remarquer que nous n’avons pas déjeuné à midi. Les gars sont déjà partis, eux.

— Tu as raison, je vais avec toi finalement. Briard, croyez-vous qu’il y aura du champagne ou du whisky ?

Karl éclata de rire.

— Le jour où ils sortiront le champagne, nous ne serons sûrement pas invités.

— Messieurs, vous savez que l’alcool est prohibé dans le centre, et ailleurs aussi.

— Oui, on sait, répondirent en chœur les deux hommes.

Arrivés à la salle à manger, ils purent s’approcher du buffet, mais comme l’avait prévu Briard, le prince fut inaccessible. Paul le regardait essayer de passer à travers ses semblables, mais sans beaucoup de succès.

— Il n’arrivera jamais à lui, ricana-t-il.

— Ça m’étonnerait aussi. Tania, ici ! cria-t-il à la jeune femme que Paul connaissait.

Elle les rejoignit en souriant. Elle était petite et fine, avec une chevelure noire qui lui descendait jusqu’au bas du dos. Docteure en biologie, elle travaillait depuis quatre ans, sur la possibilité de construire des villes sous-marines, sans mettre en danger la vie de la faune et de la flore.

— Ça va, les garçons ? Alors prêt à travailler plus ?

— Ce sera sans moi et mon équipe, dit Paul. Nous faisons assez d’heures comme ça. S’il veut des résultats, le grand prince, il devra trouver du personnel compétent, car nous sommes déjà au taquet.

— Il n’avait pourtant pas l’air de plaisanter, lui dit Tania. Et j’ai trouvé qu’il regardait souvent dans votre direction. Il connaît l’un de vous ?

— Sûrement, Briard, lui répondit Paul. C’est bon, ces petits fours, ils devraient nous en mettre plus souvent à la cantine.

— Regarde, l’interrompit Karl, il a réussi à rejoindre le prince et ils discutent.

Paul tourna la tête dans leur direction. Le prince écoutait attentivement ce que lui disait Briard. Il tourna la tête vers eux et ses yeux incroyablement bleus replongèrent dans les yeux noirs de Paul. Il sentit un frisson l’envahir comme dans la salle de conférences. Il se détourna et se refusa de penser que…

— Il te regarde, Paul, lui dit Tania.

— Eh bien, laisse-le faire. Briard a dû lui dire que je n’avais rien écouté. Qu’est-ce qu’il peut y faire de toute manière ? Pas grand-chose.

— Oui, tu es sur le projet depuis bientôt cinq ans et c’est toi qui as tout en tête. Plus de Paul Jerris et au revoir la téléportation. Mais pense un peu à nous, pauvres terriens sans pouvoir. Il ne faudrait pas qu’il décide de s’en prendre à nous.

— S’il osait faire ça, je te promets que leur projet serait bloqué pour des années. Il n’a pas intérêt à jouer à ce jeu-là avec moi.

— Ils viennent dans notre direction, les interrompit Karl.

Ils se dirigeaient vers eux, et Briard à côté de Son Altesse redressait ses épaules, le faisant paraître encore plus grand qu’il ne l’était. Paul ne put s’empêcher de sourire en le voyant aussi fier.

Paul détailla le prince de bas en haut.

Il était grand, bien sûr, maigre également, et ses cheveux étaient blancs, mais il dégageait un quelque chose qu’il n’avait jamais remarqué chez les autres. Il était vêtu de la longue robe des klaotiens et Paul se demanda comment il pouvait être fait en dessous. Il savait que le prince n’était pas encore engagé dans une relation de couple et il aurait aimé savoir s’il se touchait parfois.

Quand il l’imagina prendre son sexe pour se masturber, il sentit son propre sexe gonfler dans son pantalon. Qu’est-ce qu’il se passait ? Les klaotiens ne l’avaient jamais attiré et il n’avait jamais entendu parler d’une union mixte. Il refoula les images qui l’avaient fait réagir et prit plusieurs inspirations profondes, pour essayer de se calmer. Il y réussit au moment où le prince arriva près d’eux.

— Docteur Jerris, docteur Hébert, mademoiselle Liebart, je veux vous présenter notre prince, Son Altesse Terris, fils du roi Argan, notre bien-aimé souverain, leur dit Briard.

— Docteurs, mademoiselle, bonjour, leur dit-il dans leur langue.

— Prince Terris, répondit Karl. Je suis heureux de vous rencontrer.

Le prince hocha la tête sans répondre. Il se tourna vers Paul et le regarda dans les yeux. Paul était impressionné par le pouvoir charismatique de cet homme. Impressionné et troublé.

— Prince, enchanté également. Vous avez décidé de revenir nous faire un petit coucou finalement. Vos hommes n’ont pas vraiment compris votre soudain désengagement, alors que vous avez passé des années à peaufiner l’invasion de la terre. J’ai d’ailleurs beaucoup de questions à vous poser à ce sujet.

— Je ne répondrais à aucune de vos questions et je n’ai aucune explication à donner sur mon départ, à personne, lui répondit-il en le regardant toujours dans les yeux. Dites-moi, Docteur Jerris, j’ai appris que vous étiez à la tête de notre programme de recherche sur la téléportation.

— Oui, c’est bien moi.

— Où en êtes-vous ? Je serai curieux de savoir si vous avez avancé depuis le dernier rapport que j’ai reçu et qui date de plus de trois mois.

— Vous voulez vraiment que nous parlions de ça, ici ? Le sujet est assez compliqué et si nous devons en discuter, il vaudrait mieux nous asseoir, nous allons en avoir pour un moment.

— Je ne veux pas entrer dans les détails, je veux juste savoir où vous en êtes, lui répondit-il froidement.

— Passez donc au garage, nous vous montrerons.

— Vous ne voulez pas répondre à ma question, docteur ? s’énerva le prince.

— Non. Ce n’est ni vraiment l’heure, ni vraiment l’endroit. Je vous l’ai dit, venez au garage, je vous montrerais.

— Vous savez qui je suis ?

— Bien sûr, ce cher Briard n’a pas manqué de nous le dire. Mais, je dois vous avouer que je m’en moque un peu. Prince ou pas, je ne veux pas parler de ce sujet ici. Un, parce que vous ne comprendriez sûrement pas la moitié de ce que je vous dirais et deux… pas de deux en fait, mais si vous voulez parler de la pluie ou du beau temps, pas de problème. Alors, ça va chez vous ? demanda-t-il, moqueur.

— J’avais pu lire, docteur Jerris, que vous étiez insolent et irrespectueux, je vois que le rapport sur vous était exact. Je pourrais vous faire arrêter pour votre attitude.

— Ça ne serait pas très productif, vous ne croyez pas ? Le temps que je passerai en prison serait du temps perdu pour le transporteur et puis, vous êtes assez âgé, prince, pour pouvoir vous défendre tout seul, sans avoir besoin de faire intervenir vos gardes, non ?

— Je suis effectivement assez âgé pour me défendre seul, docteur Jerris, alors vous feriez bien de faire attention à vos paroles.

— Des menaces, prince ?

— Un avertissement, seulement.

— Ouh ! J’ai peur. Vous avez dû lire que j’étais français, prince. Vous devriez alors savoir que les Français n’ont pas l’habitude de se laisser faire. Ce n’est pas chez nous que vous avez eu le plus de mal, après l’invasion ?

— Je ne répondrais pas à cette question, docteur. Je me rendrai dans… au garage, demain matin. J’espère que vous y serez ?

— Mais j’y suis tous les jours, prince Tetris.

— Terris ! Terris, Docteur Jerris, s’indigna Briard.

— Ah oui ! Le tetris, c’est un jeu de cubes, très agréable d’ailleurs. Vous devriez essayer, prince, c’est excellent pour passer ses nerfs.

Il le fusilla du regard, tourna les talons et partit, suivi de Briard qui ne savait plus quoi faire.

Il adorait son prince et aimait bien aussi le docteur Jerris, malgré son sale caractère. Quand il lui avait offert un ours en peluche pour la naissance de son fils, il en avait été extrêmement ému. Jerris n’était pas comme tous ces chercheurs qui prenaient tout le monde de haut. Il était simple et plutôt agréable. Il ne donnait jamais aux autres l’impression qu’il les écrasait par son savoir.

Ils se connaissaient depuis longtemps maintenant, et Briard savait que Jerris l’aimait bien. Toujours un petit mot ironique, mais qui ne recelait jamais de méchanceté. Et il adorait quand il le cherchait. C’était un jeu entre eux deux, et Briard avait appris à répondre du tac au tac à ses reparties.

Il ne comprenait pas l’animosité que les deux hommes semblaient éprouver l’un pour l’autre.

— Tu as été plutôt sec avec le prince, lui reprocha Tania.

— Je ne lui ai pas léché les bottes, c’est tout. Il va s’en remettre. C’est un grand garçon. Vous restez encore ou vous partez ? Parce que moi, j’y vais.

— Où vas-tu ?

— Je rentre chez moi, j’en ai ma claque.

— Ce n’est pas un peu tôt ? demanda Karl

— Tu rigoles ?! Je suis au boulot depuis six heures ce matin. J’ai largement fait mes quotas. Et il m’a énervé. Ça ne sert à rien que j’essaie de faire quoi que ce soit maintenant, je n’y arriverais pas.

— OK, j’expliquerais ton absence à Briard.

— Merci, salut. Tania, à demain soir ?

— Oui, danser avec toi, c’est un véritable bonheur.

— Je te l’avais dit la première fois que je t’ai invité. Je suis un vrai bonheur pour les femmes. Et toi, ma chérie, tu es une vraie reine du disco. Tu imagines si tu avais refusé mon invitation, la première fois, tu n’aurais pas connu la joie de t’éclater avec moi.

La jeune femme se mit à rire.

— Oui, j’aurais raté quelque chose de vital.

— Tu viendras, Karl ?

— Peut-être, je vais voir avec ma femme si elle a envie de sortir.

— Bon, les enfants, à demain. Ce soir, je me fais une soirée pyjama avec un bon film de bagarre.

Ses deux amis le regardaient partir.

— Il va s’attirer des ennuis un jour, dit Tania.

— Penses-tu, ils ont trop besoin de lui. Mais je l’ai trouvé bien agressif avec le prince. L’appeler tétris, jamais je n’aurais osé faire ça.

— Moi, je n’y aurais jamais pensé. Et le prince n’était vraiment pas content. Ça va être drôle, leur rendez-vous au garage.

— Oui, ça risque d’être explosif. Tu y vas ?

— Oui. Je vais prévenir Briard avant de partir pour lui dire de ne pas chercher Paul, cet après-midi.

— Il ne va pas être content, non plus. Briard n’aime pas les imprévus.

— Non, il ne va pas être content du tout.

CHAPITRE II

— Je vous assure, prince Terris, le docteur Jerris est plutôt agréable en temps ordinaire. Toujours un peu ironique, mais jamais méchant.

— Ah oui ? Eh bien, je ne crois pas que j’apprécie cet homme. Il est… trop… sûr de lui, trop piquant.

— Il est vrai qu’il est ainsi, mais il ne prend personne de haut. Il est simple.

— Ce n’est pas l’impression que j’ai eue. Où est Herine ?

Un jeune klaotien courait vers eux.

— Il arrive, là-bas, lui répondit Briard.

— Prince, je vous cherchais, lui dit son aide tout essoufflée en stoppant devant lui. Je ne vous ai pas vu sortir de la salle.

— J’étais un peu énervé. Je devais prendre l’air.

— Vraiment ?

— Vous lui expliquerez, Briard. Conduisez-moi à mon domicile. Toute cette agitation, après trois mois dans l’espace, m’a fatigué.

— Je comprends, Altesse, approuva Briard. Nous vous avons logé dans une suite, dans la maison principale du centre. Nous avons pensé que vous préféreriez rester ici plutôt que de loger en ville. J’espère que tout sera à votre convenance 

— Oui, je ne suis pas exigeant.

La maison se situait à l’intérieur du complexe et le garage se trouvait à deux kilomètres de là. Seules les personnes importantes étaient invitées à y séjourner. Elle disposait de tout le confort, même d’une piscine au sous-sol. Des gardes klaotiens l’entretenaient régulièrement, afin qu’elle soit prête à recevoir n’importe qui, à n’importe quel moment. Seuls les membres de leurs peuples pouvaient y loger. Les terriens avaient leurs propres logements à l’extérieur du complexe. Les autres klaotiens logeaient dans des habitations séparées, seuls ou avec leur famille. Terris et ceux qui l’avaient accompagné logeraient ici le temps de leurs séjours.

Quand Terris entra dans sa chambre, il ne put s’empêcher de soupirer. Il fit le tour de la suite. Tout était parfait, comme il le pensait, mais il se sentait trop nerveux et inquiet pour vraiment l’apprécier.

— Laissez-moi, dit-il à Briard et à Herine.

— Vous êtes sûr, Votre Altesse ? s’inquiéta Herine. Vous ne voulez pas que je vous aide à vous changer pour la nuit, que je demande que l’on vous monte un plateau ?

— Non, Herine, je ne veux rien de tout ça. Laissez-moi, si j’ai faim, je descendrai tout à l’heure et je vous appellerai. Briard, vous devez retourner au centre, non ?

— Oui, je dois rester auprès du docteur Jerris, jusqu’à ce qu’il rentre chez lui.

— Eh bien, allez-y alors. À demain.

— Bonne soirée, Votre Altesse, dit Briard, en se penchant, à demain.

— Je vais… dit Herine en voulant se rendre dans la chambre.

— Rien, Herine ! Partez, vous aussi. J’ai besoin d’être seul un moment.

Terris s’assit lourdement sur le canapé, après le départ des deux hommes. Il appuya sa tête sur le dossier en se fustigeant de l’avoir relevée, quand le docteur Jerris était entré dans la salle de conférences.

Il lui en voulait, et il en voulait à ses pères.

Il les maudissait, de l’avoir obligé à revenir sur Terre. Surtout en sachant ce qu’il allait y trouver. Mais ils avaient été inflexibles.

Il devait revenir et faire face à son destin, selon eux. Mais lui ne le voulait pas. Il voulait retourner sur Klaotion et ne plus penser à la Terre et oublier qui il venait de rencontrer. C’était trop tard maintenant. Comment allait-il pouvoir gérer tout ça ?

Dans le vaisseau qui le ramenait sur Terre, il savait, sans aucun doute possible qu’il n’aurait cette fois-ci, aucune échappatoire.

Quand il avait débarqué, il avait évité de regarder qui que ce soit à part les siens. Il ne voulait pas voir un seul terrien. Et il y était parvenu. Jusqu’à cette conférence.

Il l’avait senti quand il était entré dans la salle. Il n’avait pas voulu relever la tête. Il voulait croire à ce moment-là qu’il pouvait encore avoir le choix. Il avait entendu ses pas sur le sol, il l’avait entendu plaisanter avec ses collègues. Sa voix chaude et profonde lui avait envoyé des frissons dans le corps, comme jamais il en avait eu auparavant. Et puis, il lui avait été impossible de résister. Il avait levé la tête et plongé ses yeux dans les siens. Des yeux si noirs, si beaux, si envoûtants. Et il avait été envoûté. Heureusement que l’homme avait baissé son regard, sinon il serait encore en train de le contempler.

Il était blond, grand, plus petit que lui bien sûr, mais d’une bonne taille pour un humain. Il marchait sensuellement, faisant ressortir ses muscles saillants sous son étrange pantalon. Il n’avait jamais vu un homme aussi sûr de lui et intérieurement, il avait gémi. Et son pauvre corps endormi s’était réveillé, décidant que c’était cet homme-là qu’il voulait. Il avait senti le sang courir plus vite dans ses veines, sa respiration se hacher et son sexe se gonfler pour la première fois de sa vie. Il aurait voulu se lever, courir vers lui, l’enlacer, l’embrasser. Si Jerris avait été un klaotien, c’est ce qu’il aurait fait. Mais c’était un terrien.

La pire race qu’il lui a été donné de croiser. Ils n’avaient aucun bon sens, ils étaient pleins de contradictions. Ils voulaient un monde meilleur, mais ne faisaient rien pour ça. Ils voulaient toujours être les premiers en tout, mais ils n’allaient jamais au bout de leurs idées. Ils voulaient la paix, mais cherchaient toujours l’affrontement. Ils se croyaient supérieurs à tout le monde. Tellement supérieurs que si les klaotiens n’étaient pas intervenus, la terre aujourd’hui, ne serait plus qu’un amas de cendre grise et sans vie.

Ils n’étaient même pas reconnaissants de ce qu’ils avaient fait. Enfin peut-être que les nouvelles générations avaient compris pourquoi un beau matin, les terriens s’étaient retrouvés sous le joug des klaotiens. Toute la nouvelle génération ? Pas sûr. Il suffisait de voir l’air très supérieur qu’arborait le docteur Jerris. Paul. Il se prénommait Paul. Même son prénom était beau. Mais pourquoi ses pères l’avaient-ils fait revenir ? Il était bien sûr Klaotion. Il savait que là-bas, jamais il ne rencontrerait son partenaire. Comment pouvaient-ils vouloir un terrien dans leur famille ? Comment pouvaient-ils vouloir des petits enfants à moitié terriens ? Parce qu’en plus, c’est lui qui allait être obligé de porter les enfants.

Avant qu’il ne vienne sur terre, combien de fois s’était-il moqué des hommes de sa race, quand ils se retrouvaient enceints ? Dans sa tête, il était sûr qu’un jour, ce serait son partenaire qui porterait ses enfants. Et puis, il était arrivé sur Terre. Et là, ce qu’il espérait le plus était arrivé, il avait eu sa vision.

« Il était assis sur une chaise et il avait un enfant de deux ans environ sur ses genoux, différents des autres enfants de son peuple, plus joufflu, moins grands, les yeux noirs et les cheveux blonds. L’enfant l’appelait papa et lui, il le tenait pressé contre son cœur pour le câliner. En face de lui, un homme, un terrien, les regardait avec amour, un autre enfant sur ses propres genoux. Cet enfant était plus âgé que le premier, il avait les yeux très bleus, les mêmes que les siens. Il lui ressemblait plus que le plus petit et était assurément le nouvel héritier du trône. Le terrien s’était levé, avait posé le petit garçon par terre, s’était penché vers lui au-dessus de la table, et l’avait embrassé sur la bouche. Terris s’était vu se lever douloureusement, pour se rendre compte qu’il attendait un autre enfant. »

Bon sang ! Trois gamins ! Lui, qui n’en voulait qu’un. Et comment pourrait-il éprouver de l’amour pour deux enfants si différents de lui et de son peuple ? Alors, pour trois ?  C’était absolument impossible.

Il savait pourtant que sa vision était réelle. Il avait le don des enfants de la royauté, ceux amenés à régner, de voir à un instant donné son compagnon de vie.

Avant qu’il n’arrive sur terre pour l’invasion, il avait visité toutes les villes, tous les villages de Klaotion. Il avait organisé des réunions pour essayer de dénicher son partenaire, ou au moins une vision de son futur compagnon. Mais, jamais rien n’était arrivé. Il n’avait alors qu’une cinquantaine d’années, mais la plupart du temps, les hommes à son âge avaient déjà rencontré leur âme sœur.

Après son arrivée sur terre, quand il avait vu cet homme se pencher sur lui pour l’embrasser et vu qu’il attendait un troisième enfant, il avait regretté d’avoir voulu sauver cette fichue planète.

Il était reparti presque aussitôt sur Klaotion sans demander son reste. Ses pères l’avaient obligé à leur dire ce qui s’était passé pour qu’il revienne aussi vite, lui qui avait mis des années à tout planifier pour l’invasion. Il y avait passé des heures et des heures avec ses généraux. Il avait dû se battre contre certains, qui n’approuvaient pas son ingérence dans l’avenir de cette planète. Il aurait dû rester sur la Terre au moins une cinquantaine d’années. Il y était resté six mois, cloîtré dans l’un de ses vaisseaux, sans vouloir en redescendre.

Ses pères l’avaient forcé à revenir, lui disant que l’avenir des siens était entre ses mains, qu’il en allait de la pérennité de leur lignée. Il les avait suppliés, mais ils avaient été intransigeants. Ils avaient envie de tenir leurs petits enfants dans leur bras avant que la mort ne les rappelle à eux, surtout son père, Trastiss.

Il avait cédé, sous la pression, croyant pouvoir encore échapper à son destin, et aujourd’hui, sa plus grande hantise était arrivée. La tête dans ses mains, il pria le Dieu de Klaotion pour qu’il lui retire ce… partenaire contre nature, pour lui en donner un plus conforme à ses souhaits. Un vrai klaotien, un qui porterait ses enfants, un homme grand, les cheveux blancs, les yeux noirs. Il voulait un partenaire, un ami, un amant, mais il ne voulait pas d’un terrien. Comment construire un couple solide avec cet homme, qui devait déjà avoir fait l’amour des dizaines de fois ? Les terriens étaient inconstants, infidèles, menteurs. Comment vivre avec un homme en qui il n’aurait pas confiance ?

Il se déshabilla et regarda attentivement son sexe. Il n’avait presque pas diminué de volume depuis sa rencontre avec ce Paul Jerris et il était encore gonflé. Il n’aurait jamais pensé qu’il prendrait de telles dimensions.

Chez eux, ils parlaient rarement de sexe, jamais même. Il savait que ses pères, par exemple, faisaient souvent l’amour, mais il n’avait jamais été témoin de leur relation. Tout se faisait dans l’intimité de la chambre. Et bien qu’il connaisse le déroulement d’une relation sexuelle – ils avaient quand même des cours de sexualité à l’université –, il ne connaissait pas les gestes, les paroles qui allaient avec l’acte d’amour. Lui, l’homme le plus puissant de sa planète était novice dans cet art, alors qu’il était âgé de presque deux cents ans.

Les terriens étaient trop portés sur le sexe et les médecins de Klaotion avaient estimé qu’ils perdaient vingt pour cent de leur temps à s’y consacrer ou à y penser. Ils avaient alors essayé d’enlever tout ce qui pouvait leur donner des envies : les films, la musique, l’alcool, les rassemblements. Mais rien à faire, le sexe était vital pour eux. Leurs cerveaux étaient gouvernés par leurs hormones. Ses généraux lui avaient conseillé de mettre des inhibiteurs sexuels dans l’eau, mais Terris avait toujours refusé.

Il se coucha désespéré et rêva de son compagnon. Paul le regardait, un sourire moqueur aux lèvres, en lui disant qu’il était trop tard, trop tard, trop…

Le matin le trouva encore plus énervé que la veille. Ses rêves, le désir de son corps pour son compagnon, la peur – oui, il avait peur –, lui donnait envie de repartir tout de suite. Mais c’était totalement, irrémédiablement impossible et contre nature. Il ne pouvait même pas essayer d’aller voir ailleurs, comme le ferait sûrement un terrien. Ce serait une trop grande trahison pour lui-même et surtout pour le docteur Jerris, même si celui-ci ignorait que son destin, en croisant le regard de Terris, avait été scellé.

Et puis de toute manière, même s’il le voulait, son corps refuserait de coopérer.

Herine arriva pour l’aider à prendre son bain et à s’habiller.

— Herine, lui demanda-t-il. Vous n’avez pas encore rencontré votre partenaire ?

— Euh… non, Votre Altesse. Je suis jeune, je n’ai que trente ans.

— Oui, bien sûr. Comment l’imaginez-vous, votre homme ?

— Je n’y ai jamais vraiment pensé. Il sera grand, les yeux très noirs, cheveux blancs. Gentil et doux, pas un militaire ou un homme important. J’aurais trop l’angoisse de ne pas savoir gérer.

— Et vous vous voyez enceint de lui ou vous préféreriez que ce soit lui qui porte les enfants ?

— Plutôt moi.

— Vraiment ?

— Oui, Altesse. Il n’y a rien de plus extraordinaire que de porter ses enfants, paraît-il. Les sentir bouger, grossir, vivre dans son ventre est une impression magique.

Terris haussa les yeux au ciel devant ce tableau idyllique.

— Oui, sûrement, ironisa-t-il. Et que pensez-vous de ces couples qui en font trois ? C’est plutôt rare, il n’en existe que deux ou trois sur notre planète.

— J’admire. Mais je n’en aurais que deux, trois, restera un rêve.

— Pourquoi ?

— Et bien, ce n’est pas dans notre culture et notre espérance de vie est trop longue pour que nous ayons beaucoup d’enfants, cela appauvrirait notre planète. Regardez, quand vous avez envahi la terre, j’ai lu que beaucoup des nôtres avaient été choqués, quand ils se sont rendu compte que des couples pouvaient avoir trois, quatre ou même beaucoup plus d’enfants. Et vous avez tout de suite promulgué une loi : un Homme, un enfant.

— C’était justement pour empêcher que la terre ne s’appauvrisse encore plus. À l’heure d’aujourd’hui, je sais que les terriens pourraient eux aussi avoir maintenant deux enfants, pour ceux que cela intéresserait.

— Ils seraient drôlement heureux, si on leur permettait d’en avoir deux. Ils ne sont pas comme nous. Leurs enfants font vraiment partie d’eux. Nous, nous en avons que nous aimons, mais la plupart du temps ce sont nos crèches, nos écoles qui les élèvent. Après leurs quatre ans, nous avons peu de liens avec eux. Ils reviennent souvent dans nos foyers, mais pas assez pour que nous les voyions grandir, évoluer. J’admire les terriens pour ça. Ils gardent leurs enfants auprès d’eux et même si cela n’est pas toujours facile, ils ont une véritable relation avec eux.

— Et vous pensez que c’est mieux ?

— Bien sûr. Quand j’étais enfant, j’ai longtemps regretté de ne pas pouvoir voir mes pères plus souvent. Pas vous, Altesse ?

— Si, je l’ai regretté aussi. Et en plus, moi, je n’avais pas de frère.

— C’est vrai. Moi, j’avais mon petit frère. Nous nous quittions rarement. D’ailleurs, il était angoissé quand je lui ai dit que je partais avec vous sur Terre. Il pense que ceux qui viennent ici ont beaucoup de mal à repartir. La Terre est tellement belle, à part ce fichu soleil, mais bon, c’est lui qui donne toutes ses couleurs. Notre planète est plutôt terne par rapport à celle-ci.

— Oui. C’est ce qui m’avait donné envie de la sauver, quand j’ai constaté à quel point les terriens n’y faisaient pas attention. Bon, comment me trouvez-vous ?

Il avait revêtu une robe blanche, simple, qui lui tombait jusqu’aux pieds.

Même en matière de vêtements, les klaotiens étaient différents des terriens. Ils ne portaient que de longues robes, la plupart du temps blanches, qui ne révélaient aucun signe distinctif. Il y avait chez eux, comme sur terre, des hommes riches et puissants, mais qui ne s’exhibaient pas. C’est en pénétrant dans leur intérieur, que l’on pouvait connaître leur niveau de vie.

— Très bien, Votre Altesse. Vous allez au centre ?

— Oui, fit-il en grimaçant. Je vais voir le docteur Jerris.

— Je l’ai aperçu hier, à la réunion…

— Tout le monde l’a vu, je pense, lui rétorqua Terris.

— C’est sûr, il n’a pas été discret. Et ensuite, il n’a rien écouté de votre discours. L’homme n’a pas l’air facile.

— Non, pas facile. Le petit-déjeuner est prêt ?

— Oui, en bas. Voulez-vous que je vous le fasse monter ?

— Non, je vais descendre.

Le directeur du centre l’attendait déjà dans la salle à manger. Quelques-uns de ses hommes étaient attablés et ils se levèrent quand il entra. Il les salua et ils reprirent leur place. Personne ne parlait. Les repas se faisaient toujours en silence. Terris se mit à table et laissa Herine le servir.

Les goûts des aliments sur terre étaient complètement différents de ceux qu’ils trouvaient sur leur planète et d’après ce qu’il pouvait constater, ses hommes l’appréciaient. Lui-même aimait énormément ces petits pains, c’était… meilleur. Il ferma les yeux quand il porta une tasse d’un liquide noir à sa bouche. La boisson était onctueuse, douce et amère en même temps.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-il à la cantonade.

— Du chocolat, Votre Altesse, avec du lait, lui répondit le directeur.

— C’est excellent. Nous n’avons rien qui s’en rapproche sur Klaotion ?

— Non, Votre Altesse.

— Il faudra absolument en faire venir, mes pères vont adorer, et je suis certain que le peuple aussi aimera. Je ne veux boire que ça tous les matins, Herine, notez-le !

— Bien, Votre Altesse.

— Que fait-on ensuite, nous allons au centre maintenant, ce n’est pas trop tôt ?

— Non, nous y sommes attendus. Les hommes qui y travaillent vont être heureux de vous voir. La plupart n’ont même pas pu vous approcher hier.

— Oui, j’aurais aimé être plus présent, mais j’avais hâte de me retirer. Je vais me rattraper. Il n’y a pas de soucis particuliers sur l’ensemble de la planète ?

— Nous ne rencontrons aucun problème, Votre Altesse.

— Et les terriens, comment se comportent-ils avec nous ?

— Ils sont pour la plupart respectueux, et finalement très satisfaits que nous soyons intervenus. Bien sûr, il y a toujours quelque part un terrien qui va essayer de vouloir soulever les foules, mais ils sont intelligents. Ils savent que sans nous, ils ne seraient pas là et il y en a d’autres qui se croient supérieurs, comme le docteur Jerris, qui est assez spécial.

Oui, très spécial, se dit-il pour lui-même.

— Le docteur Jerris est-il en couple ?

— Non, Votre Altesse. Il n’a que vingt-six ans.

— Et ses préférences vont vers les mâles ou les femelles ?

Pourvu que ce soit les mâles, pensa-t-il.

— Les mâles, répondit le directeur, faisant soupirer Terris. Bien qu’il soit très ami avec une femme du garage. Ils sortent souvent ensemble et nous nous sommes souvent posé la question de savoir ce qu’il pouvait y avoir entre eux.

— Son bracelet n’est pas vert, comme tous les hommes préférant les autres hommes ?

— Non, Votre Altesse. Son bracelet n’a aucune couleur particulière pour indiquer son orientation sexuelle. Il est resté blanc, comme quand il était enfant.

— Vraiment ? s’étonna-t-il. Et c’était déjà arrivé avant lui ?

— J’ai effectué des recherches et c’est rare qu’un bracelet ne change pas après l’adolescence, en fait, ça n’est jamais arrivé. J’en ai discuté avec le docteur Grisus, il n’a pas su me donner d’explications.

— Et vous dites que ses préférences vont plutôt vers les mâles ?

— Oui, mais il n’a pas une vie sexuelle très active. Il passe beaucoup de temps au garage. Ce n’est pas à lui ou à son équipe qu’il faut demander de faire des heures supplémentaires. Ils en font déjà beaucoup. D’ailleurs, le projet est presque prêt. Il dit qu’il ne lui reste que les derniers détails à mettre au point.

— Bien, voilà une bonne nouvelle, dit Terris. Allons-y, j’ai fini. J’ai hâte de voir ça.

— Vous voulez y aller en voiture ou à pied, Votre Altesse ?

— À pied, ce n’est pas très loin. Herine, vous venez avec nous. Vous autres, dit-il à ses hommes, finissez tranquillement et allez donc explorer les environs. Je ne risque rien ici. Rejoignez-moi dans deux heures, je pense que la visite du centre sera terminée.

Ils inclinèrent la tête, sans prononcer un mot.

Ils ne mirent pas très longtemps à atteindre le garage. Une véritable fourmilière s’agitait à l’intérieur. Le garage était immense et des vélos étaient disposés un peu partout pour perdre le moins de temps possible en trajet entre les différentes sections. Des terriens et des klaotiens travaillaient ensemble, apparemment en parfaite harmonie.

Quand ils entrèrent, toute activité cessa. Les klaotiens comme les terriens voulaient voir le prince. Après avoir salué les différents chefs de chaque section, l’activité reprit. Le directeur du centre lui fit visiter toutes les zones, heureux de lui montrer tout ce qui avait été fait ou qui allait aboutir.

À leur arrivée à la section du docteur Jerris, Briard les attendait. Il salua Terris en s’inclinant et fit un signe de la tête pour les autres. Cette zone était beaucoup plus grande, des terriens y travaillaient et ne s’arrêtèrent même pas quand il passa à côté d’eux. Il sentit son corps se tendre et sut que Paul Jerris n’était pas loin.

Il le repéra assez facilement. C’était le seul à ne pas porter une blouse blanche et à se dandiner avec des écouteurs sur les oreilles, et ne faisait attention à rien. Il était penché sur une table, des plans étalés devant lui. Non seulement il dansait, mais en plus il chantait. Terris faillit sourire, devant ce tableau. Son partenaire n’était décidément pas comme tout le monde. Son pantalon lui moulait le fessier de façon très agréable, et il put constater que le docteur Jerris était plutôt bien fait. Ses cuisses étaient musclées, et son dos avait l’air… très confortable. Il se voyait bien se coller à lui la nuit et sentir tous ses magnifiques muscles contre lui. Son érection ne le surprit pas, cette fois.

Ils se rapprochèrent de lui et Briard dut taper sur son épaule pour que Jerris se retourne. Il regarda Briard d’un air mécontent, et tourna ensuite son regard vers lui. Ses yeux noirs le parcourent de haut en bas. Terris se sentit incroyablement vivant pendant qu’il le détaillait. Leurs yeux s’accrochèrent un instant et Paul les détourna le premier, pour se diriger vers son directeur. Il les salua d’un hochement de tête, retira ses écouteurs et attendit, les bras croisés, un sourire au coin des lèvres.

— Docteur Jerris, lui dit le directeur, vous avez déjà fait connaissance avec notre prince, je crois ?

— Hier oui. Bonjour, Terris ? C’est ça, n’est-ce pas ?

— Son Altesse, doteur Jerris, vous devez dire Son Altesse.

— Laissez, ce n’est pas grave. Alors Paul, c’est ça, n’est-ce pas ?

Paul sourit.

— C’est cela, oui. Paul, pour les intimes.

— Alors Paul, où en êtes-vous ?

— Où en sommes-nous ? Bonne question. Vous êtes prêt pour une petite démonstration ?

— Tout à fait.

— OK, suivez-moi.

Ils se dirigèrent vers un appareil qui ressemblait à une petite cage en fer, où un homme debout pouvait tenir aisément. Un clavier de touches multicolores se trouvait sur le côté. Paul posa une belle pomme bien rouge juste au milieu de la cage.

— Nous avons ici le point de départ, et là-bas, en montrant la même console plus loin, le récepteur.

Celle-ci se trouvait à une dizaine de mètres de distance.

— Poussez-vous un peu, dit-il à Terris, qui sans s’en rendre compte, s’était rapproché de lui. Voilà !

Paul tapa une combinaison de touches sur le clavier, et une lumière orange enroba la pomme. Celle-ci sembla aspirée par cette lumière et disparut.

— Regardez le récepteur maintenant, lui dit-il.

La lumière apparut sur le socle du récepteur, et une pomme complètement écrasée y fit son apparition.

— Vous arrivez à téléporter un fruit ? s’écria Terris, très excité par cette expérience.

— Ne vous emballez pas, lui dit Paul en riant. Vous avez vu son état. Quand elle part, elle est toute ronde, toute belle et à son arrivée, elle ressemble à de la compote. Nous avons établi le principe, maintenant il faut que nous finalisions tout ça, pour que la pomme arrive en bon état. Ensuite, il faudra l’observer pour savoir si sa structure interne n’a pas été endommagée. Nous ferons quelques expérimentations sur des souris et des rats, et seulement à ce moment-là, nous pourrons dire que nous avons réussi. En attendant, il va nous falloir du temps pour y arriver.

— Mais c’est déjà incroyable que vous puissiez envoyer un fruit d’un point A, à un point B. C’est une grande avancée.

— Oui, bien sûr.

— Et dans combien de temps pensez-vous pouvoir terminer ? Et sur quelle distance ?

— Et voilà ! Vous, les non-scientifiques, vous n’avez que ces mots-là à la bouche, le temps. Quand, quand, quand ? Comment voulez-vous que je sache ? Dans six mois, un an, dix ans peut-être, ou dans une semaine.

— Vous ne pouvez vraiment pas vous prononcer ? demanda Terris en prenant un morceau de la pomme dans sa main et en la humant. Elle pue ! dit-il en la reposant.

— Bien sûr qu’elle pue. Sa structure a été complètement modifiée lors du transfert et en plus, elle est à moitié cramée. Théo, cria-t-il, viens me nettoyer ça !

Un jeune homme arriva avec une éponge et un torchon.

— Et les plans que vous étudiez avant que nous n’arrivions, à quoi vous servent-ils ?

— Ce sont les plans de ma future maison, rigola Paul. Vous voulez les voir ?

— Pourquoi pas ?

Il lui montra sa maison. Sur un seul niveau, quatre chambres dont une suite parentale avec salle de bain, un grand salon, une immense cuisine, et une terrasse qui faisait le tour.

— Pourquoi autant de chambres ? demanda Terris si proche de Paul, qu’il pouvait sentir son parfum.

— Une pour moi, et les autres pour mes enfants.

— Vos enfants ?

— Eh bien oui, j’en veux trois.

— Vous voulez trois enfants ? gémit Terris.

— Oui, trois gosses. Et je sais ce que vous allez me dire. Nous n’avons le droit qu’à deux enfants par couple. Eh bien moi, j’ai décidé d’en avoir trois.

— Et vous comptez les faire avec qui ?

— Ça, ce n’est pas encore défini, mais je vais bien trouver. Vous êtes tout pâle, enfin, je veux dire plus que d’habitude. Ça ne va pas ?

— Si, si ça va. Mais trois enfants ?

— Ne paniquez pas. Ce n’est pas vous qui allez les porter.

Terris se sentit pâlir encore plus.

— Bon, vous avez vu tout ce que vous vouliez voir ? Je peux faire autre chose pour vous ?

— Tu peux t’approcher et m’embrasser, murmura Terris si bas que personne ne l’entendit.

— Vous avez dit quelque chose, Terris ? demanda Paul.

— Rien, je n’ai rien dit.

— Altesse, nous sommes attendus à la municipalité de New York, pour le déjeuner. Nous devrions y aller, nous en avons pour une bonne heure.

— Maintenant ? répondit Terris qui n’avait pas encore envie de quitter Paul.

— Il est déjà dix heures trente, Altesse, nous sommes attendus pour midi.

— D’accord, soupira-t-il. Docteur Jerris, messieurs, mesdames, dit-il aux autres membres de l’équipe. À plus tard.

— Salut, Terris, et bon appétit, lui répondit Paul avec un grand sourire.

Terris ne répondit pas à son sourire.

Il était inquiet. Rien dans l’attitude de Paul Jerris ne lui avait donné l’impression qu’il pouvait être attiré par lui. Il n’y avait jamais eu de cas dans l’histoire de leur peuple d’un homme rencontrant son partenaire et qui l’ait rejeté. Mais Paul était un terrien. Il ne réagissait pas comme eux. Et s’il ne ressentait rien pour lui ? Et s’il ne le trouvait pas attirant ? Ils étaient si différents l’un de l’autre. Son songe le montrait avec cet homme et leurs enfants. Mais comment savoir si c’était ce qui allait se passer ou ce qui pourrait se passer ?

Le restant de sa journée se passa dans un brouillard. Il était nerveux, sensible, irritable. Il reconnaissait dans ses symptômes, le manque que son corps commençait à ressentir loin de son partenaire. Et il savait que ce manque se ferait de plus en plus intense, au fil du temps, et qu’il ne tiendrait pas longtemps, avant qu’il n’aille supplier le chercheur de lui donner satisfaction.

De retour dans sa chambre, il décida de contacter son père. Pas le roi. Celui-ci était toujours trop débordé pour faire attention aux sentiments de son fils. Non, celui qui l’avait porté et pour lequel il éprouvait une véritable adoration. Il aimait son autre père, mais ils avaient beaucoup moins d’atomes crochus. Herine, qui ne le quittait pas, sortit discrètement.

— Père, après avoir établi le contact par satellite.

— Alors Terris, comment se passe ton retour sur terre ? As-tu déjà rencontré ton compagnon ?

— C’est pour cela que je vous appelle. Connaissez-vous un cas où le partenaire ne reconnaissait pas son conjoint ?

— Pas à ma connaissance. Tu l’as vu, c’est ça ?

— Oui, et il n’a pas du tout l’air intéressé par moi.

— Comment peux-tu le savoir ? Les terriens sont très forts pour cacher ce qu’ils ressentent.

— Et comment le découvrir ?

— Invite-le à ta table, en tête à tête. Si déjà il accepte ton invitation, il y a une chance pour qu’il soit intéressé. S’il refuse, trouve autre chose.

— Combien de temps, puis-je tenir ?

— Je n’en sais rien. Quand j’ai vu ton père la première fois, le soir même j’étais dans son lit. Et pour la plupart d’entre nous, c’est exactement la même chose. Tu l’as rencontré aujourd’hui ?

— Non, hier.

— Ah ? Une journée déjà. Ça va, tu arrives à tenir ?

— Je commence à être sérieusement énervé, irritable. Et…

— Je vois. Tu peux essayer de te soulager tout seul.

— Comment ?

— Bon sang ! J’aurais dû t’expliquer tout ça avant que tu ne partes.

— Oui, ça aurait été bien que vous me donniez quelques conseils. Ici, je ne peux demander à personne. Les hommes qui sont en couple ne parlent jamais de leur vie privée, et encore moins de leur vie sexuelle.

— Je sais, rien ne filtre jamais. Toi qui es quand même assez âgé, tu n’as jamais rien entendu ?

— Bien sûr que non. Et ce n’est pas à moi que l’on viendrait faire des confidences. Je suis intouchable, tu le sais.

— Oui, je sais. Bon… comment est… ton membre viril depuis que tu as rencontré… tu connais au moins son prénom ?

— Oui, c’est Paul.

— Alors, depuis que tu as rencontré Paul ?

— Toujours gonflé et lourd. Il me fait mal.

— Oui, se mit à rire son père. Ça peut faire mal. Alors tu vas te déshabiller, t’allonger sur ton lit, et là… tu vas prendre ton membre dans tes mains, et… avant, il va falloir que tu te décalottes. Mais ça, tu sais le faire ?

— Bien sûr. Je me lave quand même.

— Bon… il toussa… après avoir décalotté ton membre, tu vas… comment te dire ça ? Avec ta main, tu vas faire des mouvements de bas en haut… J’explique à notre fils comment soulager sa tension, entendit-il dire à son autre père qui venait sûrement de rentrer. Il a rencontré son partenaire. Non, il ne peut pas le mettre comme ça dans son lit, c’est un terrien. Tu es encore là ?

— Oui, et je t’écoute.

— Tu presses bien ton membre et tu vas faire des allers et retours avec ta main. Et puis, tu vas normalement sentir des contractions au niveau de tes testicules et tu vas avoir envie de faire aller ta main plus vite. Suis ton instinct et c’est à ce moment-là que tu vas sûrement laisser jaillir ta semence.

— J’imagine que cela ne fait pas mal ?

— Pas mal du tout, c’est très agréable même. Arrête ! l’entendit-il dire tout bas. Non, ne me touche pas ! Terris, je dois te laisser, ton père veut me parler. Tu fais exactement ce que je t’ai dit, et tu me rappelles.

— Mais, père…

Il avait mis fin à la conversation.

Herine revint à ce moment-là.

— Laissez-moi seul, Herine. Je n’aurais plus besoin de vous ce soir.

— Mais, Votre Altesse, je dois vous aider à vous changer pour la nuit.

— Non, Herine, je le ferais tout seul. Sortez, maintenant !

— Je serais derrière la porte, Votre Altesse, si vous avez besoin d’aide.

— Je n’aurais sûrement pas besoin de votre aide, Herine, ironisa Terris. Ce que je dois faire, j’y arriverais bien tout seul.

Herine le regarda un peu inquiet. Il trouvait son prince étrange depuis la veille. Il n’insista pas, malgré son désir de rester, et il sortit.

Terris se mit nu sur le lit. Il n’eut qu’à penser à Paul pour que son membre grossisse. Il l’empoigna avec ses mains et commença doucement à se masturber. Il aimait bien. Il ressentait du plaisir à faire venir sa main. Il continua, plus vite, serrant son membre plus fort. Instinctivement, ses hanches se soulevèrent. Il sentit très bien les contractions dans son bas-ventre. Il poussa un cri et éjacula dans sa main. Le plaisir qu’il en ressentit le laissa haletant sur son lit. Il se laissa quelques minutes pour se reprendre et regarda sa semence dans sa main. Elle était claire, visqueuse.

Il porta un doigt à sa bouche pour la goûter. Ça n’était pas désagréable.

Il espérait être tranquille pour ce soir. Il avait besoin de dormir pour être en forme demain, et il devait trouver une solution pour amener le chercheur dans sa chambre.

Pourvu que Paul aime faire l’amour. Il aurait besoin de lui souvent, dans les prochains mois.

CHAPITRE III

Alors qu’il dansait avec Tania un rock endiablé et interdit par les klaotiens, Paul ne put s’empêcher de penser au prince.

Pendant sa visite, il n’avait eu que trop conscience de sa présence. Quand il avait croisé son regard, son corps avait vivement réagi. Son sexe avait tressauté dans son pantalon, tandis que l’odeur du prince avait frappé ses narines, lui faisant battre le cœur plus vite. Avec sa longue robe, il était absolument incroyable. Rien ne l’avait préparé à éprouver du désir pour un klaotien, surtout en sachant qu’il ne pourrait jamais rien se passer entre lui et le prince. Il était programmé pour être avec un seul mâle et sûrement pas un terrien.

Son érection avait été douloureuse jusqu’à son départ. En le voyant s’éloigner, il avait poussé un soupir de soulagement. Il fallait absolument qu’il se trouve quelqu’un pour se soulager. Il y avait bien longtemps qu’il n’avait pas fait l’amour et son corps était certainement en manque.

— À quoi penses-tu ? cria Tania pour se faire entendre. Tu as l’air bizarre.

— Oh, à rien. J’ai eu la visite du prince, ce matin.

— Et alors ? Ça, c’est bien passé ?

— Oui. J’ai… Je ne sais pas… une drôle de réaction envers lui.

— Quelle réaction ?

— J’ai… Je ne sais pas si je dois te le dire.

— Allez, vas-y, crache le morceau. Arrêtons de danser et viens.

Elle le prit par le bras et l’emmena à leur table. Leurs autres amis étaient sur la piste et ils se retrouvaient seuls.

— Alors ?

— Eh bien… j’ai… bandé… pour le prince.

Tania le regarda les yeux ronds.

— Non ?

— Si !

— Tu as déjà été attiré par un klaotien ?

— Non, jamais, dit-il en grimaçant.

— C’est bizarre, tout de même. Qu’est-ce que tu en penses ?

— Que veux-tu que j’en pense, je dois être en manque, ou alors je suis malade.

— Ou bien, tu es vraiment attiré par lui.

— C’est un klaotien. Leur physique ne m’a jamais attiré.

— Je sais, mais tu dois avouer qu’il n’est quand même pas comme tous les autres.

— Oui, ses yeux bleus me font complètement craquer. J’ai l’impression de me fondre en lui, quand il me regarde.

— Te fondre en lui ? Ouah, tu parles bien. Aucun mec ne m’a dit qu’il se fondait en moi quand il me regardait.

— Ils sont nuls tes hommes. Quand tu en trouveras un bien, tu verras la différence.

— Je croyais l’avoir trouvé, mais il ne s’intéresse pas à moi. Enfin, pas comme ça, lui dit-elle en le regardant droit dans les yeux.

— Tania…

— Je sais, ce n’est pas la peine de t’excuser. Que vas-tu faire ?

— Me trouver quelqu’un ce soir et le baiser jusqu’à plus soif.

— Tu vas encore avoir du mal à convaincre un mec que tu es intéressé par lui avec ton bracelet… Et ! Regarde ton bracelet, il a changé de couleur. Il est… bleu ciel ? Comment peut-il être bleu ciel ? Le vert, c’est pour les homos, le bleu foncé pour les hétéros et le bleu gris, pour les bis. Qu’est-ce que cela veut dire ?

— Merde ! Je n’en sais rien. Tu as déjà vu un bracelet de cette couleur ?

— Jamais, je n’en ai même jamais entendu parler. Comment vas-tu expliquer ça ?

— Moi ?! Mais je n’ai rien à expliquer. C’est à eux de me dire ce qui se passe. J’espère que ce n’est pas parce que j’ai une maladie ?

— Bien sûr que non. Plus personne ne tombe malade de nos jours. Et si c’était…

— Quoi ?

— Non, une idée loufoque.

— Vas-y, dis-moi.

— Non… c’était débile. Que vas-tu faire, maintenant ?

— Je vais rentrer. Plus aucun mec ne voudra m’accompagner chez moi avec ce bracelet. C’est foutu !

— Oui, c’est sûr qu’ils vont hésiter. Mais tu es assez beau pour les faire changer d’avis.

— Peut-être, mais en fait, je n’ai pas vraiment envie de ramener quelqu’un. Écoute Tania, moi, j’y vais. Tu veux que je te raccompagne ?

— Non, ma soirée n’est pas terminée. Peut-être que j’aurais la chance de trouver un mec qui se fondra dans mes yeux.

Paul éclata de rire.

— J’aurais dû garder ça pour moi, tu n’as pas fini de me le ressortir.

Tania lui sourit doucement et le regarda partir. Elle s’inquiétait pour son ami. Le bracelet avait la même couleur que les yeux du prince. Paul ne s’en était pas rendu compte, mais pour elle, cela ne faisait aucun doute. Cela voulait-il dire qu’il y avait un lien entre lui et le prince ?

Elle haussa les épaules et retourna danser.

Paul enfourcha son vélo pour repartir. Il n’arrêtait pas de jeter des regards à son bracelet. Adolescent, puis adulte, personne n’avait pu lui expliquer pourquoi son bracelet ne prenait pas la couleur qui le classifiait dans telle ou telle catégorie.

Il avait demandé à ses parents d’en parler aux autorités compétentes. Selon eux, il n’y avait pas de problèmes avec le bracelet, il fonctionnait parfaitement, mais il n’avait toujours pas évalué les vrais désirs de Paul. Connerie ! Paul savait très bien à qui il avait envie de faire l’amour ou pas. Mais, il n’y avait rien eu à faire, les klaotiens étaient restés sourds à ses demandes pour le changer. Et maintenant, cet abruti avait une couleur bleu ciel. Le même bleu que les yeux du prince. Il s’arrêta brusquement. Non ! Il ne pouvait pas y avoir de rapport.

Il allait interroger Briard dès le petit matin. Il n’attendrait pas longtemps avant d’avoir une réponse. Sinon, il demanderait qu’on lui change de bracelet.

Ce n’était déjà pas normal, qu’il n’ait pas viré à son adolescence. Ça lui avait causé des soucis d’ailleurs pour ses premiers rendez-vous amoureux. Les mecs ne voulaient pas croire qu’il était attiré par eux. Et les filles tournaient autour de lui comme des mouches, pendant les soirées.

Il arriva chez lui, quelque vingt minutes plus tard.

Son appartement se trouvait dans une résidence sympathique et il n’avait aucun problème avec ses voisins. Il était trop tard pour parler à sa mère. Son père devait être couché depuis un moment maintenant. Il n’avait jamais bien supporté son exil loin de son pays, de sa famille et de ses amis. Sa mère s’était mieux adaptée. Ils n’étaient jamais retournés en France, depuis leur installation aux États-Unis. Il s’en voulait un peu de cette situation. S’il avait été moins intelligent, ils seraient sûrement restés là-bas. Mais son QI avait été testé et à quatre ans, il dépassait toutes les normes connues, même maintenant.

Ses parents logeaient à quelque huit cents mètres de chez lui. Il se voyait environ une fois par semaine. Maintenant qu’il était plus vieux, bien installé dans sa vie, ils auraient pu demander à retourner en France, mais sa mère refusait de le laisser, en sachant qu’ils ne se reverraient pas tout de suite.

Après une douche rapide, il se coucha. Il regardait encore son bracelet dans l’obscurité quand il s’endormit.

Il rêva qu’il se trouvait dans sa maison avec un enfant et que le petit voulait qu’il lui fasse un gâteau. L’enfant était bizarre. Il avait des yeux très bleus, le teint très pâle et les cheveux blancs. Ses cheveux n’étaient pas aussi blancs que ceux des klaotiens, mais blanc tout de même. Il n’avait par contre pas cette maigreur que l’on retrouvait chez les extra-terrestres, et il était souriant, chose plutôt rare également chez eux. Il se réveilla en sursaut quand l’enfant l’appela « papa ».

Il frissonna.

Cet enfant ne lui ressemblait absolument pas et pourtant il l’avait appelé « papa. » Ce rêve était vraiment trop bizarre. Pourvu qu’il n’ait pas une maladie. Entre le bracelet et ça, il ne savait plus ce qu’il devait penser. Il se leva, reprit une douche. Quel bonheur la douche.

L’eau, avant que les Klaotiens interviennent était une denrée rare, que seuls les plus riches pouvaient encore se payer. Il avait souvent entendu les plus vieux dire que de leur temps, ils se lavaient avec des sprays.

Elle était revenue dans tous les foyers depuis environ cent ans. Paul s’était toujours posé la question de savoir comment on pouvait faire pour se laver avec un spray.

Il s’habilla chaudement, le garage n’était pas très bien chauffé, l’hiver arrivait à grands pas et surtout, il pouvait cacher son bracelet sous ses manches. Hors de question de le montrer !

Il régnait un brouhaha absolument impossible quand il arriva. Les terriens étaient ensemble et les klaotiens semblaient de mauvaises humeurs. Il se dirigea vers son équipe, qui s’était regroupée et qui attendait.

— Que se passe-t-il ? demanda-t-il à Karl

— Il semble qu’une ou plusieurs personnes aient essayé de s’introduire cette nuit. Les gardes ne les ont pas bien vus, mais ils sont sûrs que ce sont des terriens, vu leur taille.

— Ils ont pris quelque chose ?

— Non, ils ont déposé quelque chose.

— Quoi ?

— Impossibles de savoir, les klaotiens ne veulent rien dire.

— Et nous, que faisons-nous, pendant ce temps ?

— Nous devons attendre qu’ils nous donnent le feu vert pour retourner dans nos zones. J’espère que ça ne va pas prendre trop longtemps.

— Oui, eh bien, moi, j’y vais. Je ne me suis pas levé aussi tôt pour attendre leur bon vouloir.

Il s’écarta des autres, sous le regard moqueur de Karl, et se dirigea vers sa zone. Il avait fait dix mètres, qu’une voix l’arrêta.

— Où allez-vous comme ça, docteur Jerris ?

— Travailler, Briard, c’est pour ça que l’on me paye. Je n’ai pas envie d’attendre des heures sans savoir ce qui se passe. Avec mon équipe, nous sommes sur un projet important et je suis inquiet. À moins que vous ne me disiez ce qui s’est passé cette nuit, et qui pourrait me rassurer.

— Je ne peux rien vous dire, docteur Jerris, et je vous demanderais d’aller retrouver les autres.

— Non, Briard, désolé, je dois aller vérifier que personne n’a saboté mon outil de travail. Et si vous n’êtes pas content, arrêtez-moi !

Il se retourna et sans plus faire attention aux klaotiens qui s’étaient arrêtés pour le regarder, il reprit sa route.

— J’y vais aussi, dit Karl. Attends-moi, Paul.

Karl courut vers lui, suivi ensuite par son équipe. Les autres les regardaient partir en se demandant qui allait avoir le dessus, le docteur Jerris ou les klaotiens.

C’est Paul qui gagna, personne ne les arrêta.

La matinée se passa relativement calmement, malgré cet incident. Ils n’en surent pas plus quant à ce qui avait été déposé dans la nuit. Briard ne les rejoignit pas comme à son habitude. Paul, qui pour une fois aurait aimé l’avoir dans les parages, tournait en rond, sans arriver à se concentrer. Il regardait souvent discrètement son bracelet, pour voir s’il ne changeait pas de couleur à nouveau.

Le klaotien arriva quand son équipe commença à partir pour déjeuner.

— Ah, vous voilà enfin ! Vous foutiez quoi ? J’ai un truc à vous montrer, Briard, lui dit-il, en lui sautant presque dessus. Venez avec moi.

— Je vous suis. Que vous arrive-t-il ?

— Venez. Je ne peux rien vous dire ici.

Il sentait les regards de Karl sur lui. Son collègue et ami ne l’avait jamais connu aussi nerveux.

Il fit pénétrer Briard à l’intérieur du bureau, occulta les fenêtres et enleva son chandail.

— Regardez, vous trouvez que c’est normal, ça ? lui dit-il en lui montrant son bracelet.

Briard le regarda, releva la tête sur Paul et regarda à nouveau le bracelet.

— Eh bien, merde, alors ! s’écria-t-il

Paul commença à paniquer. Briard toujours si calme, si maître de lui, sauf au moment de sa rencontre avec son compagnon, qui ne disait jamais un gros mot, qui était toujours si… stoïque, semblait complètement bouleversé.

— Qu’est-ce qui se passe, Briard ? J’ai attrapé une maladie contagieuse ?

— Merde, merde ! dit Briard de nouveau, sans avoir l’air d’entendre la question de Paul.

Il sortit du bureau du chercheur et se mit à courir.

Paul, à la porte, le regarda détaler comme un lapin.

— Que lui as-tu fait, Paul ? cria Karl.

— Je n’ai rien fait de mal, enfin, je ne pense pas, se dit-il à lui-même.

Il remit son chandail et retourna travailler, mais le cœur n’y était plus.

Quand Karl l’invita à venir avec lui déjeuner, il refusa. Il resta seul dans sa zone, assis sur une chaise, les plans de sa maison étalés devant ses yeux. Une maison qu’il n’aurait sûrement jamais et des gosses qu’il n’aurait pas non plus.

Briard revint dix minutes après le départ de Karl et il était cette fois-ci avec son partenaire. Celui-ci, enceint de leur deuxième enfant, avait du mal à avancer.

— Au moins, je ne suis pas contagieux, dit Paul à Briard, quand celui-ci s’arrêta devant lui.

— Contagieux ?

— Eh bien oui, vous n’auriez pas ramené votre mari ici, alors qu’il attend votre deuxième enfant, si j’étais contagieux.

— Vous pensez être malade, docteur Jerris ?

— Vu votre réaction, je crois même que je suis à l’article de la mort.

— Non, ne vous inquiétez pas, vous n’êtes pas malade. Vous pourriez montrer votre bracelet à Dyring ?

Paul souleva sa manche et exposa son bracelet aux yeux du compagnon de Briard.

Celui-ci siffla entre ses lèvres, regarda Paul et le bracelet de nouveau. Et il siffla de nouveau.

— Bon, vous me dites ce qui se passe, avec ce fichu engin ?

— Je ne sais pas si c’est à nous de lui dire, Briard ?

— Oui, je sais, il faut le prévenir.

— Oui, nous ne devrions pas attendre trop longtemps. Si lui-même a ressenti la… connexion, il doit être dans un état pas possible. Quand a-t-il commencé à changer de couleur ? lui demanda Dyring.

— Hier après-midi, je crois, après la réunion. Je n’y ai pas trop fait attention, mais oui, hier après-midi, il a commencé à devenir bleu. En fait, il m’a piqué à un moment et j’ai oublié.

— Allons-y, Briard. Une journée de plus, et il va péter un… câble, comme ils disent ici.

Ils repartaient tous les deux, quand Paul les arrêta.

— Mais dites-moi au moins ce qui se passe !

— Ce n’est pas à nous de le faire. Docteur Jerris, j’ai toujours su que vous étiez particulier et j’avais bien raison. Je suis heureux de vous avoir servi.

— Ne parlez pas comme ça, Briard, gémit Paul, j’ai l’impression que vous faites mon éloge funèbre.

— Vous n’allez pas mourir. Mais c’est sûr, votre vie va changer. Allons-y, Dyring, il doit être à la grande maison.

— Qui doit être à la grande maison ? cria Paul alors qu’ils disparaissaient.

— Je jure que si l’on ne me dit pas ce qui se passe, je vais casser quelque chose.

Il resta prostré sur sa chaise jusqu’à ce que son équipe revienne, une heure plus tard.

— Ça ne va pas, patron ? lui demanda le jeune Théo qui travaillait avec lui depuis un an.

— Si, ça va. Karl, je peux te voir une minute, dans mon bureau ?

— Oui. Tu as un problème, Paul ? Tu es bizarre depuis ce matin.

— Viens.

Une fois à l’intérieur, il lui montra son bracelet.

— Il a une couleur bizarre ton truc, s’étonna Karl, en tournant son bras dans tous les sens. Tu sais pourquoi ?

— Non, je n’en sais rien. Mais je ne suis pas malade, pas contagieux et pas mourant. Je l’ai montré à Briard et il m’a au moins rassuré sur ces points.

— Et il ne t’a vraiment rien dit ?

— Non, rien.

— Ça ne doit pas être très grave. Peut-être un dysfonctionnement.

— J’espère.

— En tout cas, la couleur est belle. Elle me fait penser à quelque chose, mais je n’arrive pas à mettre le doigt dessus.

— Ne cherche pas. Moi non plus.

Il n’allait sûrement pas lui dire que la couleur lui faisait penser aux yeux du prince.

— Bon, j’y retourne, tu me donnes ton mot de passe, je crois que j’ai un truc qui va pouvoir nous faire avancer.

— OK. Bee Gees.

— Qu’est-ce que cela veut dire ?

— C’est un groupe de chanteurs des années quatre-vingt. Écoute.

Et il commença à chanter et à danser sur « stayn’ Alive ».

— Eh bien, je vois que l’on travaille beaucoup ici, les interrompit le prince Terris, suivi par Briard et Dyring.

Paul sursauta et se tourna vers eux.

— Ah Terris ! Mes deux copains sont allés vous chercher, c’est que mon problème doit être grave, alors. Laisse-nous, Karl. S’il m’arrive quelque chose, appelle mes parents. D’accord ?

— Je vais rester avec toi, voyons. Que se passe-t-il avec son bracelet ? demanda-t-il au prince.

— Vous le saurez plus tard. J’aimerais que vous nous laissiez maintenant.

Karl partit, visiblement pas très rassuré sur le sort qui attendait son ami.

— Montrez-moi, votre bracelet, docteur Jerris ! ordonna le prince

— C’est demandé si gentiment, ironisa Paul.

Il souleva sa manche et tendit son bras au prince.

Celui-ci s’approcha et le saisit. Le chercheur sentit un frisson lui remonter le bras, se diriger dans sa colonne vertébrale et finir dans son aine.

Le prince poussa un bruyant soupir en regardant le bracelet.

— Ah, Paul ! C’est génial !

— Qu’est-ce qui est génial ?

— Ton bracelet, bien sûr.

— Vous me tutoyez, maintenant ?

— Bien sûr.

— Et pourquoi, tout à coup, sommes-nous les meilleurs amis du monde ? Parce que mon bracelet est bleu ?

— Oui.

— Qu’est-ce que cela veut dire ?

— Briard, je crois que ce serait mieux si vous lui expliquiez. Moi, je suis un peu énervé. Je peux m’asseoir à côté de toi, Paul ?

— Où ?

— Dans ce canapé. Nous serons très bien pendant que notre ami Briard va t’expliquer ce qui se passe.

Il s’installa et tapota la place à côté de lui pour que Paul le rejoigne. Celui-ci leva les yeux au ciel, mais le rejoignit quand même. Le prince se rapprocha jusqu’à le toucher.

— Vous êtes obligé de me coller comme ça ? lui demanda Paul.

— Oui, mais chut. Allez-y, Briard.

Briard très heureux d’avoir le beau rôle se mit en face d’eux. Son conjoint prit la chaise du bureau et regardait son compagnon avec admiration.

— Alors voilà, docteur Jerris…

— Écoute, Briard. Oui, je sais, je te tutoie (devant son regard étonné). Ça fait des années que nous sommes presque en couple tous les deux, il serait temps que nous approfondissions notre relation. Je te tutoie, tu me tutoies et tu m’appelles Paul.

— Vraiment ?

— Oui, vraiment.

— D’accord, je vous appelle Paul, mais je ne pense pas que je pourrais vous tutoyer.

— Comme tu veux, Briard. Raconte maintenant.

— Merci, je poursuis. Vous savez que lorsqu’un klaotien rencontre son compagnon, ils se reconnaissent aussitôt.

— Je sais oui, répondit-il, alors que le prince passait sa main au-dessus de son épaule et que ses doigts attrapaient une mèche de ses cheveux. Vous faites quoi là ? lui demanda-t-il.

— Je voulais voir si tes cheveux étaient aussi doux qu’ils en ont l’air.

— Ce n’est vraiment pas le moment. Continue, Briard, alors que le prince retirait sa main.

Briard, un grand sourire aux lèvres, continua.

— Donc leur rencontre est souvent écrite et il n’y a aucun doute sur leur entente. Sauf, pour le prince.

— Pourquoi, vous êtes particulier ? demanda-t-il au prince qui le regardait… bizarrement.

— En fait oui, répondit Briard à la place du prince, qui n’avait sûrement pas entendu la question, trop occupé à admirer son compagnon. Il est particulier. Les princes de notre planète, ceux qui sont amenés à régner, voient leur conjoint et un morceau de leur avenir, dans une vision. C’est ce qui s’est passé pour notre prince quand il est arrivé sur terre. Il a vu son compagnon et ses enfants. Et d’après ce que le prince m’a dit tout à l’heure, il a eu peur.

— Pourquoi avoir peur ? Vous avez fini, oui ! s’énerva Paul.

Terris avait posé sa main sur sa cuisse et la faisait aller et venir dans une douce caresse qui le mettait mal à l’aise, et qui l’excitait également.

— Je peux continuer, Votre Altesse ?

— Oui, bien sûr, excusez-moi, dit-il en retirant sa main.

— Donc le prince a eu peur de ce qu’il a vu et il est retourné sur Klaotion. Il pensait y échapper et peut-être trouver un autre compagnon que celui de sa vision.

— Je ne comprends pas pourquoi vouloir y échapper, si c’est inéluctable ?

— Je ne sais pas, Paul, seul le prince pourra répondre à votre question. Mais plus tard, je continue. Ses pères en avaient assez de le voir parcourir la planète de long en large, en espérant échapper à son destin. Ils ont décidé de le renvoyer et c’est là que vous intervenez, Paul.

— Moi, j’interviens ? Comment voulez-vous que j’intervienne ? Vous voulez que je fasse une recherche pour lui trouver son partenaire, et pourquoi mon bracelet est bleu, comme ses… Non ?! Ne me dites pas que ce partenaire, c’est…

— Si, hochèrent de la tête Briard, Dyring et le prince.

Paul se leva d’un seul coup.

— Mais ce n’est pas possible, je n’appartiens pas à votre race !

— Ça n’a aucune importance, Paul. Tu es mon compagnon, c’est écrit. La couleur de ton bracelet le prouve. C’est pour cela qu’il n’a pas changé au moment de ta puberté. Parce qu’il savait que tu m’étais destiné.

— Attendez, vous n’avez pas plus envie que moi que je sois votre compagnon. Vous avez fui et ce sont vos pères qui vous ont forcé à revenir.

— Oui, j’ai eu peur. Vous, les terriens, êtes tellement différents de nous. Et je voulais une petite vie tranquille, avec l’un des nôtres. Avec toi, ça va être l’enfer tous les jours. Tu es têtu, ironique, moqueur. Tu aimes chanter et danser. Tu aimes boire de l’alcool. Je le sais, j’ai lu ton dossier. Tu es un insoumis et j’aurais tellement aimé avoir un homme gentil, sans tracas et qui porterait nos enfants.

— Des enfants ? Mais je ne peux pas porter des enfants.

— Je sais, merci. C’est moi qui vais devoir m’y coller.

— Hein ? Vous collez à quoi ?

— Eh bien, à porter nos enfants, bien sûr.

— Oh là ! On se calme ! D’un, nous venons à peine de nous rencontrer et vous parlez déjà d’enfants. Et de deux, qui vous dit que moi j’ai envie de faire ma vie avec vous et surtout faire des enfants avec vous. Vous ne correspondez absolument pas au genre de personne qui me plaît habituellement.

— Euh, excusez-moi, Docteur… Paul. Mais vous n’avez pas vraiment le choix. Le bracelet ne peut pas mentir. Vous devez être vous aussi attiré par notre prince, c’est une évidence. D’ailleurs, je m’étonnais que vous soyez aussi agressif envers lui, hier après-midi. J’ai compris, maintenant. Vous avez peur de ce que vous ressentez. C’est normal…

— Briard, tu es gentil, mais ne te mêle pas de ça. Si j’avais su, je ne te l’aurais pas montré mon bracelet. Et d’abord, j’en veux un autre. Je suis sûr que celui-ci est hors service.

— Et si l’autre bracelet devient comme celui-ci ? demanda le prince.

— Je reverrai ma position. Mais je suis sûr qu’il va virer vert.

— Très bien, suis-moi ! se leva Terris en lui attrapant la main et en le tirant.

— Où va-t-on ?

— Changer ton bracelet. Briard, appelez Herine. Dites-lui de me rejoindre aux laboratoires de Grisus.

— Qu’est-ce que le laboratoire de Grisus ?

— L’endroit où l’on fabrique tous les bracelets pour ce continent. Allez, viens. Nous en avons pour une petite heure.

— Comment y allons-nous ?

— En voiture, bien sûr.

— Nous n’attendons pas Herine ?

— Il va nous suivre avec ma garde personnelle. J’ai hâte d’y être.

Paul poussa un soupir. Ils les regardèrent tous partir, le prince en courant presque et surtout, en tenant la main de Paul qui tentait de se dégager.

Ils arrivèrent aux garages. Terris s’installa dans un véhicule et prit le volant.

— Vous savez conduire ça ?

— Bien sûr ! Allez, monte.

Paul s’installa à ses côtés. Le prince avait l’air très content de lui. Il posa sa main sur la cuisse de Paul, et le caressa.

— Il va falloir éviter de me toucher comme ça, lui dit le jeune homme d’une voix plus rauque.

— Pourquoi, ça te fait de l’effet ?

— Oui.

— Ah ! Tu vois, le bracelet ne ment pas. Moi aussi, ça me fait de l’effet. Je n’arrête pas d’avoir mon membre viril qui gonfle depuis que je te connais.

— Membre viril qui gonfle ? Nous ici, nous disons que nous bandons, que l’on a un mât de cocagne, un gourdin, un braquemart. Et l’on ne l’appelle pas membre viril, mais un sexe, un gland ou paupol.

— Mât de cocagne ? C’est joli comme expression. Alors là, tu as le mât de cocagne ?

— Oui, plus dur qu’un gourdin.

— Je peux le toucher ?

— Ce n’est pas vraiment le lieu idéal. Tu pourras le toucher quand nous aurons changé mon bracelet.

— Tu m’as tutoyé !

— Oui, je sais. Mais je ne vais pas continuer à te vouvoyer, si tu dois un jour porter mes enfants, ironisa-t-il.

Le prince fit la grimace.

— Je t’ai dit que j’en voulais trois ? rajouta-t-il.

— Oui. Nous ne pourrions pas nous arrêter à deux ?

— Non, nous en aurons trois, ou pas du tout.

Il ne répondit pas et son mutisme fit sourire Paul. Finalement, il trouvait la situation assez cocasse. Un prince pour lui tout seul, pas mal.

Il avait quand même hâte de voir si son nouveau bracelet allait dire la même chose que le premier. Parce qu’à choisir, il préférait que son bracelet prenne une couleur ordinaire. Il imaginait déjà les ennuis qu’allait lui apporter une relation avec le prince.

CHAPITRE IV 

Terris était plus qu’impatient que Paul ait son nouveau bracelet, pour ensuite l’emmener dans sa suite.

Quand Briard était venu le voir, à l’heure du déjeuner, cela faisait déjà trois fois qu’il bougeait son membre viril, sexe… pour se soulager. Mais le soulagement était trop passager. Il avait de plus en plus mal, il était de plus en plus nerveux. Il était prêt à aller supplier Paul pour qu’il l’aide.

Briard était arrivé en courant dans sa suite, en bousculant Herine qui attendait derrière la porte et qui ne comprenait pas que le prince ne veuille pas le voir. Son compagnon, bien gros de leur deuxième enfant, arriva peu de temps après lui et lui claqua la porte au nez. Il s’assit sur son lit, en poussant un soupir de soulagement et s’allongea carrément en gémissant de bien-être. Briard n’y faisait pas attention, trop occupé à vouloir reprendre sa respiration pour parler.

— Briard, vous voyez, là, je suis à bout, dit le prince (qui eut juste le temps de se pousser du lit, s’enveloppant dans le drap, avant que Dyring ne s’y effondre). Alors, soit vous me dites tout de suite pourquoi vous entrez chez moi sans même frapper, soit j’appelle les gardes.

— Votre Altesse, c’est le docteur Jerris.

— Il lui est arrivé quelque chose ?

— Oui, Votre Altesse, il est…

— Qu’est-ce qu’il a ? Il est mort ? lui demanda-t-il en l’attrapant par le bras et en le secouant.

— Non… non. Il va bien. C’est son bracelet. Il est devenu bleu.

— Quoi, bleu ? Il aime les femmes ?

— Non, Votre Altesse. Il est bleu ciel ! Comme vos yeux !

— Quoi ? le secoua-t-il de nouveau.

— Il… il… a son bracelet de la même couleur que vos yeux. Il est votre compagnon.

— Ah… ah…

La nouvelle le fit se plier en deux.

— C’est vrai ? Dites-moi que c’est vrai ? demanda-t-il en se redressant.

— Oui, Votre Altesse. Je l’ai vu, il me l’a montré. Il voulait savoir si j’avais déjà vu cette couleur. Sur le coup, je suis resté complètement interdit. Et puis, je crois que j’ai juré et je suis allé chercher Dyring pour qu’il constate comme moi la couleur du bracelet. Je ne pouvais pas vous l’annoncer sans une confirmation. J’ai bien fait, non ?

— Si, c’est très bien, dit-il en se couchant à côté de Dyring. Laissez-moi deux secondes, il faut que je me remette. Vous êtes sûr et certain, Briard ?

Dyring lui attrapa la main et la tapota.

— Sûr, lui dit-il, je l’ai vu. Vous vous êtes réveillé avec le docteur Jerris ?

Terris se tourna vers lui.

— Oui. Je savais qu’en revenant sur terre, je rencontrerais mon partenaire. J’en avais eu la vision lors de notre invasion. Je suis reparti très vite sur Klaotion, car je ne voulais pas d’un compagnon terrien. Mais mes pères m’ont obligé à revenir, car ils savaient que je n’avais aucune chance de rencontrer Paul Jerris sur notre planète. Bien que le destin, si je n’étais pas revenu ici, l’aurait sûrement envoyé vers moi.

— Oui, Votre Altesse. Cela ne pouvait que se passer ainsi, mais Jerris est quelqu’un d’assez particulier, dit Briard en lui tendant la main pour l’aider à se relever.

— J’ai lu son dossier, je sais. Comment croyez-vous qu’il va prendre cette nouvelle ?

— Peut-être pas très bien. En fait, je n’en sais rien. Il est assez ironique sur notre physique, mais il est le seul terrien à nous avoir offert un cadeau à la naissance de notre fils. Ça va, toi ? demanda-t-il à son compagnon toujours allongé sur le lit.

— Pas très bien. Laisse-moi encore cinq minutes. Désolé, Votre Altesse, mais j’ai du mal à bouger et courir comme me l’a fait faire Briard…

— Je comprends, restez couché. Nous irons le voir quand vous vous sentirez mieux. J’aimerais que vous me disiez, que va-t-il se passer maintenant ? Enfin, je sais qu’il est mon compagnon, mais une fois que nous serons seuls, tous les deux…

Quand il vit le regard qu’échangeait Briard de Dyring, il s’interrompit avant de reprendre :

— Laissez tomber ! Je le découvrirai tout seul. Herine ! cria-t-il.

Le jeune klaotien avait assisté médusé à l’arrivée de Briard et de Dyring. Et fut encore plus surpris quand il comprit, en écoutant derrière la porte, que son prince avait enfin trouvé son compagnon. Il entra rapidement et vint se placer près de Terris. Il aurait voulu le prendre dans ses bras pour le consoler, mais le prince n’aurait sûrement pas apprécié.

— Appelez le docteur Grisus, dites que nous passerons à ses laboratoires dans une heure, à peu près.

— Bien, Votre Altesse. Mais pourquoi ?

— Le docteur Jerris se trouve être mon compagnon, mais il ne va pas accepter nos explications comme ça. Il va vouloir changer son bracelet.

— Ah ! Vous êtes sûr pour lui ?

— Oui, Herine, tout à fait sûr.

— Très bien, Votre Altesse. Je suis désolé pour vous, Votre Altesse, et… mais devant le regard furieux de Terris, il partit en courant, un téléphone déjà branché à son oreille.

— Vous êtes remis, Dyring ?

— Oui, Votre Altesse. Aide-moi à me relever, toi, dit-il à Briard.

— Alors, allons voir Paul Jerris. Il va avoir une sacrée surprise. Je suis comment ? leur demanda-t-il après s’être habillé.

— Très bien, Votre Altesse, répondirent en chœur les deux hommes.

Et maintenant, ils arrivaient dans les laboratoires de Grisus. Le médecin les attendait à l’entrée d’un immeuble, qui pour des raisons de sécurité, avait toujours été caché aux yeux des terriens.

— Votre Altesse, votre intendant m’a appelé pour que je me mette à votre disposition. Que puis-je faire pour vous ?

— Je voudrais que vous changiez le bracelet de cet homme.

— Vraiment ? C’est plutôt inhabituel comme demande. Je ne me souviens que d’un seul cas, de demande de changement. Un bracelet qui n’a pas viré à l’adolescence chez un garçon et bien sûr, j’ai refusé.

— Oui, merci, je sais, lui dit Paul, c’était moi. Vous avez refusé quatre fois.

— C’est exact, Paul Jerris, c’est ça ? Il y a un problème avec votre bracelet ? demanda-t-il à Paul en faisant mine de prendre son bras.

— Pas ici, docteur Grisus, à l’intérieur, l’interrompit Terris.

Ils pénétrèrent dans l’immeuble. Des standardistes klaotiens répondaient aux téléphones, et dirigeaient les visiteurs vers les différents niveaux.

Ils prirent un ascenseur et descendirent au deuxième sous-sol. Grisus tapa un code pour le déverrouiller et il s’ouvrit sur une salle immense. Des dizaines de klaotiens allaient et venaient dans un silence absolu. Même leurs chaussures ne faisaient pas de bruit. Tous s’arrêtèrent pour voir leur prince et ils regardèrent également Paul avec insistance.

Il ne devait pas souvent voir de terriens ici, pensa celui-ci.

Pour Paul, c’était une première. Il n’avait jamais pénétré dans un de leur laboratoire. Les murs étaient d’un blanc éclatant, cela faisait presque mal aux yeux. Les klaotiens travaillaient dans des espaces ouverts, seulement séparés par des vitres. Il aurait aimé voir ce qu’ils faisaient, mais il sentait que ce n’était pas le moment de le demander.

Grisus les fit entrer dans son bureau. Il alla vers une sorte de chambre froide et sortit un bracelet neuf, pas encore retiré de sa protection. Il le posa sur un socle en acier et tapa sur un clavier virtuel, visible au-dessus du socle. Le bracelet s’illumina avant de s’éteindre.

— Quels sont vos noms et prénoms ?

— Jerris, Paul.

— Oui… bien sûr, je sais.

Il tapa sur l’écran.

— Donnez-moi votre bras, s’il vous plaît.

Paul tendit son bras. Le docteur souleva son chandail et resta interdit devant la couleur du bracelet.

— Mais… mais…

— Oui, on sait, lui dit Paul. Allez, vous m’enlevez celui-là et vous m’en remettez un neuf, que nous sachions à quoi nous en tenir.

— Votre Altesse ?

— Faites ce qu’il vous dit.

Il saisit alors une sorte de pince, dans un alliage que Paul ne reconnut pas et la mit sur son bracelet. Il y eut une sorte de clic, le bracelet s’ouvrit, Grisus le retira et le posa à côté de l’autre. Il prit le neuf et le colla sur le bras de Paul. Les deux extrémités, comme prises d’une vie propre, se rejoignirent. Il se chargea tout de suite des informations de l’ADN de Paul, mais resta de blanc.

— Ah, je le savais, s’écria Paul, le premier était obsolète…

Il eut un hoquet, quand il vira au bleu ciel.

— Merde, il recommence.

— C’est pour cela que vous vouliez le changer ? s’étonna Grisus.

— Nous… le docteur Jerris pensait qu’il était défectueux.

— Mais je n’ai jamais eu de bracelets défectueux ! s’indigna le klaotien.

— Je sais, docteur Grisus.

La porte s’ouvrit à ce moment-là.

— Ah, Herine ! Vous êtes là.

— Altesse, messieurs.

— Paul, montre ton bracelet à Herine.

— Pour quoi faire ?

Terris leva les yeux au ciel.

— Montre-lui, c’est tout.

Paul souleva son chandail et présenta son nouveau bracelet qui ne présentait aucune différence avec l’ancien.

Herine regarda le bracelet, Paul, le prince et de nouveau le bracelet.

— Il est…

— Merci, Herine, nous savons, l’interrompit Paul. Ils vont tous avoir cette réaction quand ils le verront ?

— Eh oui, tu es le promis de leur prince qui attend depuis des années son partenaire. Herine, je voudrais que vous fassiez passer le message. J’ai trouvé mon compagnon et il est terrien.

— Quoi ? Tu vas le dire à tout le monde ?

— Évidemment, il est important que les miens soient au courant. Ils voudront participer à mon bonheur, depuis qu’ils attendent ce moment, dit-il en grimaçant. Ils savent qu’il y va de la pérennité de ma dynastie. Je ne suis pas excessivement ravi de ce que m’accorde le destin, mais comme je ne peux pas aller contre…

— Tu fais contre mauvaise fortune bon cœur, quoi ?

— Oui, c’est ça. Il vaut peut-être mieux un terrien, même toi, que personne, finalement.

— Eh bien, moi aussi, je ne suis pas heureux ! (Paul sentait la colère monter en lui.) Et puis, je ne suis pas régi par vos lois et vos certitudes. Je peux faire ce que je veux et surtout, mon cher prince qui n’est pas heureux de son sort, aller avec qui je veux. Et je vous le dis tout haut, pour moi, cette histoire de bracelet ne change rien à ma vie. Ce soir, j’ai un rendez-vous galant et je compte bien y aller.

— Mais… mais vous ne pouvez pas. Vous devez aller avec notre prince ! s’insurgea Herine.

— Vous pouvez toujours courir. Je pars !

— Paul, tu ne peux pas me laisser comme ça ! cria Terris.

— Non ? Eh bien, c’est ce que nous verrons. Oser dire que je ne suis pas assez bien pour toi. Tu t’es regardé au moins !? Salut !

Il prit la porte et la claqua après être sorti.

— Altesse, comment allez-vous ? lui demanda Grisus.

— Pas bien du tout.

— Vous l’avez vexé. Les terriens sont très susceptibles dès que l’on s’attaque à leur physique ou à leur façon d’être.

— J’aurais mieux fait de me taire.

— Oui, vous auriez mieux fait de…

Il se tut devant le regard belliqueux du prince.

— Combien de temps puis-je tenir sans rapport avec mon compagnon ?

— Pas longtemps, je crois. Ça n’est encore jamais arrivé. Ce n’est pas de chance d’être tombé sur Jerris. Je connais le phénomène, il est un peu spécial. L’homme est sûrement le plus intelligent de la terre, mais il a du caractère.

— Je sais. Mais pourquoi suis-je revenu, moi ?

— À cause de lui, Votre Altesse, lui répondit Herine.

Terris lui jeta un œil noir.

— Où doit-il sortir, ce soir ?

— Je ne sais pas, Votre Altesse.

— Eh bien, renseignez-vous !

Herine partit en courant.

— Vous n’auriez pas quelque chose pour me calmer, Grisus ?

— Non, désolé. Rien d’assez fort en tout cas, pour vous faire oublier le manque que vous allez ressentir. Cela va vous prendre aux tripes, vous donner des sueurs froides, vous faire trembler, vous donner… d’accord, je n’ai rien dit, s’arrêta-t-il en voyant le prince s’approcher de lui, menaçant. Vous voulez que je vous ramène ?

— Non, conduire va peut-être me faire oublier mon inconfort. Je savais qu’un compagnon terrien serait l’enfer.

— Oui, pas facile les cocos.

— Les cocos ?

— Euh pardon, Votre Altesse. Je crois que je commence à parler comme eux.

— Bon, j’y vais. Si j’ai besoin de vous, je vous ferai appeler.

— Avec plaisir.

Terris repartit seul. Il avait voulu jouer franc jeu avec Paul, mais il aurait mieux fait d’essayer de le séduire. Après tout, il était attiré par lui. S’il ne l’avait pas poussé dans ses retranchements, il serait avec lui à l’heure actuelle et non pas, il ne savait où. Et avec qui allait-il passer la soirée ? Terris en était malade de savoir que son compagnon allait dîner avec un autre.

Il retourna à sa chambre et attendit des nouvelles de Herine.

Celui-ci arriva au moment du repas de soir.

— Je sais où il est, Votre Altesse.

— Ce n’est pas trop tôt. Où ?

— Dans un restaurant. Il mange avec un homme, assez âgé, dans les quarante-cinq ans. Ils sont tous les deux et ils ont l’air de bien se connaître.

— Vous savez qui est cet homme ?

— Non, Votre Altesse. Je n’ai pas réussi à le savoir.

— Très bien, allons-y.

— Vous voulez aller le rejoindre ?

— Oui. Je refuse que mon compagnon aille avec un autre que moi. Je suis le prince tout de même, j’ai le droit de faire ce que je veux, non ?

— Si, Votre Altesse. Et si vous voulez, nous pouvons même l’amener de force dans votre chambre.

— Je vais y penser, s’il ne devient pas raisonnable. Comment me trouvez-vous ?

— Euh, très bien… mais vous devriez peut-être essayer de porter des vêtements terriens.

— Vous croyez ?

— j’en suis certain, Votre Altesse. Je me suis d’ailleurs permis de vous faire parvenir ce dont vous auriez besoin. Je les ai rangés dans l’armoire.

— Parfait, merci, Herine.

Herine sortit un pantalon bleu qu’il appela jean, une chemise blanche et une veste bleue de la même matière que le pantalon.

Il aida le prince à se vêtir. Terris se sentait engoncé dans le pantalon, lui qui avait l’habitude de ne mettre que des robes traditionnelles. Devant la glace, il regarda la silhouette que cela lui faisait.

— On voit trop mon derrière, non ?

— Non, Votre Altesse. C’est ainsi que s’habillent les terriens. Et je dois vous dire que cela vous va très bien. Et puis, vous pouvez fermer la veste, si vous avez un problème avec votre… votre… rougit-il en désignant l’entrejambes du prince, cela le cachera.

— Ah oui ! Très bien, allons-y. Vous conduisez, Herine !

— Bien, Votre Altesse.

Le restaurant où devait se trouver Paul n’était qu’à quelques kilomètres du centre.

Ils pénétrèrent à l’intérieur et Terris repéra tout de suite le jeune homme, accompagné comme Herine le lui avait dit, d’un homme plus âgé. Il n’hésita pas et se dirigea vers eux. L’homme le vit arriver et se pencha pour dire quelque chose à Paul. Celui-ci se retourna et contempla le prince. Une drôle de lueur naquit dans ses yeux, faisant gonfler le sexe du prince.

Heureusement que ma veste est fermée, pensa-t-il.

— Prince Terris, vous ici ?

— Oui, il faut que je te parle

— Je suis accompagné, prince. Ce que vous avez à me dire attendra bien demain.

— Je ne peux pas attendre demain ! s’énerva-t-il.

Herine s’approcha pour lui parler à l’oreille. Le prince prit plusieurs inspirations et sembla se calmer.

— Je voudrais que ce soir, vous veniez avec moi, chez moi, dans ma suite.

— Pour faire quoi ?

— Docteur Jerris, lui dit-il. Je sais que vous savez ce qui se passe quand un klaotien rencontre son partenaire. Alors s’il vous plaît, venez avec moi. Je ne pourrais pas passer encore une nuit comme je viens de passer la dernière. Vous voulez que je vous supplie, c’est cela ?

— Écoute-le, Paul. Tu ne peux pas le laisser dans cet état.

— Mais, papa…

— Vous êtes son père ?

— Oui, Art Jerris.

— Mais… Tu m’avais dit que tu avais un rendez-vous galant, grogna-t-il, le tutoyant à nouveau.

Paul haussa les épaules.

— Je vous ai fait marcher un peu.

— Tu sais ce que j’ai souffert en songeant que mon compagnon allait peut-être passer la nuit avec un autre que moi ?

— Moins fort, Terris ! cria Paul en regardant autour de lui.

Tous les yeux étaient tournés vers eux.

— Non pas moins fort. Je veux, j’exige que tu viennes avec moi. Je suis le prince de Klaotion, tu me dois obéissance.

— Hé ho ! On se calme ! Vous ne pouvez rien exiger de moi. Si je vous suis, ce sera de ma volonté propre et pas parce que vous me l’aurez ordonné, c’est clair ?!

— Paul, calme-toi ! Et vous, prince, asseyez-vous à côté de lui !

Terris se plaça si près de Paul, qu’il fut obligé de reculer son siège. Terris bougea le sien en même temps, ce qui fait que Paul se retrouva acculé contre le mur, le prince presque sur lui.

— Poussez-vous un peu ! lui dit-il.

— Non, je ne peux pas. Pas quand je suis avec toi.

Le père de Paul les regardait en souriant.

— Tu trouves ça drôle, papa ?

— Oui, assez. Je n’aurais jamais imaginé mon fils en couple avec un klaotien et le prince, en plus.

— Nous ne sommes pas encore en couple, voyons !

— Si, nous le sommes !

— Non, nous ne le sommes pas !

— Si !

— Non…

— Stop, tous les deux ! les interrompit Art. Dites-moi, prince Terris, je peux vous appeler Terris ?

— Oui, bien sûr. Vous pouvez même me tutoyer. Nous faisons partie de la même famille maintenant.

Paul qui avait porté son verre à sa bouche recracha ce qu’il venait d’avaler.

— Fais attention, Paul ! Donc, Terris, tu as reconnu en mon fils ton compagnon, c’est ça ?

— Oui, dès qu’il est entré dans la salle de conférences. J’aurais aimé me sauver par la fenêtre, mais il n’y en avait pas et c’était trop tard.

— Tu vois ce que je te disais, papa. Il ne m’apprécie même pas.

— Bien sûr que je ne t’apprécie pas, tu es ironique, moqueur, tu veux toujours avoir raison.

— Et toi, tu es… un… un prince.

— Oui, je sais, répondit-il un peu condescendant. Donc comme je te le disais, Art, j’ai su tout de suite que Paul était mon compagnon. Il m’a réveillé et maintenant, il doit venir avec moi. Je ne tiendrais pas longtemps. Mon membre viril me fait mal, et je n’arrive pas à me soulager moi-même. Tu comprends ?

— Oui, toussa Art, je comprends. Tu veux avoir des relations sexuelles avec mon fils ?

— Bien sûr. C’est normal.

— Oui… c’est normal. Mais, Terris et si Paul ne ressent rien pour toi. Il ne peut quand même pas se forcer.

— Tu n’éprouves rien pour moi ? s’écria Terris. Mais, tout à l’heure, tu m’as dit que tu avais un mât de cocagne, quand tu te trouvais à côté de moi. Laisse-moi te toucher, je suis sûr…

— Stop, s’écria Paul. Tu ne peux pas me toucher ici.

— Pourquoi ? s’énerva Terris.

Art avait éclaté de rire et Herine ne savait plus où se mettre.

— Papa, s’il te plaît, aide-moi !

— Terris, il y a des choses qui se font dans l’intimité. Tu ne peux pas toucher… le… le mât de cocagne de Paul, ici. Il y a beaucoup de monde et ils nous regardent tous.

— Alors, viens avec moi, le supplia Terris, avec dans les yeux tout le désir du monde. Viens, s’il te plaît.

— D’accord, je vais venir avec toi.

À peine avait-il dit les mots que Terris voulait entendre, que celui-ci était déjà debout et lui tendait la main. Le jeune homme se leva, l’ignorant.

— Papa, désolé pour l’interruption, mais je dois…

— Vas -y, mon garçon, le devoir t’appelle, se moqua-t-il. Je vais rentrer à la maison, j’ai un tas de choses à dire à ta mère.

— Papa… gémit Paul.

— Je peux parler deux minutes avec mon fils, Terris ?

— Oui, bien sûr.

Art s’éloigna avec Paul.

— Que crains-tu ? Il y a dix minutes, tu me disais que tu n’avais jamais été aussi troublé de ta vie par un homme. Il l’est autant par toi et lui, il t’attend depuis des années.

— Oui, mais il est klaotien.

— Je crois que ce n’est pas le plus important. Dis-moi ?

— J’ai peur. Et si je tombe amoureux de lui et que dans six mois, il se rend compte que finalement je ne suis pas son véritable compagnon. Ou, si je n’arrive jamais à m’attacher à lui, et que je me retrouve emprisonné dans une relation qui ne me satisfera pas ?

— Écoute, je crois que ton désir pour le prince est plus qu’une simple attirance sexuelle. Vois la façon dont tu réagis quand il te dit que tu n’es pas celui qu’il aurait voulu avoir. Et tu sais très bien que le prince ne t’abandonnera pas au bout de six mois. Ce dont tu as peur, c’est de perdre ta liberté.

— Oui.

— Tu sais, dans la vie, il faut savoir s’incliner quand tu rencontres ton destin. Il est ton destin. Moi-même, quand j’ai rencontré ta mère, j’étais un jeune homme libre, avec un bon nombre d’aventure à mon actif et j’ai eu peur également. Mais je ne l’ai jamais regretté. Même maintenant, alors que nous sommes plus vieux, moins passionnés. Ta mère m’apporte une sérénité, un bien-être que je n’aurais sûrement pas eu avec quelqu’un d’autre. Alors, c’est vrai que c’est difficile de se donner ainsi à une personne, mais c’est également la chose la plus merveilleuse du monde. Et puis, toi qui aimes le sexe, avec lui, tu vas être gâté.

— Papa !

— Quoi, papa ? C’est vrai, c’est important également le sexe dans un couple. Allez, mon fils, vas-y et appelle-moi demain. Je ne voudrais pas tous les détails, mais quelques-uns, quand même.

Paul embrassa son père et rejoignit Terris qui l’attendait à la porte du restaurant. Il n’arrêtait pas de gesticuler. Il était incroyablement excité et cela rappela à Paul, Briard et sa rencontre avec Dyring.

Terris ne le prit pas par la main. Il se contenta de marcher à côté de lui jusqu’à la voiture.

Herine conduisait, Paul à côté de lui et Terris collé contre Paul. Pendant tout le temps du trajet, aucun des hommes dans l’habitacle ne parla. Herine se concentrait sur la route, Paul se concentrait sur la main de Terris posée sur sa cuisse et Terris se concentrait pour ne pas se jeter sur son homme.

— Vous voulez que je monte avec vous, Votre Altesse ? demanda Herine en arrivant à la maison.

— Bien sûr que non ! lui répondit Paul, plutôt sèchement. Il n’a pas besoin de vous ce soir.

— Altesse ? insista tout de même le klaotien.

— Ça va aller, Herine. Mais en fait, j’ai faim.

— Tu as faim ?

— Eh bien oui. Je n’ai rien mangé depuis que je t’ai rencontré. J’étais trop angoissé et maintenant, j’ai faim !

Paul poussa un soupir.

— Il y a de quoi se restaurer, ici ?

— Oui, les cuisines ne ferment pas avant minuit. Vous pouvez aller manger dans la salle commune ou je vous apporte un plateau, comme vous voulez, lui expliqua Herine.

— Allons à la salle à manger. Je dois avouer que j’ai un peu faim aussi. Je n’ai pris que l’entrée avec mon père.

— Depuis le temps que vous y étiez ? lui demanda Terris.

— J’avais des choses à lui dire.

— Quoi ?

— Mon cher, nous ne sommes pas encore assez intimes pour que je te le dise.

Ils pénètrent dans la salle à manger. Terris faisait la tête, car la réponse de Paul ne lui avait pas plu.

Une dizaine de klaotiens dînaient et ils se levèrent quand leur prince passa la porte. Celui-ci, trop absorbé par ses pensées n’y fit pas attention. Comme ils restaient debout, Paul lui donna un coup de coude et lui montra ses hommes.

— Asseyez-vous, voyons ! leur intima Terris.

Après le brouhaha des chaises remises en place, un grand silence se fit.

Terris alla s’asseoir et attendait visiblement que quelqu’un aille lui chercher son repas.

— Que veux-tu manger, Terris ? lui demanda Paul, qui sentait tous les regards sur lui.

— Comme toi.

— Eh bien, viens, alors.

— Où ?

— Prendre un plateau et te servir.

— Pourquoi ? Herine, allez me chercher à manger !

— Herine, restez là ! Et toi, tu bouges ton postérieur d’altesse et tu me suis.

Herine se posta derrière la table attendant la réaction de son prince. Il le servait depuis maintenant une petite dizaine d’années et personne n’avait osé lui parler comme le faisait le terrien. Il attendait avec impatience la colère du prince, qui allait être impressionnante.

Terris se leva et suivit Paul tandis qu’Herine le regardait, les yeux exorbités.

— Tu vois, lui dit Paul, tu peux choisir ce que tu veux manger, de l’entrée au dessert. Et puis ici, vous avez le choix. Nous, à la cantine du garage, nous n’avons pas une telle profusion de mets.

— Que vas -tu prendre ? l’interrogea Terris.

— Pas d’entrée, c’est sûr, mais je sens la bonne odeur d’un couscous. J’adore ça.

— Je vais faire comme toi.

— Prends une entrée, tu as dit que tu avais faim. Regarde, il y a des salades, du pâté, des soupes.

— Combien puis-je en prendre ?

— Autant que tu veux. Allez, vas-y, sers-toi !

Après bien des hésitations, Terris choisit une soupe de poisson, de la viande froide et des légumes et Paul se servit une bonne part de couscous. Les discussions autour d’eux n’avaient pas repris. Ils retournèrent à leur table d’où Herine n’avait pas bougé.

— Allez vous chercher à manger, Herine, lui dit Paul. Vous devez avoir faim vous aussi. Il ne vous laisse pas le temps de vous reposer, votre prince.

— Je suis à sa disposition, Docteur Jerris, je ne suis pas ici pour penser à mon petit confort.

— Peut-être, mais vous devez avoir faim, tout de même. Alors, allez-y !

— Altesse ?

— C’est bon, Herine, vous pouvez aller vous servir.

— Il t’est très dévoué, dit Paul en regardant Herine s’éloigner.

— Bien sûr, il est là pour ça. Je l’ai choisi après que mon aide précédent se soit uni. Il ne pouvait plus assumer son travail consciencieusement. Il était toujours dans la lune.

— Tu ne lui as pas laissé le temps de s’adapter ?

— Si, mais ensuite, il est tombé enceint. Il m’a été impossible de le garder.

— Alors qu’as-tu fait ? Tu l’as renvoyé ?

— Non, je l’ai affecté à un service tranquille. Le pauvre, il était super-heureux de me quitter et son compagnon aussi d’ailleurs. Ils travaillent tous les deux ensemble maintenant à la grande bibliothèque de la capitale, Okkeda.

— Vous avez une grande bibliothèque ?

— Oui, et aussi des musées, des cinémas, des opéras. Notre vie n’est pas si différente de la vôtre. Mais chez nous, il n’y a pas d’alcool, pas de tabac, et notre musique est plus douce que la vôtre. Il n’y a pas de violence sur notre réseau télévisé et surtout pas de films « de sexe ».

— Ça doit être d’un mortel !

— Absolument pas ! s’indigna Terris.

— Si tu le dis.

— Je te le dis. Et toi, tu sors souvent comme ce soir, pour aller manger ailleurs que chez toi ?

— Assez peu, non. Le travail au garage me prend beaucoup de temps. Je rentre souvent très tard. Et après, je n’ai pas la force de ressortir.

— Ah, très bien. Tu as beaucoup d’expérience…

— D’expérience ?

— Oui, avec… des hommes.

— J’ai de l’expérience. Ne t’inquiète pas, je vais tout t’apprendre.

— Ah… il se tortilla sur sa chaise… oui.

Paul se mit à rire.

— Dépêche-toi de manger, j’ai hâte de monter là-haut.

Terris lui jeta un regard affamé et s’occupa de son assiette.

Herine revint, le plateau bien chargé.

— Eh bien, vous aviez vraiment faim, Herine, se moqua Paul. Ils ne discutent pas beaucoup, leur dit-il en englobant les klaotiens attablés.

— C’est parce que je suis là.

— Tu leur fais peur ?

— Je ne sais pas. Je leur fais peur, Herine ?

— Un peu, Votre Altesse.

— Pourquoi ont-ils peur de Terris ?

— Il représente notre roi, notre peuple. Notre prince est l’un des hommes les plus puissants de notre planète. Il est notre commandant en chef, et nous lui devons obéissance et respect.

— Vous avez beaucoup de conflits sur Klaotion ?

— Non, répondit Terris, plus depuis que mon père est monté sur le trône. Il a un sens très aigu de la justice, et ne supporte pas les inégalités. Il a réussi à imposer sa vision de ce qu’il souhaitait pour chaque citoyen de notre planète. Après quelques années difficiles, les gens sont, je crois, plus heureux maintenant. Un peu comme vous, sur Terre. Plus de pauvres, de mendiants, d’enfants abandonnés. Votre vie est bien meilleure maintenant.

— Un peu plus de liberté serait agréable tout de même. Un exemple : mes parents ont dû me suivre jusqu’ici et ils n’ont jamais revu les leurs depuis vingt-deux ans. S’ils avaient la possibilité d’aller les voir, sans être soumis à la règle des dix jours, ils sauteraient sur l’occasion pour faire le voyage jusqu’en France.

— C’est pour cela que je tiens à ce que le programme sur lequel tu travailles prenne vie. Nous en ferions profiter également les gens de la terre, en installant un départ et une arrivée dans chaque ville.

Paul le regarda, étonné.

— Tu ne me mens pas là ?

— Vous êtes en couple avec le prince, Docteur Jerry, il ne peut pas vous mentir, il en souffrirait trop.

— Les klaotiens en couple ne se mentent jamais ?

— Jamais, reprit Terris en hochant la tête, d’un air convaincu.

— Eh bien, je vais m’atteler à la tâche avec encore plus de zèle. Vous auriez dû me le dire plus tôt, que mon transporteur servirait également pour nous.

— Ne me dis pas, Paul, que tu as fait exprès de retarder…

— Je ne te le dis pas, Terris. Mais, je crois que j’aurais bouclé les premiers essais concluants d’ici la fin de l’année.

Terris était outré que Paul ait pu intentionnellement retarder la finalisation de son projet, et plus encore qu’il ose le lui avouer. Paul ne put s’empêcher de sourire en voyant l’état dans lequel sa confession mettait Terris. Il se pencha sur lui et lui dit dans l’oreille.

— Arrête de froncer ainsi les sourcils, tu vas avoir des rides. Et j’aimerais que nous montions maintenant. À moins que tu ne veuilles me faire arrêter ?

Et tout doucement, il prit entre ses dents le lobe de l’oreille de Terris qui ne put empêcher son corps de réagir.

— Ah ! gémit-il.

— Tu aimes ? lui demanda-t-il en le relâchant.

— On monte !

Il se leva d’un bond, et Paul le suivit en riant.

Ses hommes les regardaient depuis un moment et une interrogation se lisait dans leurs yeux : qui était ce terrien qui avait l’air de mettre leur prince sans dessus, dessous ?

CHAPITRE V

Terris était nerveux, comme jamais il ne l’avait été avant. Il se retrouvait dans sa chambre avec son partenaire, son plus grand désir et en même temps, sa plus grande angoisse. Il se doutait de ce qui allait se passer, mais pas comment. Et de plus, Paul ne l’avait toujours pas embrassé. Celui-ci, d’ailleurs très à l’aise, était en train d’enlever son chandail.

Herine aurait voulu rester dans la suite, mais Paul l’avait viré, en lui disant qu’il n’avait pas besoin de témoins pour ce qu’il allait faire à son prince.

— Tu as l’intention de rester debout toute la nuit, Terris ?

— Non, mais… que faisons-nous maintenant ?

— On se couche.

Il se déshabilla complètement sous le regard du prince. Il était bien fait, des abdominaux apparents, un torse velu, des cuisses musclées et un sexe plus que prêt pour ce qui allait se passer.

Le cœur de Terris battit plus vite quand il dut lui aussi se dévêtir. Paul, allongé sur le lit, le regardait fixement.

— Briard m’a dit que tu n’aimais pas particulièrement notre physique, c’est vrai ?

— Tu veux venir te coucher au lieu de parler de Briard et de ce qu’il peut dire. Je te promets qu’à cet instant, ton physique me plaît énormément. Alors, arrête de t’angoisser.

— Oui, mais…

— Viens, Terris, je croyais que tu étais en manque ?

Il s’allongea à côté du jeune homme. Paul le regarda. Sa main vint caresser ses cheveux, longs et si blancs.

— Je savais qu’ils seraient doux, lui dit-il doucement. J’ai eu envie de les toucher dès que je t’ai vu.

— C’est vrai ?

— Oui, c’est vrai.

Il se pencha sur son visage, et sa bouche vint embrasser son front, ses yeux, son nez avant de se poser sur ses lèvres.

— Ouvre la bouche, Terris. Je veux te goûter, j’en ai eu aussi envie, quand je t’ai vu sur cette estrade, quand tu m’as regardé dans les yeux. Je suis sûr que c’est à cet instant que la couleur de mon bracelet a commencé à changer, sa voix était rauque, pleine de désir.

Terris frissonna malgré la chaleur qu’il faisait dans la chambre. Il entrouvrit la bouche et doucement, Paul alla taquiner sa langue avec la sienne. Terris gémit. Il entoura alors ses bras autour de son cou. Paul comprit qu’il en voulait plus et son baiser se fit plus féroce, plus dur. Ses mains et sa bouche partirent à la découverte du corps de ce prince qui l’avait excité dès leur rencontre. Il caressa son cou, son torse, s’attardant sur les petits tétons qu’il pinça et mordilla.

Terris gémissait et son sexe tressauta sans qu’il puisse se contrôler. Il poussa un cri quand Paul le mordilla plus fort et il jouit.

Paul releva la tête, et regarda ce grand corps couvert de sueur et qui venait d’avoir son premier vrai orgasme.

— Tu es un rapide, toi, lui dit-il doucement le visage enfoui dans ses cheveux.

— Je suis désolé… je n’ai pas…

— Chut, ce n’est pas grave. (Il l’embrassa doucement sur les lèvres.) Nous avons toute la nuit pour que tu apprennes à te contrôler. Je vais chercher de quoi te nettoyer. Ne bouge pas.

Il revint quelques minutes plus tard avec un gant de toilette et du papier absorbant. Il prit le sexe de Terris dans ses mains, l’essuya. Celui-ci le regardait faire, et il se sentit de nouveau grossir sous sa caresse. Paul l’empoigna alors plus brutalement et commença à le masturber.

Terris rejeta sa tête sur l’oreiller.

Ses gémissements se transformèrent en cris, quand il sentit les doigts de Paul attraper ses testicules et les caresser. Et il ne put se retenir. Les doigts crispés sur le drap, il se laissa encore une fois venir. Paul recueillit son sperme dans sa main.

— Deux zéros, annonça-t-il.

— Deux zéros, quoi ? souffla, Terris.

— Deux fois pour toi et encore rien pour moi. Et je dois t’avouer que j’ai un peu mal, là.

— Je suis désolé.

— Pas grave, tu te rattraperas plus tard.

Il l’essuya à nouveau.

— Tu penses que je peux venir t’embrasser sans que tu…

Il fixa le sexe de son compagnon qui commençait à reprendre forme.

— Je ne sais pas, répondit Terris, un peu penaud.

— Au moins, tu es franc.

Il se coucha sur Terris et l’embrassa comme la première fois. Le prince sentit la hampe gonflée de Paul sur lui. Il souleva ses hanches pour que la sienne vienne s’y frotter. Paul saisit leurs deux sexes d’une main et se souleva de l’autre pour regarder.

— Regarde, Terris, regarde comme c’est beau, lui ordonna-t-il.

Le prince souleva la tête et devant le spectacle de la main de Paul qui les masturbait tous les deux, il se sentit partir.

— Oh ! Ça revient ! cria-t-il, comme stupéfait, en éjaculant bruyamment.

Voir son amant jouir avec cette intensité, propulsa Paul dans son propre orgasme. Leurs spermes se mélangèrent et Paul s’écroula sur le prince qui l’entoura de ses bras.

— Trois à un, sourit Terris, lorsqu’il put parler.

— Ouais, et ça ne fait même pas une heure que nous sommes ici. Je sens que je vais être fatigué demain. Bon, il faut nous nettoyer maintenant.

— Paul ? demanda-t-il pendant qu’il le lavait.

— Quoi ?

— J’aimerais que nous fassions l’amour maintenant.

— Mais c’est ce que nous avons fait.

— Oui… mais je veux…

— Que veux-tu ?

— Tu sais, toi, moi.

— Tu me veux, moi en toi, c’est ça ?

— Oui. C’est ce que je veux.

— C’est ce dont j’ai envie aussi, Terris. Depuis tout à l’heure, je ne pense qu’à ton petit cul moulé dans ce jean.

— C’est vrai ?

— Bien sûr. Touche-moi, tu le sentiras si je mens.

Terris porta sa main au sexe de Paul. Il était à nouveau gonflé, prêt à remettre ça. Terris se sentit excité. Il prit son amant dans ses bras et l’embrassa.

— Paul, Paul, s’il te plaît… j’ai tellement envie, s’il te plaît.

— Oui, Terris, je sais. Tourne-toi. Mets-toi sur le ventre. Je vais m’occuper de toi. Il faut y aller doucement, je ne veux pas te faire mal. C’est ta première fois et cela ne sera peut-être pas très confortable. Mais dis-toi que nous sommes tous passés par là, d’accord ?

Terris se mit sur le ventre.

— Je te fais confiance, Paul.

Paul embrassa le dos si doux, long et fin. Sa peau blanche était un véritable contraste avec la sienne, plus bronzée. Puis sa bouche descendit plus bas, allant taquiner les fesses du prince, les mordillant, faisant aller ses doigts le long de sa raie, s’attardant sur son entrée. Il mouilla ses doigts avec sa salive, et doucement commença à préparer Terris. Celui-ci, complètement soumis, se laissait faire, appréciant ses embrassades et l’invasion de son intimité. Il gémit, quand Paul, après l’avoir un peu écarté, introduisit un deuxième doigt. Le chercheur posa sa bouche sur lui, en respirant son odeur. Il avait une odeur de bois, de sapin. La plus merveilleuse odeur qu’il n’ait jamais sentie. Pris de frénésie, il enfonça sa langue, essayant de la faire pénétrer plus profondément.

Terris n’en pouvait déjà plus. Il criait de plaisir devant la férocité de son amant. Paul se redressa, car il ne voulait pas que son prince vienne trop vite. Il aligna son sexe, lubrifié de son désir, face à son anus et doucement, il le fit pénétrer en lui.

Terris se tendit. Il avait l’impression d’être écartelé.

— Essaie de te détendre, Terris. Oui, voilà comme ça. Que c’est bon, Terris ! Tu es si chaud.

Il le pénétra plus profondément, jusqu’à ce que son sexe disparaisse complètement. Il s’arrêta alors, laissant au prince le temps de s’habituer à sa présence.

— Paul ! Paul, fais quelque chose, souffla Terris, qui avait envie de plus. Je…

— Doucement, chéri, doucement, lui disait-il alors que le prince essayait de l’enfoncer plus profondément en lui.

Paul commença à bouger et s’arrêta.

— Oh putain ! Terris, tu as quoi dans le cul ? Oh Bon Dieu !!! C’est bon.

— Je… sais… pas… plus fort, Paul, gémit Terris.

Paul avait l’impression qu’un million de petites plumes lui caressaient le sexe pendant qu’il se démenait dans le prince. Jamais il n’avait connu ce genre de plaisir ! Plus il se déhanchait dans Terris, plus il avait l’impression que ces petites plumes amplifiaient leurs caresses.

— Oh Bon Dieu, Terris, je ne vais pas tenir. C’est trop incroyable.

— Encore Paul ! Encore… lui demandait Terris.

Il aurait voulu donner au prince plus de plaisir, mais le sien était si proche. Ses balancements de hanche devenaient de plus en plus frénétiques, plus erratiques.

— Désolé, Terris, je… ne vais… pas tenir. Oh Bon Dieu !!!

Il jouit, comme jamais auparavant. Son plaisir entraîna celui de Terris qui se déchargea bruyamment. Son cul se trémoussait sur la queue de Paul qui s’était vautré sur lui.

Ils restèrent ainsi un moment. Paul eut le courage de se mettre sur le côté en se retirant doucement et Terris se tourna vers lui. Ses yeux bleus étaient devenus presque transparents. Paul leva la main pour lui caresser le visage. Il prit le prince dans ses bras. Terris blottit son visage sur son torse, respirant encore lourdement. Ses mains se promenaient sur le ventre du chercheur, lui envoyant un millier de frissons dans le corps.

— Ça va, Terris ? demanda-t-il doucement.

— Très bien, c’était… Je te remercie.

— Ne me remercie pas, chéri. C’est moi qui dois te remercier. C’était incroyable.

Il poussa le prince sur le dos et se mit sur lui. Il l’embrassa tendrement.

— Tu savais ce qui allait se passer ?

— Non, nous ne parlons pas de ça chez nous.

— C’est vrai, je n’ai rien lu ni rien vu à ce sujet. Mais c’était incroyable. J’avais l’impression que tout ton intérieur me caressait, en même temps que je te prenais. Je n’ai pas réussi à tenir longtemps. Tu crois que tu pourrais retenir ce qu’il y a l’intérieur pour que je puisse…

— Je ne sais pas, peut-être. J’ai ressenti ce que tu me racontes. Je vais essayer de me contrôler la prochaine fois.

— Seulement, si tu peux. Je crois que j’arriverais avec le temps à me retenir, mais pas tout de suite. C’était bon, chéri, lui dit-il en l’embrassant avec ardeur, trop bon ! J’ai encore envie.

— Moi aussi, gémit Terris.

— Lève les jambes !

Il lui souleva les jambes et les lui fit maintenir avec ses mains. Ses propres mains allèrent chercher le sexe du prince. Il n’eut pas besoin de le caresser que Terris bandait déjà. Il se positionna ensuite, pas besoin de lubrifiant, le prince était tout glissant de leur rapport précédent.

Il s’aida de sa main et le pénétra complètement. Il cria quand la même sensation se fit sentir.

— Essaie de rétracter ce qu’il y a à l’intérieur, Terris ! Oh putain ! c’est trop bon !

Terris se concentra, mais les mouvements de Paul l’en empêchaient. Il avait l’impression que chacun de ses coups de reins allait le faire exploser.

— Je n’y arrive pas, Paul !

— Pas grave, Bon Dieu, non, pas grave. Oh oui. Terris… je vais… oh Bon Dieu !

Il cria et sa jouissance se répercuta dans le corps de Terris. Ce dernier le suivit aussitôt en s’arcboutant contre le corps de son amant.

Paul se mit à rire en s’affalant sur lui.

— Je crois que j’ai tenu encore moins longtemps que la première fois.

Terris sourit.

— Je crois aussi. Mais je n’arrive pas à me retenir non plus. Avec le temps, peut-être.

— Oui, sûrement. Viens, allons prendre une douche. Nous allons être tout collants sinon.

Mais Terris était trop bien. Après avoir vécu deux jours au bord de l’agonie, pouvant à peine dormir, il n’entendit pas. Il s’était endormi, satisfait et repu. Paul ne put s’empêcher de se pencher sur lui pour l’embrasser. Il se rendit à la salle de bain et prit une douche. Son sexe était sensible et il dut se nettoyer doucement. Il se demandait si l’anatomie des terriens et des klaotiens était bien compatible. Après avoir enfilé son boxer, il attrapa un gant et alla doucement laver le prince. Il ne se réveilla même pas.

— Eh bien, je t’ai épuisé, sourit-il.

Il s’allongea à ses côtés et tout naturellement, Terris vint se coller contre lui. Ça lui faisait bizarre, ce grand corps tout maigre contre le sien. Bizarre, mais naturel. Il l’enlaça et s’endormit aussitôt.

Le lendemain, son réveil intérieur le fit se lever à l’heure habituelle. Il lui fallut cinq minutes pour se rappeler où il était. Terris était toujours serré contre lui et l’une de ses jambes était sur les siennes. Il le repoussa doucement.

— Où vas-tu ? demanda la voix endormie de son prince.

— Rendors-toi. Il faut que j’aille chez moi me changer et après je vais travailler. Je vais prendre un des vélos garés devant la maison. Tu le leur diras, si quelqu’un s’inquiète de son absence.

— D’accord.

Terris se tourna sur le ventre. Paul ne put résister et embrassa doucement son dos. La peau de Terris se couvrit de chair de poule. Il descendit jusqu’à ses fesses, qu’il mordilla. Terris les souleva et soupira.

— Paul, c’est tellement bon.

— Oui. Nous nous retrouverons ce soir. J’y vais, dors.

Il referma doucement la porte de la chambre. Herine était couché derrière, sur un matelas de fortune. Il se réveilla dès qu’il entendit du bruit.

— Herine, mais que faites-vous là ? Vous n’avez pas une chambre ?

— Je m’inquiétais pour mon prince, docteur Jerris. Vous partez déjà ?

— Bien sûr, il faut que j’aille travailler. Laissez le prince se reposer, il en a besoin.

— Bien, monsieur. Tout s’est bien passé ?

— Curieux, Herine ?

Le klaotien rougit. Paul ne put s’empêcher de rire. Il lui frappa gentiment l’épaule avant de s’éloigner.

— Ne vous inquiétez pas, Herine. Tout s’est bien passé. Il devrait être un peu plus calme.

Paul n’attendit pas de réponses et se sauva. Chez lui, il se changea et après avoir lu ses messages, il se rendit au garage.

Tout était encore relativement calme. Quelques klaotiens étaient déjà à l’œuvre et ils le saluèrent, comme ils le faisaient tous les matins. Paul alla directement de son côté. Briard n’était pas encore arrivé et il put se mettre à son appareil sans attendre.

Il devait absolument régler le problème de réception. Entre l’envoi et l’arrivée, les fruits qu’ils envoyaient se décomposaient. Quelque chose empêchait le bon déroulement du transfert.

À la base, il pensait que cela venait de l’appareil de départ. Mais il n’en était plus aussi sûr. Il soupçonnait maintenant l’appareil d’arrivée (b) de ne pas être au même niveau d’onde que l’appareil de départ. Comment régler ce problème ? Il n’en savait rien pour le moment. Il allait devoir démonter complètement la machine (b). Et démonter également (a). Pour les comparer tous les deux. Il suffisait d’un rien, pour faire la différence. Il était proche de la conclusion, il le sentait. Et il avait bien l’intention d’y arriver avant les fêtes de fin d’année.

Il avait ensuite le projet de mettre au point un appareil permettant aux klaotiens d’être protégés contre le soleil, s’ils sortaient au milieu de la journée. Il savait que les extra-terrestres qui étaient là depuis longtemps n’avaient plus envie de repartir. Et il les comprenait. Il se demandait si Terris aurait l’envie de rester ici aussi. Pour sa part, il était hors de question qu’il quitte sa planète.

Quelques minutes plus tard, son équipe arriva. Le premier fut Karl.

— Paul, tu sais ce qui a été déposé, hier matin ?

— Euh non. Je n’y pensais même plus. Tu sais, toi ?

— Oui. Viens.

Il l’entraîna dans son bureau.

— Ils ont trouvé une effigie du prince, pendu !

— Hein ?

— Ils ont trouvé l’effigie du prince avec une corde autour du cou et la langue pendante.

— Quelqu’un veut tuer Terris ?

— Il semblerait.

— Merde. Il ne m’a rien dit hier soir.

— Au fait, que s’est-il passé, hier ? Il te tirait derrière lui, comme si sa vie en dépendait.

— C’est un peu ça. Assieds-toi. Est-ce que tu connais un peu la vie des klaotiens ?

— Non, je ne sais rien sur eux.

— D’accord, je t’explique rapidement. Ils ne peuvent avoir de relations sexuelles qu’avec leur compagnon véritable.

— Ouah, tu veux dire que ceux qui ne sont pas en couple n’ont jamais fait l’amour ?

— Non, jamais. Leur corps ne se réveille que lors de la rencontre. La majorité d’entre eux rencontre leur compagnon avant leurs cinquante ans. C’est alors qu’ils sont pris de frénésie. Tu te souviens comment était Briard, quand il s’est marié ?

— Oui, je m’en souviens, il était comme sur des charbons ardents, impossible à tenir. Mais je les comprends en même temps, attendre aussi longtemps pour faire l’amour une première fois.

Paul se mit à rire.

— Oui, ils veulent rattraper le temps perdu. Pendant une certaine période, ils sont incapables de rester loin de leur compagnon, incapables de rester plus d’une journée sans faire l’amour. Ils peuvent en mourir s’ils ne le font pas régulièrement, je crois. Et même ensuite, ils ne peuvent vivre l’un sans l’autre.

— Et alors, quel rapport avec hier ?

— Eh bien, Terris a mis plus deux cents ans pour rencontrer le sien.

— Et pourquoi ?

— Il voulait rester célibataire toute sa vie, sans jamais connaître l’amour. Parce qu’en fait son compagnon, dont il a eu une vision, était terrien et il n’en voulait pas.

— Un terrien. C’est une blague ?

— Non, absolument pas. Regarde mieux mon bracelet.

Il souleva sa manche. Il était toujours aussi bleu.

— Le bleu me fait penser à quelque chose ou…

— À quelqu’un. Cherche bien.

Karl réfléchit, puis il ouvrit ses yeux en grand.

— Tu es…

— Oui.

— Non ?

— Si. C’est pour cela que mon bracelet n’a jamais évolué à mon adolescence et qu’il a la couleur de ses yeux. Je suis le compagnon du prince.

— Toi ?

— Bah oui, moi ! Je suis aussi surpris que tu peux l’être, mais malheureusement, le bracelet ne ment pas. Hier, j’ai voulu le changer afin d’être sûr que l’autre n’était pas défectueux. Le nouveau a viré bleu pâle tout de suite.

Karl éclata de rire.

— Je savais que tu étais particulier, mais maintenant j’en suis sûr. Ah, Paul, mon ami ! Félicitations ! Alors cette nuit… ?

— Oui, cette nuit.

— Et comment était-ce ?

— Incroyable. Je n’ai ressenti ça avec personne. Je te donne des détails ou tu préfères…

— Des détails, répondit Karl, excité.

— Eh bien, quand j’ai pris Terris, Bon Dieu, rien que d’y repenser, j’en ai la gaule. J’avais l’impression qu’il y avait une multitude de petites plumes qui me caressaient le sexe, pendant que j’étais en lui. Ça a été la plus fantastique expérience sexuelle de toute ma vie. Et franchement, alors que nous avons fait ça deux fois de suite, j’aurais bien recommencé ce matin, mais le pauvre, il était épuisé. Parce que lui, avant que j’arrive à le prendre, je n’avais pas le temps de le caresser un peu, qu’il était déjà parti !

— Incroyable. Et tu te sens bien ?

— Très Bien. Je n’ai jamais été aussi satisfait. Je me demande comment il va prendre les choses ce matin. Il n’est pas spécialement ravi que je sois son compagnon, mais bon, il ne peut pas y faire grand-chose.

— Et toi, tu te sens très attaché à lui ?

— Je ne le connais que depuis trois jours. Non, je ne suis pas spécialement attaché à lui, bien qu’il me fasse vraiment de l’effet.

— J’espère pour toi que ça va durer. Et s’il décide de t’emmener chez lui ?

— Hors de question ! Vivre dans un monde aussi gris que le leur, ça serait ma mort. Il devra rester, c’est tout. Mais avec les téléporteurs, il n’y aura plus de problèmes de voyage. En parlant de ça, il faut se mettre au travail. En tout cas, je me demande qui peut bien en vouloir à Terris.

— Je n’en sais rien. Et les klaotiens non plus, d’après ce que j’ai compris. Un plaisantin sûrement.

— Drôle d’humour.

Ils sortirent du bureau et Paul expliqua à son équipe les conclusions qu’il avait tirées. Ils ne furent pas particulièrement ravis d’être obligés de démonter les deux machines, mais ils n’eurent pas voix au chapitre.

La matinée était bien avancée, quand Briard arriva.

— Docteur Jerris, le prince demande que vous le rejoigniez à son logement.

Paul, qui était penché sur un mécanisme compliqué, ne releva même pas la tête.

— Plus tard, Briard, ce n’est vraiment pas le moment.

— Paul…

— Plus tard, Briard ! Chut. Pas un bruit. Vous me déconcentrez. Et je n’ai pas envie de casser cette minuscule… petite… chose, dit-il en sortant avec une pince à épiler une micro puce.

— Karl, donne-moi une boîte stérile. Voilà ! Il ne faut pas l’endommager. Et je veux que vous me remontiez le sas stérile demain, Briard. J’en aurais besoin pour les étudier. Karl, il faut sortir l’autre. Où en êtes-vous ?

— C’est bon, tu peux venir.

— Paul, le prince…

— Briard… plus tard !

Il refit la même opération que sur la première machine. Au bout d’une heure, au milieu d’un silence pesant, Paul sortit la deuxième puce.

— Karl, boite !

Karl s’approcha de Paul avec une boîte ouverte. Paul déposa la puce tout doucement.

— Voilà, ma belle. Demain, je vais m’occuper de toi.

Quand il releva la tête et qu’il se réorienta, il tomba dans les yeux de Terris.

— Prince, vous êtes là depuis longtemps ? demanda-t-il alors qu’il allait se laver les mains.

— Depuis une demi-heure. Je voulais que tu me rejoignes chez moi, lui dit-il en le suivant et en parlant doucement.

— Désolé, mais là, tu vois, j’ai du boulot. Je viendrai te voir tout à l’heure.

— Paul… gémit Terris.

Le jeune homme le regarda plus attentivement. Et soudain, il sut. Comme Briard au moment de sa rencontre avec son mari, Terris était lui aussi pris par ce besoin d’avoir son compagnon près de lui, sur lui, en lui.

— Ah ! Oui… Ce n’est pas trop l’endroit, ici.

— Paul ! grogna Terris.

— OK, OK ! Viens.

Il l’entraîna dans son bureau sous l’œil goguenard de Karl et sous celui soulagé de Briard.

Il ferma la porte et baissa les stores des fenêtres.

— J’imagine que tu n’as rien amené, lui dit-il alors que le prince venait se coller contre lui.

— Quoi ? demanda-t-il, en se frottant à son compagnon, qui ne tarda pas à réagir.

— Eh bien, comme du lubrifiant, chéri.

Il lui enleva son tee-shirt, et caressa son torse glabre. Ses tétons réagirent très vite à ses caresses et se redressèrent sous les coups de langue qu’il leur donna.

— Non.

— Non, quoi ? demanda Paul, qui avait oublié sa question précédente.

— Je n’ai rien amené.

— Pas grave.

Il s’agenouilla alors devant le prince, lui baissa son pantalon et son caleçon et posa son nez sur le sexe bandé.

— Bon Dieu, tu sens bon.

— Paul, que fais-tu ?

— Je vais te donner du plaisir avec ma bouche, lui répondit-il, en passant sa langue le long du gland qui tressaillit avec bonheur.

Terris gémit.

— Je ne savais pas… cria-t-il, quand Paul le prit dans sa bouche.

Paul ne l’écoutait plus. Le sexe de Terris était long et fin. Il allait à la perfection dans sa bouche. Son goût, son odeur lui rappela les odeurs de sapin, quand il allait se promener en forêt avec ses parents.

Il sentait que Terris n’avait jamais entendu parler de ce genre de rapport, car il ne faisait rien, se contentant d’être passif. Il se décida à le lâcher pour lui expliquer.

— Terris, sers-toi de ma bouche.

— Comment ?

— Fais aller et venir ton sexe dans ma bouche, tu verras, ce sera meilleur pour toi.

— Mais je vais t’étouffer !

— Non, ne t’inquiète pas. Si tu vas trop loin, je te le ferai savoir.

Il reprit le sexe du prince dans sa bouche. Celui-ci posa ses mains sur sa tête et fit bouger ses hanches. Doucement au début, mais ses gémissements annonçaient à Paul qu’il n’allait pas tenir longtemps.

Il se mit à aller de plus en plus vite et Paul le laissa faire. Il aimait cette façon de faire l’amour. Il aimait que l’on se serve de lui ainsi. Mais, jamais aucun de ses partenaires n’avait eu le respect que Terris lui montrait.

Quand le prince éjacula, quelques minutes après, Paul l’avala entièrement. Son sperme était chaud, doux, glissant et si bon. Comme ses bonbons à l’eucalyptus, que sa mère lui donnait quand il était petit. Il ne se releva pas tout de suite, gardant en bouche le sexe débandant de Terris. Quand il redevint flasque, il le lâcha, non sans lui donner un baiser et il se redressa. Terris le prit dans ses bras et chercha sa bouche. Pour la première fois depuis leur rencontre et surtout leur nouveau rapport, il prenait l’initiative d’un baiser. Paul se laissa faire, répondant avec bonheur à ce baiser vorace.

— Merci, Paul, c’était… incroyable.

— À ton service, chéri. Maintenant, il faut vraiment que je travaille. Ça va aller, toi ? Tu tiendras jusqu’à ce soir ?

— J’espère, mais je n’ai pas envie de te quitter.

Paul s’assit sur son fauteuil et tira le prince sur ses genoux.

— Tu ne m’as pas dit que tu avais reçu des menaces de mort.

— Comment es-tu au courant ?

— Tout se sait ici. Alors ?

— C’est une plaisanterie. Je n’y ai même pas repensé ensuite.

— Oui. Eh bien, il ne faudrait pas que ça se reproduise. Je vais essayer de mener mon enquête. Même si c’est un plaisantin, je veux savoir qui a fait ça.

— Ne t’inquiète pas, mes hommes sont sur le coup. Si cela devait se reproduire, nous ne mettrions pas longtemps avant de retrouver les coupables.

Terris se releva.

— Je vais y aller, je ne pense pas avoir besoin de nouveau de toi avant ce soir, mais si cela arrive, puis-je revenir ?

— Bien sûr, ton Altesse. Fais attention, tout de même.

— Tu t’inquiètes, Paul ?

— Je n’aimerais pas qu’il t’arrive quelque chose. Les relations entre nos deux peuples changent en bien et ta disparition créerait un véritable chaos. Et moi, personnellement, je n’ai pas encore découvert toutes tes facettes, finit-il par un clin d’œil.

Terris lui fit un semblant de sourire.

Alors qu’il allait ouvrir la porte, Paul ne put s’empêcher de ricaner.

— Quoi ? lui demanda Terris en se tournant vers lui.

— Tu vas avoir droit à quelques petits commentaires en sortant.

— Pourquoi ?

— Tu as fait pas mal de bruit, tout le monde va savoir pourquoi.

— Ah ! Et bien sûr ici, ce n’est pas très bien vu.

— Plutôt pas courant. Allez, vas-y.

— Viens avec moi.

Paul éclata de rire.

— Tu es timide, Terris ?

— C’est assez stressant de savoir qu’ils ont pu tout entendre.

— C’est vrai que vous êtes plutôt pudibond. Allez, ton Altesse, vas-y.

Il ouvrit la porte en sortant le premier.

Toute son équipe était là, faisant semblant d’être occupée.

Briard affichait un sourire satisfait et Karl le regardait interrogatif.

— Il y en a du monde ici ? Vous n’avez pas du travail ailleurs ? dit Paul sèchement.

Ils se dispersèrent, non sans avoir regardé les deux hommes avec curiosité.

— Ton Altesse, je ne te chasse pas, mais je dois aller travailler.

— D’accord, j’y vais.

Il se pencha vers Paul et lui posa un baiser sur les lèvres.

Paul entrouvrit la bouche, enlaça Terris et se laissa aller à son baiser.

C’est la toux pas très discrète de Karl qui les sépara. Terris se mit à rougir. Il sortit précipitamment de la salle, sous les sifflements de l’équipe de Paul, qui n’avait pas pu se retenir. Paul éclata de rire.

— Allez, au travail, cria-t-il.

CHAPITRE VI

— Dis-moi, le questionna Karl, ça a l’air de marcher avec le prince ?

— Ouais, c’est… pas mal. Mais, fais-moi penser à aller avec Briard la prochaine fois que mon prince décidera de m’appeler. Vous avez tout entendu, j’imagine ?

— Suffisamment pour savoir ce que vous faisiez.

Paul sourit.

— Il va m’épuiser. J’ai intérêt à prendre des vitamines, moi.

— Pendant que tu étais… occupé, ta mère a appelé. Elle a eu l’air inquiet, quand je lui ai dit que tu étais en conférence avec les plus grandes instances de l’équipe klaotiennes. Tu devrais la rappeler.

— OK, merci Karl.

— Docteur Jerris ?

— Briard ?

— Son Altesse m’a demandé de vous faire savoir que ce soir, il aimerait que vous l’emmeniez dîner à l’extérieur.

— C’est-à-dire ?

— Il veut aller manger dans ce restaurant où vous étiez hier soir avec votre père.

— Ah oui, il veut ? Et il n’attend jamais les invitations, Votre Altesse ?

— Euh… non.

— Bien sûr. Dites à Son Altesse que je vais y réfléchir. Comment va Dyring ?

— Fatigué, la fin approche et il a de plus en plus de mal à bouger.

— Le pauvre. Et si vous vous joigniez à nous, tous les deux, ce soir. Cela lui changerait les idées.

— Nous… docteur Jerris ?

— Oui, et puis, je ne vous ai pas demandé de m’appeler Paul ?

— Si… mais, ici…

— Quelle importance. Depuis le temps que nous nous connaissons.

— D’accord. Et je verrai avec Dyring s’il veut sortir.

— Très bien, j’y retourne, je n’avance à rien, ce matin.

— Il est déjà midi, Paul.

— Déjà ! Je vais rappeler ma mère, sinon, elle va débarquer ici.

Paul entra dans son bureau, dont il ferma la porte. Il alluma sa tablette et se connecta directement sur la maison de ses parents. Sa mère devait attendre son appel, car elle apparut tout de suite à l’écran.

— Paul, enfin. J’attends depuis ce matin que tu me contactes.

— Je sais, maman. Je suis désolé, mais j’étais occupé.

— Alors, dis-moi, ton père m’a dit pour toi et le prince. C’est vrai ?

— Eh oui.

— Vous avez passé la nuit ensemble ?

— Oui, maman.

— Mon Dieu, quand je vais dire ça à tes grands-parents, ils ne voudront jamais me croire.

— Tu n’es pas obligé d’avertir toute la famille.

— Tu plaisantes ! Bien sûr que je vais le dire à tout le monde. Et quand pourrais-je faire la connaissance du prince ?

— Quand ? Mais je ne sais pas moi. Dans quelques mois.

— Pourquoi autant de temps ? Toi et le prince, c’est sérieux d’après ton père.

— Oui, mais…

— Pas de mais, viens manger à la maison avec lui, ce soir.

— Pas ce soir, maman. Il veut que je l’emmène dîner au restaurant.

— Eh bien, c’est parfait ! Cela fait une éternité que je ne suis pas sortie. Quel restaurant ?

— Celui où nous étions hier soir, avec papa.

— Nous vous rejoindrons là-bas. À quelle heure ?

— Vingt heures ?

— Très bien, à ce soir, mon chéri.

— Maman…

Sa mère avait déjà raccroché.

Karl entra alors dans son bureau.

— Tu viens manger ? Qu’est-ce que tu as ?

— Ma mère. Elle veut faire la connaissance du prince.

— Il fallait s’en douter. Ta mère a toujours été curieuse. Nous y allons ?

Paul se leva et suivit Karl. La plupart des membres de son équipe étaient déjà partis déjeuner. Il les retrouva dans la salle à manger du garage. Les repas qui étaient servis ici n’avaient que pour but de remplir les estomacs et sûrement pas celui de donner du plaisir aux papilles.

Ici, terriens et klaotiens se côtoyaient, mais jamais à la même table. Perdu dans ses pensées, Paul ne se rendit pas compte du soudain silence qui se fit quand il pénétra dans la salle. Karl lui tapa sur l’épaule pour le ramener au présent.

Tous les regards étaient braqués sur lui. Il redressa la tête et se dépêcha de remplir son plateau. Le klaotien chargé de surveiller que tout le monde se servait raisonnablement mit une double portion de dessert à Paul. Le jeune homme le regarda, étonné.

— Pour vous donner des forces, dit-il sérieusement.

Karl éclata de rire et Paul ne sut plus où se mettre.

Quand il passa entre les tables, plusieurs klaotiens se levèrent respectueusement devant lui.

L’un d’eux l’interpella.

— Docteur Jerris, pourrions-nous voir votre bracelet ?

Briard qui était arrivé à ce moment s’interposa.

— Il n’a rien à vous montrer !

— Laissez, Briard, c’est normal qu’ils veuillent le voir.

Il souleva sa manche et le bracelet bleu pâle apparut. Les klaotiens autour de la table poussèrent un cri. Ceux qui étaient plus éloignés se rapprochèrent. Paul dut tourner le bras pour que chacun puisse le voir.

Des murmures de stupéfactions se firent entendre.

— C’est bon, maintenant. Je peux aller manger ?

— Bien sûr, docteur Jerris. Merci, merci, lui dit le klaotien qui l’avait arrêté.

— Pourquoi me remerciez-vous ?

— Pour avoir accepté notre prince. Nous attendions depuis des années son retour sur terre. Et certains d’entre nous avaient émis l’hypothèse que son départ aussi rapide après l’invasion avait un rapport avec un futur compagnon. Il lui en faut du courage pour accepter un terrien comme mari.

— Hé ho ! À moi aussi, il m’en faut du courage.

— Excusez-moi, docteur Jerris, mais il lui en faut quand même plus qu’à vous. Vous êtes tellement…

— Merci, vous n’avez pas besoin de me faire la liste, je la connais déjà.

— Je ne voulais pas vous vexer, docteur.

— Eh bien, trop tard ! C’est fait. Et puis, moi aussi, j’aimerais vous poser une question : vous êtes presque tous ici depuis l’invasion. Si nous les terriens, nous sommes aussi détestables que vous le laissez supposer, que faites-vous encore ici ? Je suis sûr que là-haut, il y a des klaotiens qui voudraient venir vous remplacer.

— Euh… je…

— Voilà, merci, je n’ai pas besoin de plus d’explications. Une fois que l’on a goûté à la chaleur de notre planète, à la douceur de ses habitants, on a du mal à partir, hein ? Bon, je vais manger maintenant. (Il regarda son plateau.) Putain ! Ça va être froid !

Karl l’attendait installé à une table. Il avait déjà fini.

— Alors, ton Altesse, tu daignes te joindre à nous, pauvres manants.

— Je ne suis pas une Altesse.

— Mais si, tu en es une. Tu es officiellement le conjoint de leur prince, alors automatiquement, tu deviens prince aussi.

— Tu crois ?

— J’en suis sûr.

— J’espère qu’ils ne vont pas se mettre à me faire des courbettes dès que j’en croiserais un. Ça va me gonfler.

— Comment veux-tu que l’on t’appelle ? Paul, premier ?

— Ha, ha, très drôle. J’ai quand même du mal à croire qu’ils vont m’accepter. Déjà Terris qui n’est pas spécialement ravi de m’avoir comme conjoint…

— Il n’est pas ravi ?

— Loin de là. Il ne voulait pas revenir sur terre justement pour ne pas avoir à faire ma connaissance. Ce sont ses pères qui l’ont forcé, surtout le roi. Il ne voulait pas que sa lignée s’éteigne et il préfère avoir un petit-fils à demi-klaotien, plutôt que de rester sans descendances. Des enfants, qu’il sera obligé de porter, moi, forcément, je ne suis pas conçu pour. Et il m’en veut pour ça aussi.

— Ce n’est pas vraiment l’idéal pour commencer une nouvelle relation.

— Pas vraiment, non. Bon, je retourne au labo.

— Tu n’as rien mangé !

— Tout ça a tendance à me couper l’appétit. Et en fait, je n’avais pas vraiment faim en arrivant.

Quand il sortit de la cantine, tous le regardèrent, klaotiens, comme terriens. Il soupira. Il espérait qu’il n’allait pas devoir subir ça pour le reste de sa vie.

Il n’eut pas la visite de Terris dans l’après-midi, mais il le vit quand même.

Briard arriva vers seize heures, tout excité.

— Notre prince passe à la télévision. Il a une déclaration à faire.

Il alluma l’écran géant du labo et tous arrêtèrent ce qu’il faisait pour écouter le prince.

— Terriens, Klaotiens, je suis heureux de vous annoncer qu’après plus de cent cinquante ans sous notre régime, la terre va mieux. Vous vous en êtes, je pense, déjà rendu compte par vous-même. La pollution a complètement disparu, les zones que vos ancêtres avaient irradiées sont redevenues saines, ou presque, les mers et océans sont redevenus des endroits où les poissons et autres mammifères marins peuvent à nouveau vivre. L’eau potable n’est plus un problème. Nous étions venus pour sauver votre planète et vous, par la même occasion. Nous y sommes arrivés, avec beaucoup d’effort et de restrictions. Il est hors de question de remettre le pétrole et le nucléaire à l’honneur. Je pense que vous comprendrez pourquoi. Mais j’ai quelques modifications à faire, qui vont améliorer votre vie.

« Tout d’abord, le droit pour chacun, maintenant, de pouvoir avoir deux enfants. Les ressources terriennes étant ce qu’elles sont, nous n’aurons aucun problème pour assurer la subsistance de vos futurs enfants.

« Ensuite, la possibilité de vous déplacer plus facilement. Nos vaisseaux qui sont non polluants vont être transformés, afin que vous puissiez voyager et redécouvrir votre planète. Il vous faudra vous soumettre à quelques formalités indispensables, que nous essaierons d’alléger le plus possible. Mais, je m’engage à ce que chaque demande soit acceptée.

« Le bracelet ne sera pas enlevé et vous aurez toujours l’obligation de vous rendre à une borne. Mais dorénavant, vous pourrez aller à n’importe quelle borne pour vous faire enregistrer, dans la mesure où nous sommes prévenus de vos déplacements.

« J’espère que ces quelques mesures vous conviendront.

« Quant aux klaotiens, je sais que certains ont développé une véritable passion pour la terre. De ce fait, il a été décidé que vous pourriez rester y vivre si vous en faites la demande. Je comprends et j’accepterais votre choix. Mais je veux que vous n’oubliiez pas d’où vous venez. Klaotion est votre berceau, la terre sera votre planète d’adoption.

« Et enfin, afin de marquer, j’espère un rapprochement entre vous et nous, terrien, je vous annonce que j’ai trouvé mon partenaire de vie au sein de votre peuple. Nous officialiserons notre union en présence de mes pères, dès que ceux-ci viendront sur Terre. J’espère que vous vous joindrez à notre bonheur. Merci de m’avoir écouté. »

La télévision s’éteignit.

Des hourras furent poussés par l’ensemble des terriens et des klaotiens. Pour les terriens, un début de liberté, et pour les klaotiens, le droit de rester sur la planète.

Paul se tourna vers Karl. Celui-ci avait mis son manteau et s’apprêtait à partir.

— Où vas-tu ?

— Voir ma femme. J’ai toujours voulu avoir un deuxième enfant. Je vais tout de suite me mettre au travail.

— Tu sais qu’un enfant ne se fait pas comme ça. Il faut que toutes les conditions soient  réunies ?

— Je sais, mais je vais m’entraîner en attendant.

Paul éclata de rire. Karl ne fut pas le seul à déserter le garage. Ce fut une véritable migration, de la part des terriens, mais des klaotiens également.

Briard regardait tout cela sans intervenir.

Paul s’approcha de lui.

— Alors, Briard, tu as la possibilité de rester ou de partir. Que choisissez-vous, avec Dyring ?

— Nous sommes bien ici avec Dyring. Nous avons bien l’intention d’y passer notre vie, et je vais faire une demande immédiatement. Mais, Paul, vous allez devoir sûrement passer du temps sur notre planète. Notre peuple va vouloir faire votre connaissance.

— Nous avons le temps. Il faut déjà que je termine le transporteur. Alors, seulement j’accepterai de partir, car je serai sûr de revenir rapidement.

— Notre roi va venir pour vous rencontrer. C’est une bonne nouvelle, non ?

— Oui, sûrement. Je ne sais pas. Tout va très vite. Il y a quelques jours, j’avais une vie normale, et maintenant, je suis en couple avec un prince qui ne m’apprécie même pas.

— Vous vous trompez, Paul, notre prince vous apprécie.

— Oui, pour baiser. Mais qu’avons-nous en commun ?

— Une relation met longtemps à se construire, Paul. Dyring et moi, nous avons mis du temps à nous trouver des points communs. La rencontre entre deux klaotiens est si intense, si pleine de désir, qu’elle ne permet pas de penser à autre chose. Quand la tension s’apaise, c’est alors que nous apprenons à nous connaître. Ne désespérez pas.

— Merci, Briard, je vais essayer de me rappeler tes sages paroles quand ton prince me reprochera encore de ne pas être celui qu’il voulait. Bon, tu as vu, il n’y a plus personne. Je crois que je vais rentrer aussi. Le prince me rejoint au restaurant, je pense ?

— Oui, et Dyring est heureux que vous l’ayez invité. J’espère que…

— Qu’espères-tu, Briard ?

— Eh bien, que le petit ne décide pas de venir au monde, ce soir.

— J’espère aussi, dit Paul en frémissant. D’autant que mes parents seront là également.

— Ah… vous préférez peut-être rester en famille ?

— Briard, depuis combien de temps nous connaissons-nous ?

— Des années, Paul.

— Des années, exactement, plus de treize ans alors considère que tu fais partie de ma famille.

— Merci, Paul, vos paroles me touchent.

Le chercheur se mit à sourire et donna un petit coup de poing sur le bras de Briard.

— Nous allons nous arrêter là, parce que sinon, nous allons tomber dans les bras l’un de l’autre et nous allons nous mettre à pleurer. À ce soir.

Il le salua et prit la sortie.

Arrivé chez lui, il vit qu’il avait un message de Terris qui essayait vainement de le joindre depuis une heure.

— Paul, où es-tu ? demanda celui-ci quand il réussit à l’appeler.

— Chez moi, dans mon appartement, pourquoi ?

— Je pensais que tu viendrais me rejoindre.

— Je dois me changer et me reposer un peu. Si tu as envie que je sois en forme ce soir, il va falloir me laisser souffler un peu.

— Je t’aurais laissé te reposer, si tu étais venu ici. Qu’as-tu pensé de mon passage sur les ondes ?

— Bien, très bien même. Tu as fait plaisir à beaucoup de personnes cet après-midi. Je sens que les gens vont vraiment commencer à vous apprécier.

— C’est fait pour. Et aussi, pour que nous ayons nos deux enfants, pour que personne ne vienne crier à l’injustice parce que mon compagnon est terrien.

— Oui, je comprends, mais tu sais que j’en veux trois.

Paul entendit Terris gémir. Il sourit.

— Une chose que j’ignore, Terris. Explique comment cela se passe quand un couple de klaotiens décide d’avoir un enfant ? Enfin, je veux dire, vous n’êtes pas comme nos femmes, vous n’avez pas d’ovulation, chaque mois.

— Non, en fait, quand le moment est venu, celui des deux hommes qui décident de porter l’enfant doit s’isoler, pendant quelques heures, voir une journée, pour mettre en accord le corps et l’esprit. Une sorte de yoga qui demande de la concentration. Cela déclenche un mécanisme qui fait évoluer les organes reproducteurs. Ensuite, il ne s’agit que d’une question de temps avant qu’un enfant soit conçu. Quand l’enfant est né, les organes reproducteurs se rétractent jusqu’à ce qu’ils soient sollicités une seconde fois.

— J’ai compris. Ce sont nos femmes qui vont être jalouses, quand elles apprendront ça.

— Pourquoi ?

— Pas de problème de règle tous les mois ni d’hormones qui montent et qui descendent. Pas de ménopauses. Plus de contraceptifs.

— Oui, c’est vrai que j’ai entendu dire que certaines femmes étaient nerveuses à l’approche de leur mauvaise période.

— Pour ça oui ! Ma mère que j’adore est très… soupe au lait à ce moment-là. J’évite alors la maison de mes parents le plus possible. En parlant de ma mère, elle veut faire ta connaissance. Ils nous rejoindront ce soir avec mon père, au restaurant. Et j’ai aussi invité Briard et Dyring. Cela ne te dérange pas, j’espère ?

— Euh, non. J’aurais aimé être seul avec toi, cela dit. Je vais inviter Herine aussi, alors ?

— Si tu veux. Bon, à tout à l’heure.

— Paul…

— Oui ?

— Je ne peux pas venir te rejoindre, maintenant ?

— Non, ton Altesse. J’ai besoin de me reposer.

— Oui, je sais, mais je n’arrête pas de penser à ce que nous avons fait tout à l’heure, dans le bureau.

— Et tu voudrais bien recommencer ?

— Oh oui !

— Alors ça, mon ami, ce n’est pas un problème, mais ne compte pas que ce soit moi qui fasse tout le boulot. Tout à l’heure, je n’ai rien dit, mais si nous devons recommencer ce que nous avons fait, tu vas devoir jouer de ta langue et de ta bouche aussi.

— Qui, moi ?

— Oui, toi, ton Altesse, pas Herine.

— Mais, je ne l’ai jamais fait !

— Je t’apprendrais, tu verras que ce n’est pas compliqué et tu y prendras goût. Je raccroche, à tout à l’heure, au resto.

Il s’allongea sur son lit en réfléchissant sur sa vie qui venait de prendre un virage à 180 degrés. Lui, qui il y a encore quelques jours trouvait qu’elle manquait un peu de piquant. Pour un peu, il aurait souhaité arrêter le temps pour pouvoir assimiler toutes ces nouvelles données. En parlant de données, il se mit à réfléchir sur ses puces et s’endormit en imaginant son programme de travail pour le lendemain. Il se réveilla à dix-neuf heures, et se dépêcha de prendre une douche et de se changer.

Quand il arriva au restaurant, ses parents étaient déjà installés, mais pas de Terris ou de Briard en vue. Il y avait déjà beaucoup de monde, avec une proportion égale de terriens et de klaotiens.

— Maman, lui dit-il en se penchant sur elle pour l’embrasser. Comment vas-tu ?

— Bien Paul, et toi ? Tu as bonne mine.

— Ça va. Papa, sourit-il à son père en lui serrant la main. Deux soirs de suite, il ne va pas trop falloir y prendre goût.

— Oui, mais ta mère s’inquiétait pour toi, mon grand.

— Il est normal que je m’inquiète pour mon fils. Ce qui t’arrive est vraiment incroyable.

— Je sais, maman.

Après s’être installé en face de son père, il constata que beaucoup de regards klaotiens étaient dirigés vers lui et que les terriens étaient intrigués par leurs attitudes. Sa mère s’en rendit compte également et lui tapota gentiment le bras.

— Ne t’en fais pas, ils vont s’habituer.

— Oui, j’imagine. Alors maman, que penses-tu honnêtement de toute cette situation ?

— Quand ton père m’a dit hier soir ce qu’il se passait, j’ai eu peur pour toi. Je te connais, mon garçon, tu fais le fier à bras devant les autres, mais ce que tu aimes vraiment, c’est ta tranquillité. Et cette histoire avec le prince doit te bouleverser plus que tu ne le laisses paraître. N’est-ce pas ?

— Oui, tu as raison. Mais, je… voilà Briard et son mari Dyring. Je les ai invités.

— Paul, bonsoir, lui dit Briard. Assieds-toi, Dyring.

Celui-ci s’affala sur une chaise, en poussant un soupir.

— Monsieur et madame Jerris, je suis heureux de vous revoir, leur dit Briard. Je vous présente mon mari, Dyring.

— Bonsoir, Briard, répondit son père, ravi de vous rencontrer, Dyring.

— Moi de même, dit celui-ci en prenant le verre d’eau que Paul avait devant lui et le vidant. Je n’en peux plus, dit-il pour s’excuser.

— Mon pauvre, lui dit sa mère, vous avez l’air très… enceint ?

— La naissance est prévue pour dans deux semaines environ, répondit Briard, qui avait posé tendrement la main sur l’épaule de son compagnon. Les derniers temps sont toujours difficiles.

— Les derniers et les premiers, le regarda Dyring avec un air assassin. Ça se voit que ce n’est pas lui qui le porte, dit-il en confidence à Janice, la mère de Paul.

— Je sais de quoi vous parlez. Pour celui-ci, dit-elle en désignant Paul de la tête, j’ai eu l’impression que ma grossesse durait dix ans. Vous avez déjà un enfant, je crois ?

— Oui, répondit Dyring en souriant. Il est en garde chez nos voisins. Des gens charmants qui se sont pris d’affection pour Lilonwe. Ce sont des terriens, mais nous nous sommes toujours bien entendus. Ils sont un peu les grands-parents que notre fils n’a pas.

— Quel âge a-t-il ?

— Cinq ans, il est très intelligent pour son âge.

Il sortit de sa poche une mini-tablette emplie de photo de son petit garçon et de Briard.

— Il est très mignon. Quand je pense que j’aurais des petits-enfants comme ce petit, j’ai hâte. Vous avez déjà parlé d’enfants avec le prince, Paul ?

— Maman, nous venons à peine de faire connaissance. Nous avons bien le temps. Et peut-être que le prince s’apercevra que je ne suis finalement pas son vrai partenaire.

— C’est absurde ! intervint Briard. Une fois que nous avons notre partenaire, c’est pour la vie. Je ne vois pas comment notre prince pourrait vouloir changer d’avis. Le voilà !

Il se leva ainsi que Dyring, quand le prince arriva près d’eux.

— Restez assis, Dyring, voyons, lui dit le prince. Paul, dit-il en se penchant sur le jeune homme et en l’embrassant sur les lèvres, tu m’as manqué.

Paul se laissa faire, étonné que Terris soit si à l’aise à se montrer avec lui. Mais quand sa langue alla chercher la sienne, il le repoussa gentiment, et regarda ses parents, qui n’avaient rien perdu de leurs retrouvailles. Sa mère arborait un sourire ravi, alors que celui de son père était plutôt ironique.

— Terris, laisse-moi te présenter ma mère, Janice.

— Ah ! Madame Jerris, comme je suis heureux de vous connaître, dit le prince en se penchant vers elle et en lui prenant sa main pour la baiser. Vous êtes aussi belle que votre fils.

— Merci, Votre Altesse, mais Paul ressemble énormément à son père.

— Vraiment, oui, peut-être, mais il a vos yeux et votre sourire.

— Bon, Terris, assieds-toi. Où est Herine ?

— Il nous rejoindra plus tard. Il se dit fatigué. Je ne sais pas pourquoi, d’ailleurs.

— Moi, je le comprends.

— Vraiment ?

— Bien sûr, tu le fais courir un peu partout tout de même. Depuis votre arrivée, je suis sûr qu’il ne s’est pas très bien reposé. Et ce matin, je l’ai trouvé couché au pied de la porte de ta chambre.

— Il ne se plaint pas.

— Non, je sais. Il est très heureux de te servir.

— Alors mon cher prince, les interrompit Janice, mon fils est votre compagnon ?

— Oui, même si je suis…

— Qu’est-ce que tu es ?

— Oh rien. J’allais dire que j’en suis ravi.

— Ouais.

— Si, c’est vrai.

— C’est pour cela que tu ne voulais pas revenir sur terre.

— Oui, et…

— Bon, les enfants, ne vous disputez pas, leur dit Art. Nous avons déjà abordé ce sujet. Aucun de vous deux n’est vraiment heureux de ce qui vous arrive, mais il va falloir que vous fassiez preuve d’un peu plus de compréhension l’un envers l’autre, sinon vous n’y arriverez pas. N’est-ce pas, Briard ?

— Oui, monsieur Jerris. Comme je le disais à Paul tout à l’heure, les sentiments que les mâles klaotiens ont l’un pour l’autre se développent une fois que la tension sexuelle est un peu apaisée. N’est-ce pas, Dyring ?

— Oui, c’est vrai. Moi, quand j’ai connu Briard, il ne correspondait absolument pas à ce que je cherchais chez mon partenaire. Il est plutôt renfrogné, pas vraiment souriant et il était toujours en train de parler de son travail auprès de Paul. À un moment, je me suis même demandé si je devais être jaloux ou pas.

— Vraiment ? s’inquiéta Briard.

— Eh oui ! Ensuite, nous avons appris à nous connaître et j’ai trouvé une personne gentille, aimable et toujours disposée à me faire plaisir. J’ai soif, Briard. Tu ne veux pas…

Son mari le regarda avec moquerie.

— Oui, j’y vais. Tu sais comment me parler, toi, lui dit-il en s’éloignant.

— Et quelles sont vos intentions envers mon fils, prince ?

— Maman, ne te mêle pas de ça. Je suis assez grand, pour…

— Mes intentions sont honorables, madame Jerris. Une fois que mes pères seront arrivés sur terre, nous procéderons à notre mariage. À nos mariages, en fait.

— Pourquoi ? Il va y en avoir plusieurs ?

— Oui. Un, pour respecter nos traditions et un autre comme le veut la vôtre. De quelle religion êtes-vous ?

— Aucune.

— Ah ! Alors nous ferons juste un mariage civil, dans ce cas.

— Et j’ai le droit de donner mon avis ? intervint Paul.

— Pourquoi veux-tu le donner ?

— Ça me semble évident, on parle bien de mon avenir là, non ?

— Oui, mais tu feras comme tous les mâles terriens, tu laisseras faire, parce que tu auras d’autres choses plus importantes en tête.

La mère de Paul éclata de rire.

— C’est vrai que les hommes n’aiment pas trop s’impliquer dans la préparation des cérémonies. Mon mari, par exemple, ne m’a jamais rien demandé et n’a jamais rien exigé, quand nous nous sommes mariés. Il m’a dit, « tu prépares tout, je serai là juste pour dire oui ».

— Ah ! Tu vois. Même ta mère le dit. J’aurais besoin de votre aide, bien sûr. Pour le choix des vêtements, du lieu des cérémonies.

— Je vous aiderai. Je sens que je vais bien m’amuser. Et quand arrivent vos pères ?

— Si Paul avait terminé le projet sur lequel il travaille, ils seraient là avec nous ce soir. Parce que j’ai appris que votre fils avait intentionnellement retardé ses avancées.

— Je ne l’ai pas fait exprès. Je ne me suis pas pressé, nuance. Mais, je vais m’y mettre à fond. Tu vois, dit-il en se tournant vers Terris, je peux faire des efforts, si je veux.

— Oui, moi aussi, j’en ferais. Et je vais commencer par arrêter de dire que tu n’es pas exactement le compagnon dont je rêvais.

Paul regarda son père et sa mère, et leva les yeux au ciel.

— Oui, merci, Terris, ça me remonte le moral. C’est toujours agréable de savoir que même si tu n’en parles plus, je ne suis qu’un second choix, même pas apprécié.

— Mais, vous n’êtes pas un deuxième choix, Paul, lui dit Dyring. Vous êtes le premier.

— Merci, Dyring. C’est avec vous que j’aurais dû m’unir. Vous n’auriez pas fait le difficile comme certains.

Terris se dit qu’il venait encore de vexer son partenaire. Et sa mère qui lui lançait un œil noir. Il se tourna vers son père. Celui-ci lui fit un grand sourire encouragent.

— Je comprends Terris, intervint Art, alors que Briard revenait avec la boisson de Dyring. J’imagine que ce n’est pas facile de se retrouver lié avec un parfait inconnu, mais encore plus quand celui-ci fait partie d’une autre race.

— C’est vrai, Paul. Vous rendez-vous compte que l’un de vos enfants sera un jour amené à régner sur une planète entière ? Pour notre prince, le choix de son compagnon était très important. Alors, quand dans sa vision, c’est vous qu’il a vu, je comprends qu’il ait eu peur. Les terriens ont des personnalités assez compliquées et…

— J’ai compris, merci, Briard. Mais vous vous êtes mis à ma place deux minutes. J’avais une vie bien tranquille, avec des amis, des liaisons (Terris fit la moue), bah oui, des liaisons, répéta-t-il plus fort, devant la tête de son amant, un travail que j’aime. Et je deviens une sorte de prince consort, même pas apprécié. Ce midi, à la cantine, j’ai cru que tes hommes allaient se prosterner.

— Mon chéri, calme-toi. Et ne crie pas, tout le monde nous regarde, lui dit sa mère.

Effectivement, un grand silence régnait dans le restaurant pourtant plein. Les terriens et les klaotiens avaient pour une fois laissé leur division de côté, pour écouter ce que pouvait bien se dire le prince, son compagnon et ses parents.

— Vous n’avez pas vos assiettes à terminer, demanda Paul en criant, au lieu de regarder ce que nous faisons.

— Paul, arrête, gémit Terris. Il n’est pas nécessaire de crier. C’est ça qui me fait peur avec vous les terriens, vous êtes souvent en colère. Quand je pense que tu veux trois enfants, trois qui te ressembleront, peut-être.

— Tu veux trois enfants, Paul ? demanda sa mère.

— Oui, sourit-il pour la première fois, trois petits gars ! Parce qu’il y a peu de chance que nous ayons une fille, n’est-ce pas, Terris ?

— Aucune, désolé. Nous autres, nous ne pouvons enfanter que des mâles. Tu sais que dans la vision que j’ai eue, nous avions déjà deux garçons et j’attendais le troisième ?

— Tu ne me l’avais pas dit ! Comment étaient les petits ?

— Il y en avait un qui me ressemblait beaucoup et le deuxième qui te ressemblait.

— Tu vois, maman, toi qui désespérais de pouponner un jour. Quand les faisons-nous, ces enfants ?

— Paul, tu viens de dire que ce n’était pas le moment, lui rappela son père.

— Ah oui ! Nous allons laisser passer un peu de temps. Mais, j’ai toujours voulu avoir des enfants et savoir qu’ils seront vraiment de moi…

— Et de moi ! l’interrompit Terris.

— Bien sûr. Je finis le transporteur et ensuite nous nous y mettons. Il ne faut pas que je tarde trop. Je vais vieillir plus vite que Terris. Je tiens à profiter de mes enfants.

— C’est vrai, Terris. Vous avez une période de vie plus longue que la nôtre. Comment…

— À Baltimore, j’ai une équipe qui travaille sur l’espérance de vie, j’espère bien en faire profiter Paul, pour qu’il vive aussi longtemps que moi.

— Vous tenez à lui alors ? sourit sa mère.

— Euh… c’est mon compagnon.

— Oui, mais…

— Laisse tomber, maman. Comment veux-tu que nous nous aimions, nous venons de nous rencontrer ?

— Le coup de foudre, chéri.

— Pas chez nous, madame Jerris, intervint Briard. C’est écrit, c’est tout.

— Euh, souligna Dyring, moi, je suis tombé amoureux de toi tout de suite, même si je trouvais que tu ne correspondais pas à ce que j’espérais.

— Oui, mais nous, ce n’est pas pareil. Nous sommes de la même race.

— Et voilà, on en revient toujours au même, dit Paul, crispé. Il va peut-être falloir que vous changiez de registre, les gars, vous devenez lourd à me faire remarquer que je ne suis pas de la bonne espèce. Continuez comme ça et votre prince va se retrouver tout seul.

— Hors de question ! s’énerva Terris. Je n’ai rien dit, moi.

— Mais vu ce que tu penses ?

— S’il te plaît, Paul, laisse-moi le temps. Toi, tu as l’air d’accepter ça…

— Je n’accepte rien du tout. Je sais parfaitement ce qui se passerait pour toi, si je n’acceptais pas de faire de toi mon compagnon.

— Tu restes avec moi par pitié ?! s’horrifia Terris.

— Quand même pas, j’y trouve mon compte. Mais, il est sûr que tu as plus besoin de moi que moi j’ai besoin de toi. Bon, nous mangeons, j’ai faim.

Comme si le serveur n’attendait que cela, il s’approcha de leur table. Il marqua un temps d’arrêt quand il tendit la carte à Terris et gratifia Paul d’un sourire séduisant, faisant gonfler le sexe du jeune homme, qui n’avait jamais su résister à ce genre de regard. Oubliant avec qui il était, il rendit son sourire au serveur. Terris qui n’avait rien perdu de leur échange se leva d’un seul coup et envoya un coup de poing violent dans le ventre du pauvre garçon qui ne vit rien venir.

— Cet homme est à moi ! cria-t-il. Je t’interdis de le regarder comme tu viens de le faire et toi, en se tournant vers Paul, tu es à moi ! Tu n’as pas le droit de regarder un seul autre homme, c’est clair !

Autour de la table et dans le restaurant, un grand silence se fit entendre. C’est l’éclat de rire de Paul qui permit de détendre l’atmosphère.

— Quand je pense que tu viens de dire que ce sont les terriens qui se font toujours remarquer.

— Quoi ? cria Terris.

— Tu viens de nous faire remarquer, ton Altesse.

Il se leva et alla aider le jeune homme à se relever.

— Ça va ?

— Oui, monsieur. Désolé…

— Pas grave. Notre ami est un peu sur les nerfs. Ça va aller, vous êtes sûr ?

— Oui, monsieur, merci. Mais c’est ma collègue qui va prendre la relève.

— Je pense que c’est une bonne idée.

Il retourna s’asseoir. Terris se colla à lui et regarda les autres.

— Je m’excuse, dit-il à la cantonade.

— Nous comprenons, Altesse, le défendit Briard. Par contre, je ne vous comprends pas, Paul. Comment pouvez-vous regarder un autre homme, alors que vous êtes avec Son Altesse ?

— C’est la différence entre vous et nous, Briard, vous trouvez quelqu’un et vous ne regardez jamais ailleurs. Nous ne sommes pas pareils. Nous pouvons être en couple, mais aimer voir un beau visage ou autre chose, sourit-il, devant le regard furibond du prince.

— Parle pour toi, mon garçon. J’ai ta mère et je n’ai jamais eu envie d’aller voir ailleurs.

— Papa, je n’ai pas parlé d’aller tirer son coup ailleurs, j’ai dit : regarder. Le serveur m’a souri, il est mignon, je n’allais pas lui faire la tête, quand même. Ce n’est pas pour cela que j’allais lui sauter dessus, Terris.

— Oui, mais j’ai senti qu’il t’excitait.

— Hé, je suis un homme ! Un beau sourire, une belle gueule, c’est quand même agréable à regarder. Je ne saute pas sur tous ceux qui m’excitent ou qui m’ont excité, sinon, je serais dans un cercueil. J’ai vingt-six ans, j’ai un corps qui réagit bien, mais c’est juste physique, rien de plus.

— Oui, moi, je comprends ce que dit Paul, l’approuva sa mère, il est évident que si nous avons des yeux, c’est pour voir. Moi, personnellement, je regarde quand je vois un bel homme dans la rue.

— Toi aussi, maman ? Au moins, tu n’es pas hypocrite, dit-il en regardant son père.

Ils furent interrompus par la serveuse qui leur déposa leur plat. Le repas fut plus calme et ils allaient attaquer le dessert, quand ils entendirent.

— Dehors, les aliens ! À mort leur prince et le traître.

Paul se retourna vers le jeune homme qui venait de proférer ces menaces. Il n’était pas seul. Trois autres l’entouraient et ils ricanaient.

— Que voulez-vous, les gars ? Vous ne voyez pas que vous nous dérangez ? Allez jouer ailleurs.

— Toi, reprit le jeune homme, dégage avec ton… ta putain.

Paul, qui n’aimait pas particulièrement la violence, sentit la moutarde lui monter au nez. Ce qui le mettait le plus en colère, c’était que des individus s’en prennent aux siens. Dans son esprit, et bien avant qu’il ne s’en rende compte, Terris faisait déjà partie de sa famille. Il se leva, prêt à en découdre.

— Comment l’as-tu appelé ? demanda-t-il, froidement.

— Putain, putain, putain.

— Retire ça tout de suite, ou…

— Ou, quoi ?

Les hommes du prince s’étaient approchés en entendant les menaces et avaient entouré les quatre hommes et Paul. Terris s’était lui aussi levé, et avait fait reculer les parents de Paul, les mettant à l’abri derrière d’autres klaotiens. Briard avait tiré Dyring et l’avait carrément mis à la porte du restaurant. Celui-ci, angoissé, regardait derrière la devanture.

— Écoutez, messieurs, essaya de parlementer Terris, vous devriez peut-être partir avant que cela ne dégénère.

— Pourquoi, ton Altesse, tu as peur que l’on fasse mal à ton chien de compagnie ? dit le jeune homme en désignant Paul.

— Un chien de compagnie ? Tu as l’impression d’être un chien de compagnie, Paul ?

— Un foutu chien, oui. Un gros, gros chien, qui va foutre une raclée à ces quatre-là.

Les autres se mirent à ricaner. Terris fit un signe à sa garde pour qu’elle s’éloigne. Connaissant très bien leur prince, ils se reculèrent de plusieurs pas.

— Fais attention à toi, mon chéri ! cria sa mère.

Paul se tourna vers elle en souriant.

— Ne t’inquiète pas maman, nous contrôlons la situation. N’est-ce pas, Terris ?

— Absolument, Paul. Juste une question, tu sais te battre ?

— Comme un pro.

— OK ! Messieurs, dernière chance.

— Va te faire foutre, putain, dit l’un des hommes.

— Paul, tu prends le plus jeune, et moi, je prends les trois autres.

— Ça ne va pas être trop pour toi, trois ?

— Absolument pas. Et si tu le finis avant que j’aie terminé, tu peux venir m’aider.

Terris se posta devant le plus grand, et avant que celui-ci ne réagisse, il lui balança son poing dans la figure. L’homme qui ne s’y attendait pas cria de douleur quand son nez craqua devant puissance du coup de Terris. Il s’écroula au sol, en appelant sa mère.

Un autre essaya de lui sauter dessus, mais Terris se poussa dans un mouvement souple. Il fit un tour sur lui-même, comme une danseuse étoile, leva sa jambe bien haut, pas trop, parce que le mec n’était pas très grand, et son pied rencontra sa gorge. Ce dernier, la respiration coupée, s’écroula à quatre pattes, avant de s’étaler de tout son long.

Pendant ce temps, Paul avait déjà envoyé le plus jeune au tapis en lui lançant un coup de pied dans les couilles, qui le fit couiner comme un goret. L’autre s’était mis derrière et de son bras essayait de l’étrangler.

— Tu veux que je t’aide ? demanda Terris, qui regardait comment allait se sortir son compagnon de cette situation.

— Ça va, toussa Paul. Il faut juste que…

Avec l’une de ses mains, il attrapa la tête de l’homme et tira sur ses cheveux, fort, très fort. À tel point que l’homme le relâcha. Paul en profita pour se retourner, lui jeter les cheveux qu’il avait dans la main au visage et lui donner un coup de poing dans le ventre. L’autre se courba, et c’est le genou du chercheur qu’il trouva. Il s’écroula sur une table, en gémissant et en demandant grâce. Paul la lui accorda bien volontiers, non sans lui avoir remis un coup de poing dans le ventre.

— Ce n’est pas bien, Paul, lui dit Terris en s’approchant de lui, tu sais que tu ne dois pas frapper un homme à terre ?

— Ah ! non, je ne savais pas… attention ! cria-t-il alors en prenant Terris par le bras et en le poussant sur le côté.

Son poing partit et rencontra le nez du premier homme dont Terris s’était déjà occupé. Cette fois, il ne craqua pas, mais l’homme regarda Paul avec incompréhension. Il devint très pâle, recula, bouscula plusieurs chaises et s’évanouit.

Les hommes de Terris applaudirent alors à tout rompre, pendant que les parents de Paul s’approchèrent de leur fils.

— Je savais, dit sa mère en le prenant dans ses bras, que j’avais raison de te faire faire de la boxe quand tu étais jeune.

— Oui, maman, c’était une très bonne idée. Ça va, Terris ?

— Très bien, répondit celui-ci.

Sa garde s’était rapprochée de lui et le félicitait.

— Je ne savais pas que tu savais te battre ?

— Je suis prince de Klaotion, Paul, je me dois de savoir tout faire et me défendre si je suis attaqué était l’une des priorités de mes instructeurs.

À ce moment-là, Dyring pénétra dans le restaurant et sauta littéralement sur Briard.

— Ça va, Briard, tu n’as rien ? J’ai eu si peur !

— Briard ne s’est pas battu, Dyring, l’informa Art.

— Oui, mais on ne sait jamais, un mauvais coup est vite perdu.

Terris s’était approché de Paul et l’avait pris dans ses bras. Ses yeux étaient brillants de désir. Se battre l’avait excité et voir que son partenaire savait également se servir de ses poings l’avait fait bander. Ses lèvres cherchèrent les siennes et il les fit s’entrouvrir, pour aller chercher sa langue.

— Putain, arrête, Terris !, souffla Paul, quand il réussit à se décoller. Nous ne sommes pas seuls.

— Je te veux, Paul, maintenant.

— Non, je…

Il n’eut pas le temps de répondre que Terris avait de nouveau ses lèvres sur les siennes. Le désir de son partenaire l’excita, et il répondit à son baiser avec ardeur. Il n’entendit plus rien, ni Briard ordonner à tout le monde de sortir, ni la garde du prince embarquer les belligérants, ni sa mère et son père lui demandant de les rappeler.

Il n’entendit pas non plus le directeur du restaurant sortir en pestant contre eux deux, pas plus que les stores de la devanture se baisser, ni les portes se refermer, les laissant complètement seuls dans le restaurant.

Terris, lui avait déjà enlevé sa chemise et il caressait son torse velu. Sa bouche prit le relais et il mordilla l’un de ses tétons. Paul gémit sous la douce torture, son sexe tressauta et le prince s’agenouilla devant lui, lui baissa son pantalon et son caleçon et l’aspira dans sa bouche.

— Oh ! gémit Paul. Doucement, Terris, ce n’est pas un chewing-gum, lèche-moi, oui, hum, voilà, comme ça, oh oui… ah ! Range tes dents, oooh ! bien… oui, Terris… putain ! Tu es doué…

Paul regardait ce grand mâle s’échiner sur lui. Il savait qu’il n’allait pas tenir longtemps. Le prince ne l’avait jamais fait, il n’était pas très doué, mais il y mettait tellement de cœur.

— Arrête, Terris, haleta-t-il en se penchant sur lui, et en tirant son visage, tu vas me faire jouir, et tu en as toi aussi besoin. Nous allons prendre notre plaisir ensemble.

Il le fit se remonter et l’embrassa passionnément.

Ses mains parcouraient le grand corps maigre du Prince, trouvant ses points sensibles, qui le firent gémir. Il le déshabilla complètement et ils finirent tous les deux nus dans le restaurant vide. Il le retourna, lui fit mettre ses mains sur une table qui n’avait pas volé lors de la bagarre, enduisit son sexe d’un morceau de beurre, qui traînait dessus, et avec ses doigts le prépara. Il s’aligna contre son entrée serrée, et doucement commença à le pénétrer. Terris gémissait de désir.

— Vas-y, Paul, prends-moi ! cria-t-il.

Paul ne se le fit pas dire deux fois et en une seule poussée, le pénétra, ses couilles venant taper l’arrière de ses cuisses. Les mêmes petits filaments qui donnaient tant de plaisir au chercheur se mirent à le caresser de l’intérieur.

— Terris, essaie de les retenir… gémit-il, face à l’afflux de sensations qui remontait de son sexe jusqu’à sa colonne vertébrale.

— J’essaie, Paul, mais c’est tellement bon.

Paul basculait ses hanches, faisant crier Terris à chaque coup de reins. Ses cris devaient s’entendre jusqu’à l’extérieur, mais aucun des deux hommes n’y prêta attention. Paul lui-même ne pouvait s’empêcher de geindre, à chaque mouvement qu’il faisait.

— Je ne vais pas tenir, Terris, je ne vais pas tenir ! cria-t-il, en se déversant à l’intérieur de son amant.

Terris le suivit tout de suite après, sa tête couchée dans ses bras, pendant que Paul, le visage appuyé sur le dos de son amant, laissait les derniers soubresauts de son orgasme s’apaiser.

Ils restèrent ainsi quelques minutes, puis doucement, Paul se retira. Il attrapa une serviette en papier et essuya avec tendresse le sperme qui sortait du cul de Terris. Le prince se redressa et se retourna, ses yeux bleus presque transparents semblaient le regarder avec amour.

Paul lui fit un clin d’œil, pendant qu’il s’essuyait lui-même.

— J’en ai mis sur la table, dit Terris.

— Tu prends des serviettes et tu essuies.

Terris, qui n’était pas habitué à ce qu’on lui donne des ordres, faillit protester, mais comme Paul lui lançait les serviettes dans les mains, il n’osa pas.

Ils se rhabillèrent en silence, tous les deux repus, pour le moment. Paul savait qu’ils n’en avaient pas terminé pour la soirée.

— Qu’est-ce que vous allez faire des hommes ? demanda-t-il.

— Rien, je vais les faire relâcher.

— Oui, tu as raison, relâche-les, mais fais-les surveiller discrètement.

— Pourquoi ?

— On t’a menacé de mort, Terris, et ce soir, on t’attaque. Je trouve que ça fait beaucoup en quelques jours.

— Ces hommes étaient saouls, fit valoir Terris, ils ne représentaient pas un gros danger. Et la figurine, c’était juste un acte de défi, rien de plus.

— Cela fait quand même beaucoup de coïncidence en peu de temps. Écoute-moi, Terris, surveille-les, d’accord ?

— D’accord, je vais le faire. Nous rentrons à la maison ?

— Allons chez moi, plutôt, c’est plus près.

— Tu m’invites chez toi ?

— Oui, ria Paul, devant le plaisir évident du prince, nous y serons mieux, personne pour nous espionner derrière la porte.

— Personne n’espionne derrière la porte.

— Ah non ? Pourtant, ce matin, j’ai trouvé Herine couché par terre. Quand je fais l’amour, je n’aime pas avoir des voyeurs, en l’occurrence, un indiscret qui écoute ce que je fais.

— Nous allons refaire l’amour ? demanda Terris, les yeux pétillants.

— Oh oui ! Nous allons refaire l’amour. J’ai encore beaucoup de choses à te montrer, mon prince, et à t’apprendre. Tu as aimé me prendre dans ta bouche ? dit-il en ouvrant la porte de restaurant.

— Oui, j’ai adoré. Je suis…

Il s’arrêta de parler. Les membres de sa garde attendaient sagement qu’ils sortent, Briard était là lui aussi, avec Dyring qui avait l’air de souffrir. Herine arrivé sur ses entrefaites faisait les cent pas sur le trottoir et croisait le restaurateur qui bougonnait en marchant.

— Vous auriez dû rentrer, leur dit Terris.

— Nous vous attendions, Votre Altesse, lui répondit le chef de sa garde.

— Je vais aller dormir chez le docteur Jerris. Je n’aurais plus besoin de vous, ce soir.

— Vous êtes sûr, Votre Altesse ?

— Très sûr. Allez-y, et ne revenez que demain matin. Vous avez l’adresse du docteur Jerris ?

— Oui, Votre Altesse. Et que faisons-nous des hommes qui vous ont agressé ?

— Laissez-les repartir demain matin, je vous donnerais mes consignes à ce moment-là.

— Bien, Votre Altesse, à demain, alors.

— À demain.

— Je peux récupérer mon restaurant ? demanda le directeur, d’une voix mauvaise. Je vais vous faire envoyer la facture, c’est moi qui vous le dis !

— Faites donc, lui dit Paul, le prince se fera un plaisir de la régler.

— Pourquoi moi ? Ce n’est pas moi qui ai cherché la bagarre.

— Si, un peu quand même.

Le jeune serveur s’approcha à ce moment-là de Paul.

— Vous avez été super, lui dit-il, en lui souriant.

Paul se redressa.

— Merci, je n’ai…

Terris s’interposa et lança un regard mauvais au gamin.

Celui-ci se ratatina, et disparut dans le restaurant à la suite de son patron.

— Je viens avec vous, Votre Altesse, n’est-ce pas ?

— Bien sûr, Herine, vous…

— Sûrement pas ! Herine rentre avec ta garde. Il pourra t’amener tes affaires demain matin, mais cette nuit, il ne vient pas chez moi.

— Prince, protesta le jeune klaotien, vous…

— Rentrez, Herine, je vous verrai demain matin.

Le jeune homme regarda alors Paul méchamment. Celui-ci, taquin, lui tira la langue. L’air outré qu’il prit, fit éclater de rire le chercheur. Il attrapa Terris par le bras et l’emmena chez lui.

CHAPITRE VII

Paul regarda Terris. L’orage qui grondait dans sa tête prenait des proportions alarmantes.

Depuis la rixe au restaurant et sa première visite dans son appartement, Terris n’avait plus bougé de chez lui.

Ses affaires étaient arrivées le lendemain matin avec Herine, qui dormait maintenant dans la chambre d’amis et les gardes personnels de Son Altesse, qui squattaient son salon.

De plus, il devait montrer patte blanche quand il rentrait chez lui. Les gardes savaient pourtant qui il était. Il devait également dire à chaque fois qu’il sortait où il allait et avec qui.

Et pourtant, sa vie était d’une routine désespérante. Il allait travailler, restait toute la journée au garage et rentrait ensuite directement chez lui pour trouver tous ces Klaotiens, vautrés dans SON canapé, prenant leurs aises dans SA cuisine et même dans SA chambre.

Et Terris était là, au milieu de tout ce monde, complètement satisfait de sa vie. Il avait son partenaire pour le satisfaire sexuellement, quelle que soit l’heure, de jour comme de nuit. Son Herine qui faisait tout ce qu’il voulait sans jamais rechigner et ses gardes, qui lui vouaient une admiration sans bornes, et le regardaient, lui, comme s’il allait sortir un flingue et tirer sur leur prince.

Et là, c’était trop.

Il venait de rentrer. Terris n’avait même pas daigné tourner la tête en l’entendant. Il continuait à regarder son écran, Herine installé à côté de lui.

Il venait tout simplement de décider que la décoration de son appartement ne lui plaisait pas, qu’elle ne correspondait pas à son standing et envisageait de faire des travaux de rénovation. Il choisissait les peintures, les meubles, sans se soucier un seul instant de ce que pouvait en penser le propriétaire des lieux.

Paul respira profondément pour se calmer. Quand il sentit que les nuages devant ses yeux commençaient à disparaître, il s’approcha de Terris, installé sur le canapé, les jambes surélevées sur un pouf. Il commandait une nouvelle salle à manger.

— Terris ? dit-il plutôt aimablement, malgré sa colère à peine refoulée.

— Paul, tu es rentré ! Viens voir ce que je vais mettre à la place de ta table et de tes chaises.

— Terris, je veux te parler ! murmura le chercheur sans même jeter les yeux sur l’écran qu’il lui tendait.

— Oui, bien sûr, de quoi ?

— En privé, s’il te plaît.

— En privé ? Où ?

— Dans les toilettes, c’est le seul endroit où personne n’osera nous suivre.

— Dans les toilettes ? Mais c’est…

— Terris, on y va ! grogna Paul.

Terris se leva, en se demandant ce qui pouvait se passer. Herine se leva à son tour.

— Je ne vous ai pas invité, Herine, grogna Paul. Vous restez là.

— Mais, Votre Altesse ?

Le prince lui fit signe de ne pas insister, Paul avait l’air un tantinet énervé.

Depuis son installation chez Paul, il était très heureux. Il se sentait bien ici, en sachant que son amant n’était qu’à quelques pas de lui quand il travaillait. Et avec Herine et ses gardes, il pouvait œuvrer sans se préoccuper de savoir quand et où, il reverrait son compagnon. Paul devait être content également, car il ne disait jamais rien.

Ses pères étaient à quelques millions de kilomètres et si tout se passait bien, ils seraient sur terre dans deux mois. Il pourrait alors s’unir à Paul, comme le voulait leur tradition. Évidemment, une union sur Klaotion aurait été beaucoup plus en conformité avec son statut de futur roi, mais il voulait que Paul soit officiellement à lui le plus vite possible, pour toujours et à jamais.

Il mettait d’ailleurs la pression sur ses laboratoires de Baltimore pour qu’ils trouvent rapidement un procédé pour le renouvellement des cellules-souches des terriens, afin que Paul puisse en profiter le premier. Ils avaient encore le temps avant que la déchéance physique de celui-ci ne se manifeste, mais il ne voulait prendre aucun risque.

Il prospectait également pour trouver une maison suffisamment grande pour eux et leurs futurs enfants. Il n’avait pas renoncé à dissuader Paul d’avoir un troisième enfant et il était certain de réussir. Ils devraient également passer du temps sur sa planète et là aussi, grâce aux transporteurs que le chercheur peaufinait, il n’avait aucun doute que celui-ci le suivrait à chaque fois.

Comme il n’allait pas assez vite à son goût, Paul le tira par le bras pour l’entraîner et le projeta dans les toilettes. Elles faisaient deux mètres carrés, et Terris se retrouva collé à son amant. Ce qui devait arriver arriva, il était maintenant excité. Il prit Paul dans ses bras et se frotta à lui.

Ce dernier le repoussa vigoureusement.

— Ce n’est pas le moment, Terris, ni le lieu. Il faut que je te parle, c’est sérieux.

Terris lâcha Paul et s’adossa contre la porte.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Il faut que tu arrêtes.

Terris le regarda, surpris.

— De quoi parles-tu ? De venir te voir le matin ? Mais tu sais parfaitement que ce n’est pas possible. Déjà que l’après-midi, j’ai du mal à rester éloigné de toi. Mais, je croyais que ça ne te dérangeait pas que je vienne vers toi, quand j’en sentais la nécessité.

— Non, je ne parle pas de ça. Je sais parfaitement que tu n’y peux rien, et tu devrais savoir que j’aime plutôt ça, non ?

— Oui, c’est vrai, alors, où est le problème ?

— Le voilà, le problème. Je n’en peux plus. Je veux que Herine dégage de chez moi, je veux que tes gardes dégagent de chez moi, je veux que tu laisses mon appartement comme il est. Je ne veux pas que tu choisisses une maison sans me consulter ni que tu l’achètes sans que je mette moi-même de l’argent dedans. Je ne veux plus me lever le matin et me faire engueuler parce que j’ai marché sur l’un de tes gars qui dort par terre. Je veux pouvoir faire l’amour tranquillement, sans avoir l’impression qu’ils nous écoutent derrière la porte et qu’ils commentent. Herine le premier. Surtout Herine ! Il serait temps qu’il se trouve quelqu’un, lui aussi. Et je veux que tu arrêtes de te faire materner comme ça. Herine fait tout à ta place, bientôt, il t’aidera même à ta toilette. Et je veux qu’ils partent tous, c’est clair ou tu veux que je recommence ?!

Terris était cloué sur place par les exigences de Paul. Il ne s’était pas du tout rendu compte que son amant était mal à l’aise chez lui, mais il était hors de question que Herine s’en aille. Pour les gardes, il allait faire quelque chose, mais Herine, non !

— Désolé, Paul, mais Herine va rester là. Je ne vois pas en quoi il te dérange. Et pour ton appartement, il est évident qu’il faut faire quelque chose. Je reçois beaucoup et une petite rénovation ne sera pas de trop. Quant à mes gardes, oui, je vais faire quelque chose, mais Herine, non, ce n’est pas négociable.

— Je n’essaie pas de négocier avec toi, Terris, soupira Paul. Je vais te redire clairement ce que je veux : tu ne touches pas à mon appartement, et tu vires Herine. Et s’il ne part pas, c’est moi qui m’en vais.

Terris se mit à rire.

— Voyons Paul, tu ne peux pas faire ça. Tu es comme moi, totalement incapable de résister à ce qui nous pousse l’un vers l’autre.

— Ça, Terris, tu as tort. Moi, au contraire de toi, je peux passer du temps sans faire l’amour. Pour toi, ce sera plus compliqué et tu le sais. Alors ?

— Non ! tonna Terris, têtu. Herine reste là, et j’ai bien l’intention de faire un peu de transformations dans ton appartement. Il ne ressemble à rien avec tout ce blanc.

Paul poussa un soupir. Très bien, il ne voulait rien entendre, il allait devoir employer la manière forte.

— C’est ton dernier mot, Terris ?

— C’est mon dernier mot, Paul.

Paul le fit se bouger, ouvrit la porte et se dirigea vers sa chambre. Deux des gardes étaient confortablement installés sur SON lit, occupés à regarder une émission via le câble des klaotiens, sur l’écran de diffusion.

Quand ils le virent entrer, ils ne se levèrent même pas.

— Dégagez  de mon lit ! leur dit-il méchamment.

— Eh ! À qui croyez-vous vous adresser ? demanda l’un des klaotiens.

— À vous, et si vous ne sortez pas maintenant, je vous fous dehors moi-même, c’est clair ? cria-t-il

Les deux hommes se regardèrent, se levèrent lentement, et quittèrent la chambre.

Les gardes de Terris n’avaient aucun respect pour lui, par la faute de leur prince, et même s’il ne voulait pas qu’ils le traitent en altesse Royale, il y avait des limites qu’ils avaient franchies depuis un moment.

Paul sortit une valise, la jeta rageusement sur le lit, et commença à y entasser des vêtements.

— Je veux parler à ma mère, dit-il en se tournant vers l’écran de diffusion qui cessa la transmission de l’émission.

Le visage de sa mère apparut quelques secondes plus tard

— Ça va, mon grand ? demanda-t-elle.

— Non ! Tu peux m’héberger cette nuit ?

— Euh, oui, si tu veux… qu’est-ce qui se passe ?

— Je n’en peux plus, de Terris, de Herine et des gardes. Je veux retrouver ma tranquillité, je veux retrouver mon appartement, je veux pouvoir passer une nuit tranquille, sans qu’ils soient tous autour de nous.

— Ah… ça ne s’est pas arrangé alors. Tu en as parlé à Terris ?

— À l’instant ! Ce clown a ri ! Il pense que je ne suis pas sérieux quand je dis que j’en ai marre de tout son cirque.

— Il ne se rend pas compte, il a toujours vécu ainsi, avec des gens autour de lui et qui font tout ce qu’il veut.

— Peut-être, mais il y a plus encore. J’ai l’impression de n’être qu’un sexe toy, dont on se sert et qui se retrouve ensuite dans le tiroir d’une commode.

— Il t’aime bien, j’en suis sûre, il ne se rend pas compte.

— Oui, peut-être, mais là, je sature. Il faut que je parte sinon, je vais devenir méchant et les virer tous de chez moi, Terris en tête.

— D’accord, mon grand. Quand penses-tu arriver ?

— Maintenant, le temps que je ferme cette… foutue… valise, grogna-t-il, voilà !

— Très bien, nous t’attendons, tu auras mangé ?

— Non, et j’ai faim. Ça fait une éternité que nous ne mangeons que des trucs tout faits. Que vas-tu préparer ?

— Je vais te faire un bon plat de bolognaise, tu veux ?

— Oh, oui, maman, s’il te plaît !

Sa mère se mit à rire.

— À tout de suite.

— À tout de suite, répondit-il en empoignant sa valise.

Terris s’était réinstallé sur le canapé du salon. Il discutait avec l’un de ses lieutenants sur le bien-fondé de continuer la surveillance des hommes qui leur avaient cherché des histoires. Terris voulait continuer, son lieutenant voulait arrêter, n’estimant pas ces hommes dangereux. Il approuva et Paul secoua la tête. Il était certain que quelque chose se tramait, mais Terris ne voudrait évidemment pas l’écouter.

Il se dirigea vers la porte d’entrée et le klaotien qui la gardait lui fit un sourire ironique.

— Vous allez où ? demanda-t-il.

— Je sors, répondit Paul, qui ne voulait pas donner de détail.

— Préciser votre destination, monsieur ?

— Je vais faire du sport, vous voulez venir ?

Le garde le regarda, ouvrit la porte et Paul fut certain de l’entendre lui dire d’aller au diable.

Paul sortit en la claquant bien fort. Il resta à écouter derrière, mais personne n’avait l’air de réagir.

Il quitta son immeuble, respira profondément et poussa un soupir de soulagement. Enfin seul ! Pour la première fois depuis plus de trois semaines, il était seul.

Sa relation avec Terris ne lui apportait rien. Du sexe, que veux-tu en voilà, mais à part ça, rien !

Ils ne discutaient jamais ensemble, n’apprenaient pas à se connaître. Terris ne lui demandait jamais son avis et pourtant, Paul en aurait eu des choses à dire. De plus, quand lui-même voulait lui parler de ses progrès, c’est à peine si le prince l’écoutait. La fissure qui les séparait au début de leur relation était devenue un gouffre, que ni l’un ni l’autre ne voulait franchir. Tout les séparait et il semblait que rien n’arriverait jamais à les réunir.

Paul avait essayé de les sortir de leur routine quotidienne. Il lui avait proposé une fois de sortir, pour aller boire un verre avec ses amis et danser. Devant l’air outré de son amant, il n’avait pas renouvelé l’expérience. Et le chercheur se doutait de la raison pour laquelle son célèbre amant ne voulait pas se montrer avec lui.

Après la bagarre au restaurant, le prince avait commencé à changer. Terris avait eu l’air heureux d’annoncer sa rencontre avec son compagnon, mais l’euphorie du début et l’excitation de ses premiers rapports sexuels, avaient été remplacé par une sorte de réserve, comme si le prince avait honte de lui. Paul savait qu’il n’était pas satisfait du sort que lui avait réservé le destin, mais il aurait pensé que Terris aurait tout de même pu développer quelques sentiments pour lui, au moins de l’amitié.

Il évitait de le présenter à qui que ce soit. Il recevait les dirigeants des différents états dans son bureau, pendant des heures et souvent le week-end et jamais il n’avait proposé de le rejoindre.

Un soir, après le travail, il était rentré fatiguer, ne désirant qu’une chose, se poser sur son canapé et écouter de la musique. Il n’avait même pas pu franchir la porte de son salon. Terris était attablé avec des invités, tous des klaotiens, évidemment. Il était à un bout de la table, Herine officiait de l’autre côté. Le garde lui avait suggéré d’aller manger dans la cuisine, car aucune place n’avait été prévue pour lui. Terris l’avait vu, l’avait salué d’un signe de la main sans daigner se lever ni interrompre sa conversation.

La deuxième fois, il avait été cherché des couverts, une assiette, avait obligé le garde à se reculer, avait viré Herine et s’était installé à sa place. Bien sûr, toutes les conversations avaient cessé et tous les regards s’étaient dirigés vers lui. Il avait souri, s’était servi et commencé à parler de la pluie et du beau temps, en klaotien. Terris l’avait fusillé du regard, mais Paul n’y avait pas fait attention. Les invités du prince lui répondirent poliment, sachant très bien qui il était, mais comme le prince ne prit même pas la peine de le présenter, ils le traitèrent comme quantité négligeable.

À la fin du repas et le départ des invités, il eut droit à une scène.

Il ne devait plus jamais s’immiscer dans ses affaires, que tout ce qui se disait à sa table ne le concernait pas et que la prochaine fois, ils iraient manger au restaurant, sans lui.

Paul n’avait pas répondu, car il ne voulait pas envenimer les choses. Il était entré dans la salle de bain, calmement, mais il avait dû se retenir de toutes ses forces pour ne pas ressortir et mettre son poing dans la figure de son amant princier.

Même les gardes et Herine s’étaient rendu compte que Terris ne faisait aucun effort vis-à-vis de lui. Leurs attitudes, au début plutôt respectueuses, étaient devenues distantes et moqueuses. Ils agissaient exactement comme le faisait leur supérieur. Terris ne se souvenait de lui que lorsqu’il était excité et qu’il avait besoin de faire l’amour.

L’amour, ce n’était même pas de l’amour. Ils baisaient, minimum trois fois par jour.

Paul avait pensé au début qu’il allait vite se dégoûter d’avoir autant de rapports sexuels, mais c’est le contraire qui se passait. Quand il prenait Terris, il avait l’impression que ce qu’il avait à l’intérieur de lui, ces sortes de plumes de soie, comme il les appelait, apprenaient tous les jours à lui donner encore plus de plaisir.

Terris commençait seulement à savoir les maîtriser. Il les faisait sortir quand Paul le lui demandait et alors là, c’était comme une explosion de jouissance qui partait de son sexe, qui se prolongeait dans son dos, partait dans ses pieds, pour refaire le chemin inverse, et finir sur son sexe. Il en devenait accro, il devait bien le reconnaître.

Terris venait le rejoindre tous les matins, quand son désir devenait trop fort et qu’il ne pouvait plus lutter. Son travail s’en trouvait perturbé. Ses collègues, qui en riaient au début, commençaient à faire sérieusement la tête. Parce que, quand Paul en avait fini avec Terris, il restait sur un petit nuage le reste de la matinée.

Les derniers essais avaient été très concluants, si concluants, qu’il ne lui restait plus que quelques petits réglages à ajuster, pour que ce soit parfait. Ses collègues le savaient et ils avaient hâte que la machine soit au point. Ils ne parlaient que de ça. De ce qu’ils feraient, quand ils pourraient parcourir leur planète qu’ils ne connaissaient qu’à travers des photos.

Briard, qui comme tous ceux de son peuple adorait le prince, trouvait qu’il exagérait à venir aussi souvent pour apaiser sa libido. Il ne se rappelait pas avoir eu la même attitude quand il avait rencontré Dyring.

Ils avaient eu leur deuxième enfant, un petit garçon qu’ils avaient appelé Grindief.

Paul et Terris avaient rendu visite au bébé et à son papa. Terris en était sorti complètement perturbé. Il avait reproché encore une fois à Paul, sans vraiment le dire, que par sa faute, il allait être obligé de porter leurs futures enfants. Pourtant, Paul avait trouvé que Dyring était épanoui avec son enfant dans les bras, un peu fatigué, mais si heureux.

Il ne comprenait pas l’attitude de Terris. Pourquoi se rebeller ainsi contre l’inéluctable ?

Terris était trop dirigiste, trop… prince. Il était inflexible dans les décisions qu’il prenait, même quand Paul trouvait qu’elles n’étaient pas bonnes. Il avait essayé de lui en parler, et Terris l’avait regardé comme si ce qu’il venait de dire était d’une absurdité absolue.

Comme il avait donné l’autorisation aux terriens de se déplacer maintenant comme ils le voulaient, en utilisant leurs vaisseaux, Paul lui avait dit que le port du bracelet devenait un peu obsolète. Terris l’avait foudroyé du regard en lui disant qu’il ne pouvait pas comprendre, qu’il n’était qu’un… Il n’avait pas fini sa phrase, mais Paul avait compris. C’était deux jours plus tôt, et depuis, il ruminait ses paroles dans sa tête.

Terris le méprisait visiblement pour ce qu’il était et il ne voulait plus continuer ainsi. Il n’était pas imbu de lui-même, mais il était quand même le seul sur leurs deux planètes à mettre au point ce transporteur. Il avait eu envie de le dire à Terris, mais il s’était contenté de hausser les épaules et de sortir pour aller faire un peu de sport. Quoi qu’il dise, de toute manière, Terris le considérerait toujours comme un être inférieur.

Il prit son vélo, posa sa valise sur le porte-bagages, et pédala doucement vers l’appartement de ses parents. Il y arriva quinze minutes plus tard.

Comme prévu, sa mère l’attendait. Son père n’était pas encore rentré. Il lui parla de nouveau du sentiment de mal-être qu’il ressentait devant l’invasion de son appartement et cette impression de n’être pour Terris qu’un jouet qu’il pouvait utiliser à sa volonté, mais dont il se contrefichait autrement.

— Tu as essayé de lui parler ?

— Oui, mais il ne m’écoute même pas. Je ne sais pas si je vais pouvoir continuer, maman. Je pense que si rien ne change, je vais lui demander de quitter mon appartement. Je ne le laisserais pas tomber, il a besoin de moi, mais je retrouverai ma vie, un peu changée, mais je ferais comme s’il était… un deuxième travail. Tu vois ce que je veux dire ?

— Je te comprends, Paul, et je t’approuve. Tu es une bonne personne, tu es intelligent et très beau. Il n’y a aucune raison pour que le prince te traite ainsi. Tu sais quoi, invite ton amie après le repas et va danser un peu. Je suis sûre que ça te manque et ça te changera les idées. Et si Terris appelle, je lui dirai ma façon de penser.

Paul se mit à rire. Si ses parents commençaient à s’en mêler, le pauvre Terris n’avait pas fini d’en entendre parler.

— Merci, maman. Je vais appeler Tania et lui proposer de sortir !

— Très bien. Va ranger ton sac et rejoins-moi dans la cuisine. Ton père devrait…

Son père entra à ce moment-là. Paul dut à nouveau expliquer pourquoi il était là. Son père comme sa mère fut d’accord avec lui, et lui enjoignît de rester chez eux autant de temps qu’il le désirait.

Il appela Tania et ils se donnèrent rendez-vous.

Quand il entra dans le bar, il la trouva attablée et un beau mec lui parlait. Paul le regarda de haut en bas, appréciant le joli cul que lui faisait son pantalon. Apprécia seulement, car pas une once d’excitation ne fit frémir son sexe. Il soupira, car ce qu’il craignait était arrivé. Son corps ne voulait maintenant que Terris et le plaisir qu’il lui donnait. À présent, aucun terrien ne pourrait le satisfaire.

Le mec le regarda avec admiration lorsqu’il prit place à côté de son amie. Il regarda son bracelet et fit une mine désappointée, quand il vit sa couleur. Le communiqué que Terris avait envoyé sur toute la planète, qui informait qu’il avait trouvé son compagnon parmi les terriens avait été bien reçu. L’homme sourit, hocha la tête pour saluer Paul, et partit.

— Alors, lui demanda-t-elle, qu’est-ce qui se passe ? Je croyais que c’était une vraie lune de miel avec ton prince.

— Oui, ça aurait dû être une vraie lune de miel, mais c’est plutôt un vrai cauchemar.

Et de lui raconter ses tourments. Avec Tania, il se sentait plus à l’aise pour parler de tout ce qu’il ressentait exactement. Elle le laissa s’épancher, se contentant de l’écouter, sans essayer de lui donner son avis.

— Tu sais, Paul, dit-elle quand il eut fini, tu as raison de vouloir plus. Tu as vingt-six ans, tu es très beau, tu as beaucoup à apporter, et si vraiment Terris se comporte ainsi, tu vas devoir faire quelque chose.

— Mais, quoi ? Il ne m’écoute pas.

— Déjà, je trouve que tu as eu raison de sortir de chez toi. Peut-être que cela le fera réfléchir un peu.

— Tu parles ! À l’heure qu’il est, il n’a même pas dû se rendre compte que je n’étais toujours pas rentré. Il ne se rappelle mon existence que lorsqu’arrive l’heure de se coucher.

— Et Briard, que dit-il de tout ça ? Il doit bien se rendre compte de l’attitude de Terris, non ?

— Il ne dit rien, mais je sens qu’il ne comprend pas. Il hoche la tête d’un air entendu quand il voit que je me sens mal. Hier, il est carrément venu me prendre dans ses bras en me disant que ça allait passer. Le pauvre, il ne sait plus où il en est. Il m’aime bien, et je l’aime aussi, mais il adore son prince. Entre nous deux, il ne sait pas lequel il doit le plus soutenir. Mais le pire, tu vois, c’est Herine. Celui-là, je crois que je vais me le faire dans pas longtemps. Toujours à nous espionner, à intervenir quand je veux discuter avec Terris. Et il écoute derrière les portes, cet animal. S’il pouvait entrer avec nous dans la chambre, il le ferait.

Tania se mit à rire malgré la situation.

— Il prend son rôle très au sérieux.

— Oui, mais il y a de limites qu’il enfreint souvent.

Paul tendit l’oreille et la musique des Bee Gees envahit le bar.

— J’adore celle-là, viens, allons danser. Ça me changera les idées, lui dit-il en la tirant par le bras.

Pendant que Paul dansait, au contraire de ce qu’il croyait, Terris tournait en rond dans leur appartement.

— Où est-il allé ? demanda-t-il encore une fois à son garde.

— Il m’a juste dit qu’il sortait, pour aller faire du sport.

— À quelle heure est-il parti ? cria-t-il.

— Je suis désolé, Votre Altesse, je ne sais pas, je n’ai pas fait attention.

— Incapable ! hurla-t-il. Je veux parler à madame Jerris, continua-t-il en se tournant vers l’appareil de diffusion des ondes.

— Janice, dit-il en voyant le visage de la mère de Paul. Où est-il ?

— Terris, dit-elle froidement, vous vous êtes quand même rendu compte qu’il n’était plus chez lui ?

— Bien sûr, il y a quelques minutes.

— Ah oui ! Il est pourtant parti de chez Lui, dit-elle en insistant sur le mot, depuis plus de quatre heures.

— Peut-être, j’étais assez occupé. Je prévois de refaire l’appartement en attendant de trouver quelque chose de plus grand, et je n’ai pas vraiment fait attention.

— Ne vous a-t-il pas demandé de laisser tomber ?

— Oui, mais il sera très heureux quand tout sera refait. Alors, Paul est chez vous ?

— Oui, il est là. Enfin là, il est parti danser.

— Danser ? Mais… mais avec qui ?

— Il est parti retrouver une amie.

— Qui ? grogna Terris.

— Son amie Tania et ce soir, il dort à la maison.

— Quoi ? hurla-t-il.

— Ce n’est pas la peine de crier, Terris, vous l’avez cherché. Paul vous a demandé quelque chose, je crois, avant de partir.

— Oui, mais il a parfaitement compris que Herine devait rester avec moi.

— Il a compris ? (Elle se mit à rire.) Terris, il faut arrêter de vous voiler la face. Il est en colère contre vous, contre votre relation. Vous savez ce qu’il m’a dit ? Que si vous ne changiez pas, il considérera vos rapports comme un second travail ! Voulez-vous être vu comme un travail, Terris, comme une corvée ? Parce que, ne rêvez pas, si votre relation avec mon fils en arrive à ça, vous n’obtiendrez plus rien de lui. Je suis sûre qu’il vous aime déjà, mais si vous transformez son amour en haine, Terris… Je vais vous donner un conseil : changez, si vous voulez qu’il vous revienne, changez, si vous voulez construire quelque chose avec lui. Mon fils est exaspéré par votre attitude. Il n’en peut plus.

— Mais de quoi, enfin ?! Nous faisons trop l’amour, c’est ça ? Mais il sait…

— Terris, avez-vous seulement écouté ce que je vous ai dit ? Vous êtes intelligent, bon sang, faites marcher un peu ce qui vous sert de cerveau. Je vous passe Art.

— Terris, lui dit son père froidement, en ce moment, je suis très en colère contre toi. Je sais comment est mon fils, et tu as de la chance qu’il soit gentil, parce que moi, après nous avoir raconté ton attitude, il y a longtemps que je t’aurais envoyé promener. Il nous a raconté la façon dont tu le traites surtout quand tu reçois chez lui. Ton refus de le présenter à qui que ce soit, de l’écouter quand il veut te parler. Et l’attitude de tes gardes et d’Herine. Alors, je ne vais te poser qu’une question. Si tu ne changes rien, si tu continues comme tu le fais, tu vas te retrouver seul, est-ce de cette vie que tu veux ?

Et il coupa la communication.

Terris se gratta la tête et s’affala sur le canapé. Les choses étaient plus graves qu’il ne l’avait pensé. Bon Dieu, les parents de Paul n’avaient pas été tendres avec lui. Son père et sa mère lui demandaient de changer, mais changer quoi ?

Leur relation sexuelle ?

De ce côté-là, ça allait. Paul lui avait dit que ce n’était pas le problème. Et il voulait bien le croire. Jamais il n’avait protesté quand il venait le rejoindre au garage, quand son corps n’en pouvait plus de ne pas l’avoir, de ne pas le toucher. Paul le regardait avancer alors avec un sourire lubrique sur le visage et l’entraînait avec lui dans son bureau, dont il baissait tous les stores. Il lui était arrivé de jouir, rien que de voir son air impatient et son formidable membre. Il adorait quand Paul le suçait ou quand lui-même le faisait. Depuis sa première fois, il était demandeur de ce genre de rapport. Ils se mettaient tête-bêche, et là, c’était l’explosion. Il jouissait souvent avant Paul, qui avait une maîtrise bien plus grande que lui.

Il ne savait pas si les autres Klaotiens faisaient la même chose.

Il avait hésité, et puis, sa curiosité fut la plus forte, il en avait discuté avec Briard. Lui et Dyring, qui n’avait pas encore accouché, devaient ressentir un certain manque, s’ils ne faisaient rien depuis un moment, le dernier mois de grossesse d’un klaotien étant très pénible.

— Je peux vous poser une question, Briard ? lui avait-il demandé, alors qu’ils se trouvaient tous les deux seuls dans le bureau de Paul.

— Bien sûr, Votre Altesse.

— C’est assez personnel, Briard, j’espère que je ne vais pas vous choquer ?

— Depuis que je suis sur cette planète, Votre Altesse, j’ai vu des choses incroyables, alors, non, je ne pense pas être choqué.

— Oui, mais là, je voudrais vous parler de sexualité.

Briard le regarda étonné et surtout, très gêné.

— Nous ne parlons jamais de ça, majesté, vous devriez le savoir.

— Je sais, Briard, mais il est important que j’en parle à quelqu’un. Vous êtes le seul ici que je connaisse à être en couple et en qui j’ai confiance. Je vous considère comme un ami, Briard.

— Euh, d’accord, majesté, merci, allez-y, je vous écoute, dit-il en se redressant, heureux que son Prince le considère en ami.

— Voilà… euh… avec Dyring, pratiquez-vous la… fellation ?

— La quoi ? demanda Briard.

— La fellation. Vous faites-vous des fellations ?

— Désolé, Votre Altesse, je ne comprends pas la question.

— Briard, soupira Terris, est-ce qu’avec Dyring, vous vous sucez ?

— On se suce ? Que doit-on se sucer ?

Terris le regarda et sourit. À voir la réaction de Briard à sa question, celui-ci allait avoir une sacrée surprise. C’est incroyable, comme les siens pouvaient être prudes et réservés dès qu’il s’agissait de sexe.

— Oui, est-ce que vous prenez son membre dans votre bouche, pour lui donner du plaisir ?

— Hein ? Non ! Ça se fait ? Je le caresse avec mes mains, mais je ne le prends pas dans ma bouche. Je n’ai jamais entendu parler de ça. Vous faites vraiment ça avec Paul ? avait demandé Briard en s’approchant et en se penchant vers lui, comme pour écouter le plus grand secret du monde, avec des yeux brillants de curiosités.

— Oui, Briard.

— Vous et le docteur Jerris… ?

— Oui, Briard, moi et le docteur Jerris, nous le faisons et j’aime beaucoup ça.

— Prince, demanda-t-il hésitant, vous faites comment ?

Terris, très heureux de pouvoir divulguer son savoir, lui qui n’était en couple que depuis une bonne semaine, expliqua à Briard, comment donner du plaisir à son partenaire avec sa bouche.

Le klaotien l’avait regardé, les yeux ronds, mais avait écouté jusqu’à la fin.

— Avec Dyring, dans son état, c’est une bonne solution pour que vous vous soulagiez l’un l’autre. Vous vous couchez à l’envers de lui, et vos deux sexes se retrouvent alors à porter de vos bouches.

Briard c’était alors levé et Terris avait très bien vu la forme plus grosse à son entrejambe. Il était parti comme un fou, et il ne l’avait revu que le lendemain, un sourire si satisfait aux lèvres, que Terris avait éclaté de rire. Briard l’avait regardé et avait éclaté de rire avec lui. Paul qui n’était pas loin était venu lui demander ce qui les mettait autant en joie. Quand il lui eut expliqué, Paul l’avait attrapé par le bras et l’avait poussé dans la chambre. Il avait dû virer les deux Klaotiens qui étaient sur son lit.

Non, de ce côté-là, ils étaient en accord parfait.

En pensant à ces deux mâles, toujours fourrer dans la chambre, Terris comprit alors ce qui mettait son homme autant en colère. Depuis qu’il s’était installé chez lui, ils n’avaient eu que très peu de moments d’intimité. Même quand ils faisaient l’amour, Terris avait l’impression qu’il entendait des voix derrière la porte. Et Paul avait raison, c’était souvent celle de Herine.

Et combien de fois Paul avait-il essayé de lui parler ? Plusieurs fois, mais il n’avait pas cherché à savoir ce qu’il lui disait ni à comprendre. Il se rendait compte qu’il avait donné l’impression à Paul, qu’il n’était avec lui que parce qu’il n’avait pas le choix.

Il se rappela alors la seule fois où Paul l’avait invité à sortir, justement dans ce bar, où il devait être actuellement. Il avait refusé, pas parce que danser ne lui disait rien, il aurait voulu apprendre, mais parce qu’il devait se montrer avec lui.

Il avait annoncé par de larges diffusions sa rencontre avec son partenaire de vie, mais il avait refusé de le montrer à quiconque, surtout à ses concitoyens. Les paroles d’Art lui revinrent en mémoire. C’est vrai qu’il ne faisait même pas l’effort de le présenter au dirigeant des différents états qui venaient à l’appartement. 

Et son attitude lors d’un dîner où Paul s’était imposé, lui fit monter le rouge aux joues.

Son compagnon devait en avoir souffert. En y réfléchissant, il se rendit compte qu’il avait donné l’impression à Paul qu’il avait honte de lui. Eh oui, peut-être qu’il avait honte de lui. Il aurait voulu un partenaire klaotien. Il n’était pas plus prêt maintenant, qu’il y a cent cinquante ans pour un partenaire terrien. Il devait se remettre en question s’il ne voulait pas le perdre. Et s’il le perdait, il se perdait également. Il le savait.

Qu’est-ce qui le gênait le plus en Paul ?

Sa façon de vivre ?

Non, plus maintenant. Il aimait le regarder vivre. Au début, il avait tout le temps le sourire, un mot gentil, une petite pique affectueuse. Son sourire avait disparu depuis plus d’une semaine, il ne l’appelait plus chéri pendant l’amour et il ne parlait plus à personne.

Son apparence ?

Même pas. Il aimait ce qu’il voyait chez Paul. Il était bel homme, pas autant que les klaotiens, mais il devait avouer qu’il le trouvait parfait. Ses yeux étaient pétillants d’humour et d’intelligence. Et cette façon qu’il avait de le regarder en dessous, quand il le voulait. Son corps poilu, musclé, bien proportionné, sa queue, si belle, si douce quand il la prenait dans ses mains, qu’il la faisait glisser dans sa bouche et qui donnaient des gémissements de plaisir à son homme.

Il était terrien. Soit. Personne n’était parfait. Et lui Terris, pas plus qu’un autre.

Alors, quelle importance que Paul ne soit pas de sa race ? Le principal n’était-il pas qu’ils arrivent à s’entendre, à s’aimer un jour, à vivre en harmonie pour le bonheur de leur futur enfant ?

Il devait faire plus attention à ses désirs. Après tout, Paul avait sacrifié sa liberté pour lui. Il aurait pu lui tourner le dos, rendre sa vie infernale ou être exigeant.

Paul avait du respect pour lui, malgré ce qu’il lui avait dit et ce qu’il lui faisait subir depuis trois semaines. Le chercheur avait fait beaucoup pour que leur relation marche au contraire de lui.

Il s’était laissé porter, comme il l’avait toujours fait dans sa vie. Il était capable de prendre de grandes décisions, importantes pour l’avenir des terriens et pour celui des klaotiens, mais quand il s’agissait de sa vie courante, il laissait les autres agir. Herine, ses gardes personnels. Il devait changer cela aussi.

— Prince, vous voulez que j’envoie votre garde pour l’arrêter ? demanda Herine, le ramenant au présent.

— Oui, allez le chercher.

Ses hommes s’apprêtaient à sortir quand il les stoppa.

— Restez-la ! Préparez vos affaires, vous repartez tous ce soir, dans la maison du centre.

— Mais, majesté, qui va assurer votre sécurité ? demanda son premier lieutenant.

— Eh bien, que deux hommes restent derrière la porte de l’appartement et faite des tours de garde. Je ne veux vous revoir que demain matin, à l’heure du départ du docteur Jerris. Je ne veux plus que vous entriez dans l’appartement sans mon autorisation ou la sienne.

Ses hommes le regardaient, étonnés.

— Je suis contre, Votre Altesse, lui dit son lieutenant, ce n’est pas au docteur Jerris de vous dire ce que vous devez faire.

— Le docteur Jerris est mon partenaire, dit-il, sans hausser le ton, mais avec détermination, il est temps que je le traite comme il convient. Les choses vont changer à partir de ce soir, et je vous invite même à faire preuve d’un peu plus de respect envers lui, n’oubliez pas qu’il sera le père de votre futur roi. Allez, maintenant.

Il devait le retrouver. Il savait où il était. Il se changea, enfila le jean et le tee-shirt qu’il avait mis pour le retrouver la première fois qu’ils avaient fait l’amour.

Herine qui était resté et avait regardé partir la garde avec horreur voulut l’aider.

— Herine, partez aussi, lui dit-il.

— Comment ?

— Partez. Je ne veux plus personne ici quand je reviendrai avec le docteur Jerris. Vous viendrez le matin, quand Paul sera parti travailler, et vous devrez être parti avant qu’il ne rentre le soir.

— Mais… mais, Votre Altesse, vous avez besoin de moi.

— C’est fini, Herine, il faut que je me prenne en charge tout seul. D’ailleurs, je veux que pour demain, vous me trouviez un manuel. Comment être un bon terrien, dans sa vie, dans sa maison !

— Ça existe ?

— Je ne sais pas, vous allez chercher. Et si vous ne trouvez pas, faites un sondage parmi les terriens et consignez-moi tout ce qu’ils diront.

— Mais pour quoi ?

— Parce que le docteur Jerris en a assez de moi et que je dois essayer d’être un peu plus indépendant.

— Mais, ce n’est pas important ce que pense le docteur Jerris…

— Herine, taisez-vous ! Ou je vais me fâcher et vous allez vous retrouver dans le premier vaisseau en partance. Ce que pense Paul est la chose la plus importante du monde.

— Vos pères ne vont pas être contents !

— Mes pères n’auront rien à dire. Ils savaient très bien en me faisant revenir sur Terre que j’allais trouver un compagnon terrien. Ils doivent bien se douter que j’ai des changements à faire dans ma vie. Allez, Herine, partez maintenant.

— Vous allez sortir tout seul ?

— Bien sûr.

— Mais, si quelqu’un vous attaque…

— Oui, c’est vrai. Alors, je ne veux que deux gardes pour m’accompagner et une fois que j’aurais rejoint Paul, je veux qu’ils restent à l’extérieur. Dites leur bien, Herine.

— Très bien, Votre Altesse, je vais leur dire, mais je tiens quand même à vous signaler que je suis contre.

— C’est enregistré, Herine. Je prends note, maintenant filez.

Quand il se retrouva devant la porte de l’établissement, il eut un doute. Et si Paul ne voulait pas qu’il le rejoigne. Et si Paul avait trouvé un partenaire pour s’amuser. Il prit une grande inspiration, laissant ses pensées de côté, et pénétra à l’intérieur. Une musique douce l’accueillit. Il repéra tout de suite Paul qui dansait, collé serré, avec un homme. Terris eut envie d’exploser, mais en se rappelant son attitude, il décida de rester calme. Après tout, c’est lui qui avait donné l’envie à son compagnon de le fuir, et peut-être de trouver un peu de chaleur auprès d’un autre. Il les observa attentivement et ce qu’il vit le rassura.

Paul n’était pas collé à son danseur. C’est l’autre qui essayait de se rapprocher et Terris se rendit compte que son chercheur se reculait à chaque fois. D’ailleurs, il n’avait pas l’air particulièrement heureux de danser avec ce type. Un pli soucieux barrait son front et ses yeux ne regardaient pas l’homme, mais ils semblaient perdus dans le vide. Il n’était absolument pas excité. Terris en était persuadé. Il devait seulement essayer de s’amuser un peu, mais apparemment, ça ne marchait pas vraiment.

Il s’avança alors vers eux. Les autres danseurs s’écartèrent, et il entendit des murmures.

Il frappa sur l’épaule de Paul. Celui-ci se retourna. Ses yeux s’illuminèrent quand il le reconnut et Terris poussa un soupir de soulagement. Tout n’était pas perdu.

— Tu danses avec moi ? lui demanda-t-il, sans faire attention au terrien qui n’était pas ravi de cette interruption.

Paul lui sourit, se dégagea de l’autre homme et se tourna vers lui. Il le prit dans ses bras, et malgré sa taille, Terris se pencha vers lui, posa son visage dans son cou et le huma.

— Je suis nul, n’est-ce pas ? dit-il en se redressant.

— Nul, non, répondit Paul, mais…

— Pas facile à vivre ?

— Oui, et surtout, j’ai…

— Tu as l’impression que je ne te respecte pas, que j’ai honte de toi ?

— Oui, c’est ça qui est le plus dur, Terris. Je n’ai pas choisi le rôle que tu m’as fait endosser, je n’ai pas choisi d’être ton compagnon. Je suis désolé de ne pas être celui que tu voudrais que je sois. Mais je ne supporte plus tout ça. Tu comprends ? J’ai des sentiments, j’ai mon amour-propre, et avec toi, ils en prennent un sacré coup derrière les étiquettes.

— Je sais, j’ai compris. Je suis navré. Je n’ai pensé qu’à moi, depuis que je me suis installé chez toi. Je n’ai pas pensé que pour toi aussi, cela devait être difficile à vivre. J’ai viré tout le monde ce soir.

— Même Herine ?

— Oui, même lui. Il ne viendra me rejoindre que le matin, une fois que tu seras parti au garage, et il sera parti quand tu rentreras le soir. Je suis obligé de laisser des gardes, mais ils resteront derrière la porte de notre appartement. Et je ne vais plus te cacher. Je suis désolé de t’avoir donné l’impression que j’avais honte de toi.

— Mais c’est ce que tu ressens, n’est-ce pas ?

Terris regarda Paul dans les yeux. Il ne pouvait pas lui mentir. S’ils voulaient avancer dans leur vie, il se devait d’être honnête.

— Oui, je suis désolé, Paul, répondit-il en passant son doigt sur les lèvres fermées de son amant. Je ne regrette plus que tu sois un terrien, juste que tu sois si différent de moi et de ce que j’imaginais. Et puis, j’ai réfléchi et je me dis que si j’étais avec un klaotien, je m’ennuierais à mourir. Avec toi, ça ne risque pas d’arriver. Laisse-moi juste un peu de temps.

— Combien de temps, Terris, pour que tu m’acceptes complètement ?

— Pas longtemps, je le sais, je le sens.

— Tu dis ça parce que tu n’as pas le choix ?

— Non ! cria-t-il presque, non ! Je ne veux pas que tu penses ça. Regarde le mec avec qui tu dansais. Bon sang, je pouvais voir son excitation de la porte d’entrée. Tu es bel homme, tu es intelligent, et tu as de l’humour. Tu es tout ce que j’ai toujours voulu chez mon futur partenaire. C’est ce que je trouve en toi, il faut juste que je superpose mon soi-disant idéal avec toi. Mais je vais y arriver. J’y suis presque, Paul.

— Crois-tu qu’un jour tu pourras m’aimer, Terris, comme tu aurais aimé un compagnon de ta race ?

— Oui, Paul, je t’aimerai comme ça. C’est presque déjà là, en moi.

— D’accord.

— Mais, et toi, Paul, penses -tu un jour que tu m’aimeras ?

— Je t’aime, Terris. Pourquoi crois-tu que ton attitude me mette autant en colère ?

— Tu m’aimes, comme tu aimerais un des tiens ?

— Oui, de la même façon.

— Ouais, tu es définitivement plus intelligent que moi qui ne cesse de me poser des questions.

Paul se mit à rire, serra Terris contre lui et enfouit son visage dans son torse.

— Oui, Terris, je suis plus intelligent que toi, et à ça aussi il va falloir que tu y songes.

Ils se laissèrent tranquillement porter par la musique, sans songer à rien d’autre qu’à eux deux. Ils venaient de franchir un pas important. Quand ils se détachèrent l’un de l’autre, Paul emmena Terris pour le présenter à Tania. Il ne lâcha pas sa main, et Terris n’essaya pas de se dégager. Tous dans le bar savaient qui étaient ces deux hommes. Aucune réflexion méchante ne vint assombrir leurs retrouvailles.

Tania fut ravie d’y assister. Elle avait très bien compris que Paul était déjà très épris du prince. Et, en voyant Terris entrer dans le bar, elle savait que ce dernier, même s’il ne le savait pas encore, était lui aussi amoureux. Elle l’avait remarqué à son attitude quand il avait vu Paul danser avec un autre homme.

Ils ressortirent du bar une heure plus tard. Terris avait dansé avec Tania, avait accepté l’invitation d’un homme qu’il ne connaissait pas, sous le regard amusé de son amant.

Il s’était senti heureux et il savait que sa décision de faire plus attention au sentiment de Paul était la bonne.

CHAPITRE VIII

Terris regarda le ciel. Plus qu’un mois et ses pères seraient là. Quand il entendit Paul crier, il reporta son attention sur le chercheur qui finissait, avec son équipe, d’installer les deux appareils de téléportation, à plus de huit cents mètres l’un de l’autre.

Paul avait réussi à synchroniser les deux puces, et les premiers tests avaient été parfaits. Les fruits qu’il mettait dans le premier appareil ressortaient du deuxième dans un état impeccable. Les scanners en quatre dimensions n’avaient révélé aucune anomalie. Mais la distance était très courte entre les deux engins, et aujourd’hui, ils essayaient dans ce stade. Si tout fonctionnait comme Paul l’espérait, il rallongerait encore la distance, pour être sûr que les deux puces continuaient à se capter.

Paul le regarda et lui fit un sourire au moment où il posa la pomme sur l’appareil numéro 1. 
Terris le lui rendit.

Leurs rapports avaient énormément évolué au cours du mois. Il ne savait pas encore s’il aimait Paul d’amour, mais il était le seul avec qui il se sentait bien, comme complet.

Leurs nuits étaient toujours aussi incroyables et se rappeler ce qu’ils avaient encore fait cette nuit fit gonfler son sexe.

Paul l’avait caressé, léché, humé. Et pendant qu’il lui faisait tout cela, il lui disait des mots tendres ou plus chauds. Terris était complètement sous le joug de son amant et depuis qu’ils vivaient seuls dans l’appartement, il se laissait complètement aller. Il ne retenait plus ses cris et ses gémissements aux douces tortures que son chercheur lui infligeait. Et quand enfin, Paul s’enfonçait au plus profond de son corps, c’était… unique à chaque fois. Il arrivait maintenant à contrôler complètement ses plumes de soie, comme les appelait Paul. Quand il sentait que Paul ou lui n’en pouvaient plus, il les relâchait et alors, c’était un feu d’artifice qui éclatait devant leurs yeux. Paul criait si fort, qu’un voisin était même venu pour frapper à leur porte. Mais les gardes l’en avaient empêché. Paul avait trouvé un mot le lendemain dans sa boîte aux lettres. L’homme lui demandait aimablement de faire moins de bruit quand il faisait l’amour. Son amant avait répondu en disant que c’était impossible, mais qu’il était prêt à lui acheter des boules quies s’il le voulait.

— Bon, vous êtes prêts ? demanda Paul.

— C’est bon pour moi, Paul, lui répondit Karl.

Terris vit Paul taper sur son clavier. Il y eut une sorte de chuintement, une lumière et la pomme disparut. À peine trente secondes plus tard, elle réapparaissait de l’autre côté du stade. Paul se mit à courir en criant qu’il voulait que personne ne la touche. Il fit faire un sondage sur la pomme, et le scanner ne révéla aucune anomalie. La pomme était exactement la même qu’au départ.

Paul la prit délicatement dans ses mains, la tourna, la retourna, et croqua dedans. Il la goûta, la sentit et il leva les bras en sautant de joie. Ce fut une explosion d’applaudissements. Terris se dépêcha de rejoindre son génie. Paul l’accueillit avec un grand sourire en lui tendant le fruit. Terris croqua dedans et le jus coula au coin de sa bouche. Paul le fit se pencher et le lécha. Il dut le lâcher quand Karl lui tapa dans l’épaule.

— Paul, tu feras ça plus tard, félicitations, mon vieux.

— Félicitations à toi aussi, Karl, à vous tous, dit-il plus fort. Je n’y serais jamais arrivé sans vous. Où est le champagne ?

— Voyons, Paul, nous ne buvons pas d’alcool, lui fit remarquer Briard, qui ne l’avait pas quitté depuis qu’ils étaient arrivés dans le stade.

— Oh, Briard ! Suffit ! Essayez de vous détendre un peu. Je ne comprends pas comment Dyring arrive à supporter votre… droititude, tout le temps.

— Ma droititude ?

— Oui.

— Paul, vous êtes en train de vous moquer ?

— Un peu, Briard, mais vous aimez ça, n’est-ce pas ?

— Qu’est-ce qui va se passer maintenant, Paul ? les interrompit Terris.

— Eh bien, il va falloir aller de plus en plus loin, pour voir si les deux puces sont toujours synchronisées avec l’éloignement. Normalement, ça ne devrait poser aucun problème, mais nous ne pouvons prendre aucun risque, et ensuite, essayer dans l’espace. Terre, Lune, Terre, Mars. Nous utiliserons vos vaisseaux. D’ailleurs, j’avais pensé que lorsque tes pères retourneront chez vous, nous pourrions aller avec eux. Nous installerons un appareil dans le vaisseau et je pourrais alors le tester pendant le voyage.

— Tu irais sur ma planète ? demanda-t-il en souriant.

— Pourquoi pas, si je suis sûr de rentrer sur la mienne ?

— Et quand essaieras-tu avec un être humain ?

— D’ici quelques semaines, je pense.

— Et qui enverras-tu ?

— Tu connais déjà la réponse, Terris, moi, bien sûr.

— C’est hors de question ! cria Terris.

— C’est tout à fait de question, au contraire. Jamais je ne permettrais à quelqu’un d’autre de tester cet appareil. Mais si ça peut te rassurer, nous essaierons avant sur des rats.

— Sur des rats ?

— Oui, tu sais bien, ces petites bêtes noires qui grouillent dans les sous-sols de la ville.

— Et s’ils arrivent en entier ?

— Je ferais le cobaye. Mais ne t’inquiète pas, si les rats arrivent entiers, je suis sûr que moi aussi j’arriverai entier. Bon, Briard, où est le champagne ?

Paul rentrait chez lui, très satisfait de sa journée. Les tests avec les rats avaient très bien fonctionné. Tous ceux qui avaient été envoyés d’un appareil à l’autre étaient arrivés en bon état. Leur morphologie n’avait pas bougé, leur A.D.N était resté le même. Il devait maintenant tester sur une très grande distance. Terris avait proposé d’aller en France, pour combiner le travail avec le plaisir. Ils emmèneraient ses parents et séjourneraient chez ses grands-parents, qui les attendaient avec impatience. Son père avait pleuré quand Paul lui avait annoncé la nouvelle. Karl resterait aux commandes, au centre.

Il pédalait lentement, un sourire aux lèvres. Pas de souci côté travail et avec Terris, depuis leur dispute, ils s’entendaient beaucoup mieux. Le prince avait fait l’effort d’essayer de le comprendre. Il avait renvoyé de chez lui ses gardes, et surtout Herine, qui regardait maintenant Paul, comme s’il avait commis un crime de lèse-majesté, mais Paul se moquait bien de ce que Herine pouvait penser de lui.

Il se demandait ce qu’avait pu préparer Terris, car son prince qui ne bougeait jamais le petit doigt s’était mis à la confection du repas du soir. Il savait que sa mère était souvent appelée à la rescousse, et qu’elle le guidait avec une patience d’ange. La cuisine était un vrai capharnaüm quand il rentrait, mais il aimait arriver chez lui, Terris un tablier autour des reins, et qui grommelait tout seul, car il n’obtenait pas le même aspect que sur la recette.

Ils avaient pris l’habitude d’aller au moins une fois par semaine dans le bar où ils retrouvaient les amis de Paul et Tania. La première fois avait été assez drôle.

Ses amis ne savaient pas comment se comporter ni ce qu’ils avaient le droit de faire. Terris les mit à l’aise en allant directement au bar pour commander une bouteille de whisky, normalement interdite. Quand il était revenu avec la dive bouteille, ils l’avaient applaudi et la soirée c’était très bien passée. Terris avait voulu goûter à l’alcool, mais à peine avait-il fini son verre qu’il était déjà saoul. Une ivresse qui l’avait rendu joueur et surtout très amoureux. Ils avaient fini dans les toilettes du bar, pas pour y faire des folies de leur corps, mais parce que Terris était malade.

Le lendemain, il n’avait pas réussi à se lever de la matinée. Herine, qui n’avait jamais connu le prince malade, ne savait plus quoi faire pour le soulager. Paul n’était pas allé travailler et avait supporté vaillamment son illustre malade et surtout Herine, qui lui reprochait, sans lui dire, l’état de son prince.

Ils n’avaient pas encore eu l’occasion de sortir ensemble officiellement et Paul n’était pas spécialement pressé.

Briard était beaucoup moins sur son dos, depuis que l’appareil était prêt et que le prince avait levé la surveillance mise en place depuis ses treize ans. Il lui manquait, surtout de ne plus l’entendre râler après lui. C’est Dyring qui avait été heureux, son homme était maintenant plus souvent à la maison pour l’aider à élever leurs deux enfants. Ils se voyaient maintenant régulièrement à l’extérieur du garage, car Terris s’était pris d’une véritable passion pour les enfants du couple.

Il avait été étonné de la manière dont Briard et Dyring avaient décidé de les élever. Terris avait demandé une étude rapide des comportements des klaotiens qui vivaient sur Terre depuis le début et qui étaient parents. Il s’était rendu compte qu’ils ne reproduisaient aucun des schémas d’éducation en vigueur sur Klaotion. Les enfants faisaient partie intégrante de leur famille et les câlins, bisous et autres preuves d’affection étaient donnés à profusion. Il avait constaté également qu’aucun des klaotiens sur Terre ne voulait repartir sur leur planète d’origine.

Il en était là de ses réflexions, quand il se sentit partir en avant. Son vélo se coucha et il passa au-dessus. Un peu sonné, après avoir violemment chuté sur le sol, il commença à se relever. Mais il n’eut pas le temps de s’accroupir qu’il se sentit saisi par les bras et les pieds et qu’un foulard était mis contre sa bouche. Il essaya de se défendre, mais il ne put lutter. Les hommes qui s’en prenaient à lui étaient nombreux. Et quand il reçut un coup de poing sur le visage, il perdit connaissance.

Il se réveilla quelques heures plus tard dans une pièce, seulement éclairée par une petite lampe des années mille neuf cent soixante et que l’on ne trouvait maintenant que dans des musées.

Il se leva du lit sur lequel on l’avait posé, et se frotta la mâchoire. Il se dirigea vers la porte, mais bien sûr celle-ci était fermée. La fenêtre était obstruée par une grosse plaque en ferraille. Il lui faudrait un produit abrasif pour la faire sauter, mais là, il n’avait pas ça sous la main. Les murs étaient couverts d’une sorte de crépi blanc sale. Il le toucha et cela lui écorcha la main.

Il se retourna quand il entendit la clenche dans la serrure tournée. Une porte avec une clé, pensa-t-il. Les portes ne s’ouvrent plus maintenant que par contact digital. Qui peut encore posséder une porte avec une serrure ?

Un homme cagoulé pénétra dans la pièce.

— Bien dormi, docteur Jerris ?

— Je peux savoir ce que je fais là ?!

— Bien sûr, nous allons vous retenir prisonnier jusqu’à ce que vôtre… compagnon klaotien meurt, cracha-t-il.

— Quoi ? cria-t-il. Mais vous êtes tarés ! Pourquoi ?

— Parce que nous voulons qu’ils partent et que ce sera notre premier message. Un grand coup, la mort du prince.

— Laissez-moi sortir, vous ne pouvez pas faire ça. Ils nous ont sauvé la vie, en venant et en prenant le contrôle de la planète. Jamais nos ancêtres n’auraient survécu à la pollution, à la famine, aux guerres qui menaçaient. Sans eux, nous ne serions pas là, aujourd’hui.

— Peut-être, docteur Jerris, mais il est temps qu’ils nous rendent notre liberté. Il est l’heure pour nous les terriens de reprendre les rênes.

— Et vous recommencerez à vous battre pour un bout de terre, à vous battre pour une religion, pour une doctrine, pour un peu plus d’argent, plus de profit, plus de bénéfices. Et tout le travail des klaotiens sera anéanti, car il ne faudra pas longtemps aux hommes pour ressortir leurs armes, chimiques et nucléaires. Regardez-vous ! Déjà tellement persuadé d’avoir raison, sans essayer d’analyser véritablement la situation, sans essayer d’écouter les autres. Vous êtes prêt à tuer un homme qui a sauvé la planète. Vous commencez déjà à la détruire, si vous faites cela.

— Arrête de dire des conneries, Paul. Nous revendiquons ce qui est à nous. Mais je ne vais pas discuter plus avec vous, vous avez trop de parti pris. Vous couchez avec lui ! aboya-t-il. Comment pouvez-vous faire ça ?

— Très facilement, merci.

L’homme, derrière sa cagoule, le regarda avec haine, sortit, et referma la porte.

— Depuis combien de temps suis-je ici ? cria-t-il.

— Quatre-heures, entendit-il.

Quatre heures déjà. Terris tenait mieux maintenant sans le voir, mais jamais plus de dix heures. Bon dieu, il devait sortir d’ici, avant qu’il ne se trouve en manque. Que se passerait-il pour lui, si jamais il ne revenait pas ? Il savait qu’un klaotien qui perdait son compagnon, alors qu’ils étaient ensemble depuis longtemps, ne tenait qu’une année avant de le rejoindre dans la mort. En calculant rapidement, il estima que Terris pouvait tenir entre vingt-quatre et trente heures.

Il fouilla dans la pièce, souleva le matelas, tira le lit doucement, testa la plaque sur la fenêtre. Il devait trouver une idée.

Il respira profondément pour se calmer. Ça ne servait à rien de s’énerver. Il devait réfléchir. Et avec un peu de chances, les gars qui l’avaient enlevé étaient les mêmes que ceux du restaurant et… rien du tout, Terris avait ordonné la fin de la surveillance. Mais, il allait sûrement les faire arrêter pour les interroger et ce type avec sa cagoule, il était sûr d’avoir reconnu sa voix, même si elle était étouffée, et l’homme l’avait tutoyé et appelé Paul, avant de se reprendre. Ça ne pouvait quand même pas être… oh, mon Dieu ! Pourvu que ce ne soit pas…

Il devait savoir combien ils étaient à l’extérieur. Il lui avait semblé que deux hommes lui tenaient les jambes et qu’un troisième lui tenait les bras. Trois, s’étaient sûr. Les hommes au restaurant étaient quatre. Donc, en comptant les quatre du resto et celui qui venait de lui parler, et qui apparemment était le chef, cela faisait cinq hommes. Il fouilla dans ses poches. Ses ravisseurs lui avaient bien sûr pris son téléphone, mais ils n’avaient pas pris le restant.

Il sortit une carte trop petite pour servir à quoi que ce soit, un morceau de ficelle, dont il ne ferait sûrement rien, et… c’était tout. Sa chaîne, autour du cou, que ses parents lui avaient offert pour ses 20 ans et le bracelet qui allait avec. Il les enleva et les posa avec le reste sur le lit.

Pas de quoi jouer à McGyver, cet aventurier, d’une série des années mille neuf cent quatre-vingt et qui avec rien arrivait à se sortir de toutes les situations. Bien, que s’il réfléchissait, ce type arrivait à ouvrir une porte fermée à clé ! Il arrivait toujours à trouver une pointe ou autre chose pour déverrouiller les cylindres de la serrure. Une serrure tournait de droite à gauche pour fermer. Il faudrait qu’il tourne à gauche pour l’ouvrir.

Une pointe, où trouver une pointe ?

Il regarda autour de lui, sous le lit, sous la table, dans la lampe, mais il n’allait pas y toucher, sinon, il n’aurait plus de lumière.

Il prit la carte métallique, elle était un peu coupante sur les bords, mais elle ne lui servirait à rien pour ouvrir la porte. Ficelle, idem. Il prit son bracelet dans ses doigts et le fit tourner. C’était un bracelet tout simple, rigide et plutôt fin. S’il arrivait à le rendre un peu plus fin, il pourrait sûrement le faire entrer dans la serrure. Il s’approcha du crépi, sur lequel il s’était fait mal, et commença doucement à frotter son bracelet dessus. À ce rythme, il allait en avoir pour des heures. Il fallait trouver une autre idée. Le bruit des pas l’interrompit dans ses réflexions. Il s’assit rapidement sur son lit. Le cagoulé entra dans la chambre et déposa un plateau de nourriture sur la table.

— J’ai envie d’aller aux toilettes, l’arrêta-t-il avant qu’il ne ferme la porte.

— Ah ! Oui, bien sûr.

Il sortit une arme à ondes, dernier modèle, que ne possédaient en principe que les klaotiens et qui soit vous paralysait, soit vous tuait. Paul espérait sincèrement que le type avait mis le bon mode, un coup était vite parti.

— Couvrez-vous ! cria le supposé chef, il doit aller aux toilettes.

L’homme l’entraîna à l’extérieur. Un long couloir débouchait sur le salon. Là aussi, tout était vieux, sale et laid. Une espèce de canapé en cuir noir, tout déchiré, une table basse qui penchait dangereusement sur la gauche, une lumière qui faisait mal aux yeux, et qui provenait du plafond, par une espèce de grand truc qui pendait. Paul se demanda où on pouvait encore trouver ce genre de maison qui n’avait pas suivi l’évolution de la technologie.
Un homme était affalé sur le canapé et deux autres étaient assis sur des fauteuils qui avaient l’air aussi pourris que le restant.

Et les toilettes, c’était tout un roman. Juste un trou, où il supposa qu’il devait uriner. Ça puait et c’était sale. S’il n’avait pas eu le cœur bien accroché, il aurait pu en vomir.

Le premier homme le raccompagna assez rapidement dans sa chambre et de nouveau ferma à clé. Paul avait eu le temps de voir ce qu’il voulait. Il devait attirer celui à l’arme, le mettre hors circuit et ensuite faire un sort aux autres. Il n’allait pas les tuer, il voulait qu’ils puissent être arrêtés pour répondre à quelques questions.

Son idée du bracelet ne marcherait pas. Il prit sa tête dans ses mains et réfléchit. Il essaya de se rappeler tous les films et les séries qu’il avait pu voir. Pour ne pas attirer l’attention des autres, il devait absolument neutraliser le type dans cette pièce.

Quand il entendit à nouveau que l’on se dirigeait vers son lieu de détention, des heures et des heures étaient passées. Il tapota sur l’oreiller pour lui redonner une forme, prit la couverture et l’étendit de telle sorte qu’elle recouvrit la totalité du lit. L’illusion d’un corps dessous n’était pas extraordinaire, mais la pièce était peu éclairée et cela pouvait passer.

Il se cacha derrière la porte le cœur au bord des lèvres. Si cela ne marchait pas, il n’aurait plus aucune occasion de s’échapper.

Quand l’homme entra, il déposa le plateau sur la table et s’approcha du lit.

— Hé ! Tu te réveilles, je t’ai apporté de quoi manger.

Il allait poser sa main sur la couverture quand Paul lui tapota l’épaule.

— Hé ! Je suis là, ne peut-il s’empêcher de lui dire.

Son ravisseur se retourna, une expression surprise sur le visage, mais il n’eut pas le temps de réagir, que Paul lui envoya un méchant coup de poing dans la figure. Il tomba sur le lit, et Paul récupéra rapidement l’arme et lui tira dessus. Le laser fit tressauter le corps. Pour finir, parce que cela lui faisait du bien, il donna un deuxième coup de poing jouissif dans le ventre de son kidnappeur. Si Terris l’avait vu faire, sourit-il malgré la situation. Il ne prit même pas le temps d’enlever la cagoule à l’homme inconscient.

Il sortit rapidement et arriva tout doucement, près du salon… Paul jeta un œil.

Il avait vu juste, ils étaient quatre, et il reconnut les hommes qui les avaient attaqués aux restaurants. Il ne fallait surtout pas qu’il rate son coup. Deux sur le canapé, deux dans les fauteuils. Il allait déjà tirer sur les mecs dans le canapé, les autres enfoncés comme ils l’étaient dans leur fauteuil allaient avoir du mal à se redresser et il aurait alors le temps de les neutraliser. Il ne réfléchit pas plus longtemps et mit son plan à exécution. Les types ne virent rien venir. Avant qu’ils aient pu comprendre, les quatre étaient neutralisés. Paul leur ficha un coup de poing à chacun.

La maison se trouvait à l’orée d’un bois. Il emprunta le chemin et courut jusqu’à la route principale en espérant que quelqu’un allait passer par là.

Il ne sut combien de temps il courut, des heures, lui semblait-il. Il était essoufflé, il avait mal aux jambes et il hurla plusieurs fois de désespoir. Alors, quelle fut son soulagement de voir une voiture, conduite par des klaotiens, se diriger vers lui. Il leur fit de grands signes, mais les hommes à l’intérieur l’avaient vu.

— Docteur Jerris ? demandèrent-ils en s’arrêtant.

— Oui, c’est moi. Il faut que je rejoigne votre prince rapidement.

Pendant qu’il montait dans la voiture, d’autres véhicules arrivaient.

— Combien de temps, ai-je été retenu ?

— Trente-six heures, docteur.

— Trente… dépêchez-vous ! leur ordonna-t-il. Et dites-leur de continuer tout droit, ils vont tomber sur une vieille maison. Les mecs qui m’ont enlevé sont à l’intérieur.

— Bien, docteur, lui répondit le conducteur qui contacta les autres.

Il appela ensuite le centre de recherche pour les informer qu’ils avaient trouvé Paul.

— Faites vite, entendit celui-ci, le prince vient de s’écrouler.

— Oh ! Merde, merde ! Allez, accélérez ! cria Paul.

À une trentaine de kilomètres de là, Terris, terrassé par l’inquiétude qu’il avait eu pour Paul et par le manque de son compagnon, s’effondra sur le sol.

Le jour de l’enlèvement de Paul, une inquiétude sourde était venue le perturber. Il avait été nerveux et angoissé toute la journée. Alors, quant à dix-huit heures, Paul n’était toujours pas rentré à leur appartement, il avait ordonné à ses gardes d’aller à sa rencontre. Ils étaient revenus une heure plus tard, la mine défaite. Ils avaient retrouvé le vélo du docteur Jerris, couché sur le sol, mais pas lui. Ils avaient relevé plusieurs traces de pas et un vieil homme était venu leur signaler un enlèvement.

Terris n’eut pas besoin de plus d’explications. Il refusa de se soucier de ce qui allait lui arriver, sa seule inquiétude était pour son compagnon, aux mains d’individus qui allaient peut-être le tuer.

Il regroupa ses meilleurs soldats dans la salle de contrôle de la grande maison et donna ses ordres : rechercher activement les hommes qui s’en étaient pris à Paul et à lui au restaurant ; questionner les gens pour voir s’ils avaient vu ou entendu quelque chose ; relever des indices sur le lieu de l’enlèvement.

Les quatre hommes du restaurant semblaient s’être volatilisés et même leur famille ne put rien leur dire. À part le vieil homme, ils ne trouvèrent rien. Aucun indice pour leur donner un début de piste.

Les heures tournaient et tournaient. Terris se sentait de plus en plus affaibli, mais refusait de se laisser aller. Il refusa de manger, de s’asseoir, de se reposer. Il savait que s’il s’écroulait, il ne reviendrait sûrement pas.

Quand vingt-quatre heures plus tard, l’un de ses lieutenants lui fit part d’une piste, il crut qu’il allait tomber. Mais il resta stoïque, sous le regard inquiet de Herine, de Briard et des hommes qui étaient restés au centre de recherche.

Deux heures plus tard, quand le même soldat vint lui parler à l’oreille, il ne voulut pas y croire.

— Vous êtes sûr de ça ?

— Absolument, Votre Altesse.

— Bien, soupira-t-il, faites une recherche sur lui, sur les lieux qu’il fréquente, sur les gens qu’il voit. Interrogez sa femme et ses parents ! Menacez-les, s’il le faut, je m’en moque !

— Bien, Votre Altesse.

— Vous devriez vous asseoir, lui suggéra alors Herine, quand son homme eut disparu.

— Non, si je m’assois, je ne pourrai pas me relever. Vous avez demandé à Grisus, combien de temps je pouvais encore tenir ?

— Vous avez déjà largement dépassé celui qu’il avait donné, Votre Altesse. Je… vous devriez…

— Stop ! Ne dites rien, Herine. Il ne faut pas que je me laisse aller. Il n’y a plus de café ? cria-t-il.

Briard s’empressa de remplir à nouveau sa tasse.

Et les heures s’écoulèrent, indéfiniment. Quand enfin il reçut la nouvelle que Paul était vivant et qu’il revenait, il s’écroula, comme si son corps n’avait attendu que ça. Herine et Briard se précipitèrent sur lui.

Le prince respirait à peine. Ils le transportèrent dans la suite de la maison, et le déshabillèrent. Il ne réagit pas. Le docteur Grisus, arrivé sur ses entrefaites, l’ausculta. Son état était proche du coma. Son air désolé fit frémir Herine et Briard.

— Il n’en a plus pour très longtemps, chuchota-t-il.

— Et si le docteur Jerris arrive avant…

— Cela ne changera malheureusement pas grand-chose.

— Oh par Klaotion ! Ce n’est pas possible ! geignit Herine.

— Il faut être courageux, Herine, et il faut prévenir ses pères.

— Je ne pourrais jamais ! Briard ?

— Je vais le faire, Herine, mais je vais attendre le retour de Paul.

Quand il arriva, Terris était plongé dans un coma profond depuis plus d’une heure.

— Où est-il ? cria-t-il, en entrant en trombe dans la maison.

— Là-haut dans la chambre, lui répondit Herine, en courant derrière le chercheur, alors que ce dernier grimpait déjà les escaliers quatre à quatre.

Paul fit voler la porte de la chambre. Il s’arrêta, devant la vision de son amant, complètement désespéré. Terris était dans le lit, encore plus pale que d’habitude et il avait l’impression qu’il ne respirait plus.

— Oh Bon Dieu ! J’arrive trop tard !

Grisus qui était resté près du prince le regarda avec désolation.

— Il va bientôt partir, docteur Jerris, lui dit-il d’une voix douce.

— Non ! hurla Paul, jamais ! Sortez ! Sortez tous de la chambre, je veux rester seul avec lui.

— Docteur Jerris, je dois rester près du prince et…

— Vous sortez, vous m’entendez ?!

Il sortit alors l’arme de sa poche et les menaça.

— Maintenant !

Personne n’osa protester. Paul verrouilla la porte derrière eux.

Il se déshabilla complètement et vint se blottir contre Terris qui ne réagit pas. Il le tourna vers lui, ses lèvres venaient caresser son front, ses yeux, son nez.

— Je suis là, Terris, alors reviens toi aussi, maintenant ! Tu me fais peur.

Le grand corps ne frémit même pas.

— Terris, reviens, le secoua-t-il, tu entends ? Je t’ordonne de revenir ! Je suis là. Tu ne peux pas partir, je suis rentré.

Il le recoucha sur le dos et s’allongea sur lui. Il épousa la forme de son corps avec le sien, sans cesser de lui parler.

— Écoute-moi, je suis d’accord, nous n’aurons que deux enfants, je te laisserai refaire ce que tu veux dans mon appartement et choisir la maison que tu veux. Je t’accompagnerai sur ta planète. J’y vivrai même, s’il le faut. Je veux même bien que Herine vienne revivre avec nous. Allez, Terris, je fais beaucoup de concessions. Tu dois revenir, s’il te plaît, je t’aime, Terris. Si tu meurs, je meurs aussi, tu le sais.

Il posa son visage contre son cou et se mit à pleurer. Il ne sentit pas tout de suite les mains qui lui caressèrent les cheveux. C’est quand elles lui firent relever le visage qu’il se rendit compte que Terris avait les yeux ouverts.

— Ah, Bon Dieu ! Terris, tu es réveillé ! lui dit-il en lui embrassant le visage.

Terris sourit.

— Oui, mais je crois qu’il était temps que tu rentres, chuchota-t-il.

— Je crois aussi. Comment te sens-tu ? demanda-t-il, en faisait mine de bouger, pour descendre.

— Reste comme ça, murmura Terris. Je me sens faible, et t’avoir contre moi me redonne des forces.

— D’accord.

Il se remit sur son prince, le nez niché dans son cou.

Ils restèrent enlacés pendant un bon moment, avant que Paul ne se rende compte que son contact commençait à exciter son homme.

— Tu vas décidément mieux, dit-il en mettant sa main entre eux deux et en caressant doucement le membre déjà bien érigé.

— Oui, oh, Paul ! Si tu savais comme tu m’as manqué, j’ai cru mourir quand je ne t’ai pas vu rentrer et qu’ils ont trouvé ton vélo sur le bord de la route. Il faut que tu saches qui a fait ça, dit-il en enlevant la main de Paul, qui n’avait cessé de le caresser.

— Je crois le savoir, Terris. C’est Karl, n’est-ce pas ?

— Oui, mais comment le sais-tu ?

Il lui raconta son enlèvement et sa libération, en laissant ses kidnappeurs inconscients.

— C’est en regardant autour de moi, que j’ai su. Karl m’avait un jour invité à venir me ressourcer dans sa maison, au bord des bois. Et j’avais bien cru reconnaître sa voix derrière la cagoule qu’il portait. Mais je ne voulais pas y croire.

— Pourquoi a-t-il fait ça ?

— La haine, je suppose. Je n’avais jamais ressenti ça en travaillant avec lui. Il était plutôt sympa avec Briard et les autres. Il a dû se laisser monter la tête. Et comme il est plus intelligent que la moyenne, il a sûrement monté un groupe. Je ne pense pas qu’ils soient nombreux, tu arriveras à remonter toute la filière facilement. Ton arrivée et notre rencontre étaient l’idéal pour faire un gros coup, comme il le disait. Et heureusement pour moi, il n’a jamais regardé les MacGyver ou les Magnum ni rien qui leur ressemble.

— Qu’est-ce qu’un MacGyver ou un Magnum ?

— Ce sont des types dans des séries télévisées. Je te les ferais découvrir plus tard. Tu as toujours envie de parler, Terris ? lui demanda-t-il en reprenant le sexe de son amant dans ses mains.

Terris frémit et ce fut la seule réponse que Paul attendait. Sans prendre le temps de le préparer, il lui souleva les hanches et s’insinua en lui. Terris sursauta un peu, gémit de douleur et de plaisir, mais ne protesta pas. Ils avaient besoin tous les deux de cette connexion pour arriver à dépasser ce qui venait de leur arriver.

Leurs cris de plaisirs rassurèrent les personnes qui attendaient derrière la porte. Herine s’essuya le front.

— Bon, il va bien pour un mourant. Je n’aurais pas de mauvaise nouvelle à annoncer à ses pères.

— De toute manière, mon cher, vous ne vouliez pas le faire, lui dit Grisus.

— Ah… oui. Si je vais me reposer un peu, vous croyez que…

— Allez donc, Herine, lui dit Briard, je ne pense pas qu’ils aient besoin de vous maintenant. Et nous ferions mieux de quitter ce couloir, Paul a horreur que l’on écoute aux portes.

— Nous n’écoutons pas, Briard, mais ils font tellement de bruit…

— Oui, Herine, mais vous verrez vous-même quand vous rencontrerez votre propre partenaire.

— Ce sera comme pour eux deux ?

— Oui. Il faudra que je vous parle à ce moment-là, j’aurais des choses à vous dire.

— Quels genres de choses, Briard ? demanda Herine.

— De celle dont personne ne veut parler et qui pourtant améliore grandement le plaisir.

— Vraiment ? demanda Grisus. De quoi ne nous parle-t-on pas ? Je suis avec mon compagnon depuis vingt ans et je trouve que notre vie est belle.

— Elle pourrait être encore plus belle, si vous le voulez ?

— Oui, je veux bien. Herine, allez vous coucher ! Je dois parler à Briard.

Herine marmonna quelque chose que les deux klaotiens ne comprirent pas et monta à l’étage au-dessus pour se coucher. Après sa douche, il regarda par la fenêtre et vit le docteur Grisus partir en courant vers son véhicule électrique. Il démarra en trombe et Herine râla, car lui aussi aurait bien aimé entendre ce que Briard lui avait révélé. Ils les trouvaient énervants tous ces couples autour de lui, qui avaient l’air de savoir des choses qu’ils ne voulaient pas lui dire.

CHAPITRE IX

Paul, nu sur son lit, regardait Terris, nu aussi, parler à ses pères. Il avait réglé la vision du transmetteur à hauteur des yeux et ils ne pouvaient pas voir le reste de son corps.

Deux jours étaient passés depuis l’enlèvement de Paul. Ils avaient regagné l’appartement du chercheur et n’en avaient plus bougé. Ils ne voyaient personne, mais Herine venait déposer des provisions tous les jours.

Les pères de Terris n’étaient plus qu’à quelques milliers de kilomètres maintenant et ils n’allaient pas tarder à arriver. Une petite semaine maximum avait calculé l’ordinateur de bord.

— Tu es sûr que tu as réglé le problème, Terris ? demanda celui qui s’avérait être le roi, dans leur langue.

— Oui, père, nous avons pu remonter toute la filière. En fait, nous n’avons découvert qu’une dizaine d’individus. Les plus radicaux sont déjà en prison et ils attentent pour être jugés. Les autres ont été relaxés, mais sont soumis, eux et leurs familles à une surveillance accrue. Ils doivent passer devant une borne tous les jours.

— Bien. Et toi, tu te remets ?

— Oui, ça va.

— Tu es sûr, Terris ? D’après Herine, tu étais à l’article de la mort ? demanda son deuxième père.

— Oui, je vous l’ai dit. Paul est revenu à temps.

— Et il te traite bien, ce Paul ?

— Très bien, ne t’inquiète pas.

— Tu es sûr qu’il n’était pas dans la conspiration ? demanda le roi.

— Non, Monsieur, répondit Paul dans leur langage, je n’y étais pas.

— Il est à côté de toi ? demanda son père plus doucement.

— Oui, il est là.

— Et il a entendu tout ce que j’ai dit, bien sûr ?

— Oui, père, il a entendu et il nous comprend.

— Je sais qu’il nous comprend, j’ai son dossier sous les yeux, reprit le roi. J’exige qu’il me présente un rapport complet sur ce qui lui est arrivé. Je déciderais ensuite, s’il est digne de confiance.

— Je n’ai aucun rapport à vous faire, dit Paul en se levant et en se mettant en face du transmetteur. Le seul rapport qu’il peut y avoir entre nous, c’est votre fils. Et votre fils n’a aucun doute sur moi. Et je vous ferais remarquer que si j’avais voulu sa mort, je ne serais pas ici à l’heure qu’il est.

— Écoutez, docteur Jerris, reprit sèchement le roi, c’est…

— Écoutez, vous, Majesté, avec tout le respect que je vous dois, c’est avec Terris que je suis lié, pas avec ses pères. Si votre fils me fait confiance, vous feriez mieux de laisser tomber. Bon, tu y es, Terris ? J’ai encore un truc à te montrer.

Terris le regarda les yeux gourmands.

— Pères, je vous laisse.

— Terris… entendit-il, avant d’arrêter l’appareil.

— Que veux-tu me montrer ? demanda Terris en s’approchant de Paul.

— Viens, allonge-toi, on va faire quelque chose de complètement différent, ce matin.

— Tu ne dois pas aller au centre ?

— Nan. Ils peuvent se passer de moi. Je leur ai dit que je serais indisponible encore toute la journée. J’y retournerai demain, alors, tu t’allonges ?

Terris ne protesta pas, et s’allongea sur le dos, son sexe déjà prêt pour toutes ses suggestions.

Paul se mit sur lui, et ses fesses se frottèrent sur son gland suintant d’anticipation. Terris le regardait faire, ses yeux bleus brillant de désir.

— Ah ! Paul, j’aime quand tu fais ça.

— Vraiment, lui répondit Paul en lui mordillant les lèvres, pendant que la langue de Terris cherchait la sienne. On va faire mieux que ça, c’est toi qui vas me prendre.

— Oui, c’est moi, qui… qui, quoi ?

Paul se releva, alla chercher le lubrifiant qu’il avait laissé dans le salon, et revint rapidement se remettre sur Terris qui n’avait pas bougé.

— C’est toi qui vas me prendre.

— Mais… pourquoi ?

Paul se mit à rire devant son air vraiment surpris.

— Parce que, ton Altesse, j’ai envie de t’avoir en moi.

— Mais… je ne sais pas si je saurais.

— Si tu avais été avec l’un des tiens, tu aurais su faire ce qu’il fallait, non ?

— Oui.

— Et bien, c’est pareil.

— Oui, mais… tu vois, dans les couples klaotiens, les rôles de chacun sont bien définis et…

— Et je trouve que vous êtes un peu coincés, si tu veux mon avis.

— Mais, tu vas aimer ?

— Oh, oui, je vais aimer ça !

— Comment vas-tu avoir du plaisir ? Tu n’as pas de petites « plumes de soie ».

— Non, mais j’ai une glande à l’intérieur de moi, qui me donnera du plaisir quand tu vas la toucher.

— Tu l’as déjà fait comme ça ?

— Oui, Terris, je l’ai déjà fait comme ça.

— Ah ! dit-il tandis que son regard se faisait jaloux. Avec qui ?

— Je ne te le dirais pas, tu n’as pas besoin de le savoir.

Paul avait senti que sa proposition n’excitait pas vraiment son amant. Il le sentit débander et sur la réserve.

— Bon, qu’est-ce qui t’angoisse ? demanda-t-il en se relevant et en s’asseyant à côté de lui.

— Et si je ne te donne pas le plaisir que tu as pu avoir avec tes autres amants ?

Paul sourit.

— Tu n’as aucune crainte à avoir. Je n’ai pas eu autant d’amants que tu le penses, tu sais. Et comme j’en ai vraiment, mais vraiment envie, je ne crois pas être déçu. Bon, bien sûr, si tu ne te sens pas capable de…

Il fit semblant de se lever.

Terris l’attrapa par le bras, le fit basculer au-dessous de lui et se coucha sur lui.

— Je m’en sens capable, dit-il en l’embrassant farouchement. Tu vas voir !

Il se rappela tout ce que Paul lui avait appris pour l’amener à le vouloir en lui et commença à appliquer ses leçons.

Ses lèvres ne s’attardent pas sur le visage de Paul ni sur son torse qu’il aimait pourtant. Il descendit directement vers le bas du corps de son amant, qui se mit à rire doucement. Alors que Terris allait lécher le gland bien rouge, il releva la tête.

— Quoi ? demanda-t-il.

— Rien. Mais, il n’y a même pas cinq minutes, j’allais presque te supplier et maintenant, tu m’as l’air bien pressé. Je n’ai même pas eu le droit à une petite caresse sur mes tétons, alors que j’adore ça.

— On verra plus tard, dit-il en replongeant sur le sexe de son amant.

Il engloutit le sexe dans sa bouche, faisant voler en éclat le sourire de Paul.

— Putain, Terris ! Tu as vite pris le coup, gémit celui-ci.

— Me… i, répondit celui-ci, la bouche pleine.

Ses mains caressèrent la raie de ses fesses. Un doigt plus habile que les autres trouva l’entrée convoitée.

Il descendit sa bouche vers le doigt et s’appliqua à reproduire les gestes de Paul. Il sortit sa langue et commença doucement à vouloir la faire pénétrer. Il ne s’attendait pas à ressentir autant de plaisir. Il en voulait plus, il aurait voulu pouvoir faire pénétrer sa langue entièrement et le bouffer de l’intérieur. Son sexe cria au supplice, il voulait lui aussi participer au festin. Il devait faire ça bien, car Paul gémissait de plaisir.

— Mets un deuxième doigt, Terris, et caresse-moi à l’intérieur, je te dirais quand… ah oui, là ! Terris, ah ! Arrête ! dit-il en se redressant, sinon je vais jouir trop vite. Viens maintenant.

— Tu es sûr ?

— Oui, sûr.

Il mit ses jambes autour de sa taille, obligeant Terris à se rapprocher. Celui-ci se plaça contre son entrée, et commença à le pénétrer, doucement.

Quand il passa le barrage des muscles anaux, il se sentit aspirer dans le canal étroit de Paul.

— Paul, c’est incroyable…

— Oui, Terris, ouah… oui, vas-y, bouge, maintenant !

Terris commença à donner de petits coups de reins, espérant tenir assez pour donner à Paul autant de plaisir qu’il en ressentait quand il était en lui. Mais, cette incroyable sensation d’être à l’intérieur de son compagnon, cette délicieuse odeur musquée qui remontait à ses narines, les cris de Paul qui allaient crescendo avec ses coups, lui firent perdre la tête. Il releva les jambes de son amant plus haut.

Il voulait, ça, oui, plus fort, plus vite, plus loin…

Il voulait, aussi oui, ça, les cris de Paul, lui ordonnant de taper plus fort. Oh oui…

Il ne réussit pas à tenir longtemps. Quand il sentit les prémices de son orgasme, il attrapa le sexe de Paul et le masturba. Celui-ci se déchargea dans sa main, contractant si fort ses muscles internes que Terris s’écroula sur Paul, en criant de plaisir.

— Oh, par Klaotion ! Paul…

Le chercheur se mit à rire, faisant tressauter le sexe toujours en lui.

— Tu as aimé ?

— Oh, oui ! Nous pourrons le refaire ?

— Quand tu veux, dit Paul en lui embrassant les cheveux, quand tu veux.

Les jours passèrent, avec pour Terris une nouvelle obsession, prendre Paul encore et encore. Il avait l’impression d’être redevenu comme au début, quand il ne pouvait rester sans son terrien plus de quelques petites heures.

Ses hommes le regardaient bizarrement, en se demandant pourquoi il était de nouveau obsédé par son compagnon. Ses pères allaient arriver dans quelques jours et il devait essayer de se calmer, de prendre sur lui, mais il n’y arrivait pas.

Le lendemain de leur nouveau rapport, il était parti retrouver Paul au garage et les collègues de son amant l’avaient regardé arriver en soupirant. Ils savaient ce qu’il venait faire. Et ils avaient raison.

Paul ne fut absolument pas surpris de voir Terris. Si son prince n’était pas venu de lui-même, il était prêt à laisser tout tomber pour le rejoindre. Ils s’étaient retrouvés dans le bureau, les stores baissés, et Paul couché sur sa table de travail, ses jambes autour de Terris qui le pilonnait avec ardeur. Quand ils ressortirent de la pièce, quelque temps plus tard, ils avaient tous déserté, sauf Briard qui attendait patiemment. Il n’avait pas posé de questions, mais ses yeux interrogatifs suivirent le chercheur toute la journée.

Depuis l’enlèvement, Briard avait eu pour ordre de ne plus lâcher le docteur Jerris, depuis le moment où il arrivait au garage jusqu’à ce qu’il soit retourné chez lui.

Quand il était revenu, trois jours après son enlèvement, ses collègues, qui avaient été mis au courant de l’implication de Karl, étaient nombreux à être venus le soutenir, surtout en sachant que Karl et lui avaient été de très bons amis. Aucun d’eux ne comprenait comment il avait pu se laisser entraîner à faire ça. Ce que ne leur dit pas leur patron, c’est que c’était Karl qui avait été le cerveau de toute l’affaire.

Par contre, il ne savait ni quand ni pourquoi, il avait tout à coup autant détesté les klaotiens. Il avait eu l’air si heureux de pouvoir faire un deuxième enfant à sa femme. Le problème venait sûrement de là. Il avait dû se passer quelque chose, pour qu’il change ainsi. Ou alors, il avait toujours détesté les klaotiens, mais avait réussi à berner tout le monde.

Il convainquit Terris de le laisser parler avec Karl, seul. Le prince ne fut pas particulièrement ravi, mais il comprenait la nécessité pour son amant de connaître les raisons qui avaient poussé son ancien ami à agir ainsi. Paul se réveillait quelquefois la nuit en criant le nom de Terris.

Karl avait été transféré dans une prison de haute sécurité, qui avait recueilli les premiers rebelles après l’invasion. Ceux-ci n’étaient jamais partis pour Klaotion et ils avaient même été libérés après quelques années de prison, sous constante surveillance. Non seulement ils portaient un bracelet, mais une puce avait été greffée sous leur peau qui donnait à la seconde précise leur position.

— Salut, dit Paul, en s’asseyant en face de Karl, dans une pièce gardée par trois klaotiens.

— Paul, que veux-tu ? lui demanda-t-il, agressif.

— Comprendre.

— Comprendre quoi ?

— Ce qui t’est arrivé, Karl. Les raisons qui t’ont poussé à de telles extrémités ?

— Pour libérer les terriens de l’oppression.

— Arrête tes conneries, je sais que ce n’est pas ça.

— Qu’est-ce que tu sais, toi, de la vie ? Moi, il a toujours fallu que je rame pour arriver où j’en suis. Tout a toujours bien tourné pour toi. Des parents aimants qui t’ont suivi à l’autre bout du monde, qui ont été toujours présents et le pompon, tu deviens le compagnon du prince ! J’ai travaillé autant que toi sur ce projet et qu’est-ce qu’il en ressort ? C’est le docteur Paul Jerris qui a tout fait et comme monsieur est maintenant une altesse Royale, les autres ne comptent plus. Je ne comptais plus !

— Tu étais jaloux ?

— À en crever. Et toi, qui me racontais tes petites misères avec ton prince, qui me parlait de tes futurs enfants. Moi aussi, j’aurais voulu avoir un autre enfant, mais ma femme s’est fait stériliser pour ne pas risquer un accident, sans me le dire.

— Et donc, quand l’effigie du prince est arrivée au garage, le lendemain de l’arrivée de Terris sur terre, tu t’es dit : « tiens, je vais trouver un moyen de me venger de toutes ces injustices », c’est ça ?

— Bien sûr. J’ai décidé de me venger après les révélations de ma femme. Il ne m’a pas été difficile de contacter les hommes qui vous l’avaient envoyé. Des cons, comme j’en ai rarement vu. Ils ont gobé tout ce que j’ai dit, sur l’indépendance de la Terre, sur notre suprématie.

— Et toi, tout ce que tu cherchais, c’était faire mourir Terris pour m’affaiblir !

— Oui, plus de Terris, plus de Paul Jerris. Je récupérais le projet, je mettais les dernières finitions au point et je récoltais tous les lauriers. J’aurais alors pu avoir une vie heureuse, sans travailler, en m’occupant de ma femme et de mon enfant. Mais il a fallu que tu sois plus intelligent que moi, encore !

— Je ne sais pas si j’ai été plus intelligent, mais j’ai regardé MacGyver, ça m’a aidé.

— C’est quoi, MacGyver ?

— Qui est-ce ? Mais cela n’a aucune importance, le principal est que je me sois libéré à temps. Une heure de plus, et je retrouvais Terris mort. Je ne te le pardonnerais jamais, Karl.

— Je n’en veux pas de ton pardon.

Paul se leva, regarda celui qui avait été un ami et partit.

Une chose qui n’avait pas été éradiquée par les klaotiens, c’était la haine, la jalousie, la concupiscence. Et malheureusement, il n’y avait aucun remède à ça.

— J’étais vraiment obligé de venir avec toi ?

— Bien sûr, tu es mon compagnon. Il est temps que tu m’assistes lors de ce genre de réception et j’ai envie de te présenter pour qu’ils se rendent compte à quel point j’ai de la chance de t’avoir trouvé. Ne t’inquiète pas, tout va bien se passer.

— Je ne suis pas inquiet, ton Altesse, mais…

— Chut ! lui intima Terris, en entrant dans la salle de réception.

C’était leur première soirée officielle en tant que couple et Paul, même s’il avait dit le contraire à Terris, était inquiet. La soirée réunissait les plus hautes autorités klaotiennes de ce côté de la planète.

Paul se rendit tout de suite compte qu’à part lui, il n’y avait aucun terrien, sauf les serveurs qui passaient entre les groupes avec des petits fours et des verres d’eau.

Le prince fut reçu avec les honneurs, chacun de ses concitoyens voulait le voir, lui parler, s’approcher de lui. Aucun d’eux ne fit attention à Paul, qui se retrouva vite relégué derrière Terris, sans possibilité de l’approcher. Mais bon, il était un grand garçon, il allait se débrouiller tout seul. En déambulant dans la pièce, il surprit quelques conversations entre des groupes. Elles s’arrêtaient dès qu’il s’approchait. Les klaotiens attendaient qu’il s’éloigne, pour reprendre ce qu’ils disaient. Une fois, deux fois, trois fois. Il ne mit pas très longtemps à comprendre. Ils savaient tous qui il était, mais les klaotiens avaient décidé de lui faire savoir que même s’il était le compagnon de leur prince, il n’était pour eux qu’un terrien.

Il soupira et réalisa que si ici, il était traité comme un paria, sur Klaotion ça allait être encore pire.

Il se dirigea vers le bar, où un jeune homme faisait le service. Il s’assit sur une chaise et regarda son prestigieux amant très à l’aise discuter avec les siens.

— Vous êtes Paul Jerris ? lui demanda le barman.

— Oui.

— Je suis super-heureux de vous rencontrer. Vous êtes avec Son Altesse ?

— Oui, je suis son compagnon.

— Je sais, j’ai lu un communiqué sur vous. C’est vous qui avez mis au point le transporteur ?

— Oui, moi et mon équipe.

Les autres serveurs s’étaient arrêtés pour écouter ce qu’il disait.

— Et il sera fonctionnel quand ? demanda une jeune femme.

— Cela ne devrait pas tarder. Nous arrivons à envoyer des rats qui reviennent en excellente santé. D’ici quelques mois, je pense que la terre va se doter d’un nouveau moyen de transport, fiable et non polluant.

— C’est super, dit un autre serveur. Vous êtes un génie !

— N’exagérons pas, je suis…

— Si, si, Paul, je peux vous appeler Paul ? demanda le barman.

— Oui, bien sûr.

— Vous avez fait beaucoup. Déjà, être le compagnon du prince, c’est absolument incroyable.

— Oui rigola Paul, mais je n’ai pas l’impression que les autres sont de votre avis, dit-il en regardant les klaotiens, qui jetaient souvent des regards dans sa direction.

— Ils se pensent supérieurs à nous, ne faites pas attention à eux, lui dit la jeune serveuse. Vous êtes dix fois plus intelligent que la plupart d’entre eux. Pourquoi le prince leur permet-il de vous traiter ainsi ?

— Je ne pense pas qu’il s’en soit rendu compte…

— Carine, lui dit-elle en lui tendant la main.

— Enchanté, Carine, donc je disais que Terris ne s’en est sûrement pas rendu compte. Et s’il s’en rend compte, je crois qu’il va exploser.

— Tu es sûr, Paul ? demanda le barman. Parce que pour le moment, il n’a pas regardé un seul instant de ton côté.

— Je suis sûr…

— James, Jamie pour les intimes. Comment peux-tu en être sûr ?

— Parce qu’il tient à moi.

Les autres le regardèrent, sceptiques.

— Je vous assure, il tient vraiment à moi. Vous n’allez pas vous faire attraper en restant à côté de moi ?

— Non, ils ont déjà eu tout ce qu’ils voulaient. J’aime faire les réceptions où il n’y a que des klaotiens, car ils ne sont jamais exigeants. Ils sont très snobs. Ils font comme si nous n’excitions pas.

— Ils ne sont pas tous comme ça, Carine, intervint Jamie. Eux, oui, mais les autres sont plutôt sympas. Il y a un couple qui vient de s’installer près de chez moi, ils sont extraordinaires. Ils nous ont invités à leur crémaillère avec mon amie et nous avons passé une soirée géniale. Il y avait de l’alcool, de la musique. D’autres klaotiens étaient là, ainsi que d’autres terriens. Pas à un seul moment de la soirée, j’ai ressenti de barrière entre eux et nous. Et depuis, nous allons faire nos courses ensemble, faire du sport. Ils sont complètement intégrés et franchement, leur physique ne me dérange pas. Nous avons des blancs, des noirs, des métisses, des asiatiques et maintenant des longgruichons, dit-il en riant. Paul, tu as soif ?

— J’ai déjà bu un verre d’eau, ça ira.

— Ne bouge pas, dit-il en souriant

Il revint quelques secondes plus tard, et posa un verre avec un liquide jaune à l’intérieur. Paul prit le verre et le huma.

— Jamie, ne me dis pas que c’est…

— Si, c’en est. Vas-y, goûte-le ! Il est excellent.

Paul porta le verre à sa bouche. Quand le liquide descendit dans sa gorge, il éclata de rire.

— Oh, putain, que c’est bon ! Comment as-tu réussi à faire passer ça ici ?

— Je te l’ai dit, j’ai des amis très bien placés.

— Tes amis klaotiens ?

Jamie répondit par un clin d’œil.

Terris était en colère, mais ne le montrait pas. Malgré ce que pensaient Jamie et les autres serveurs, il savait exactement où était Paul et la façon dont les siens l’avaient accueilli. Cette soirée qu’il aurait voulue agréable pour lui et son compagnon se transformait en une mascarade d’hypocrisie.

Il avait bien vu que son amant avait essayé de s’intégrer à quelques groupes, mais il en avait été vite chassé. Il était maintenant avec les serveurs et ils avaient l’air de bien s’entendre. Le barman venait d’amener un verre à Paul, et vu son éclat de rire, ce n’était sûrement pas un verre d’eau. Il ne put s’empêcher de sourire en le voyant aussi heureux.

Bon, il allait être obligé d’intervenir, car il était hors de question que son compagnon soit traité comme un paria et qu’il se retrouve relégué avec les serveurs à chaque fois qu’ils auraient à sortir ensemble. Bien qu’il fût sûr que Paul aimait être là où il était en ce moment. Avec des gens simples, normaux, qui ne lui prenaient pas la tête.

— Krash, dit-il à son hôte, il y a un moyen pour que je fasse une déclaration, là, maintenant ?

— Bien sûr, Votre Altesse, je vais voir ce que je peux faire.

En attendant, Terris se dirigea vers Paul qui le regardait venir.

— Que bois-tu ? lui demanda-t-il.

Il se mit à côté de lui en tournant le dos au reste de l’assemblée qui l’avait suivi des yeux.

— De l’eau.

— De l’eau, oui, je vais te croire. Ça va ?

— Bien, Terris, ne t’en fais pas pour moi.

— Bonsoir, Votre Altesse, lui dit le barman, impressionné de se trouver aussi près du prince.

Les autres serveurs le regardaient également avec admiration.

— Terris, je te présente Jamie, qui vient de me servir cette eau de vingt-ans d’âge. Tu en veux ?

— Heureux de faire votre connaissance Jamie, et je veux bien un peu de cette eau, mais un fond, s’il vous plaît.

Jamie lui rapporta un verre quelques instants plus tard.

— Excellent, approuva Terris en portant le verre à sa bouche.

Jamie soupira de soulagement.

— Content que cela vous plaise, Votre Altesse.

— De quoi discutiez-vous ?

— Jamie me disait qu’il avait des amis qui appartenaient à ton peuple et qu’ils s’entendaient très bien.

— Vraiment, alors ils sont plus intelligents que ceux-là, commenta Terris.

— Tu avais raison, Paul, lui dit Jamie.

— Pourquoi avait-il raison ?

— Il me disait que vous n’apprécieriez sûrement pas la façon dont les vôtres le traitent.

— Effectivement, je n’apprécie pas.

— Excusez-moi, Votre Altesse, mais vous pouvez faire votre déclaration, si vous le voulez. J’ai fait faire de la place sur la scène, pour que tout le monde vous voie et vous entende.

— Ah, très bien ! Paul, tu restes là, j’arrive.

— Je t’attends.

Il s’éloigna, après avoir vidé son verre et salué le barman.

— Que va-t-il leur dire ?

— Pas des choses agréables, je pense. Vous avez des traducteurs ?

— Non.

— Alors, restez là, je vais vous traduire au fur et à mesure.

— Vous comprenez ce qu’ils disent ? s’étonna Carine.

— Oui, depuis longtemps, chut, j’écoute.

Terris monta sur la scène et commença à parler. Paul fit la traduction au fur et à mesure.

— Je suis venu ce soir, avec mon compagnon, en pensant que j’allais passer une bonne soirée. Cette soirée est un désastre, et vous savez pourquoi ? Parce que vous traitez mon compagnon, Paul Jerris, comme s’il était un pestiféré.

« Je ne l’accepte pas !

« Paul Jerris est l’un des hommes les plus intelligents de la Terre et de Klaotion.

« Paul Jerris est l’un des hommes qui a le plus fait pour la réconciliation entre nos deux peuples et savez-vous pourquoi ? Parce qu’il a accepté le lien qui nous unissait.

« Il a accepté de me prendre moi, comme partenaire, malgré nos différences. Il a sacrifié sa liberté pour être à mes côtés. Il a failli mourir parce qu’il était avec moi. Alors, quand je vous vois, vous, des klaotiens soi-disant supérieurs par votre intelligence, parce que si vous en êtes là, c’est que vous avez une intelligence normalement supérieure, quand je vous vois le traiter comme vous le faites, je n’ai envie que d’une chose, tous vous renvoyer sur Klaotion !

« Je ne vous demande pas d’aimer Paul Jerris, je vous demande de l’accepter et d’apprendre à le connaître, avant de le rejeter. Et quand vous le connaîtrez, aucun de vous ne pensera plus qu’il vous est inférieur.

« Et n’oubliez pas qu’un jour prochain, il sera le père de votre futur roi. Un futur roi qui sera pour moitié klaotien et terrien, et qui n’acceptera sûrement pas que son père soit mal considéré au sein de son peuple. Alors, maintenant, nous allons partir. Mais j’espère pour vous que la prochaine fois que nous nous retrouverons, vous traiterez Paul Jerris comme il se doit ! »

Il descendit de l’estrade, dans un silence de plomb et rejoignit Paul.

— Nous y allons ?

— Si tu veux.

— Bravo, Votre Altesse, ne put s’empêcher de dire Jamie, vous avez été parfait.

Le jeune homme se mit à applaudir, suivi par ses collègues. Terris lui sourit, prit la main de Paul et ils quittèrent la réception sous les applaudissements de la petite dizaine de terriens dans la salle et sous le regard inquiet des siens.

Si leur prince décidait de les renvoyer sur Klaotion, ils ne pourraient rien y faire. Aucun d’eux ne voulait repartir. La terre était maintenant leur planète. Il était peut-être temps pour eux de s’intégrer définitivement à leur nouvel environnement, surtout quand ils constataient que les terriens avaient l’air d’accepter facilement la relation de leur prince avec l’un des leurs.

— Tu sais que Briard me regarde curieusement depuis quelque temps ? chuchota Paul à Terris, alors qu’ils attendaient debout, l’arrivée des pères de celui-ci.

— Ah bon, pourquoi ?

— Il voudrait que je lui explique pourquoi nous sommes à nouveau incapables de nous passer l’un de l’autre.

— Tu ne lui as pas encore dit ?

— Non, je le fais mariner un peu.

Terris se mit à sourire et c’est ainsi que ses pères le virent quand ils pénétrèrent dans la salle de réception.

Leur fils, à côté d’un terrien qui avait posé sa main sur son bras et qui le regardait comme s’il était la première merveille du monde.

— Il n’est quand même pas beau, chuchota le roi à son compagnon en regardant Paul.

— Arrête, il a l’air de rendre notre fils heureux, n’est-ce pas le principal ?

— Oui, peut-être, mais nous allons avoir de petits enfants qui lui ressemblent, avec son caractère aussi.

— C’est inévitable, mon cher.

— Et il m’a l’air assez irrespectueux. Tu as entendu comme moi, la façon dont il m’a répondu la seule fois où je lui ai parlé.

— Tu y as été fort aussi. L’accuser d’être dans le complot pour tuer Terris. C’est normal qu’il se soit énervé et qu’ils nous aient raccrochés au nez.

— Oui, peut-être. Ils nous ont vus.

— Pas étonnant, avec le nombre de personnes qui nous suit.

— Nous ne pouvions quand même pas nous déplacer avec seulement une petite escorte.

— Oui, mais nous n’étions pas non plus obligés d’avoir avec nous plus de cinq cents des hommes de ta garde royale, ton Altesse.

— Mhn, sourit le roi, peut-être, mais j’aime que l’on sache qui je suis.

— Je sais, soupira son compagnon. Terris, mon garçon, je suis heureux de te voir.

— Moi aussi, père.

Il le prit dans ses bras et le serra. Il se tourna vers son deuxième père.

— Votre Altesse, heureux de vous voir.

— Moi aussi, Terris, je suis heureux de te voir.

Aucun contact ne fut établi entre les deux hommes. Ils se contentèrent de se regarder. Puis le roi tourna sa tête vers Paul, en le toisant de bas en haut.

— Alors, c’est lui, ton compagnon ?

— Oui, Votre Altesse, permettez-moi de vous présenter Paul Jerris. Docteur Paul Jerris, précisa-t-il.

— Paul, voici le roi Argan, mon père, et son époux, Trastiss, mon autre père, dit-il en se retournant vers Trastiss, je vous présente mon compagnon, Paul.

— Heureux de vous rencontrer Paul, sourit Trastiss en lui prenant la main. Je désespérais de voir mon fils un jour uni.

— Heureux de vous connaître aussi. Terris me parle souvent de vous.

— Vraiment ?

— Et moi, il ne parle pas de moi ? demanda le roi.

Paul le regarda dans les yeux.

— Beaucoup moins souvent, désolé.

— Paul… voulut intervenir Terris.

— Ton compagnon a son franc parlé, Terris.

— Oui, il dit souvent ce qu’il pense.

— Ce n’est pas une mauvaise chose, mais qu’il n’oublie pas que je suis le roi.

— Je ne l’oublie pas, Votre Altesse, répondit Paul à la place de . Et, vous pouvez vous adresser directement à moi, je comprends parfaitement le klaotien, mais vous le savez déjà.

— Oui, je le sais, grogna le roi en se tournant vers lui. Prend-il soin de toi, mon fils ? T’apporte-t-il tout ce dont tu espérais d’un compagnon, même s’il est… terrien ?

— Tout, Votre Altesse, et encore plus.

— Vraiment, dit le roi surpris, et beaucoup plus que quoi ?

— Que ce que je pensais vivre avec un partenaire.

— Oui ? Nous en rediscuterons. J’aimerais que tu nous accompagnes à notre hôtel, Terris. Je pense que tu peux t’en passer pendant quelques heures. J’imagine que le docteur Jerris a encore beaucoup de choses à faire. Où en êtes-vous, Docteur ?

— Les transporteurs fonctionnent, Votre Altesse, sur les rats en tout cas. Nous avons procédé à plusieurs tests, les petites bêtes vont bien. Nous attendons encore deux mois, pour voir si aucun changement ne survient dans leur organisme et si tout se passe comme prévu nous pourrons procéder à des tests humains.

— Très bien, c’est une excellente nouvelle. Bon, Terris, nous y allons. Je compte que tu restes avec nous. Tu rejoindras le docteur Jerris, ce soir. Les deux premiers mois sont passés, tu dois maintenant être capable de…

— Non, père, je n’en suis pas encore capable.

— Comment ça ?

— Ce n’est peut-être pas l’endroit pour en parler père.

— Oui, tu as raison. Alors ton compagnon nous accompagne ?

— Non, je peux vivre sans lui plus de quatre heures. Mais, pas beaucoup plus.

— Tu m’inquiètes, Terris, intervint Trastiss, normalement, vous devriez…

— Je vous expliquerais à votre hôtel. Herine ! appela Terris.

— Oui, Votre Altesse. (Il s’inclina devant le roi et son compagnon.) Je suis heureux de vous voir, Vos Altesses, leur dit-il.

— Nous aussi, Herine, lui répondit Trastiss, alors vous avez bien pris soin de mon fils ?

— Euh… oui, j’ai essayé.

— Vous avez essayé, Herine, seulement ?

— Eh bien, ce n’est pas facile avec le docteur Jerris, qui ne veut pas que je reste chez eux.

— Comment ça ? Vous ne logez pas avec mon fils, se retourna alors le roi qui commençait à s’éloigner pour aller saluer les dizaines de klaotiens, qui attendaient derrière les barrières de sécurité.

— Euh ! Non, Votre Altesse, le docteur Jerris…

— Le docteur Jerris, trouve que Herine est trop curieux, quand il est avec nous, répondit Paul alors que le pauvre Herine ne savait plus où se mettre.

— Comment ça ? demanda Trastiss.

— Monsieur écoute aux portes.

— Non, docteur Jerris, je n’écoute pas aux portes, je m’assure juste que mon prince va bien.

— C’est pour ça que je ne veux pas de vous chez moi. Je suis tout à fait capable de m’assurer moi-même que Terris va bien. Bon, je dois vous laisser, j’ai des… tests à faire. À plus tard, Terris, messieurs.

Terris le regarda partir. Il ne l’avait même pas embrassé. Paul se retourna à ce moment-là, fit demi-tour, attrapa Terris par le cou et lui fit pencher la tête. Son baiser était sans équivoque. Il voulait montrer aux pères de son compagnon que c´était lui maintenant, l’homme le plus important de sa vie.

— À tout à l’heure.

Il sourit gentiment à Trastiss et plus ironiquement au roi. Celui-ci ne fit même pas l’effort de lui répondre.

Le roi monta sur l’estrade qui avait été installée, et parla à ses hommes qui, pour la plupart, n’étaient pas revenus sur leur planète depuis leur installation sur terre.

Il ne fit aucune allusion à la future union de son fils avec un terrien, et Terris trouva cela suspect.

Il se pencha sur son autre père pendant que le roi continuait à parler.

— Il y a un problème que je devrais savoir, sur ma prochaine union avec Paul ? demanda-t-il tout bas.

— Un petit problème, oui. Ton père connaît le dossier de ton compagnon.

Terris se mit à rire.

— Je vois, il est assez étoffé, en effet. Et donc…

— Il regrette de t’avoir envoyé sur la terre maintenant. Il pense que tu ne seras pas heureux avec.

— Franchement, père, est-ce que j’ai l’air malheureux ?

— Non, sourit son père, pas du tout. J’ai souvent côtoyé de nouveaux couples, mais aucun qui avait l’air aussi épanoui que le vôtre, pour le peu que j’en ai vu.

— C’est par ce que Paul est…

Il s’interrompit quand le roi se mit à le regarder en fronçant les sourcils. En réponse, Terris fronça les siens.

Trastiss le vit faire et ne put s’empêcher de rire.

— Moi, je le trouve très bien pour toi, ce terrien. Regarde comme tu oses tenir tête à ton père.

— Oui, il est temps pour lui qu’il se rende compte que je ne suis plus sous sa coupe. Je n’ai jamais rien dit pendant des années, mais tout ça, c’est fini.

— Très bien, mon fils, j’en suis heureux.

Après le discours du roi, les acclamations de son peuple, ils se rendirent dans l’hôtel que Terris avait réservé pour eux et leur suite.

Une fois à l’intérieur, Terris se posa dans un canapé et attendit. Le temps que la garde vérifie qu’aucun danger ne menaçait le roi et que ses pères fassent le tour. Il put envoyer un message à Paul qui lui répondit aussitôt.

— Qu’est-ce qui te fait sourire ? demanda le roi, en s’approchant de lui.

— Rien. Alors, vous aimez ?

— Oui, c’est bien. Maintenant que nous sommes seuls, Terris, il faut mettre les choses à plat. Je n’aime pas ton compagnon.

— Eh bien, voilà qui est clair ! Pourquoi ? Vous ne le connaissez pas. Et je vous ferais remarquer que c’est vous qui m’avez forcé à revenir sur terre.

— Je sais tout cela, Terris, mais en fait, je pensais que…

— Ton père espérait que le compagnon de ta vision serait déjà mort, Terris.

— Mort ?

— Tu l’as vu il y a plus de cent ans et tu as refusé de rester sur terre pour le rencontrer. Ton père a pensé qu’étant donné l’espérance de vie des terriens, il serait déjà mort, ou trop vieux pour que tu le reconnaisses.

— Je ne comprends pas. S’il était mort, avant que je ne revienne, je serais resté seul le restant de ma vie.

— Non, car il est probable que le destin t’aurait accordé le droit d’avoir un autre compagnon. C’est ce qui arrive certaines fois, quand l’un des nôtres ne rencontre pas son destiné à temps. C’est rarement arrivé, c’est vrai, mais une ou deux fois tout de même.

— Et bien, heureusement que le destin à bien fait les choses alors, je ne regrette absolument pas d’avoir rencontré Paul, au contraire. Et je crois que si je ne l’avais pas rencontré sur terre, il serait venu sur Klaotion et nous nous serions vus alors. C’était inévitable, étant donné que c’est lui le cerveau du transporteur. Les dernières mises au point ne peuvent venir que de lui. Nous aurions encore attendu quelques années, pour nous rencontrer, mais ça serait arrivé finalement.

— Comment ça ?

— Oui, monsieur retardait légèrement ses avancées. Il est assez rebelle.

— Oui, soupira le roi, c’est ce que j’ai lu dans le dossier. C’est pourquoi je t’ai demandé si tu étais sûr de lui, par rapport à son enlèvement.

— Il est rebelle, mais il est conscient que sans nous, il ne serait sûrement pas là. Ce qu’il n’aime pas, c’est qu’on lui dise quoi faire. Mais jamais il ne ferait du mal intentionnellement à qui que ce soit, père, je vous l’assure, et surtout pas à moi.

— Tant mieux, Terris. Je veux que tu sois heureux, comme moi je le suis avec ton père.

— Je suis très heureux. Je vais vous laisser vous reposer. Ce soir, si vous vous sentez d’attaque, j’aimerais que vous nous rejoigniez au restaurant. Les parents de Paul seront là.

— D’accord. Il y a quelque chose de prévu pour nous, cet après-midi ?

— Rien. J’ai pensé que vous préféreriez rester dans votre suite. Père, dit-il en se tournant vers Trastiss, si vous avez besoin de quoi que ce soit, je vous laisse Herine, qui doit être derrière la porte, en train d’écouter. Entrez, Herine ! cria-t-il alors.

— Vos Altesses, dit le jeune klaotien en entrant.

— Il écoute vraiment derrière les portes ? demanda Trastiss.

— Oui. Herine, vous allez rester là.

— Mais… Prince, qui va…

— Je vais rejoindre Paul. Je n’ai pas besoin de vous.

— Ah… oui.

— Comment se fait-il, mon fils, que tu sois encore aussi impatient de voir ton compagnon ? Ça aurait dû te passer un peu, tout de même.

— Ça m’avait passé un peu, avant l’enlèvement, mais depuis…, sortez, je dois parler à mes pères.

— Bien, pri…

— Et interdiction d’écouter.

— Ah ! Très bien, Votre Altesse, répondit-il, du regret dans la voix.

— Je l’ai connu plus timide, dit Trastiss en regardant Herine partir.

— C’est l’influence de Paul. Voilà, je voulais vous demander. Vous êtes en couple depuis très longtemps. Mais avez-vous essayé d’échanger un peu vos… c’est terrible, c’est moi qui dois vous donner des cours de sexualité.

— De quoi parles-tu, Terris ?

— Avez-vous déjà essayé d’échanger vos positions pendant que vous faisiez l’amour ?

— Comment ça ? demanda Trastiss intéressé.

— Je sais que vous, père, dit-il en regardant le roi, êtes celui qui prend, mais avez-vous pensé que changer de rôle vous permettrait d’explorer d’autres plaisirs ?

— Tu veux dire… euh… bégaya le roi, un peu interdit par cette question.

— Oui, c’est ce que je veux dire.

— C’est ce que vous faites avec Paul ? demanda Trastiss.

— Oui, et d’autre chose aussi.

— Quelle autre chose ?

— Vous savez, se donner du plaisir avec la bouche.

Le roi et Trastiss se regardèrent.

— Avec la bouche ? Tu nous expliques !

Et Terris pendant une demi-heure fit son cours, interrompu par les questions de ses pères. Quand il les laissa, ses pères se regardaient et Terris sourit en pensant au pauvre Herine, obligé de rester avec des gens qui allaient sûrement copuler tout l’après-midi.

Il rejoignit Paul au garage et son regard lubrique ne laissa aucun doute à son compagnon sur ce qu’il voulait. Paul sourit en le voyant s’approcher de lui et même Briard jeta l’éponge et sortit avec les autres de leur zone, en grommelant.

CHAPITRE X

— Tu es sûr que je suis assez habillé pour rencontrer le roi ? demanda encore une fois Janice à Paul.

— Tu es parfaite, maman.

— Et si le roi ne nous aime pas ?

— Aucun risque, la rassura Terris, vous êtes merveilleux tous les deux. Comment ne pourrait-il pas vous aimer ?

— Nous sommes terriens.

— Oui, et je vous aime quand même, alors ?

— Les voilà, les informa Art.

Un groupe armé pénétra dans le restaurant, salua le prince et fit le tour, avant de donner l’autorisation au roi et à son compagnon d’entrer.

Ils vinrent immédiatement vers eux, et vu la façon dont son père Trastiss tenait la main de son compagnon de roi, Terris n’eut aucun doute qu’ils avaient expérimenté l’autre façon de faire l’amour. D’ailleurs, son roi ne rougissait-il pas légèrement, en s’approchant d’eux et en regardant le sourire un peu moqueur de son fils.

— Tu as quelque chose à me dire, Terris ? demanda-t-il, un tantinet agressif.

— Rien, père. Tout va bien ? Vous vous êtes reposés ?

— C’était parfait, Terris, s’enthousiasma Trastiss. Parfaiiit. Ah ! Voilà vos parents, Paul ?

— Oui, mon père, Art et ma mère, Janice. Voici les pères de Terris. Le roi…

— Argan, répondit pour lui le roi. Appelez-moi Argan.

— Donc, Argan et Trastiss, continua Paul.

— Nous sommes heureux de faire votre connaissance, Majestés. Vous avez fait bon voyage ?

— Oui, merci, répondit Trastiss, mais nous avons hâte que votre fils finisse le transporteur.

Ils attendirent que le roi se fût assis pour se placer à leur tour autour de la table.

Trastiss, ne voulant pas que la moindre gêne se fasse entre les parents de Paul et eux, fit tout ce qu’il pouvait pour détendre l’atmosphère. Art et Janice furent étonnés et ravis devant la simplicité de l’époux de roi. Ils s’entendirent tous de suite bien, et bien qu’Argan fut plus froid avec eux, le repas fut convivial.

— Et les tests humains, docteur Jerris, demanda le roi, quand auront-ils lieu ? Vous m’avez parlé de deux mois, ce qui veut dire que nous serons encore là, quand vous commencerez ?

— C’est exact, Argan. Comme je vous l’ai dit tout à l’heure, il faut que nous soyons sûrs que les rats vont bien. D’après nos vétérinaires, les rats qui ont une résistance physique importante, ne devraient présenter des symptômes qu’à ce moment-là. S’ils en présentent bien sûr. Nous les testons tous les jours, par des prises de sang et par des examens cérébraux. Ensuite seulement, nous pourrons faire des tests humains.

— Et qui testera en premier la machine ? demanda Trastiss.

— Je devais le faire, mais Terris m’a persuadé d’utiliser les hommes qui m’ont enlevé.

— Mon fils à raison. Je ne laisserai jamais mon propre compagnon prendre ce genre de risque, approuva le roi. Et quand comptez-vous installer l’appareil sur notre planète ? Parce qu’au départ, il ne devait servir que pour nos propres déplacements. As-tu songé, Terris, que laisser les terriens se promener comme cela sur Terre pourrait leur donner des envies de liberté ? Nous savons où cela les mène, de les laisser faire ce qu’ils veulent.

— Père…

— Eh bien, quoi, Terris ! Tu ne trouves pas que j’ai raison ? Nous sommes intervenus juste à temps.

— Oui, mais je crois qu’ils ont compris, père. Ce n’est plus la même génération. Paul, par exemple…

— Paul, oui ! Parlons un peu de vous, docteur Jerris. J’ai lu votre dossier. Je récapitule.
Vous êtes arrivé de France avec vos parents à quatre ans, dit-il en tournant la tête vers eux. Vous avez été approché par nos hommes, car vous aviez une intelligence supérieure à la normale. À sept ans, vous faisiez votre première fugue, déjouant tous les systèmes de sécurité. Vos parents n’étaient pas inquiets, vous les aviez prévenus, n’est-ce pas, Art ?

— Nous étions vaguement au courant qu’il allait essayer de brouiller les pistes, afin de savoir combien de temps vous alliez mettre pour le retrouver.

— Exact. Nous avons mis, quoi, dix jours ?

— Douze, Argan, répondit Paul en souriant. Douze jours que j’ai passés dans le garage d’un ami qui venait m’apporter mes repas. Je ne suis pas resté cloîtré dans le garage pendant tout ce temps, non. Je me suis pas mal promené dans le quartier. Je suis passé à côté de vos hommes des dizaines de fois, sans que jamais un seul ne s’étonne de voir un enfant de sept ans tout seul.

— Tu as fait ça, mais je ne l’ai pas lu dans ton dossier. Pourquoi ? demanda-t-il à ses pères.

— Nous savions que ce garçon était spécial, et nous ne voulions pas que qui que ce soit comprenne à quel point il pouvait faire ce qu’il voulait, quand il le voulait. Nous avons préféré garder cela pour nous. Ensuite, docteur Jerris…

— Vous pouvez m’appeler Paul, dit-il, nous sommes de la même famille, maintenant.

Le roi le fusilla du regard.

— À douze ans, vous récidivez. Cette fois, nous vous retrouvons dans l’un de nos vaisseaux, basé sur l’aéroport de la ville. D’après ce que j’ai compris, vous vous êtes caché dans la salle de contrôle et comme vous connaissiez déjà notre langue, vous avez appris à manœuvrer nos vaisseaux. N’est-ce pas ?

— Il y a peu de choses que je ne sache faire, Argan. Si un jour vous êtes en panne de pilote, vous savez où me trouver.

— J’aurais une question, Paul, intervint Trastiss. Comment avez-vous fait pour survivre autant de temps dans l’un de nos vaisseaux sans vous faire prendre ? Vous y êtes resté plus d’une semaine !

—  J’avais étudié les plans de constructions de vos vaisseaux et je savais exactement où aller quand je suis monté à bord. Je m’étais caché sous les radars. À cet endroit, il existe un emplacement d’environ trois mètres carrés. Je ne sortais que le soir, quand tout redevenait calme. J’allais aux cuisines et je prenais ce qu’il me fallait pour la journée. Ça n’était pas très confortable, mais je savais que je n’y resterais pas très longtemps. Et quand j’ai appris tout ce que je voulais savoir, je me suis montré. Vous auriez vu la tête de votre commandant de vaisseau. Rien que d’y repenser, j’attrape un fou rire.

Terris le regardait avec des yeux ronds.

— Je te l’ai dit, Terris, je suis très intelligent.

Il lui fit un clin d’œil en riant.

— Nous avons comblé cet emplacement depuis, Paul, l’informa le roi.

— Vraiment, et avez-vous pensé à combler celui qu’il y a sous le siège du commandant et celui qui se trouve juste sous le sas d’entrée de la salle des machines ?

Le roi poussa un soupir.

— Je vais m’en occuper. Je continue : à quinze ans, alors que tous les adolescents de cet âge voient leur bracelet changer, le vôtre ne change pas de couleur. Nous avons été aussitôt prévenus. Et avec mon compagnon, nous n’avons pas été longs à faire la relation, entre le non-changement de couleur de votre bracelet et notre fils. Nous, enfin moi, j’ai longtemps hésité avant de renvoyer Terris sur terre. C’est Trastiss qui m’a convaincu que nous devions donner à notre fils la chance de rencontrer son partenaire.

— Je ne comprends pas, père. Tout à l’heure, vous m’expliquiez que vous pensiez que mon compagnon était mort.

— Je l’espérais, Terris, vraiment, mais nous nous devions de te faire connaître quand même le docteur Jerris. Pourquoi penses-tu que nous t’avons envoyé ici, et pas, je ne sais pas moi, à Moscou ?

— Oui, bien sûr, c’est logique. Un seul terrien qui ne change pas de couleur, même moi, j’y aurais pensé, intervint Art.

— Ce qui m’a finalement décidé à les faire se rencontrer, ce sont les rapports plus qu’élogieux que Briard nous envoyait régulièrement, continua le roi. Briard, un klaotien de grande valeur que j’ai toujours apprécié. Après votre dernière escapade, son nom s’est imposé d’office, quand il a fallu que je choisisse quelqu’un pour vous surveiller. Le pauvre, vous lui en avez fait voir, mais malgré cela, il n’a jamais voulu quitter votre service et pourtant, nous le lui avons proposé à plusieurs reprises. Il vous est très attaché.

— Et je le suis également. Ce n’est pas à sens unique.

— Oui, nous savons, ce qui nous a beaucoup étonnés. Vous vous êtes calmé, assez en tout cas, pour prendre la tête de la recherche sur le transporteur, mais sûrement pas assez pour pirater la plupart de nos réseaux de communication, pour pirater tous les sites interdits, pour enfreindre la plupart des règlements. Je suis même persuadé que vous êtes capable d’enlever votre bracelet et de le remettre quand vous le voulez, n’est-ce pas ?

— Vous avez raison pour tout, sauf pour le bracelet, je n’ai pas encore cherché. Vous savez, c’est grâce à mes piratages que j’ai réussi à me sortir du piège que Karl et ses compères nous avaient tendu. Sans cela, Terris serait sûrement mort, vu la vitesse qu’il a fallu à vos hommes pour me retrouver.

— Mais, ils étaient arrivés quand ils sont tombés sur vous ! protesta le roi.

— Rien du tout. Si je ne m’étais pas échappé, ils seraient restés à parlementer avec les terroristes avant de donner l’assaut, et Terris serait mort entre-temps.

— Oui, bon peut-être, mais avouez que vous êtes quand même un rebelle, une personne inclassable.

— Je le reconnais, mais ne pensez-vous pas que c’est ce qu’il fallait à votre fils, une personne exceptionnelle ? Vous le voyez avec le premier quidam venu. Je suis très intelligent, agréable physiquement, ne faites pas la moue, la plupart des gens me trouvent agréable à regarder et je vais vous donner de magnifiques petits-enfants. N’est-ce pas le rêve de tous parents que leur rejeton trouve la personne idéale pour eux ?

— Vous avez décidément réponse à tout, Paul.

— C’est gentil, Argan, pas à tout, mais presque à tout. Bon, c’est tout ce que vous aviez à me reprocher ?

— Euh, oui.

— Très bien, et bien, ce n’est pas si grave alors. J’ai une question moi aussi. Quand allez-vous annoncer mon union avec votre fils ? Parce que c’est bien beau tout ça, mais mes parents ont une certaine morale, et voir leur fils vivre dans le péché ne leur plaît pas. N’est-ce pas, maman, papa ?

Ses parents le regardèrent les yeux ronds.

— Oui, affirma sa mère avec aplomb, cela ne nous plaît pas.

Argan regarda Trastiss. Celui-ci hocha la tête.

— Juste une dernière chose, Paul, demanda le roi, vous comptez bien venir avec nous, quand nous repartirons sur Klaotion ?

— Oui, j’en ai déjà discuté avec Terris. Je viens, j’installe, j’explique à vos techniciens et je repars.

— Terris ?

— Nous nous sommes mis d’accord, père. Paul ne souhaite pas s’installer à demeure sur Klaotion et avec le transporteur, il n’y aura plus de problèmes. Quand vous aurez besoin de moi, je viendrais et Paul m’accompagnera pour les réceptions officielles. Nous serons là, sans être là. Et je veux que mon compagnon soit bien, donc…

— Je te comprends, Terris, le soutint Trastiss, et je pense que tu as raison. N’est-ce pas, Argan ?

— Oui, soupira le roi, je n’ai pas voix au chapitre, visiblement. Bon, la cérémonie aura donc lieu sur Terre, et sur Klaotion. Nous la ferons ici, avant de repartir.

— Combien de temps comptez-vous rester, pères ?

— Deux mois, le temps que le transporteur soit prêt à être embarqué. Nous ne pouvons pas nous absenter plus longtemps de Klaotion. Et c’est bien que vous fassiez le voyage de retour avec nous, Terris, nous apprendrons ainsi à connaître un peu plus ton compagnon.

— J’aurais le droit de piloter ? sourit Paul.

Accoudé à la rambarde du balcon de leur suite, Paul admirait le paysage qu’il avait devant les yeux. Une grande étendue marron vert, un lac tout au bout de cette étendue, et au loin, il apercevait des montagnes. Elles étaient aussi recouvertes de cette couleur marron vert, qu’il n’aurait pas su reproduire si on le lui avait demandé. Le temps était clément, malgré les nuages dans le ciel qui recouvrait les deux petits soleils de la planète. Il entendit la porte-fenêtre s’ouvrir. Terris vint coller son torse contre son dos. Il tourna le visage et lui sourit.

— Alors, comment la trouves-tu ?

— Tu sais, quand j’avais lu les articles consacrés à Klaotion, je croyais que j’allais découvrir une planète grise, laide, toute terne et sans relief. Mais, ce n’est absolument pas ça. Ta planète est différente de la mienne, il y a moins de luminosités, mais elle est belle. Regarde ces couleurs, regarde ce panorama. C’est… magnifique.

— Vraiment ? Tu aimes ?

— Oui, Terris, je l’aime vraiment. Si un jour nous devions y vivre, bon le plus tard possible, la Terre est quand même plus lumineuse, je m’y sentirais bien, je crois.

Il se retourna et l’entoura de ses bras, lui faisant baisser la tête pour l’embrasser.

— Et comme tu seras avec moi, je m’y sentirais encore mieux.

Terris se laissa aller à son baiser. Il était heureux. Heureux de revenir chez lui, heureux d’avoir Paul à ses côtés.

Pendant le voyage, Paul n’avait pas cessé de travailler au transporteur. Sur Terre, avant de partir, il avait choisi une jeune femme compétente pour remplacer Karl. Les premiers essais humains avaient eu lieu justement pendant les trois mois du voyage. Et le premier qui eut l’honneur de prendre place dans le transporteur fut Karl. Au moment de la mise en route de l’appareil sur Terre, ils purent entendre un « Non, je ne veux pas… » Et quand il arriva sur le vaisseau « y aller ». Le pauvre homme était vert. Ils eurent juste le temps de lui donner un réceptacle que Paul avait prévu, et il se vida l’estomac.

Il resta avec eux pendant plus de quinze jours, sous étroite surveillance, aussi bien médicale qu’armée. Ils ne trouvèrent aucun traumatisme dans son corps ni dans son ADN. Quand ils le renvoyèrent, Karl ne dit pas un mot. Quelques secondes plus tard, un message de la terre les informait qu’ils avaient bien reçu le colis. Ils procédèrent ainsi à plusieurs essais humains, tous concluants.

Paul essaya son appareil à l’approche de Klaotion. Terris le regarda disparaître avec angoisse et attendit plus de quatre heures avant qu’il ne réapparaisse.

Son amant avait été reçu comme un héros et Briard avait pour l’occasion sorti plusieurs vraies bouteilles de champagne.

— Paul ? lui avait-il dit, quand ils se retrouvèrent seuls un moment.

— Oui, Briard ? demanda Paul qui commençait à avoir la tête qui tournait avec le champagne.

— Dites-moi, s’il vous plaît !

— Ah ! tu veux vraiment savoir, Briard ? Tu sais que ce que je vais te dire va changer votre vie, à toi et à Dyring ?

— Je sais. J’ai bien vu comment vous étiez, vous et le prince. Et je suis sûr que vous avez dit quelque chose au roi. Avec son époux, ils sont restés plus souvent enfermés dans leur chambre que dehors. Dites-moi, Paul ! Je suis sûr que je veux savoir.

— D’accord, tu l’auras voulu.

Et pendant dix minutes, Paul et Briard eurent la conversation la plus intéressante du monde, du point de vue du klaotien. Quand Paul s’installa dans le transporteur, après avoir avec ses collègues vidés toutes les bouteilles de champagne, Briard était déjà parti depuis une demi-heure.

Quand il arriva sur le vaisseau, il était saoul. Le roi, son époux et Terris l’attendaient devant la machine.

Très gai, il les embrassa en leur disant qu’il les aimait. Argan et Trastiss, pas habitués à ce genre de démonstration, se laissèrent faire avec raideur. Terris prit son mari dans ses bras en riant et l’emmena dans leur suite. Ils croisèrent Herine et Paul ne manqua pas de se moquer de lui. Les larmes aux yeux, le pauvre jeune klaotien partit en courant. Paul était allé le voir le lendemain matin pour s’excuser.

Pendant le voyage, Herine, trop curieux pour son bien-être, avait décidé que s’il ne pouvait pas voir ce que faisaient Paul et Terris quand ils étaient dans leur chambre à coucher, allait essayer d’aller voir dans celle du roi. Ce dernier et son conjoint semblaient être repris de frénésie sexuelle, ce que personne ne comprenait.

Quelques jours après le départ, il pénétra doucement dans leur suite et entendit des gémissements provenir de la chambre. Sans essayer d’y réfléchir plus longtemps, il se dit que c’était le bon moment pour aller jeter un œil, en pensant que le roi et Tartiss trop occupés n’y verraient que du feu. Il s’approcha et poussa légèrement la porte battante. Comme celle-ci résistait, il poussa alors plus fort.

Il entendit un « par Klaotion ! » et ensuite un bruit de chute. Il resta tétanisé derrière la porte à moitié entrouverte. Elle le fut en grand par un Tartiss complètement nu et qui se tenait le dos.

— Herine ! cria-t-il. Que faites-vous ici ?

— Je… je…

Le roi Argan s’appuya sur son époux en gémissant.

— J’ai cru ma dernière heure arrivée, qu’est-ce qu’il s’est passé ? demanda-t-il.

Il l’aperçut alors.

— Herine ? Je ne voulais pas croire Terris quand il me disait que vous étiez une vraie fouine, mais maintenant je vois qu’il avait raison : expliquez-vous !

— Je… j’ai entendu du bruit, je…

— Vous vouliez voir ce que nous faisions, c’est ça, Herine ?

— Non… je… pensais que vous aviez besoin de quelque chose et…

— Sortez d’ici ! Je veux vous voir dans une heure dans mon bureau, et vous n’avez pas intérêt à être en retard.

Le pauvre garçon sortit la tête dans les épaules. Le roi et Tartiss se regardèrent et éclatèrent de rire.

Il fut démis de ses fonctions pour un temps indéfini. Terris et Paul furent mis au courant et décidèrent de ne pas intervenir en sa faveur. Herine dut retourner dormir avec les autres klaotiens, dans une chambre de quatre. Son air désespéré se promena dans le vaisseau pendant les trois mois du trajet.

Ils étaient arrivés le matin de bonne heure, en atterrissant sur un grand Aerospace. À leur descente de la navette, ils avaient été accueillis par le général en chef des armées, bras droit direct de Terris, qui avait géré les affaires de la planète pendant les huit mois de l’absence du roi. Ce klaotien était froid comme un iceberg et il avait regardé Paul avec un air dédaigneux qui avait donné envie au chercheur de lui tirer la langue.

Terris lui avait ensuite expliqué que le général Hisner avait, à une époque, pensé qu’il pouvait être son compagnon. Basé à l’autre bout de la planète, il avait entendu dire que le prince recherchait son époux depuis des dizaines d’années. Comme lui-même n’était toujours pas en couple, à plus de cent ans, il s’était dit que peut-être, lui et le prince étaient destinés l’un à l’autre. Il avait demandé à changer de base et à intégrer la garde du roi. Cela lui avait été accordé, car Hisner était un homme droit et intègre.

Il avait rencontré Terris, et il fut très affecté de se rendre compte que le prince n’était pas pour lui. Ils étaient devenus amis et Terris lui avait confié son secret au sujet de son futur partenaire.

Il avait été d’accord avec lui quand il avait refusé de se rendre sur Terre malgré les injonctions de ses pères. Mais Terris n’avait plus eu le choix et Hisner l’avait regardé partir avec tristesse.

Paul comprenait son attitude et la respectait. Le général était inquiet pour son ami et c’était tout à son honneur. Mais, s’il voulait toujours côtoyer Terris, il avait intérêt à changer de comportement à son égard. Il ne supporterait pas qu’un klaotien, proche de son prince, lui fasse sentir qu’il n’était pas assez bien, alors que le peuple l’avait bien accueilli.

Le peuple de Klaotion fut visiblement heureux de revoir leur prince accompagné de son compagnon. Argan avait demandé à ce que Paul soit à côté de lui, lors de leur entrée dans la capitale. Il voulait montrer à tous que l’époux de son fils avait son aval. Et il ne le faisait pas par obligation.

Pendant les trois mois qu’avait duré le voyage, il avait appris à le connaître et à l’apprécier, ce qui l’étonnait encore. Il avait découvert un homme non seulement intelligent, mais plein de bon sens et de logique, arrivant à connaître et à se faire connaître de chaque membre de l’équipage et de sa garde.

Il aimait visiblement profondément son fils, et pour le roi Argan, c’était d’une importance capitale. Il ne regrettait même plus que Paul ne soit pas un klaotien. Au contraire, il était certain que grâce à lui et à son fils, leur planète allait connaître des années prospères et agréables. Leur planète, mais également la Terre.

Ils s’étaient ensuite rendus au parlement qui attendait une déclaration du roi. Celle-ci était retransmise sur Klaotion et sur la Terre. Quand le roi, après un discours d’une demi-heure, présenta Paul, ce fut un tonnerre d’applaudissements. Le chercheur en avait été surpris.

— Pourquoi m’ont-ils accueilli ainsi, Terris ? demanda-t-il en se détachant de son amant.

— Parce qu’ils savent que c’est toi qui as mis au point les transporteurs et qu’ils savent également que tu es quelqu’un de bien.

— Comment peuvent-ils le savoir, ils ne me connaissent pas ?

— Ceux qui étaient avec nous pendant le voyage se sont fait un devoir d’informer le peuple de ton attitude pendant ces trois mois. Tu as, en quelque sorte, passé un test que tu as réussi haut la main.

— Je n’ai rien fait de spécial, pourtant.

— Tu as été sympa avec tout le monde, même mes pères t’aiment maintenant.

— Ton ami Hisner ne partage visiblement pas l’opinion générale. Il a l’intention de me regarder comme ça à chaque fois que je le verrai ?

— Je vais lui parler, et je vais l’inviter à venir manger avec nous ce soir, dans notre suite. Il n’est pas bête, il va vite se rendre compte que tu es quelqu’un de bien, malgré ton hérédité.

— Mon hérédité, ton Altesse ? Mais je crois que tu l’aimes, mon hérédité, se moqua-t-il en le reprenant contre lui.

— Je l’adore, soupira Terris, en penchant la tête vers sa bouche.

— Excusez-moi, Votre Altesse.

— Herine, grimaça Paul en s’éloignant de Terris et en regardant le jeune klaotien, qu’est-ce que vous faites là ? Je croyais que le roi vous avait retiré vos fonctions ?

— Il me les a redonnés ce matin et m’a demandé de revenir me mettre au service de Son Altesse. Il m’a pardonné

Paul et Terris se regardèrent et ils éclatèrent de rire devant la mine ravagée de Herine.

— Très bien, Herine, mais si je vous surprends à vouloir entrer dans notre chambre quand nous y sommes, je vous envoie à l’autre bout de Klaotion, vous avez entendu ?

— Oui, Votre Altesse, je me ferai discret.

— Je ne veux pas que vous soyez discret, Herine, je ne veux pas que vous le fassiez !

— J’ai bien compris, Votre Altesse.

— J’espère, soupira Terris. Vous allez envoyer un message au général Hisner, pour lui dire que nous l’invitons ce soir à venir dîner dans notre suite.

— Où vais-je trouver, le général Hisner ?

— Dans ses quartiers, j’imagine, lui répondit Paul, vous ne l’avez jamais rencontré ?

— Non, jamais.

— Vous n’avez rien manqué, dit-il en faisant un clin d’œil à Terris. Vous nous ferez le service ce soir.

— Qui, moi ? Mais…

— Mais, quoi, Herine ? Le roi vous a bien dit que vous étiez revenu au service du prince, non ?

— Oui, docteur Jerris, mais j’avais prévu d’aller voir mon frère et mes pères, ce soir.

— Eh bien, vous irez demain, c’est tout.

— Majesté ? demanda-t-il en se tournant vers Terris.

— Herine, je vais être clair avec vous, et j’espère que vous n’allez pas me faire répéter. Quand le docteur Jerris vous donne un ordre, c’est comme si c’était moi qui vous le donnais. Alors, vous lui obéissez et c’est tout.

— Bien, Majesté, dit-il en s’éloignant.

Ils furent certains de l’entendre maugréer.

— J’espère qu’il va vite se trouver quelqu’un, dit Paul.

— Oui, moi aussi, mais il est encore un peu jeune, pas avant au moins une bonne dizaine d’années.

— Nous allons devoir le supporter encore dix ans ?!

— Il va changer, enfin, je l’espère, dit Terris en reprenant Paul dans ses bras. Où en étions-nous, avant qu’il ne rentre ?

— Nous parlions de mon hérédité, et tu me disais que tu l’adorais. Tu ne te sentirais pas un peu faible, par hasard ? demanda-t-il en lui caressant le dos et en descendant ses mains jusqu’à ses fesses.

— Très faible, répondit Terris, en lui picorant le visage de baiser.

— Alors, viens, je vais te soigner.

Il le tira par la main et ils s’enfermèrent dans leur chambre.

Le général Hisner arriva à l’heure pour leur rendez-vous. C’est Terris qui alla lui ouvrir la porte, Paul était occupé à donner à Herine un cours accéléré de service à table.

— Tu sais pourquoi je t’ai fait venir ce soir, Hisner ?

— Pour que je fasse mieux connaissance avec ton compagnon. Je n’ai pas été très agréable avec lui, ce matin.

— Pas très non, et ça m’a fait de la peine. Il est vraiment bien, Hisner, et je l’aime. Je voudrais vraiment que vous deveniez amis tous les deux.

— Oui, et je me doute qu’il doit être exceptionnel, si vous étiez destinés tous les deux.

— Il l’est, vraiment. Paul ! cria-t-il.

— Où est-il ?

— Il essaie de montrer à Herine comment servir à table.

— Le fameux Herine ! J’en ai beaucoup entendu parler depuis que vous êtes revenu. Il a vraiment voulu entrer dans la chambre de tes parents, pour les voir en action ?

— Oh oui ! Herine est très curieux pour tout ce qui concerne la sexualité des klaotiens.

— Il est toujours seul ?

— Oui, mais il est jeune. Paul, dit-il un grand sourire aux lèvres, viens que je te présente mon ami, le général Hisner.

Paul s’approcha d’eux, un peu hésitant. Il n’avait pas envie de se battre avec le meilleur ami de Terris, mais il ne voulait pas non plus que celui-ci le traite comme un être inférieur.

— Hisner seulement, Paul, s’avança-t-il en lui tendant la main. Je tiens à m’excuser de mon attitude sur la piste. Je savais qu’en partant pour la Terre, Terris allait rencontrer son partenaire terrien, j’étais vraiment désolé pour lui, et un peu jaloux, je dois l’avouer.

— Enchanté de faire votre connaissance, Hisner, sourit-il.

Il lui serra la main, soulagé que le général lui fasse ses excuses, ce qui allait éviter les conflits.

— Je comprends que vous vous soyez inquiété pour votre ami.

— Merci, Paul. J’imagine que Terris n’a pas dû être tendre avec vous. Il était lui aussi bien remonté contre ce qui l’attendait.

— Cela n’a pas été facile, mais je crois que nous sommes arrivés à des compromis, n’est-ce pas, Terris ?

Le prince mit son bras autour de ses épaules, se pencha et l’embrassa sur les lèvres.

— Nous nous sommes bien trouvés, dit-il à son ami, vraiment. En y pensant, avec un compagnon klaotien, je me serais ennuyé à mourir. Avec Paul, cela ne risque pas d’arriver. Allons à table. Herine est prêt ?

— Est-ce que Herine est prêt ? Qui peut savoir ce que Herine a dans la tête. Il n’est vraiment pas comme tous les autres. Il va avoir besoin d’un compagnon exceptionnel, ce garçon.

Ils s’installèrent autour de la table et Herine fit son apparition à ce moment-là.

Concentré sur le plateau qu’il tenait, il ne vit pas la réaction du général Hisner. Celui-ci le regardait comme si la foudre lui était tombée sur la tête. Son air n’échappa ni à Terris ni à Paul. Dans un même ensemble, ils se levèrent et débarrassèrent Herine de son plateau. Le jeune klaotien allait les remercier, quand il remarqua le superbe mâle assis à la table de son prince. Son cœur s’accéléra, son souffle se fit haletant et son sexe se dressa sous sa robe blanche.

Enfin ! pensa-t-il. Moi aussi, je vais connaître ce qui fait crier tous les couples autour de moi.

Le général se leva, s’approcha de lui et lui caressa tendrement le visage.

— Alors, c’est toi le fameux Herine, celui qui a réussi à se mettre à dos même le roi.

— Euh… essaya de dire Herine, extrêmement troublé par la caresse de cette main, il ne faut pas croire tout ce que l’on entend, tu sais.

— Ne t’inquiète pas, je vais avoir tout le temps qu’il faut pour me faire ma propre opinion de toi. Terris, si je pars maintenant et que j’emmène Herine, tu vas me faire la tête ?

— Non, mon ami, je te dirai que tu n’as même pas besoin de me demander mon avis. Je sais ce que c’est.

— Alors, viens avec moi, Herine, je t’attends depuis assez longtemps.

— Euh… oui, d’accord, mais avant je veux parler seul à seul avec le docteur Jerris.

Les deux klaotiens le regardèrent interdits. Paul comprit immédiatement sa revendication. Il prit le jeune homme par le bras et le poussa dans la chambre.

— Mais… voulut protester le général.

— Nous n’en avons pas pour longtemps, affirma Paul en claquant la porte, juste une question de minute.

Leur conversation dura plus de dix minutes, et quand Herine sortit de la chambre avec Paul, il relevait la tête comme s’il connaissait tous les secrets de l’univers. Il sourit d’un air complice à Terris, prit la main que lui tendait le général et sortit avec lui.

— Alors, demanda Terris, il est content d’avoir des réponses aux questions qu’il se posait depuis un moment ?

— Oui, il ne voulait surtout pas aller avec ton ami sans en connaître un peu plus que ce qu’il a appris à l’université. Et ton ami le général va être surpris quand il va se retrouver au lit avec lui. Comme j’aimerais être une petite souris pour voir ça !

— Oui, eh bien, en attendant d’être une petite souris, nous n’avons plus personne pour nous apporter le repas.

— Hé, ton Altesse ! Tu vas lever ton royal postérieur et tu vas m’aider à tout ramener. Où habite ton général ?

— Pourquoi ?

— J’irai bien faire un petit tour de ce côté, moi.

— Arrête, tu ne vas pas faire ton Herine.

Épilogue.

— Papa arrive ! dit Paul à son fils, Kralnen, deux ans, installé sur ses genoux, en train de manger un fruit.

Le petit garçon le regarda avec adoration. Il lui ressemblait de façon incroyable, à se demander si Terris en était bien le père. Il était peut-être un peu plus grand que la moyenne des enfants de deux ans, et peut être un peu plus maigre, mais il avait les cheveux de Paul, ses yeux et son sourire éblouissant.

— Papa…

— Oui, mon chéri, papa. Lainer, finis de manger ta viande, ordonna-t-il à son fils aîné, deux ans plus vieux que son frère, mini-réplique de Terris, avec ses cheveux blancs et ses yeux d’un bleu aussi clair que le ciel.

— J’ai plus faim, papa, boudait le petit garçon de quatre ans.

Paul soupira.

— Laisse alors, et viens me faire un câlin.

Le petit, trop heureux de pouvoir arrêter de manger, se jeta sur son père, qui posa son petit frère sur une jambe et le prit sur l’autre. Le gros bisou que Lainer lui donna le fit éclater de rire.

— Tu es comme ton père, toi, tu crois qu’un baiser peut tout faire passer.

— Et ce n’est pas vrai, peut-être ? demanda Terris, arrivé derrière eux.

Lainer laissa son père pour se précipiter sur Terris.

— Papa, où étais-tu ?

— Sur Klaotion.

Il se baissa laborieusement et prit son fils dans ses bras, pendant qu’il se rapprochait de Paul et de Kralnen.

— Tu ne devrais pas le porter, Terris, dit Paul après avoir reçu un baiser de son compagnon.

— Je sais.

Il reposa son fils aîné sur le sol et souleva le second.

— Alors mon tout petit, je t’ai manqué ?

Le petit garçon blotti son visage dans son cou.

— Papa, dit-il, en lui faisant un baiser sucré.

— Oui, mon cœur, je suis là. Et j’ai dit à ton grand-père que je ne bougerais plus de chez nous. Mon père a tendance à oublier que je suis enceint et que j’ai de plus en plus de mal à me déplacer.

Il prit place autour de la table, son dernier sur les genoux, en poussant un soupir et en frottant son ventre proéminent.

— Vivement qu’il arrive celui-là, je n’en peux plus. Je me demande encore pourquoi j’ai accepté de te donner un troisième enfant.

— Parce que tu m’aimes.

— Oui, c’est la seule explication.

— C’est bientôt fini, Terris, dit Paul en se penchant sur lui, son fils aîné dans les bras et en l’embrassant tendrement sur les lèvres. Et jusqu’à la naissance, tu vas rester bien sagement à la maison, je vais m’occuper de toi.

— Oui, tant mieux, sourit Terris, qui adorait se faire chouchouter par son homme. J’ai hâte qu’il arrive, je ne sais pas pourquoi, mais j’ai plus de mal qu’avec Lainer et Kralnen.

— Que voulait ton père ?

— Rien que je n’aurais pu gérer d’ici. Je crois qu’il voulait surtout me dire encore que j’avais été fou de vouloir un troisième enfant. Toujours la même rengaine.

Paul se mit à rire.

— Et j’imagine qu’il t’a encore dit que c’était moi qui t’avais forcé et que tu étais trop soumis.

— Oui, mais mon autre père le remet à sa place quand il ose parler ainsi.

— Trastiss est un amour. As-tu vu Herine et son général ?

— Rapidement. Hisner était dans tous ses états. Je ne sais pas ce que Herine a encore fait, mais il le cherchait, pour lui remonter les bretelles, je crois.

— Tu parles ! Ton ami est trop faible avec lui. Il lui cède tout.

— C’est vrai. Mais ça fait du bien à Hisner d’avoir Herine dans sa vie, il a trop tendance à tout prendre au sérieux.

Paul ne dit rien, mais il donna raison à Terris. Il se leva, Lainer dans ses bras. Il se pencha et l’embrassa sur les lèvres.

Terris se laissa faire et les regarda sortir du salon. Il prit son petit dans ses bras et le serra contre son cœur. Le petit garçon se laissa aller contre son père avec bonheur.

Il était heureux.

Il sourit en repensant à sa colère et à sa peur, quand il avait eu sa vision, en découvrant son compagnon terrien et les trois enfants qu’il allait avoir.

Leur vie n’était pas un long fleuve tranquille, cela n’était pas possible avec Paul, mais ils s’aimaient avec passion et leur désir ne faiblissait pas. Ils étaient unis pour toujours et rien ni personne n’aurait pu les séparer.

Paul ne lui avait rien demandé pour leur troisième enfant. C’est lui qui avait pris la décision.

Après la première année de Kralnen, il était tombé par hasard sur les plans de la future maison idéale de Paul, avec ses quatre chambres. Une pour eux et une pour chacun de leurs enfants. Il se rappela l’expression de Paul quand il les lui avait montrés la première fois. Son compagnon ne lui avait plus jamais parlé d’avoir un troisième enfant depuis l’enlèvement.

Ils étaient heureux tous les quatre, mais Terris voulait qu’ils le soient plus encore.

Quand il avait accouché de Lainer, il avait été envahi d’un tel flot d’amour pour ce petit, qu’il n’imaginait même pas pouvoir en éprouver autant pour un autre. Et puis, Kralnen était né et cette même impression était revenue. L’enfant à venir avait déjà sa place dans son cœur et il avait hâte de pouvoir le serrer dans ses bras.

Paul était un père exceptionnel, qui n’hésitait pas à tout laisser tomber pour sa famille. Grâce à lui, il avait appris à laisser parler ses émotions et à montrer son amour à ses petits. Cela étonnait beaucoup les klaotiens quand ils se rendaient tous les quatre sur la planète. Leur famille était montrée en photo, et souvent sur celles-ci, Terris portait ou embrassait ses enfants.

Même ses pères, surtout Trastiss, avaient énormément changé à leur contact. Ils n’hésitaient plus à prendre leurs petits-fils dans leurs bras et le peuple avait été surpris de voir leur roi, jouer à la balle avec les deux enfants.

Lainer avait hérité de son physique, mais également de l’intelligence exceptionnelle de son père.

Kralnen était plus calme, plus introverti. Il avait avec une sensibilité à fleur de peau et il ressentait les émotions des autres.

En caressant son ventre, Terris se demandait à qui celui-ci allait ressembler.

Quand il était tombé enceint, il avait emmené Paul en voyage, pour lui annoncer la nouvelle, en laissant les deux aînés aux parents de son compagnon. La joie de son époux lui avait fait comprendre que son choix avait été le bon.

Il suivit Paul et ses enfants dans la cuisine.

Leur maison était exactement comme Paul l’avait voulu et ils l’avaient payé tous les deux.

Ses pères ne comprenaient pas pourquoi ils vivaient ici, alors que sur leur planète, un véritable palais les attendait. Mais comment leur dire que sa planète était là où était Paul ? Pour l’instant, son compagnon ne désirait pas s’installer à demeure sur Klaotion et Terris respectait son choix. Bien sûr, le jour où il serait roi, ils allaient devoir s’y installer et Paul l’avait bien accepté, mais en attendant ils aimaient leur vie ainsi.

Poussif, il s’assit sur une chaise, pendant que Paul rangeait la vaisselle.

Il ne voulait personne pour les aider et il avait passé des heures à apprendre à son royal époux à s’occuper d’une maison.

Il voulut saisir leur petit dernier dans ses bras, quand une crampe lui saisit le ventre. Il souffla fort, faisant se retourner son homme.

— Ça va ?

— Non, je crois que, ouuuuh… par Klaotion, ta mère est joignable, j’espère, souffla-t-il comme un petit chien.

— Maintenant ?

— Oui, maintenant.

Paul arriva près de lui, souleva son tee-shirt. Son ventre commençait à se plisser, à se fendiller sur son centre, annonçant la prochaine naissance.

— Ne bouge pas !

— Il me restait pourtant encore plus de quinze jours, se plaignit-il, pendant que Paul contactait sa mère.

— Maman, tu viens, c’est l’heure.

— J’arrive tout de suite, sourit-elle à son fils.

Deux minutes plus tard, elle franchit la porte qui menait au garage.

— C’est quand même génial, ces transporteurs, Paul. Sais-tu où j’étais ?

— Non, maman. Où ?

— À Las Vegas. Ton père arrive, il a refusé de laisser sa table de jeu. C’est une bonne chose, Terris, d’avoir permis à ses salles de rouvrir.

— Oui, pas sûr que mes pères… ouille, Paul !

— Nous y allons. Maman, je te laisse…

— Il a quoi, papa ? demanda Lainer, inquiet.

— Le petit frère arrive, mon bébé. Va faire un gros bisou à papa, pour lui donner de la force, essaya de le rassurer sa grand-mère.

Le petit garçon courut vers son père qui n’eut même pas la force de se pencher pour l’embrasser. C’est Paul qui le porta.

— Je n’aime pas les laisser, gémit Terris, en serrant son fils.

— Tu ne vas pas rester longtemps absent, Terris. Tu mets au monde celui-ci et dans deux jours, vous rentrerez à la maison. Allons-y.

Il l’aida à se lever et après un dernier baiser aux enfants, ils descendirent au garage où une salle de transport avait été installée. Un seul appareil permettait les allers et retours, de leur maison à n’importe quel endroit de la Terre ou de Klaotion.

Paul, en maintenant Terris contre lui, tapa sur le clavier et ils disparurent sans un bruit.

Ils arrivèrent deux secondes plus tard à l’autre bout de la ville, dans la clinique du docteur Grisus. En voyant le plus célèbre couple du monde entrer, un véritable branle-bas de combat se mit en marche. Terris fut vite transporté en salle d’accouchement. Grisus prévenu arriva tout de suite après les deux hommes.

Les infirmiers avaient préparé Terris, en lui mettant une blouse stérile. Quand Grisus la souleva, il constata que le ventre du prince était presque complètement ouvert. Il put voir l’enfant, sous la fine pellicule de peau qui le recouvrait encore.

— Eh bien ! dit-il. Il est pressé d’arriver ce petit.

Paul qui n’aimait pas particulièrement le spectacle de la naissance, il trouvait que cela ressemblait à un film d’horreur, resta près de la tête de Terris. Il évita de regarder autre chose que les yeux de son amant.

Il le rassura, en évitant de se vexer quand Grisus dut enlever la peau qui recouvrait encore l’enfant et qu’il se fit insulter par un Terris grimaçant de douleur. Il perçut l’exclamation surprise que lâcha Grisus au moment de prendre l’enfant dans ses bras. Inquiet, il se tourna vers eux. Le docteur et l’infirmier qui l’assistait chuchotaient entre eux.

Il lâcha la main de Terris et s’approcha de son nouveau-né que l’infirmier était occupé de laver, pendant que Grisus posait un pansement stérile sur le ventre du prince. Quand il le découvrit pour le lui montrer, il poussa un cri. Grisus revenu à côté de lui affichait un grand sourire. Terris qui l’avait suivi des yeux essaya de se redresser. Mais son ventre n’étant pas encore refermé, il ne put que lever la tête.

— Qu’est-ce qui se passe, Paul ? Il y a un problème avec le bébé ? Paul ! cria-t-il devant l’absence de réponse de son compagnon, qui admirait l’enfant avec des larmes aux yeux.

— Par Klaotion, Paul ! Dis-moi qu’il va bien ?

Paul prit le petit des bras de l’infirmier bien enveloppé dans une couverture et s’approcha de Terris. Il le posa délicatement dans ses bras.

— Mais il est parfait, soupira Terris de soulagement devant ce petit être qui ouvrait déjà les yeux, des yeux bleus ciel comme les siens. Tu as vu, il a mes yeux, mais il te ressemble. Il a le visage fin, comme ta maman.

— Regarde plus bas, Terris.

— Que veux-tu que je regarde ? dit Terris en soulevant la couverture.

Il admira son enfant, fit courir ses doigts le long de son ventre, sa cuisse et… il s’arrêta.

— Mais… Paul… il…

— Elle.

— Quoi ?

— Ce n’est pas, il, Terris, mais elle…

— Elle… il est une fille ?

— Il est une fille, oui.

— Mais ce n’est pas possible, il n’y a jamais eu de femelle dans notre race.

— Oui, mais en même temps il n’y a jamais eu de couple mixte. Parle-lui, tu l’inquiètes, regarde.

La petite fille regardait Terris avec deux petites larmes au coin des yeux.

— Ça va, mon… ma chérie, dit Terris d’une voix émue. Ça va, mon petit cœur, en l’embrassant. Ce n’est pas grave si tu es une fille, je t’aime quand même, et papa aussi.

Paul en entendant ses paroles leva les yeux au ciel.

— Bien sûr que tu l’aimes, Terris, et bien sûr que je l’aime. Donne-la-moi, je veux tenir ma fille.

— Non, je la garde, appelle ta mère et mes pères. Et demande-leur de s’asseoir avant de leur dire. Je ne tiens pas à être roi plus tôt que prévu. Mon petit bébé, tu sais que tu as deux grands frères qui ont hâte de faire ta connaissance. Nous n’avons pas de prénom pour toi, enfin nous en avions un, mais il ne t’ira pas. Ne t’en fais pas, nous allons en trouver un autre. Et j’avais prévu beaucoup de vêtements, comme des pantalons, des salopettes, mais je vais changer cela aussi. Une belle petite princesse comme toi doit porter de jolies robes. Nous irons avec ta grand-mère qui va être ravie d’habiller une fille. Tu sais, je n’aurais jamais pensé avoir une fille un jour. Alors, il faudra me pardonner…

Paul au coin de la porte regarda son amant et leur nouveau-né faire connaissance. La petite, avec ses grands yeux ouverts, avait vraiment l’air d’écouter ce que lui disait son père. Il sourit.

Le bonheur était là, avec ses deux êtres qui se découvraient, avec les deux petits bouts de chou qui attendaient leur retour. Le bonheur n’était finalement pas difficile à obtenir, il suffisait parfois de laisser le destin s’en mêler.

Fin.

Ne fermez pas, Alexandre et Éric vous attendent.

Éric & Alexandre

Cache-cache

V.D PRIN

Tous droits réservés© V.D PRIN

PROLOGUE

CHAPITRE I

CHAPITRE II

CHAPITRE III

CHAPITRE IV

CHAPITRE V

CHAPITRE VI

CHAPITRE VII

CHAPITRE VIII

CHAPITRE IX

ÉPILOGUE

Je sais que certains et certaines d’entre vous attendaient la suite de

RÉMI ET XAVIER : mon patron et moi.

Eh bien, la voilà, l’histoire

D’Alexandre et D’Éric.

J’espère que vous l’apprécierez, car moi j’ai eu plaisir à l’écrire.

Ces deux-là sont impayables et très têtus.

Leur histoire commence au mariage

de Rémi et de Xavier.

Petit résumé de leur première rencontre.

Alexandre est le frère jumeau de Rémi. Ils ont été abandonnés et adoptés dans des familles différentes. Au moment de sa rencontre avec Xavier, Rémi, qui a cherché son frère longtemps, le retrouve enfin.

Éric est le meilleur ami de Xavier. En sachant que son ami d’enfance a conclu avec l’homme qui le fait rêver depuis des mois, il décide de lui rendre visite.

C’est lors d’un diner auquel l’avait convié Xavier qu’Éric fait la connaissance d’Alexandre.

Les deux hommes sont attirés l’un par l’autre.

Éric, un peu dépassé par ce qu’il ressent pour Alexandre  va tout faire capoter, en lui annonçant qu’il serait très heureux de partager le lit du sosie de l’amant de son meilleur ami.

Alexandre ne le prend pas bien du tout. Il ne veut en aucune façon être le substitut de son frère et l’envoie promener.

Dès lors, Alexandre fera tout pour éviter Éric, pendant que ce dernier essayera de lui parler, pour lui expliquer son attitude.

PROLOGUE

Quand Rémi monta les marches les plus importantes de sa vie, avec sa mère à son bras, Alexandre était juste derrière. À côté de lui marchait la sœur de Xavier, Anaïs Belise, son actrice préférée, plus belle que jamais. Elle était aussi émue que lui. Ils étaient tous les deux les témoins avec bien sûr, pour Xavier, son grand et stupide ami, Éric.

Éric qui justement, pour se faire remarquer, ce qui n’était pas étonnant de la part de ce personnage, pensa Alexandre, arrivait en retard. Et pour que tout le monde le remarque, il fit crisser ses freins.

Méprisant, Alexandre  le regarda en grinçant des dents.

Ils s’étaient tous retournés pour le voir et même Rémi avait stoppé sa progression.

Il sortit de sa voiture, très beau dans son costume noir et alla ouvrir la portière passager, pour permettre à une superbe jeune femme de sortir. Tout le monde l’avait reconnue, bien sûr. Il s’agissait de la nouvelle égérie d’une célèbre marque de cosmétique. Grande, blonde avec une poitrine impressionnante.

Les dents d’Alexandre grincèrent encore plus.

Il vérifia que son petit ami du moment était toujours là. Il l’avait rencontré deux semaines plus tôt, au cours d’une conférence qu’il donnait sur les recherches qu’il était en train d’effectuer en Égypte. Ils s’étaient tout de suite compris. Léo lui plaisait et il plaisait à Léo. Ils avaient passé leur première nuit ensemble, le soir même. Il n’avait donc pas hésité à lui demander de l’accompagner quand il avait appris par son frère qu’Éric serait également accompagné. Léo le regarda au même moment et lui fit un magnifique sourire. Alexandre le lui rendit. Pas à dire, il avait du goût. Il était grand et beau avec ses cheveux noirs et ses yeux encore plus noirs, musclé et surtout, il faisait l’amour comme un dieu. Rien que de le voir, Alexandre sentit son ventre se contracter d’excitation.

Après avoir salué de la main les gens qu’il reconnaissait, Éric laissa son amie et vint se placer auprès d’Anaïs. Il regarda brièvement Alexandre qui lui adressa un petit sourire ironique. Éric le lui rendit et ce ne fut plus uniquement son ventre qui se contracta alors, mais tout son corps qui fut pris de frissons.

Il détourna les yeux rapidement et suivit de nouveau Rémi qui allait entrer à l’intérieur de la mairie.

Après avoir pénétré dans la salle des mariages, Rémi et Xavier se mirent l’un à côté de l’autre. Alexandre se plaça près de son frère, tandis qu’Anaïs et Éric se plaçaient à côté de Xavier.

Après une cérémonie émouvante, où Rémi jura un amour éternel à Xavier et où ce dernier lui fit la promesse de toujours être là pour lui, ils échangèrent leurs anneaux et s’embrassèrent sous les vivats de leurs invités. Pas un seul mot ni un seul regard ne furent échangés entre Alexandre et Éric.

Le repas avait été prévu dans un restaurant prestigieux de Versailles, et chacun retourna à sa voiture pour suivre le cortège. Alexandre rejoignit son petit ami qui le reçut en le prenant dans ses bras et en l’embrassant. Éric, qui ne se trouvait pas très loin d’eux, ne put que constater que le mec d’Alex était un magnifique spécimen. Jaloux, il se promit qu’avant la fin de la journée, ce serait avec lui que l’archéologue repartirait.

Il prit sa compagne par le bras pour l’entraîner vers sa voiture. Il sortait avec elle depuis un mois, plus pour le fun que pour la jeune femme en elle-même. Elle était très belle, tous les magazines étaient d’accord avec ça, bien faite, mais question conversation, cela restait quand même assez limité. Ils avaient couché une seule fois ensemble, la veille et cela avait été une sacrée révélation pour Éric. Elle était aussi froide qu’un glaçon. Depuis qu’il était en âge d’avoir des rapports sexuels, c’était la première fois de sa vie qu’il s’était demandé s’il avait un être humain dans ses bras ou bien un mannequin. Son jeu de mots le fit sourire. C’était bien un mannequin, dans tous les sens du terme.

À la réception, Alexandre, flanqué de son petit ami allait d’un groupe à l’autre, évitant consciemment tous ceux dans lesquels était Éric, qui lui, recherchait sa compagnie. Ils ne firent que se croiser pendant plus de deux heures, au grand bonheur d’Alex.

Il discutait avec les parents de Xavier quand Éric, le superbe mannequin à son bras, s’immisça entre lui et Léo, qui fut obligé de se reculer. Alexandre jeta un regard noir à Éric, qui lui renvoya son sourire le plus séduisant.

— Alex, dit-il en passant son bras autour des épaules du jeune homme, je suis heureux de te voir. Je n’ai pas eu le temps de te saluer tout à l’heure, quand je suis arrivé.

— Si tu étais arrivé à l’heure, tu aurais pu saluer tout le monde, lui reprocha doucement la maman de Xavier.

— Je sais, mais mon amie était un peu en retard.

— Oui, rigola la jeune femme, j’avais oublié de mettre une culotte.

Le père et la mère de Xavier ne purent cacher leur sourire. Alex, qui buvait un verre de champagne, recracha quelques gouttes en toussant, amenant la jeune femme à faire attention à lui.

— C’est dingue comme il ressemble au marié ! s’exclama-t-elle.

— C’est normal, mademoiselle, nous sommes jumeaux, lui répondit Alexandre.

— Ah oui, je me disais aussi. Mais la ressemblance est dingue quand même.

Alex et les parents de Xavier la regardèrent un instant. Il tourna ensuite son regard vers Éric, et ne put cacher son sourire moqueur.

— Tu dois bien t’éclater avec elle, lui dit-il doucement pour que personne ne l’entende.

— Ça va ! répliqua Éric. Tout le monde ne peut pas avoir ton QI.

— C’est sûr. Enfin, le principal pour toi, c’est qu’elle ait un beau Q, non ?

Éric ne sourit pas à sa plaisanterie. Alexandre éclata de rire, se dégagea et rejoignit son petit ami qui discutait avec son frère et Xavier.

— Qu’est-ce qui te fait sourire comme ça ? lui demanda Rémi.

— Oh rien. Ça va, Léo ? Tu passes une bonne soirée ?

— Très bien, mais j’aimerais mieux la passer avec toi, tous seuls, lui murmura-t-il dans l’oreille.

La décharge électrique qu’Alex s’attendait à ressentir ne vint pas, comme à chaque fois que ce superbe mec s’approchait de lui. Il lui sourit, nerveusement. Il savait qu’il se lassait vite des hommes avec qui il sortait, mais il leur laissait quand même quelques mois avant de rompre. C’était la faute d’Éric si son intérêt pour Léo était déjà passé.

Celui-ci les rejoignit encore une fois. Sa copine balançait son corps, en écoutant la musique que jouait un petit orchestre, et elle avait l’air de s’ennuyer à mourir.

— J’ai envie d’aller danser, Éric chéri, emmène-moi, lui dit-elle en se collant à lui.

— Ce n’est pas le moment, euh… répondit-il.

Puis regardant Léo, il continua en désignant sa compagne.

— Vous ne voudriez pas…

Léo qui lui aussi avait besoin de bouger, prit la main de la jeune femme et l’entraîna.

Éric les regarda partir, sourit à Rémi et à Xavier, attrapa le bras d’Alexandre et le traîna derrière lui avant que celui-ci n’ait pu protester. Il sortit de la salle de réception et entra dans un salon privé.

— Bon, nous allons pouvoir discuter en paix.

— Je n’ai pas envie de discuter avec toi, moi. C’est quoi ces manières d’hommes des bois ?

— Parce que tu m’énerves à vouloir toujours m’éviter. Vas-tu oublier un jour les bêtises que je t’ai dites ?

— Me comparer à mon frère !? Non, je vais avoir du mal à l’oublier.

— Alex, dit-il en s’approchant de lui, tu es peut-être intelligent, mais excuse-moi, tu es immature.

— Moi ! Moi, je suis immature ? Et toi alors, tu as vu ta poupée Barbie ? Elle ne doit même savoir compter jusqu’à dix.

— Et toi alors, avec ton minet ?

— Il est en faculté de médecine mon minet, excuse-moi, hein !

— Oui, peut-être, mais…

— Pas de « mais ». J’y retourne, mon petit ami va me…

Il allait ouvrir la porte, quand Éric le tira vers lui, l’enlaça et le coinça.

Il l’embrassa alors, sans donner la possibilité au jeune homme de se refuser. Complètement dépassé par les événements, et par le désir qu’il avait pour lui, Alex ouvrit la bouche. La langue d’Éric alla chercher la sienne, et dans un gémissement, il se rendit. Leurs deux langues valsaient ensemble, se cherchant, se trouvant, luttant l’une contre l’autre pour prendre le contrôle.

Éric serra Alexandre contre lui, ne lui laissant rien ignorer du désir qu’il ressentait. Alexandre ne put rien cacher non plus de sa propre excitation et Éric sourit contre sa bouche en sentant l’effet qu’il lui faisait.

Ce dernier déboutonna rapidement sa chemise et ses mains se faufilèrent à l’intérieur. Il attrapa l’un des tétons d’Alexandre et le pinça un peu durement. Alex cria et son sexe tressauta. Ce que ne put ignorer Éric. Ses mains dérivèrent alors vers le bas de son corps et caressèrent l’endroit où le pantalon se tendait.

— Oh, seigneur ! murmura Alexandre.

Éric ricana, défit la braguette et ses doigts attrapèrent la hampe rigide qui ne demandait que cela.

— Éric…

— Quoi ? dit-il en le caressant plus fort. Tu n’aimes pas ?

— Oh si, Bon Dieu ! J’aime.

— Touche-moi aussi, Alex, lui demanda-t-il en lui prenant la main et en la posant sur son propre sexe dur comme du béton.

Le jeune homme n’hésita pas une seconde, et après lui avoir baissé pantalon et caleçon, il l’empoigna vigoureusement.

Ils étaient tous les deux complètement dans leur sphère, n’entendant plus rien, ne sachant plus où ils étaient et avec qui ils étaient. Les lèvres d’Éric ne quittaient pas celles d’Alexandre, sa langue entrant et sortant de sa bouche, dans un mouvement ininterrompu.

Leurs soupirs, leurs petits gémissements de plaisir, l’odeur de leur corps en fusion, embaumaient et créaient dans le salon, un cocon qui les enveloppait, les coupant du reste du monde.

Leur main s’activait chacune sur le sexe de l’autre. Éric n’était plus qu’à quelques aller et retour de jouir et il sut, par les gémissements d’Alex, que lui non plus n’était plus très loin.

— Bon Dieu, Éric, il faut que nous arrêtions…

— Pourquoi ? grogna-t-il. J’y suis presque, Alex ! Continue.

— Ils vont nous chercher.

— M’en fous.

À ce moment-là, ils entendirent appeler le prénom d’Éric. Alex arrêta sa main.

— Ta copine…, souffla Alex.

— Ils ne savent pas que nous sommes là. Continue, gémit-il, lorsque le jeune homme le lâcha complètement et essaya de le faire reculer.

— Il faut arrêter. Ce n’est pas correct vis-à-vis d’elle et de mon ami.

Éric n’était pas d’accord et se colla encore plus à Alexandre. Celui-ci le repoussa alors fortement et glissa sous ses bras pour s’éloigner. Il regarda Éric. Ce dernier était rouge et ses yeux brillaient. Avec son pantalon baissé, son sexe qui tressautait, et sa chemise ouverte, il était une véritable invitation à la luxure. Il refusa de céder à ses yeux suppliants, se retourna et remonta son propre pantalon. Son sexe douloureux protesta vigoureusement, n’ayant pas eu sa ration de plaisir. Il grimaça, quand il referma sa braguette.

— On ne peut pas se quitter comme ça, Alex, murmura Éric, la voix rauque.

Il se colla contre son dos et ses mains se remirent, comme mues par leur propre volonté, sous sa chemise.

— Je ne vois pas ce que l’on pourrait faire d’autre, dit Alex en se laissant aller contre le torse dur d’Éric.

— Je ramène ma poupée Barbie, tu déposes ton minet où tu veux et nous nous rejoignons à ton hôtel.

— Euh…

— Allez, Alexandre, nous devons aller jusqu’au bout, lui dit-il en le retournant et en reprenant ses lèvres violemment.

— D’accord, souffla Alex, d’accord. Je ramènerais euh… machin et nous nous retrouvons à mon hôtel.

Éric éclata de rire en le relâchant. Il remit son pantalon et referma sa chemise.

— Machin, hein ?

— Oui, euh, non… Léo. Je ramène Léo chez lui et tu me rejoins. Tu sais à quel hôtel je suis descendu ?

— Bien sûr. Donne-moi ton numéro de portable. Je t’appelle dès que j’arrive. Et ne t’endors pas avant que je sois là. J’en ai pour une petite demi-heure à ramener mon invitée.

— Tu crois vraiment que je vais m’endormir ?

Ils sortirent tous les deux sous le regard moqueur de Xavier qui arrivait à ce moment-là.

— Vous êtes attendus par vos conjoints respectifs qui se demandent où vous êtes passé.

— Nous discutions, Xavier, voulut s’expliquer Éric.

— Ouais, moi aussi j’aime discuter comme ça avec Rémi. Allez, filez.

La soirée n’était pas très avancée et ils ne purent partir tout de suite. Rémi, qui avait été mis au courant par Xavier que son frère et Éric avaient eu « une discussion », les regardait tour à tour, moqueur.

Les deux futurs amants se cherchaient comme dans une parade amoureuse. Quand Éric était à un endroit, Alexandre le rejoignait, lui faisant sentir sa présence par une caresse discrète. Et quand Alexandre ne faisait plus attention à Éric, celui-ci se rappelait à son bon souvenir, en se collant à lui, une demi-seconde, le temps pour le jeune archéologue de frémir de désir. La plupart des invités, connaissant l’animosité entre les deux jeunes gens, les regardaient faire, intrigués.

La compagne d’Éric ne s’aperçut de rien à la différence de Léo qui fulminait tout seul dans son coin.

Il sentait que son histoire avec le bel archéologue était en train de se terminer, au profit du superbe mâle qui lui tournait autour. Il soupira de frustration. Il avait prévu une fin de soirée très chaude avec Alexandre et voyait s’envoler ses projets.

Deux heures plus tard, sans se concerter, Éric et Alexandre décidèrent qu’ils s’étaient assez attardés et firent leurs adieux à Rémi et à Xavier.

— Vous partez déjà ? ne s’étonna même pas Rémi.

— Oui, répondit son frère, je repars demain et j’ai besoin de me reposer.

— Moi aussi, dit Éric. Je dois déposer mon amie chez elle et ensuite dodo, continua-t-il en regardant Alex dans les yeux.

Alex, qui n’était pas timide, lui rendit son regard et se lécha les lèvres. Les yeux d’Éric lancèrent des éclairs. Rémi et Xavier se regardèrent et éclatèrent de rire.

— Dépêchez-vous de rentrer, alors. Vous avez besoin… de vous reposer, cela se voit.

Dans la voiture, Alexandre eut droit aux reproches de Léo.

— Tu aurais dû me le dire que c’est à cause de ce mec que tu m’as fait venir avec toi. J’aurais compris.

— Ce n’est pas tout à fait ça, Léo.

— Ouais, d’après les regards que vous vous êtes envoyés toute la soirée, c’est complètement ça. Tu me déposes devant le Black-out, s’il te plaît. Je me trouverai bien quelqu’un avec qui finir ma nuit.

— Je ne suis jamais allé dans cette boîte, c’est bien ? demanda-t-il pour détendre l’atmosphère.

— Très bien et les danseurs sont excellents. Tu veux venir avec moi ? demanda-t-il, plein d’espoir.

— Non, j’irais une autre fois.

— Là ! Laisse-moi ici, alors ! lui ordonna-t-il.

Il descendit en claquant la portière. Alexandre ne put s’empêcher de faire une grimace. Léo lui en voulait et il le comprenait. Mais entre les petits papillons qu’il lui faisait ressentir et le grand frisson que déclenchait en lui Éric, il n’avait aucune chance.

Éric se trouvait lui aussi aux prises avec son amie. Elle avait insisté pour qu’il descende boire un verre et il n’avait pas osé refuser, de peur qu’elle ne fasse un scandale dans la rue. Il avait un verre de soda à la main et regardait l’heure avec impatience. Il avait hâte de pouvoir partir rejoindre Alexandre. Elle était partie se rafraîchir. Et quand il la vit revenir, il ne put s’empêcher de se dire que rafraîchie, elle devait l’être. Elle portait une nuisette transparente qui ne laissait rien ignorer de ses charmes.

Un peu gêné, Éric la laissa s’approcher de lui.

— Nous serions mieux dans ma chambre, lui susurra-t-elle dans l’oreille.

Éric, qui connaissait maintenant son caractère « volcanique » au lit, avait encore plus hâte de partir.

Le mec qui le faisait fantasmer depuis plus d’un an l’attendait à son hôtel et sûrement pas pour jouer aux devinettes. Et au vu des réactions qu’ils avaient eues tout à l’heure, ils n’étaient pas près de dormir tous les deux.

Il se recula et lui fit lâcher ses mains qu’elle avait posées sur sa poitrine.

— Désolé chérie, mais ce sera pour une autre fois. Je suis crevé, il faut vraiment que je rentre.

— Mais…

— Une prochaine fois, peut-être, lui dit-il en posant rapidement son verre sur la commode de l’entrée et en s’enfuyant.

Elle n’eut même pas le temps de plaider sa cause qu’il était déjà sorti.

À l’intérieur de sa voiture, Éric attrapa son portable et envoya son premier message à Alexandre tout en démarrant.

Ce dernier avait pris une douche en l’attendant et une serviette nouée autour des reins, il attrapa son propre appareil, quand il entendit le son caractéristique d’un message reçu.

@Je serai à ton hôtel dans une petite demi—heure.

@Pas eut trop de mal à te débarrasser de ta copine ?

@Aucun.

@Tant mieux. Arrive vite.

@J’arrive, j’arrive. J’ai hâte d’avoir ma nuit de noces avec toi… Rémi.

Alexandre regarda son téléphone, une fois, une deuxième fois et explosa de colère.

@ Hé du con, ta nuit de noces tu la feras sans moi, et moi c’est… Alexandre.

Il enleva sa serviette et enfila rapidement un boxer.

Il reçut un nouveau message.

@Bon Dieu, Alex ! C’était une blague, je pensais que tu comprendrais. Je serai là dans dix minutes.

@Pas la peine de venir.

@Alex, je te jure que c’était une blague.

@Pas bonne ta blague.

Il appela la réception pour leur demander de ne laisser monter personne, débrancha son téléphone et se coucha. Il était frustré et en colère. Dire qu’il avait déposé… machin. Au moins avec lui, il n’y aurait pas eu d’erreur de prénom. Il frappa plusieurs fois sur son oreiller.

Pendant ce temps, Éric essayait de convaincre la réception de l’hôtel de le laisser monter. Mais il fut gentiment raccompagné à la sortie. Il essaya de rappeler Alexandre, mais celui-ci ne décrocha pas.

Mais ce qu’il pouvait être con quand même ! Il n’aurait jamais dû parler de Rémi. Quand il repensa à ce qu’ils avaient presque fait dans le petit salon et ce qu’ils auraient pu faire dans la chambre du jeune homme…

Il regagna sa voiture et appela Xavier.

— Éric, tu sais que là, je suis rentré à la maison et que c’est ma nuit de noces, lui répondit sèchement Xavier qui avait Rémi collé à lui.

— Je sais. Écoute, j’ai fait le con avec Alex et il ne veut pas que je monte dans sa chambre.

Rémi pendant ce temps recevait lui aussi un appel d’Alexandre. Il fit signe à son nouveau mari qu’il s’éclipsait dans leur chambre, en lui montrant qui l’appelait.

— Je ne comprends pas Éric, j’avais pourtant l’impression que c’était bien parti tous les deux ?

— Oui, très bien même. Mais je lui ai envoyé un message qui ne lui a pas plu.

— Qu’est-ce qu’il disait ce message ?

Il le lui lut.

— Et tu t’étonnes qu’il ne veuille plus que tu montes. T’es vraiment…

— Je sais. Comment je fais pour rattraper la chose ?

— Je n’en sais rien, mon vieux, soupira Xavier. Il va falloir que tu apprennes à te retenir de dire des conneries quand tu es avec lui.

— Je sais, mais aussi, il n’a pas le sens de l’humour.

— Il l’a en règle générale, mais quand le mec qui le fait soupirer depuis des mois te donne le prénom d’un autre…

— Mais c’était une blague !

— Eh bien, tu vas avoir de mal à lui faire admettre. Attends deux secondes, Rémi est avec Alex au téléphone. Vous êtes vraiment chiant !

Pendant ce temps, Rémi essayait de calmer Alexandre.

— Il plaisantait, Alex, c’est sûr.

— Ou alors, il veut vraiment coucher avec toi et comme il m’a sous la main…

— Non, ce n’est pas le style d’Éric. Je te jure qu’avec moi, il n’a jamais eu le moindre mot ou geste déplacé. Il n’est absolument pas attiré par moi.

— J’en doute, lui dit Alexandre absolument pas convaincu. Enfin, de toute manière, je pars demain matin pour au moins trois mois. Je ne vais pas le revoir et c’est tant mieux.

— Laisse-lui une chance !

— Non ! Je vais te laisser, Rémi, je te rappelle à la fin de la semaine.

— Très bien. Prends soin de toi, frangin.

— Merci, Rémi et bonne… enfin tu m’as compris.

Rémi éclata de rire.

— Merci.

Quand il retourna au salon, Xavier était toujours avec Éric au téléphone. Il le regarda, interrogatif.

— Il ne veut rien à voir à faire avec lui, dit Rémi d’une voix assez forte pour qu’Éric l’entende.

— Qu’est-ce qu’il a dit exactement ?

— Il a dit quoi ? demanda Xavier.

— Eh bien, il pense que tu me veux et qu’il ne serait qu’un substitut, répondit Rémi en s’approchant de Xavier et en prenant son appareil.

— Mais c’est n’importe quoi. Tu lui as dit que jamais je ne t’ai trouvé attirant ?

— Merci, c’est gentil. Mais oui, je le lui ai dit. Il ne m’a pas cru.

Pendant qu’il discutait avec Éric, Xavier qui n’oubliait pas que c’était sa nuit de noces, avait commencé à enlever la veste et la superbe chemise en soie de Rémi. Ses mains avaient décidé d’aller redécouvrir le corps de son jeune mari. Rémi, qui était plus que réceptif à ses caresses, commença à être excité.

— Écoute Éric, il faut que je te laisse, lui dit-il en soufflant doucement, quand Xavier décida qu’il était temps de lui en enlever son pantalon.

— Pas encore, je veux…

— Rappelle-nous demain ! l’interrompit très sèchement Xavier qui avait repris son téléphone.

Il lui raccrocha au nez, prit la main de Rémi dans la sienne et l’emmena dans leur chambre.

Éric serait bien allé chez eux pour avoir plus d’explications, mais vu le ton de son meilleur ami, il décida que le mieux était de ne pas tenter le diable, surtout s’il voulait que Xavier lui parle encore le lendemain.

Connaissant le caractère d’Alexandre, il se demandait quand ils allaient pouvoir se revoir. Il savait qu’il repartait le lendemain même pour l’Égypte, et qu’il ne reviendrait pas tout de suite. Il avait lui-même pas mal de déplacements de prévus et entre son emploi du temps et l’éloignement d’Alexandre, ils allaient être séparés durant de longs mois.

Mais quoi qu’il se passe, il n’attendrait pas des années. Alexandre pouvait bien partir à l’autre bout du monde, il était à lui et il avait bien l’intention de le lui faire savoir et de le lui faire comprendre. Il lui envoya un dernier message.

@C’est reculer pour mieux sauter, Alexandre. Un jour, je t’aurais dans mon lit et crois-moi, je saurais très bien qui tu es et tu n’en douteras pas, non plus. Alors, prépare-toi à de longs, longs, moment de plaisir.

CHAPITRE I

— Suce-moi, Éric, vite…

— Doucement, bébé. Laisse-moi apprécier.

— Oh bon Dieu, Eriiiic, s’il te plaît.

Éric rigola. Il arrêta de tourner autour du sexe d’Alexandre, pour le prendre complètement dans sa bouche, déglutissant pour bien le faire descendre au fond de sa gorge. Quand il sentit qu’Alexandre était limite, il commença à bouger sa tête, faisant sortir le sexe suintant de désir, avant de le ravaler avec gourmandise. Alexandre se releva, regarda cette bouche aller et venir sur lui, cria et… se releva en hurlant.

— Non ! Non, non, et non !

Il regarda son téléphone sonner, avec l’envie irrésistible de le jeter par la fenêtre fermée. Il le saisit et faillit le balancer, quand il vit le nom de son frère apparaître sur l’écran.

— Quoi ? hurla-t-il en décrochant.

— He Ho, frangin, c’est moi. Je te dérange ou quoi ?

— Oui, je dormais. Je faisais un rêve…

— Ah oui ! Tu sais qu’il est presque onze heures. Et de quoi rêvais-tu pour être de si mauvaise humeur ?

— Rien. Bon, pourquoi m'appelles-tu ?

— Tu te souviens que nous devons nous voir dans exactement deux semaines pour l’anniversaire de Xavier ?

— Comment pourrais-je oublier, tu me le rappelles à chaque fois que je te parle ? J’aurais pensé qu’après votre mariage, vous en auriez eu marre de recevoir du monde. Mais, visiblement, non.

— Nous sommes mariés depuis plus de deux mois quand même. On ne peut pas dire que nous recevons beaucoup. Et puis, c’est agréable d’avoir des invités, tu devrais essayer, un jour.

— j’y penserai quand je m’installerai.

— Tu sais que j’ai même invité tes parents. Ils sont très contents de venir. Ils étaient désolés de ne pas avoir pu assister à notre mariage.

— Oui, je sais. Mais papa n’était vraiment pas bien. Alors, à part me rappeler encore cette date historique, que puis-je pour toi, Rémi ?

— Rien, je voulais avoir des nouvelles. Où es-tu, en ce moment ?

— Je suis au Caire, dans le très bel hôtel Granger et je dois me rendre à l’héliport dans exactement trois heures. En fait, tu as bien fait de m’appeler, je vais être prêt à l’heure, pour une fois.

— Que fais-tu au Caire ? Je croyais que tu étais sur le site d’Abydos ?

— Oui, j’y étais, mais pour pouvoir continuer mes fouilles, l’ambassadeur de Grèce a décidé d’organiser une soirée caritative afin de récolter des fonds. Tu sais que mon pays a gelé tous les budgets réservés à la recherche, aux fouilles… et j’en passe.

— Et ça a marché ?

— Bien sûr. Avec ce que nous avons récolté, je peux tenir trois mois encore. Et d’ici là, j’espère que j’aurais réussi à trouver un tombeau ou quel que soit ce qui se cache encore là-bas.

— Je te le souhaite, Alex. Et quoi de neuf pour toi, je veux dire sentimentalement ?

— Rien. C’est le calme plat depuis ton mariage et ce mec que j’avais ramené. Et le fiasco avec Éric, ajouta-t-il, amer.

— Tu aurais dû écouter ses explications, je te l’ai déjà dit.

— Oui, et nous n’allons pas revenir là-dessus.

— Comment se fait-il que tu n’aies trouvé personne ? Je croyais que tu ne supportais pas de rester sans… enfin tu vois ce que je veux dire, plus de deux mois ?

— C’est comme ça, je ne sais pas. Et Xavier va bien ? Il n’a toujours pas fait de demande de divorce ?

— Ça ne va pas ! Mon mari est toujours très amoureux, heureusement. On est bien ensemble. Je te souhaite de rencontrer quelqu’un comme lui.

— J’en suis heureux pour toi, Rémi, vraiment. Mais il est peu probable que je m’installe avec quelqu’un. Je ne suis pas comme toi. Je ne cherche pas forcément le grand amour et le bonheur conjugal. Et puis franchement, baiser avec la même personne tout le restant de ma vie, je ne sais pas si j’aurais la patience.

— Mais si. Sauf que tu n’as pas rencontré le bon, ou que tu préfères lui tourner le dos quand il se rapproche trop de toi.

— Arrête avec ça ! Je ne suis pas amoureux d’Éric ! Tu prévois quoi à ta fameuse soirée ? lui demanda-t-il pour le faire changer de sujet.

— Rien de spécial. Réunion de nos familles, de nos amis.

— J’imagine que l’ami d’enfance sera là ?

— Éric ? Oui bien sûr. Tu sais très bien que tu allais le revoir. Et j’espère que tu seras aimable avec lui, hein ?

— Ouais, quand les poules auront des dents. Bon, Rémi, je te laisse. C’est moi qui te rappelle, parce que là où je vais, je n’ai pas de réseau.

— OK ! Mais n’attends pas d’arriver à Paris pour le faire. Donne-moi des nouvelles rapidement. Tu me manques, Alex, dit-il plus doucement.

— Tu me manques aussi, Rémi. Je te rappelle dès dimanche prochain, ça va aller ?

— Oui, très bien du moment que tu n’oublies pas. Je t’aime, Alex, à bientôt.

Alexandre jeta son téléphone sur son lit. Il se leva, nu, et se rendit dans la salle de bain. Son sexe avait débandé en parlant à Rémi. Mais il se sentait frustré et en colère contre lui. Comment avait-il pu rêver de ce sale type encore une fois ? Mais il savait très bien pourquoi.

Parce que quand il l’avait vu la première fois, il s’était senti très attiré par Éric, comme rarement il l’avait été et il avait bien senti que cette attirance était réciproque. Ce qu’ils avaient commencé au mariage de son frère, l’avait laissé insatisfait et frustré. Et que penser à ce qu’il lui avait dit la première fois qu’ils s’étaient vus et la façon dont ils s’étaient quittés au mariage, l’avait rendu furieux.

Oser seulement imaginer qu’en lui faisant l’amour à lui, il ferait l’amour à Rémi. Il en était malade de dégoût.

Avant le mariage, ils s’étaient revus plusieurs fois, mais il avait refusé de lui parler malgré les demandes incessantes d’Éric. Il pensait que cela allait durer comme ça tout le temps, mais il avait sous-estimé sa détermination à vouloir s’expliquer et surtout l’attirance qu’ils avaient l’un pour l’autre.

Le soir du mariage, l’avoir senti contre lui, l’avoir touché comme il l’avait fait, lui avait fait comprendre qu’il l’avait dans la peau, malgré tout ce qu’il disait. Et le pauvre Léo avait été hors circuit dès qu’il l’avait vu descendre de voiture.

Depuis cette soirée, sa vie amoureuse était aussi plate que le cerveau de la fille avec qui Éric était venu au mariage.

Il se demandait s’il était retourné la voir, après qu’il lui eut interdit sa chambre. Éric en était capable.

Alexandre savait par Rémi qu’Éric n’était pas regardant, quant au sexe de ceux qui partageaient son lit. C’était cela qui lui faisait peur. Il ne se voyait pas nouer une relation avec un homme qui ne savait pas s’il aimait plus les hommes que les femmes. Lui était complètement gay, comme son frère. C’était bizarre d’ailleurs. Avec Rémi, ils avaient eu des vies complètement différentes et pourtant, ils avaient certains points communs que l’éloignement n’avait pas pu gommer.

Il sortait de la douche quand son réveil sonna. Il était temps qu’il finisse de préparer ses affaires.

La soirée de la veille s’était bien passée et il avait amassé assez d’argent pour tenir au moins trois mois avec son équipe. Mais ce qu’il pouvait détester se vendre comme il l’avait fait, être obligé de s’habiller comme un pingouin pour ensuite faire des ronds de jambe et soutirer quelques milliers de dollars à des personnes richissimes.

Il balança ses affaires dans une valise et sortit.

Alex eut l’agréable surprise de découvrir que son hôtel avait été payé par l’ambassade. Au moins, il n’allait pas toucher tout de suite à son nouveau budget. Personnellement, il avait de l’argent, grâce à ses parents, mais il évitait de trop leur en demander.

À vingt-cinq ans, il voulait vivre de ses propres deniers. Malheureusement, avec la crise, il avait de plus en plus de mal à boucler ses fins de mois. Surtout qu’il aimait les belles choses : les vêtements de marques, les beaux meubles. Il espérait un jour avoir son propre appartement pour pouvoir y mettre tout ce qu’il achetait et qu’il entassait dans un garde-meuble. Pour le moment, quand il rentrait en Grèce, il vivait toujours chez ses parents.

Il prit un taxi qui l’emmena à l’héliport. Il avait hâte de rejoindre son équipe. Ils étaient quatre avec lui sur le site. Il savait qu’ils attendaient de ses nouvelles avec impatience, pour savoir s’ils pouvaient continuer.

Arrivé à l’héliport, il se dirigea vers son appareil. Il fut surpris de ne pas trouver son pilote habituel.

— Salut, dit-il.

— Monsieur Evert ?

— Oui. Karl n’est pas là ?

— Il est souffrant. Il ne peut pas vous piloter cet après-midi.

— Ah, bien, et vous êtes ?

— Celui qui va devenir riche grâce à toi, monsieur Evert.

— Hein ?

Il n’eut que le temps de s’interroger sur ces étranges paroles qu’il s’écroula assommé par un coup sur la tête.

Le jeune homme se réveilla en se sentant ballotter comme un fétu de paille. On le jeta sans précaution sur le sol et il entendit une porte se refermer.

Quand il se réveilla de nouveau, sa tête lui faisait si mal qu’il avait l’impression qu’un marteau-piqueur y avait élu domicile. Il se releva doucement, évitant de trop la bouger. Il regarda autour de lui et malgré la pénombre, il s’aperçut que la pièce était petite et que la seule fenêtre qu’elle possédait était fermée par des planches en bois.

Il avait été jeté sur une paillasse posée à même le sol, absolument dégoûtante et aussi épaisse qu’une tranche de pain de mie. Gentils, ils avaient posé un seau à côté.

Ce fut alors que son cerveau se remit en marche et qu’il comprit qu’il venait d’être enlevé.

Il s’écroula sur la paillasse, le cœur battant à tout rompre. Son estomac se souleva et il n’eut que le temps de prendre le seau pour vomir dedans.

Ses pauvres parents, et Rémi ! Il imaginait déjà leur panique, quand ils allaient recevoir une demande de rançon. Parce que bien sûr, c’était pour l’argent qu’on l’avait enlevé. Ses parents étaient riches et son frère venait d’épouser un mec plein aux as. Les journaux avaient assez fait leurs choux gras sur la relation de Rémi et Xavier.

Alex se releva doucement et mit son oreille contre la porte. Il entendait des gens derrière.

— On fait la vidéo, quand ?

— Tout à l’heure. Il faut qu’il se réveille avant.

— Et on le garde, après ?

— On le garde, jusqu’à la prochaine. Ensuite, il y a des puits sans fond par ici, personne ne le retrouvera jamais.

Alexandre se recula vivement. Il s’approcha de la fenêtre et essaya de pousser doucement sur les planches, mais rien à faire. Elles ne bougèrent pas d’un pouce. Il dut faire du bruit, car il en étendit la clé tournée dans la serrure.

— Ça y est, tu es réveillé, lui demanda un homme de type européen qu’il n’avait jamais vu.

— Samir, cria-t-il. Il est réveillé.

— Abruti, je t’ai dit de ne pas m’appeler par mon prénom.

— On s’en fout, de toute façon, il va crever.

— T’es qu’un connard, Miles. Ramène-le ici, nous allons faire la vidéo maintenant. J’aimerais que ses parents l’aient en main avant la fin de la soirée.

Miles l’attrapa par le bras pour le faire sortir. Il l’emmena rapidement dans une pièce où une caméra avait été installée, sans qu’il puisse avoir le temps de regarder autour de lui.

— Assieds-toi là, lui dit un homme de type arabe, grand et avec sur le visage un sourire qui fit froid dans le dos d’Alexandre.

— Tu lis ça, et tu ne rajoutes rien, sinon…

Alexandre déglutit.

— Vous n’auriez pas un verre d’eau ? murmura-t-il d’une voix rauque.

— Miles ! Apporte de l’eau pour notre ami.

En ronchonnant, comme quoi, il n’était pas la bonne, Miles apporta l’eau.

Alexandre prit le verre et but avidement.

Il toussota et regarda ensuite le mot que lui avait passé celui qui semblait être le chef.

— Tu es prêt ?

Alexandre hocha la tête.

— Vas-y, tu n’as le droit qu’à une prise !

— Papa, maman, commença-t-il d’une voix claire, mes ravisseurs veulent 1 000 000,00 €. Ils les veulent en petites coupures. Vous ne devez pas avertir la police. Ils vous laissent trois jours. Ils vous recontacteront après-demain, pour vous donner le lieu du rendez-vous.

— Parfait, fit le dénommé Samir.

Il enleva le DVD et le tendit à Miles.

— Donne ça à Shérif, pour qu’il l’amène aux parents. Et pas dans une heure, maintenant ! Le temps qu’il parte, il pourra le déposer dans leur boîte aux lettres avant la fin de l’après-midi. Qu’il prenne l’hélicoptère, OK ?

— OK, Samir.

Alexandre fut ramené dans sa prison où il fut poussé brutalement par un troisième homme. Celui-ci ne lui adressa pas la parole et ne le regarda même pas. Avec le gars de l’hélicoptère, ils étaient au moins quatre. Samir, Miles, le pilote et celui qui l’avait ramené.

Deux heures plus tard, Miles entra et déposa sur le sol un bol avec un croûton de pain. Alexandre ne s’en approcha que lorsqu’il fut ressorti. La soupe n’était constituée que d’eau et de quelques légumes coupés grossièrement et même pas cuits. Il les mangea tout de même, ainsi que le pain qui était dur et sans goût. Il ne voulait pas perdre ses forces. Il avait décidé que quoi qu’il se passe, il allait essayer de se sortir de là. De toute manière, son sort était réglé dans la tête de ses ravisseurs. Il ne voulait pas que sa mort soit facile pour eux. Il repensa à ses parents et à son frère. Ils auraient du mal à s’en remettre.

Ses parents l’avaient adopté quand il n’était qu’un bébé et qu’ils vivaient en France. Ils étaient ensuite repartis dans leur pays où son père venait de faire fortune, grâce à l’une de ses inventions.

Il avait eu une enfance heureuse, entouré de leur amour. Il n’avait retrouvé son frère jumeau que depuis quelques mois.

Rémi avait été mis au courant très jeune qu’il avait un frère. Son jumeau l’avait recherché longtemps, doutant à chaque fois de ne jamais savoir ce qu’il était devenu. Et par un heureux hasard, son frère était tombé sur des personnes qui le connaissaient.

Alex avait été très surpris le jour où il avait reçu un mail d’un jeune homme qui disait vouloir le rencontrer, car ils étaient peut-être jumeaux. Il avait interrogé ses parents qui ignoraient tout de ce lien de parenté. Il avait rencontré Rémi et il n’avait eu alors aucun doute, ils étaient bien jumeaux, des vrais jumeaux. Quand ils s’habillaient de la même façon, à part leurs cheveux, qui étaient légèrement différents, un peu plus foncés pour lui, une personne étrangère ne pouvait pas faire la différence.

Ils s’étaient tout de suite bien entendus, comme si malgré toutes ces années de séparation, le lien qui s’était noué entre eux dans le ventre de leur mère n’avait jamais été brisé.

Rémi était complètement différent de lui par le caractère. Il était plus gentil, plus sincère, allant souvent droit au but.

Amoureux de son mari, jamais il n’aurait le mauvais goût de regarder un autre homme. Il n’en voyait pas l’intérêt, lui avait-il dit. Il avait tout ce qu’il fallait à la maison, aucune raison de chercher ailleurs. Alex lui aimait papillonner de droite à gauche. Il était vrai que depuis quelque temps, c’était plutôt le calme plat. Ce qui le fit penser à Éric. Serait-il triste en apprenant son enlèvement ? Oui, sûrement, il serait triste pour Rémi et aussi parce qu’il n’aurait pas eu le temps de le mettre dans son lit.

Alex resta longtemps étendu sur sa paillasse à ressasser ses souvenirs. Combien de temps, il n’en savait rien ! Il avait l’impression que chaque minute qui passait durait des heures. Et la porte ne s’ouvrait que pour lui donner cette infâme soupe, qu’il s’obligeait à manger pour ne pas mourir de faim et surtout de soif. Au moins avec ce qu’ils donnaient, il n’avait pas besoin d’aller voir le seau, qu’ils ne voudraient même pas vider, s’il leur demandait.

Celui qui lui apportait sa nourriture ne lui adressait même pas la parole. Pourquoi parler à un mec qui était déjà mort ?

Quand la porte s’ouvrit à nouveau, ce fut Samir qui passa son seuil.

— Viens, lui dit-il.

Alexandre se leva péniblement et le suivit. Il vit que la porte d’entrée était ouverte. Personne n’avait l’air de faire attention à lui, tellement ils étaient persuadés qu’il ne tenterait rien. Il regarda le dos de Samir puis la porte et décida qu’il était temps de tenter quelque chose. Il savait qu’après la prochaine prise, ils n’allaient pas le laisser en vie.

Il poussa durement Samir et pendant que l’autre s’écroulait sur le sol, il courut jusqu’à la porte. Il allait la franchir, quand un grand type baraqué se mit entre lui et sa liberté. Il le percuta de plein fouet, recula et tomba à terre. Il n’eut pas le temps de se relever, que le type l’attrapait par le bras et qu’il le tirait à lui. Il s’écarta de la porte et le jeta à l’extérieur. Il atterrit dans un nuage de poussière, en roulant. Un autre type, caché sur le bord droit de la maison, courut jusqu’à lui et l’emmena rapidement se planquer derrière une grosse voiture qui venait de s’arrêter. Deux autres hommes en sortirent et des coups de feu retentirent. Derrière la voiture, Alexandre mit ses mains sur ses oreilles, car le mec qui l’avait emmené tirait juste à côté de lui. Le visage dans ses genoux, il attendit la fin de la fusillade.

Quand il n’entendit plus rien, il releva la tête. L’homme, à côté de lui, s’était relevé et rejoignait ses compères qui sortaient de la maison. Il les voyait discuter entre eux et le regarder. Ne sachant pas s’ils étaient là pour lui venir en aide ou pour reprendre à leur compte son enlèvement, il profita que leur attention fût tournée vers la maison, pour doucement reculer. Il se tourna et commença à courir. Il n’avait pas fait dix mètres qu’il fut plaqué au sol. On le releva plutôt brutalement et il fut ramené vers la voiture. Le mec qui lui tenait le bras le poussa à l’intérieur sans ménagement. Il atterrit sur le siège arrière où il fut rejoint par deux des hommes. Celui qui l’avait poussé hors de la maison vint s’installer sur le siège conducteur, pendant que l’autre prenait place sur le siège à côté. La voiture fit un dérapage et quitta les abords de la maison rapidement. Alexandre se retourna pour voir le lieu de sa détention. Rien n’avait l’air de bouger à l’intérieur et il supposa que ses premiers ravisseurs devaient être morts.

— Tout le monde va bien ? demanda le conducteur.

— C’est OK pour moi, Carlos, dit l’homme à sa droite.

L’autre se contenta de lever un pouce. Celui sur le siège passager se tourna vers lui.

— Ça va, vous ? lui demanda-t-il.

— Oui. Euh… vous êtes ?

— Nous sommes là pour vous ramener chez vous.

— Ce sont mes parents qui vous envoient ?

— Oui, en quelque sorte.

— C’est quoi la « sorte » ?

— Écoutez, nous avons été embauchés pour vous sortir de là. OK ? lui grogna dessus le dénommé Carlos. Maintenant, taisez-vous, il faut que je me concentre sur la route.

Alexandre ne dit rien et jeta un regard à l’homme assis à côté de lui sur sa droite. Il n’était pas très grand, mais le jeune homme n’aurait pas voulu le rencontrer un soir au milieu de nulle part. Il dégageait une sorte de danger sous-jacent, qui lui donna des frissons.

— Je suis Alexandre Evert, lui dit-il.

— Je sais, répondit l’homme sans tourner la tête vers lui. Sinon nous ne serions pas là.

— D’accord, murmura-t-il.

Il se tourna vers l’autre. Celui-ci, Alexandre n’aurait même pas voulu le rencontrer en pleine journée. Il était complètement chauve, une légère cicatrice courrait le long de son cou jusqu’à son crâne et son visage était d’une telle froideur, qu’il devait juste avoir besoin de regarder un verre d’eau pour le congeler.

— Je ne veux pas vous entendre, dit-il sans attendre qu’il parle, d’une voix grave et froide comme la banquise, sans tourner la tête vers lui.

— OK !

Alexandre croisa ses mains sur ses genoux et les regarda tour à tour.

— Ils sont morts là-bas ? ne put-il s’empêcher de demander.

— Ouais, répondit le type, à côté du chauffeur.

— Vous savez qui ils étaient ?

— Ouais.

— Vous êtes vraiment arrivé à temps, mais j’allais leur échapper, vous savez. De toute façon, ils avaient l’intention de me tuer. Je me suis dit, quand j’ai vu la porte ouverte que c’était le moment ou jamais. J’y serais arrivé, je pense. Je cours assez vite et j’ai du souffle. Ils ne m’auraient pas tué, enfin, pas encore, je n’avais pas fait la deuxième vidéo. Vous n’auriez pas quelque chose à boire ? J’ai soif et j’ai faim aussi. Ces abrutis ne m’ont donné que de la soupe à manger. Et je ne vous dis pas l’état des légumes qu’ils mettaient dedans, même pas cuits. Ils n’avaient sûrement pas envie de vider le seau. Vous savez combien de temps j’ai été retenu, où nous sommes et dans combien…

— Tenez, lui dit l’homme à sa droite, en l’interrompant. Une barre chocolatée spécialement conçue pour vous.

— Oh ! Merci.

Il déchira le papier et mangea le gâteau rapidement. Il avait faim, il avait soif, et il ne leur dirait jamais, mais il avait peur d’eux également. Maintenant, il se disait qu’ils étaient là pour le sauver, donc aucune raison de s’inquiéter. Il commença doucement à dodeliner de la tête.

— C’est bon, il s’endort, dit le chauffeur.

— Ouais, et bien tant mieux. Il est pire que son frère, je crois, dit celui de gauche

— Ouais. (L’homme à sa droite le fit poser sa tête sur le dossier du siège). On va avoir la paix. Qu’est-ce que l’on fait, maintenant ?

— On retourne à l’hélicoptère, on sort du pays et on l’emmène aux States, répondit Carlos.

Alexandre voulut leur dire qu’il ne voulait pas aller aux States, mais sa voix fut incapable d’émettre le moindre son et il s’endormit complètement.

Alexandre ne se réveilla que par intermittence durant le voyage. À chaque fois que ses yeux papillonnaient, Carlos lui donnait un verre d’eau avec un somnifère. Il se sentit ballotté d’un endroit à un autre, mais à aucun moment, il ne fut assez lucide pour demander où ils allaient.

Quand il se réveilla, il était couché dans un lit. Il regarda autour de lui. Il était dans une grande chambre et par la fenêtre, il se rendit compte qu’il faisait nuit.

Il avait mal à l’estomac, il avait envie de pisser et il avait la tête qui tournait. Il entendit un bruit à côté de lui et il tourna la tête. Il rencontra les yeux d’Éric qui le regardaient en souriant. Il ferma les siens.

— Bordel ! Je suis en train de faire un cauchemar !

CHAPITRE II

Cinq jours plus tôt...

Le téléphone sonna chez Éric vers vingt-trois heures.

Il était allongé dans son lit, dans son appartement de New York, mais il avait du mal à trouver le sommeil. Il avait de plus en plus de mal à dormir depuis quelque temps. Et il savait très bien pourquoi.

Son futur petit ami était à l’autre bout du monde et il ne savait même pas quand il le reverrait. Enfin si, il en avait une idée, dans deux semaines, pour l’anniversaire de Xavier. Cela faisait deux mois qu’il ne l’avait pas vu ni entendu. C’était beaucoup trop long. Il ne tiendrait pas plus longtemps.

Et surtout, il devait absolument s’expliquer. Bon, il avait fait une bourde, encore une fois, mais il n’allait quand même pas lui en vouloir jusqu’à la fin de sa vie, si ? Avec Alexandre, il fallait s’attendre à tout, il était encore plus têtu que Rémi.

Il décrocha après la cinquième sonnerie.

— Oui ? dit-il.

— Éric, c’est Rémi,

La voix affolée et pleine de sanglots de son ami le fit se relever immédiatement.

— Qu’est-ce qui se passe, Rémi ?

— C’est…

— Xavier ? Il est arrivé quelque chose à Xavier ?

— Non, c’est Alexandre.

— Quoi ? Alex ? Qu’est-ce qui se passe avec Alexandre ? Rémi, parle ! Bon Dieu !

— Passe-moi le téléphone, entendit-il.

— Éric, j’ai repris, car Rémi est complètement bouleversé.

— Qu’est-ce qui se passe ?

— Alexandre vient de se faire enlever. Ce matin, sur l’héliport du Caire alors qu’il repartait sur Abydos.

— Quoi ? Mais…

— Ses parents ont reçu une demande de rançon dans l’après-midi.

— Où était-il ?

— Je viens de te le dire : au Caire. Il était à une soirée organisée par l’ambassade de Grèce pour récolter des fonds afin qu’il puisse poursuivre ses recherches et c’est en se rendant à l’héliport, ce matin, qu’il aurait été enlevé. Les policiers ont retrouvé son pilote habituel, mort.

— Merde ! Tu sais ce que cela veut dire ?

— Oui, j’en ai une petite idée, mais évitons d’en parler, dit-il doucement. Je n’ai rien dit à Rémi.

— Et ses parents ?

— Ils ont commencé à récupérer l’argent. Je vais également leur en donner.

— Combien veulent-ils ?

— 1 000 000 €.

— Putain, ils n’ont pas hésité, mais ça ne servira à rien. Ils ne nous le rendront pas vivant.

— Je sais, mais comment faire autrement ? Nous ne pouvons pas ne pas essayer quand même.

— Putain Xavier, je…

— Je sais, je sais.

— Qu’est-ce que je peux faire ? dit-il en tournant en rond. Je dois faire quelque chose.

— Tu ne peux pas grand-chose, Éric…

— Putain si, que je vais faire quelque chose. Laisse-moi réfléchir. J’ai le cerveau complètement vide. Tu crois qu’ils peuvent déjà l’avoir…

— Non, ils ont promis de nous recontacter dans trois jours. Ils vont avoir besoin de lui. Après…

— Merde, merde, merde. Bordel ! Mais qu’est-ce qu’il a besoin d’aller dans ce genre d’endroit ?

— Il travaille, Éric.

— Je m’en fous. Je te préviens, Xavier, que si on le récupère vivant, je vais l’attacher là où il ne risquera rien.

— Éric, calme-toi ! Ça ne fera pas avancer les choses si tu t’énerves. Nous partons dans une heure pour la Grèce, rejoindre les parents d’Alexandre.

— OK, OK… Rappelle-moi si tu as du nouveau.

— Que vas-tu faire ?

— Je vais contacter mon ami.

— Éric, ce n’est peut-être pas…

— Rien à foutre que ce ne soit pas légal ! Eux seuls vont pouvoir m’aider, et tu le sais aussi bien que moi.

— Oui, je sais, mais il y a toujours un danger à utiliser ce genre de personne.

— Quel danger ? Ils me doivent un service.

Il entendit Xavier soupirer.

— Tu sais comment les contacter ?

— Bien sûr. Carlos m’a laissé un portable la dernière fois que je l’ai vu. Tant qu’il ne m’en a pas fait parvenir un autre, celui-ci est toujours en service. Xavier, je te rappelle.

Éric raccrocha. Il descendit rapidement à son bureau et ouvrit un coffre caché sous le tapis.

Il récupéra un téléphone, le brancha et attendit cinq minutes pour le mettre en route. Il composa le seul numéro inscrit dessus.

— Ouais ? répondit une voix rauque.

— Éric Clark.

— Éric ?! Que puis-je pour vous, Éric ?

— J’ai besoin de vous, c’est important.

— Ça doit l’être pour que vous m’appeliez. Racontez-moi !

En quelques mots, Éric expliqua à l’homme de l’autre côté du téléphone ce qui se passait.

— Vous pouvez faire quelque chose, Carlos ?

— Bien sûr, nous pouvons aller tirer votre ami de là. Mais il va y avoir de faux frais. L’opération à l’air plutôt simple, mais je vais devoir employer certains moyens et faire quelques ronds de jambe.

— Je vous donnerai tout ce dont vous aurez besoin, Carlos. Je veux que mon ami revienne entier et vivant.

— Qu'est-il pour vous, pour que vous me contactiez comme ça ?

— C’est mon mec. Il ne le sait pas encore, mais il est à moi.

— OK ! rigola Carlos. Laissez-moi une heure et je vous recontacte.

— Merci Carlos. Dans une heure ?

— Oui.

Il raccrocha sans rien rajouter.

Éric remonta dans sa chambre et s’habilla. Il lui sembla que l’heure qui passa fut la plus longue de sa vie. Il n’arrêtait pas d’imaginer Alexandre étendu sur le sol et mort.

Enfin, ce foutu téléphone sonna.

— Oui ! cria-t-il.

— On se calme, monsieur Clark.

— Carlos, vous aviez dit une heure…

— Désolé d’avoir dépassé mon temps de cinq minutes. Bon, j’ai les gars. Où pouvons-nous nous retrouver ? Je veux voir la vidéo qui a été faite.

— Elle est chez ses parents, en Grèce.

— Super, nous ne sommes pas très loin. Nous serons là-bas en tout début de matinée. Donnez-moi leur adresse et prévenez-les. Vous nous rejoignez, bien sûr ?

— Oui. Je peux y être également en milieu de matinée.

— OK, ne traînez pas.

— Non. À tout à l’heure.

Il n’attendit pas de réponse et appela immédiatement l’aéroport. L’avion de sa compagnie était disponible, il eut juste le temps de prendre quelques affaires et il partit.

Il arriva à Athènes, chez les parents d’Alexandre vers les onze heures locales. Il avait à peine appuyé sur l’interphone que la porte s’ouvrit. Rémi lui sauta dans les bras.

— Éric, tu es enfin arrivé. Rentre vite, lui dit-il en se détachant.

Il avait les yeux rouges et il semblait très nerveux. Xavier arriva derrière lui.

— Ah, Éric, enfin ! Tes amis sont arrivés ce matin de bonne heure. Ils ont visionné le DVD pendant au moins deux heures pour essayer de trouver quelque chose qui leur permettrait d’avoir de points de repère pour chercher Alexandre. Viens, ils sont dans le salon.

Éric prit Rémi par le bras et le serra contre lui.

— Ça va aller, Rémi, ils vont le trouver, lui dit-il en lui tapotant le dos.

Dans le salon, les parents d’Alexandre étaient blottis l’un contre l’autre sur le canapé. Carlos et ses hommes – ils étaient quatre au total – regardaient l’écran. Éric s’approcha des parents d’Alexandre. Sa mère se leva, suivi de son père et ils l’enlacèrent.

— Vous êtes sûr d’eux ? demanda le père, doucement.

— Oui, très. S’il y a des personnes qui peuvent le trouver, ce sont Carlos et ses hommes. Ne vous en faites pas.

Carlos l’avait entendu parler et lui fit signe d’approcher. Éric alla lui serrer la main. Les hommes qui l’accompagnaient se contentèrent de hocher la tête.

— Éric, vous vous souvenez de Janvier ? lui demanda-t-il en désignant un homme chauve, avec une cicatrice sur le visage.

— Oui. Comment va, Janvier ?

— C’est OK, pour moi, répondit, celui-ci.

— Léon, en lui montrant l’homme avec un ordinateur et Steeve, un homme plus petit que les trois autres, mais qui n’en dégageait pas moins de la testostérone.

Xavier s’approcha également.

— Nous avons trouvé quelque chose, leur dit-il.

— Que pouvez-vous avoir trouvé ? Il n’y a rien à voir dans cette pièce, demanda Rémi qui s’était faufilé entre les trois hommes, en s’appuyant sur Xavier qui l’enlaça et le tint serré contre lui.

— C’est ce que je vais vous dire, Rémi, lui répondit Carlos patiemment. Vous voyez le tapis derrière Alexandre. Ce type de tapis est fabriqué artisanalement, et il y a le nom et le numéro quelque part dans sa laine, que les tapissières ont cousue. Nous avons trouvé le nom de la manufacture qui l’a fabriqué et son numéro de série. Léon, (il leur montra un homme qui pianotait sur un ordinateur), va entrer dans les logiciels de l’usine et nous devrions normalement trouver le nom de celui qui l’a acheté.

— Ouah, c’est impressionnant, dit Rémi. Vous êtes doués

— Merci, Rémi, je dois vous montrer autre chose également, mais Rémi, vous devriez peut-être aller avec les parents d’Alexandre.

— Non, je reste, je ne suis plus un enfant, je peux tout entendre.

— Xavier, vous…

— Non ! s’énerva-t-il. Il est hors de question que l’on me laisse à l’écart.

— D’accord, regardez bien Alexandre.

Il fit défiler le DVD du début à la fin.

— Avez-vous vu quelque chose ?

Les trois hommes secouèrent la tête.

— Regardez encore une fois.

Même réponse.

— Très bien, maintenant regardez ses doigts.

Il fit défiler le DVD et Éric vit alors ce que Carlos et ses hommes avaient remarqué.

Tout en lisant son texte, Alexandre avec son index faisait des mouvements de droite à gauche.

— Je vous le repasse, dit Carlos.

— Qu’est-ce qu’il cherche à dire avec son doigt ? demanda Rémi, après avoir regardé une nouvelle fois la vidéo.

— Éric, vous avez compris ? demanda Carlos.

— Oui, je crois. Rémi, Alexandre veut nous dire de ne pas payer la rançon, car quoi qu’il se passe, il ne reviendra pas vivant.

Rémi poussa un cri qui alarma les parents de son frère.

Son père se leva et demanda à sa femme de ne pas bouger.

— Que se passe-t-il ? demanda-t-il.

— Oh mon Dieu ! mon Dieu ! n’arrêtait pas de dire Rémi, coincé contre le torse de Xavier qui lui demandait de se calmer.

— Rémi ! cria son père. Dis-moi ce qui se passe !

— Tu veux que je lui foute une torgnole pour le calmer ? demanda Janvier.

— Non, mais il faut qu’il arrête, Éric ! cria Carlos.

— Xavier, dit Éric à son ami, fait quelque chose.

Xavier éloigna son mari de lui et lui donna une claque sur la figure. La claque bien que petite fit taire Rémi qui regarda Xavier, comme s’il venait de commettre un crime.

Janvier se détourna écœuré.

— Avec moi, il serait tombé, dans les pommes, nous aurions été tranquilles.

— Tu m’as frappé ? disait Rémi pendant ce temps.

— Tu étais en train de faire une crise de nerfs. Ça va mieux ?

— Oui… désolé, excusez-moi. Oui… ça va mieux.

— Rémi ? redemanda le père d’Alexandre.

— Monsieur Evert… commença à dire Rémi.

— Ce n’est rien, l’interrompit Carlos qui ne voulait pas gérer les pleurs de toute la famille. Retournez auprès de votre femme.

Le père d’Alexandre les regarda un instant et retourna s’asseoir sur le canapé.

— C’est bon ? demanda Carlos, je peux continuer ?

— Oui, excusez-moi encore. (Il respira profondément). Je suis plus calme.

— Bon, Alexandre sait qu’il va mourir.

Rémi gémit.

Carlos le regarda méchamment.

Rémi se blottit encore plus contre Xavier.

— Donc, si ce garçon est intelligent (et il regarda fixement Rémi, qui se rapetissa encore plus) il va essayer quelque chose. Je pense qu’il va tenter de s’échapper. Quitte à mourir, moi, à sa place, c’est ce que je ferais. Les gars qui l’ont enlevé doivent le garder dans une pièce fermée. Il va sûrement tenter le coup, quand ils iront le chercher pour faire la deuxième vidéo. Nous devons intervenir à ce moment-là.

— Mais vous allez le trouver ?

— Si les comptes de l’entreprise sont bien tenus, oui. Sinon, il y a peu d’espoir.

Rémi évita de pousser un autre gémissement et se serra très fort contre Xavier. Celui-ci l’embrassa sur les cheveux pour le réconforter.

— Ça va aller, mon cœur.

Carlos leva les yeux au ciel, mais ne fit aucun commentaire.

Éric était bouleversé, mais il choisit de ne pas le montrer.

Xavier emmena Rémi près des parents d’Alexandre et s’assit avant de le prendre dans ses bras.

Pendant deux heures, personne ne dit rien. Xavier avait laissé Rémi et était allé préparer des sandwichs pour tout le monde. On n’entendait que le cliquetis de l’ordinateur dont se servait Léon, et les pas d’Éric qui faisait des allers et retours dans la pièce.

— Je l’ai ! cria Léon.

Ils convergèrent tous vers lui.

— Le tapis a été acheté par un dénommé Samir Ben Jiratre, il y a huit ans. Ce monsieur a fait faillite l’année dernière. Son entreprise de construction après avoir prospéré pendant des années a subi la crise immobilière de plein fouet et l’arrivée du nouveau gouvernement. Il a tout perdu. Il ne lui reste que sa maison et une propriété invendable dans une région désertique à environ une heure et demie du Caire. J’ai les coordonnées de la propriété, et je vais essayer d’entrer dans l’un des réseaux de la défense pour utiliser un satellite. Alors, nous pourrons voir si la propriété est habitée en ce moment.

Ils attendirent encore plus d’une demi-heure.

— J’y suis, leur dit Léon.

Sur l’écran, ils purent voir des terres désertiques et une maison.

— Comment peut-on savoir s’il y a du monde dans la maison ? demanda Rémi.

— Regardez, vous voyez les traces rouges à l’intérieur ?

— Oui.

— Eh bien, ce sont des hommes. C’est la chaleur de leur corps qui apparaît. Il y en a trois dans une pièce, un à l’extérieur et un autre couché, là, vous voyez, dans une autre pièce. Et voilà, nous venons de trouver Alexandre, conclut Carlos.

— Il est vivant alors, si la chaleur de son corps est visible ?

— Oui, il est vivant. Mais il faut qu’on le sorte de là rapidement. Janvier, vois ce que tu peux faire. Nous devrons partir, ce soir.

— Vous allez le libérer dès ce soir ? s’inquiéta Rémi.

— Non. Nous allons nous rendre sur place. Là-bas, il va nous falloir du matériel et des armes.

— Je vais avec vous, dit Rémi.

Carlos et les autres le regardèrent fixement.

— Hors de question ! intervint Xavier. C’est dangereux et Carlos et ses hommes sont entraînés, pas toi.

— Mais Xavier, quand ils vont le libérer, il va avoir peur. Il faut qu’il aperçoive un visage connu.

— Désolé, Rémi, mais vous ne venez pas. Personne ne vient ! s’énerva-t-il quand il vit qu’Éric allait protester. Nous ne savons pas ce que nous allons trouver et il est hors de question de laisser l’un de mes hommes à l’arrière pour votre protection.

— Il a raison, intervint le père d’Alexandre. Ils sont entraînés à réagir vite et vous ne ferez que les gêner. Je refuse que quoi que ce soit se mette entre mon fils et sa libération.

Carlos approuva de la tête.

— Éric, je peux vous parler un moment ?

— Oui, bien sûr.

Il suivit Carlos qui l’emmena dans le bureau de la maison.

— Vous êtes prêt à débourser 200 000 dollars ?

— Oui, plus même s’il le faut.

— Non, je pense que ça va aller. C’est ce dont nous devrions avoir besoin pour acheter le matériel sur place. Je ne vous compte pas le temps de mes gars. Nous avons une dette envers vous. Une fois que l’opération sera terminée, notre dette sera réglée.

— OK ! L’argent, comment ?

Il lui tendit un papier.

— Vous faites un virement sur ce compte. Je m’occupe ensuite de le faire disparaître pour que vous n’ayez pas de problème avec les administrations.

— Bien.

Sans attendre, Éric prit son portable et effectua immédiatement le virement. Il le montra à Carlos après avoir reçu l’aval de la banque.

— Parfait. Nous allons y aller. Où devons-nous emmener Alexandre après ?

— Chez moi. J’ai un ranch au Texas. Je le veux là-bas.

— Pourquoi pas ici ?

— J’ai mes raisons.

Il donna l’adresse de son ranch.

— Ses parents ne vont peut-être pas être d’accord ?

— J’en fais mon affaire. Contentez-vous de me le ramener vivant. Et si vous voyez qu’il regimbe un peu, endormez-le. De toute manière, comme ça, vous aurez la paix. Il est aussi bavard que son frère.

Carlos fit la grimace et sourit.

Ils partirent une heure plus tard.

— Je peux vous parler ? demanda Éric aux parents d’Alexandre après leur départ.

— J’ai décidé de faire emmener Alexandre sur mon ranch, leur dit-il quand ils furent seuls dans le bureau.

— Mais pourquoi ? protesta son père. Il faut qu’il revienne ici.

— Il sera en sécurité là-bas.

— Mais ici aussi, nous…

— Écoutez, il va lui falloir du calme et du repos après cette histoire. Chez moi, il trouvera tout ça. Et puis, ce que je vais vous dire est un petit peu délicat, mais il faut que vous soyez au courant. J’ai décidé qu’Alexandre allait vivre avec moi.

— Quoi ? dirent-ils en chœur.

— Oui. Il ne le sait pas encore, mais il faut qu’il se stabilise et il va le faire avec moi.

— Mais il ne vous aime pas, jeune homme, lui dit son père.

— Il ne me déteste pas non plus. Il m’en veut pour une raison que je ne vous expliquerais pas, mais je sais, non, je suis sûr, que nous sommes faits pour être ensemble. De toute manière, Carlos a des instructions et comme je ne peux pas le joindre, il va le ramener chez moi. Je vous invite bien évidemment à venir, ainsi que Xavier et Rémi. Nous partirons quand Carlos m’appellera pour me dire que c’est bon.

— Nous n’avons pas vraiment le choix ?! grogna son père.

— Non, mais je suis sûr que vous aimeriez que votre fils se pose un peu, non ?

— Oui, c’est ce que nous souhaitons. Mais il n’a pas vraiment l’air de vouloir s’installer avec qui que ce soit.

— Ça va changer, ne vous inquiétez pas.

Ses parents le regardèrent dubitatifs, mais n’ajoutèrent rien.

Ils attendirent deux jours, deux interminables journées, avant d’avoir enfin des nouvelles.

Quand le téléphone d’Éric sonna, ils se trouvaient tous dans la cuisine à boire un café. Le bruit de la sonnerie les fit sursauter.

— Oui ? demanda Éric en décrochant.

Il écouta son interlocuteur et un immense sourire jaillit sur ses lèvres.

— OK, dans deux jours ? Très bien. Nous vous attendrons. Comment est-il ? Il dort. Bien, très bien. Merci Carlos.

Il se tourna vers les autres qui attendaient les nouvelles avec impatience.

— C’est bon. Il va bien. Ils l’emmènent chez moi. Ils arriveront après-demain.

Rémi se jeta dans les bras de Xavier en l’embrassant. Celui-ci, trop heureux de revoir le sourire de son mari, lui rendit son baiser avec passion. Ses parents s’étaient également jetés dans les bras l’un de l’autre et pleuraient doucement.

— Nous devons partir et arriver avant eux. Je vais affréter l’avion de ma compagnie. Si vous pouviez être prêts dans deux heures, ça serait l’idéal.

— Oui, oui, dit Rémi. Nous serons prêts.

Après leur départ, Éric soupira de soulagement. Il sourit en pensant au ton de Carlos quand il lui avait dit qu’Alexandre dormait. Il avait eu l’air comme… soulagé.

Deux heures plus tard, ils étaient dans l’avion. Ils arrivèrent sur le ranch d’Éric huit heures après. Orgie, son contremaître, était là et les attendait devant une belle maison moderne, ronde, avec d’immenses baies vitrées. Le ranch d’Éric ne ressemblait à aucun autre. Ici, pas de grange ni d’écurie, juste la maison, le jardin qui l’entourait, quelques arbres fruitiers et des champs à perte de vue. Rémi regarda tout cela un peu étonné.

— Ils sont où les chevaux, et le bétail ? demanda-t-il, quand il descendit de voiture.

— Plus loin. Quand je viens me reposer ici, j’aime avoir la paix.

— Ce n’est plus un ranch, alors ?

— Si, c’en est un, mais pas ici. Quand Alex sera là, nous irons faire le tour.

— Ah, Monsieur Clark, je suis content de vous voir, lui dit Orgie en l’accueillant. Messieurs, madame, dit-il en saluant les autres.

— Je vous présente Orgie, mon contremaître. Orgie, voilà Xavier mon meilleur ami et son mari Rémi, et Monsieur et Madame Evert, les parents du jeune homme qui va arriver bientôt avec des hommes à moi.

Orgie leur sourit et les aida à apporter leurs bagages dans la maison. Le voyage avait été épuisant, surtout après la tension qu’ils avaient tous ressentie depuis l’enlèvement d’Alexandre. Ils prirent juste le temps de boire un café et de goûter au gâteau que leur avait préparé la femme du contremaître. Ils se couchèrent aussitôt après. Éric resta longtemps les yeux ouverts, inquiet malgré tout de savoir le jeune homme encore une fois, aussi loin de lui.

La matinée et le début d’après-midi s’étirèrent interminablement en attendant l’arrivée d’Alexandre.

Quand Orgie leur fit savoir que des voitures venaient d’entrer sur la propriété et qu’elles se dirigeaient vers la maison, ils sortirent tous sur la terrasse. Un écran de poussière arriva sur eux et deux gros 4X4 en émergèrent et s’arrêtèrent devant la maison. Carlos sortit en premier et ouvrit la porte arrière. Deux minutes plus tard, il arrivait avec Alexandre qu’il avait jeté sur son épaule et qui dormait. Les trois autres hommes étaient descendus de voiture et regardaient autour d’eux, sûrement comme l’avait fait Rémi, en se demandant où était le ranch.

Carlos suivit Éric qui le guida vers sa propre chambre. Il déposa plutôt brutalement le jeune homme sur le lit, sous les yeux furibonds d’Éric.

— Faites attention, voyons, lui dit-il.

— Il dort, et il vient d’être jeté sur un matelas en plumes, pas sur une paillasse en béton. Il n’est pas fragile, grogna-t-il en lui jetant un regard apitoyé, avant de redescendre.

Sa mère se jeta sur son fils et doucement caressa son visage. Éric l’aida à le coucher et à le déshabiller. Ils ne lui laissèrent que son boxer et ils remontèrent le drap sur lui.

Sa mère, trop inquiète pour le laisser seul, décida de rester avec lui. Son père, après un dernier regard à son fils, suivit Éric et Rémi.

Ils retrouvèrent Carlos et ses hommes installés dans la cuisine autour d’une tasse de café.

— Alors, Carlos, racontez-nous, demanda Rémi.

— Quand nous sommes arrivés, comme je l’avais supposé, votre frère essayait de s’échapper. Nous avons réussi à le mettre à l’abri avant qu’il ne se prenne une balle. Environ dix minutes plus tard, le terrain était dégagé et votre frère, qui ne savait pas encore si nous étions des gentils ou des méchants a décidé de prendre la poudre d’escampette.

— Et je lui ai sauté dessus, intervint alors Janvier. Je lui aurais bien donné une baffe, mais nous avions des ordres très stricts de ne pas y toucher. Putain, qu’est-ce que ça m’a démangé !

— Mais, vous ne pouvez pas donner des baffes comme ça à tout le monde ! s’indigna Rémi.

— Ah oui, vous croyez ça ? Si j’ai envie là, je vous colle un pain.

Xavier se mit devant Rémi et regarda l’homme avec colère.

— Vous n’avez pas intérêt à toucher à un seul de ses cheveux, lui lança-t-il.

— Ah oui ! Et vous allez faire quoi pour m’en empêcher ? dit Janvier en se levant.

— On se calme, leur ordonna Carlos. Janvier sort et prépare nos affaires pour la nuit. Nous allons monter des tentes et nous y dormirons. Nous repartirons demain dans l’après-midi. Nous avons besoin de nous poser une petite journée, si vous n’y voyez pas d’inconvénient.

— Non, aucun, répondit Éric en regardant Janvier partir. Il est…

— Personne ne sait ce qu’il est. Alors je vous conseille de garder vos commentaires pour vous. Vous avez de quoi nous nourrir tous ?

— Oui, il n’y aura pas de problème. Et Alexandre, à quelle heure va-t-il se réveiller ?

— D’ici trois ou quatre heures. Nous avons été obligés de l’endormir pour pouvoir passer la frontière. Il vaudrait mieux que quelqu’un reste avec lui, cette nuit, pour lui dire qu’il est en sécurité.

— Je resterai, dit Éric.

— Non, voyons, ma femme et moi, nous resterons, intervint son père.

— Non, monsieur Evert, vous avez besoin de vous reposer. Demain matin, Alexandre aura besoin que vous soyez en pleine forme.

— Oui, dit-il après réflexion, vous avez sûrement raison.

Ils allaient passer à table, quand une voiture s’arrêta devant la maison. Janvier qui attendait dehors entra pour les prévenir que le shérif tournait autour de leur véhicule. Carlos et Éric sortirent, et attendirent sur le pas de la porte que le shérif et son adjoint viennent vers eux.

— Monsieur Clark, dit-il, vous savez à qui appartiennent ces voitures ?

— Oui, à mes amis, ici présents, dit-il en montrant Carlos.

— Monsieur, dit le shérif, vous pourriez me montrer vos papiers.

Carlos ne dit rien et sortit tranquillement son portefeuille de l’une de ses poches. Il s’avança vers le shérif, qui recula instinctivement devant lui. Il prit les papiers et les examina. Il les tourna de tous les côtés, ne dit rien et les rendit à Carlos.

— Vous savez que vous êtes passés en ville, en dépassant la limitation de vitesse de plus de vingt kilomètres-heure.

— Oui, peut-être, répondit Carlos, nous n’avons pas fait attention. Je ne vous ai pas vu, en ville ?!

— Je n’y étais pas, on me l’a rapporté. Que faites-vous dans la région ?

— Nous sommes venus rendre visite à notre ami, dit-il en montrant Éric.

— Vos papiers ont l’air en règle. Je vous demanderai la prochaine fois que vous passerez en ville de faire attention. Nous avons pas mal d’enfants et de personnes âgées, je ne voudrais qu’ils leur arrivent quelque chose.

— Pas de souci, shérif, nous ferons attention. L’excitation de revoir notre ami, nous a un peu fait perdre nos repères.

Le shérif le regarda, et jeta un œil aux  trois autres hommes, qui s’étaient rassemblés derrière lui et son adjoint. Il savait que tout ça n’était pas clair, mais il sentait qu’une confrontation avec eux ne tournerait pas à son avantage.

— Quand repartez-vous ?

— Demain.

— OK. Liam, remonte en voiture, nous y allons.

— On ne vérifie pas les papiers des véhicules ? demanda le jeune homme.

— Non, c’est bon. Ces messieurs repartent demain et je ne pense pas les revoir d’ici un moment dans le comté, n’est-ce pas ?

— Ce n’est pas prévu, shérif, répondit Carlos

Après cette interruption, ils se mirent tous à table.

Le repas fut assez drôle. Rémi, qui n’était pas impressionné par Carlos et ses hommes, ne cessa de poser des questions auxquelles ils ne répondirent que par des oui ou des non, quand ils répondaient. Xavier sentait bien leur exaspération, mais ne fit rien pour retenir son homme. Et quand Rémi demanda s’il pouvait voir leurs armes, Janvier se leva brusquement de table, le regarda méchamment et sortit en claquant la porte. Son départ annonça la fin de la soirée.

Après s’être assuré qu’Alexandre dormait bien et que tous furent couchés, Éric monta dans sa chambre. Il s’installa dans un fauteuil et attendit. Il somnolait, quand il entendit bouger. Il se leva et se posta près de lui.

Le jeune homme ouvrit les yeux, regarda autour de lui et plongea son regard dans le sien.

— Bordel ! Je suis en train de faire un cauchemar, gémit-il en refermant les paupières.

Éric éclata alors de rire. Il s’approcha doucement de lui et tendrement passa une main dans ses cheveux.

— Tu peux rouvrir les yeux, Alex, je ne partirai pas.

CHAPITRE III

Alexandre rouvrit les yeux et regarda Éric.

— Je peux savoir ce que tu fais là ? demanda-t-il d’une voix pâteuse.

— Tu es chez moi, Alex, dans ma chambre, il aurait été bizarre que je n’y sois pas.

— Qu’est-ce que… laisse tomber ! J’ai envie d’aller à la salle de bain, mais je ne sais pas si…

— Je vais t’aider, et j’irais te chercher de quoi manger et boire. Ensuite, je vais prévenir tes parents et Rémi que tu es réveillé, ils ont hâte de te voir.

Il aida Alexandre à descendre du lit en le tenant par la taille, et l’emmena à la salle de bain.

— Je vais y arriver dit le jeune homme en arrivant devant la cuvette des toilettes. Laisse-moi, s’il te plaît.

— Je ne peux pas te laisser. Tu as l’air à moitié groggy.

— Éric, soupira-t-il, si tu restes, je ne pourrai rien faire. Laisse-moi, s’il te plaît. Je vais m’asseoir.

— Très bien, mais tu cries si tu as besoin d’aide.

— Oui.

Une fois seul, Alex fit ce qu’il avait à faire. Il se déshabilla complètement, fit couler l’eau de la douche et s’engouffra sous le jet. Il s’appuya sur le carrelage pour ne pas tomber. Il n’entendit pas la porte s’ouvrir ni ne vit Éric le fixer avec admiration. Quand il voulut attraper le savon, il sentit que quelqu’un le lui tendait.

— Qu’est-ce que tu fais là, Éric ? Je croyais que tu devais aller chercher à manger et prévenir mes parents.

— Je ne peux pas te laisser prendre une douche tout seul dans ton état, Alex. Allez pousse-toi, je vais t’aider.

Il n’eut pas le temps de protester qu’Éric s’engouffrait nu sous la douche et qu’il lui lavait les cheveux.

Plus faible qu’il ne le pensait, il se laissa aller contre son torse, le laissant lui faire ce qu’il voulait. Les gestes de l’autre homme n’avaient rien d’érotique, bien qu’il sentît parfaitement son érection frotter contre son dos. Il le lava intégralement, sans qu’il songe à protester une seule fois.

— C’est bien la première fois que je prends une douche avec quelqu’un et qu’il ne se passe rien, lui chuchota-t-il dans l’oreille.

Alexandre était trop épuisé pour répondre. Éric le sortit de la douche, le sécha comme un bébé et retourna le coucher.

— Je reviens. Alexandre, essaie de ne pas dormir, d’accord ?

— Hum… répondit-il les yeux fermés.

— Alex, il faut que tu restes éveillé. Je vais te chercher quelque chose à manger. Ça éliminera les somnifères qu’ils t’ont donnés.

Alexandre ouvrit les yeux.

— D’accord. Je vais…

La porte de la chambre s’ouvrit et Rémi entra.

— Il est réveillé ? J’ai entendu l’eau de la douche couler.

— Oui, Rémi, entre. Tu vas rester avec lui le temps que j’aille lui préparer un plateau.

— Ça va, Alex ?

— Ça va. Mes parents ?

— Je vais aller les chercher, dit Éric. Soyez sages, les garçons.

Après son départ, Rémi vint s’asseoir à côté de son frère et lui caressa les cheveux.

— Comment te sens-tu, vraiment?

— Mal. J’ai l’impression d’avoir une tête grosse comme une citrouille.

— Ça doit être à cause des trucs qu’ils t’ont donné.

— Pourquoi m'ont-ils endormi ?

— Ils trouvaient que tu parlais trop.

— Je ne parlais pas trop. J’avais peur et je n’avais discuté avec personne depuis… combien de temps ?

— Trois jours.

— Ouah, ça ne m’était jamais arrivé.

— Tu aurais pu mourir, Alex, lui dit Rémi, le regard hanté.

Alexandre le prit dans ses bras.

— Oui, je sais. Merci de m’avoir sorti de là.

— Mais…

— Alexandre ! cria sa mère en entrant dans la chambre.

Elle se précipita vers lui et Rémi eut juste le temps de se pousser avant qu’elle prenne son fils dans ses bras.

— Mon petit, mon petit, disait-elle en sanglotant.

— Ça va, maman, je suis là.

Elle releva la tête et caressa ses cheveux.

— Oui, tu es là. Nous nous sommes tellement inquiétés.

Son père entra à ce moment-là et lui aussi vint serrer son fils contre son cœur.

— Ça va, mon garçon ?

— Ça va, papa. Un peu vaseux, mais je vais bien.

— Bien. Nous avons eu peur, tu sais.

— Oui papa. Je remerciais justement Rémi pour…

— Tout le monde est là, je vois, dit Xavier en entrant.

Il s’approcha d’Alexandre.

— Ça va ?

— Oui, Xavier. Merci.

— J’en suis heureux. S’il avait dû t’arriver quelque chose, Rémi ne s’en serait jamais remis.

— J’y ai pensé, quand j’étais là-bas. Je suis désolé de vous avoir fait peur.

— Ce n’est pas de ta faute, voyons, lui dit sa mère. Ces hommes voulaient de l’argent et tu étais là au bon moment pour eux.

Éric arriva à ce moment-là avec un plateau et le déposa sur les jambes du jeune homme.

— Allez, mange. Ça te fera du bien ! lui ordonna-t-il.

Alexandre trop faible pour protester devant son ton autoritaire, mangea une partie de la nourriture. Ils restèrent tous avec lui. Il se sentait bien, en sécurité. Son père et sa mère avaient l’air fatigués et Rémi semblait sur le point de pleurer.

— Retournez vous coucher, leur dit-il après avoir repoussé le plateau. Je vais bien. Une bonne nuit dans ce lit et demain je serai d’attaque.

— Oui, nous allons te laisser, répondit son père. Viens, ma chérie. Laissons-le se reposer.

— Tu veux que je reste avec toi ? demanda tout de même sa mère.

— Non, maman, vas-y. Nous nous verrons demain matin.

Après le départ de ses parents, Alexandre posa sa tête sur l’oreiller et commença à s’endormir. Rémi lui embrassa le front avant de partir avec Xavier. Éric ne bougea pas.

— Tu fais quoi ? lui demanda-t-il, en ouvrant un œil.

— Je vais rester à côté de toi, cette nuit.

— Pas besoin.

— Si, tu risques de faire des cauchemars. Il vaut mieux que tu ne sois pas seul. Endors-toi.

— Où vas-tu dormir ?

— Dans le fauteuil.

— OK ! Merci Éric, dit-il avant de se rendormir pour de bon.

Éric le regarda et jeta un œil sur le fauteuil. Le lit était très grand, très, très grand. Il se déshabilla, garda seulement son caleçon, et un sourire aux lèvres, se coucha près de celui qu’il voulait mettre dans ses draps depuis plus d’un an.

Il se tourna pour lui faire face. Ses mains caressèrent doucement ses cheveux, passèrent par le nez et un doigt caressa ses lèvres. Des lèvres qu’il avait goûtées et qu’il n’avait pas pu oublier. Il les lui fit entrouvrir et caressa sa langue de son ongle.

Il enleva ensuite les couvertures qui le recouvraient et regarda son corps. Ses mains glissèrent sur ses épaules, son torse, et caressèrent les petits tétons roses qui se redressèrent.

Alexandre avait la chair de poule. Mais ce n’était pas le froid qui la lui donnait.

Il descendit plus bas, caressa son ventre plat et ferme. Ses yeux descendirent jusqu’à son caleçon. Son sexe réagissait bien à ses attouchements et il sourit encore une fois. Il tapota sur le bout du gland qui dépassait, faisant gémir Alexandre dans son sommeil. Doucement, de peur qu’il ne se réveille, il baissa le sous-vêtement, l’empoigna délicatement et fit courir ses doigts le long du pénis. Une petite goutte de plaisir apparut. Il ne l’essuya pas, mais alla la cueillir avec sa langue. Alex gémit encore plus fort et souleva ses hanches. Éric releva la tête pour le regarder. Non, il dormait toujours, un sourire aux lèvres.

— Ça te plaît ce que je te fais, Alex ? lui demanda-t-il doucement, en retournant lécher le mat tendu.

Le soupir de plaisir d’Alexandre fut une réponse suffisante pour Éric, qui continua à dérouler sa langue. Il le prit dans sa gorge, fit aller et venir sa bouche en le caressant de sa langue, titilla de ses mains les testicules qui se contractèrent. Il ne fallut pas longtemps à Alexandre pour éjaculer en gémissant de bonheur. Éric ne se recula pas et garda le sexe dans sa bouche, jusqu’à ce qu’il se ramollisse complètement.

Il se releva et regarda son presque amant. Il avait le visage détendu et apaisé. Il lui remonta son caleçon et après l’avoir recouvert, se rendit à la salle de bains.

Il avait lui aussi besoin de se soulager. Il ne se sentait absolument pas coupable d’avoir fait ce qu’il venait de faire. Au contraire, depuis le temps qu’il avait envie de lui.

Éric s’engouffra dans la douche et n’eut besoin de penser qu’à Alexandre pour éjaculer dans un cri. Il retourna ensuite le rejoindre. Il l’embrassa sur les lèvres, s’enroulant autour de lui et pour la première fois depuis qu’il avait été kidnappé, il s’endormit sereinement.

Ce fut le regard de Rémi sur lui qui le sortit du sommeil.

— Quoi ? demanda-t-il doucement pour ne pas réveiller Alexandre.

Celui-ci avait la tête sur son torse et l’une de ses jambes recouvrait les siennes. Il passa la main tendrement dans ses cheveux.

— Que fais-tu dans le lit de mon frère ?

— Je le rassure et il a dormi sans cauchemars. Et c’est mon lit !

— Il ne va pas être content s’il te trouve là, sors !

— Ce n’est pas à toi de me dire ce que je dois faire ou pas, Rémi. Toi, tu sors !

— Éric…

Alexandre ouvrit les yeux.

— Casse-toi, Rémi, dit Alexandre encore endormi, tu as le chic pour me réveiller toujours au mauvais moment.

— Tu ne rêves pas, Alex, Éric est dans ton lit.

Alexandre se redressa d’un seul coup et regarda Éric qui affichait un grand sourire.

— Qu’est-ce qu’il fout là ?

— Bonjour, Alexandre, je suis dans mon lit.

Alexandre se leva et aucun des deux hommes ne put ignorer qu’il affichait une jolie protubérance sous son caleçon.

— Ton rêve était agréable ? demanda Rémi en riant.

— Putain, j’ai mal au crâne, grogna-t-il sans répondre.

Il s’enferma dans la salle de bains. Éric se leva pendant que Xavier entrait lui aussi dans la pièce.

— On ne vous a jamais appris à frapper ?

— Non, répondit Xavier. Que fais-tu, Rémi ?

— Je venais dire bonjour à mon frère et je les ai retrouvés tous les deux au lit.

— Le fauteuil était vraiment inconfortable et le lit très grand.

— Et surtout, cela t’a permis de passer une nuit avec mon frère. Et dans son état, il ne pouvait pas te dire de te casser.

— Eh oui ! avoua-t-il, sans honte. Depuis le temps que j’attends de l’avoir tout à moi.

Alexandre ressortit à ce moment-là, en caleçon. Éric était en train de s’habiller. Le jeune homme jeta un œil à son torse et détourna rapidement les yeux.

— Tu as bien dormi ? lui demanda-t-il en enfilant un tee-shirt.

— Ouais, merci. Rémi, aurais-tu quelque chose à me prêter ? Je n’ai rien.

— Si, regarde dans l’armoire. Nous avons amené des vêtements de chez tes parents.

En l’ouvrant, Alexandre s’aperçut que ses habits côtoyaient ceux d’Éric. Il ne fit aucune remarque, mais il se promit qu’avant ce soir, il les aurait mis ailleurs.

Il sortit un pantalon en toile clair et une chemise en soie.

— Je ne sais pas comment tu fais, Alex, lui dit Rémi. Moi, quand je mets ça, j’ai l’impression d’être déguisé.

Alex regarda son frère, en short et tee-shirt.

— Nous n’avons pas les mêmes goûts vestimentaires, Rémi. Mes parents sont levés ?

— Dans la cuisine. Ta mère prépare le petit-déjeuner.

— Nous sommes où exactement ? demanda-t-il.

— Chez moi, dit Éric qui enfilait ses chaussures.

— Où chez toi ? Et pourquoi ?

— Nous sommes aux États-Unis, dans mon ranch, et pourquoi ici ? Parce que c’était beaucoup plus pratique.

— Nous sommes aux États-Unis ? Mais, comment est-ce que j’ai pu entrer ? Je n’avais aucun papier ?

— Les hommes qui t’ont ramené n’ont pas besoin de papiers pour entrer, tu sais, se moqua Éric.

— Et comment fais-je pour ressortir du pays ?

— Tes parents ont amené ton passeport que la police a retrouvé sur l’héliport.

— Vous avez retrouvé toutes mes affaires ? Mon ordinateur portable aussi ?

— Oui, le rassura Rémi, nous avons tout.

— Ah tant mieux ! Vous avez réussi à joindre mes collègues ? Ils doivent s’inquiéter.

— Je les ai eus au téléphone hier, quand tu es arrivé. Je les ai prévenus que tu allais bien.

— Et mon pilote, tu as des nouvelles ? Je me suis inquiété pour lui quand j’étais…

— Je suis désolé, Alex, lui dit Éric, mais ton pilote est mort.

— Oh…

Des larmes perlèrent à ses yeux.

Éric le prit dans ses bras et le serra contre lui.

— Il n’a pas souffert, si ça peut te consoler un peu. Et je me suis occupé de ses funérailles. Sa femme et ses enfants ne manqueront de rien.

— Merci, Éric. Le pauvre, il avait eu un cancer quelques années plus tôt, et il s’en était sorti.

— Oui, je sais, sa femme me l’a dit. Ça va aller ?

— Oui, sourit-il vaillamment.

Il reprit sa respiration et se détacha d’Éric.

— Nous descendons, mes parents doivent se demander ce que nous faisons.

— Vas-y doucement, Alexandre, lui dit Éric, tu as encore du poison dans ton corps.

— Ça va, je me sens bien.

Alexandre avait une bonne constitution et reprenait assez facilement du poil de la bête.

— Pourquoi te préoccupes-tu de moi ? Je n’ai toujours pas compris pourquoi nous n’étions pas chez mes parents. dit-il en descendant les marches.

— Je te l’ai dit. C’était beaucoup plus pratique comme ça.

— Pratique pour qui ?

— Pour…

— Alexandre, mon chéri, tu aurais dû rester au lit, j’allais te monter ton petit-déjeuner.

Sa mère se précipita sur lui et l’enlaça.

— Tu as bien dormi ?

— Très bien, maman. Je me sens bien… je ne sais pas… léger ce matin.

Éric se mit à rire doucement. Alexandre lui lança un regard noir.

— Pourquoi ris-tu ?

— Pour rien. Un jour, peut-être que je te raconterai.

Alex se détourna de lui et se laissa enlacer par son père.

— Tu as l’air bien, dis-moi, remarqua-t-il. J’avais peur de te retrouver un peu amorphe.

— Ça va, papa, et tu vois, j’ai faim.

— Eh bien, assieds-toi, lui dit sa mère. Je te donne ton petit-déjeuner.

Ils s’installèrent tous autour de la table. Éric se mit à côté d’Alexandre.

— Tu as l’intention de me coller comme ça toute la journée ? lui demanda celui-ci.

— Si tu veux, personnellement, cela, ne me dérange pas.

— Eh bien, moi, si.

— Alex, sois gentil avec Éric, lui dit son père. Sans lui, tu ne serais pas là.

Alexandre les regarda surpris.

— Et pourquoi ?

— C’est lui qui a embauché ces gens pour te sortir de là, mon fils.

Il regarda Éric.

— Comment connais-tu des mercenaires, toi ?

— Par hasard, répondit-il.

À ce moment, la porte d’entrée de la cuisine s’ouvrit et quatre hommes entrèrent.

— Ah… je vois que le petit est réveillé, dit Carlos.

— C’est de moi que vous parlez ?

— Bien sûr, de qui d’autre ? Comment ça va ce matin ? Pas trop vaseux ?

— Non, ça va. Mais je pourrais savoir pourquoi vous m’avez drogué ?

— Pour avoir la paix, dit celui qui l’avait rattrapé quand il avait tenté de s’enfuir.

— Et vous êtes ?

— Moi, c’est Carlos, dit celui qui était entré le premier, lui, Janvier, en montrant celui qui venait de parler, Léon et Steeve.

— Je dois vous remercier alors, de m’avoir fait sortir de là.

— Vous pouvez surtout remercier Éric. Sans lui, vous seriez mort à l’heure qu’il est, dit Carlos.

— Merci, Éric, lui dit Alexandre en le regardant bizarrement.

— Pas de quoi. Ce fut un plaisir. Tu veux me demander quelque chose, Alex ?

— Comment les connais-tu ?

— Je peux leur raconter, Carlos ?

— Oui, bien sûr. Notre dette est payée maintenant, il y a peu de chances que nous nous revoyons un jour ou bien par hasard. À moins, ajouta-t-il, que le petit ne se fasse enlever de nouveau.

— Vous seriez gentil de ne pas me traiter comme un enfant, grogna Alexandre.

— Mhmm, le petit sort ses griffes, souligna Janvier, en le regardant fixement.

Éric, qui n’aimait pas la façon dont celui-ci regardait Alexandre, se rapprocha encore du jeune homme.

— Tu veux peut-être venir sur mes genoux ? s’énerva Alex en essayant de se reculer.

— Ça me plairait bien, mais tes parents sont avec nous. Un peu de retenue tout de même, lui répondit-il, moqueur.

Alexandre leva les yeux au ciel.

— Bon, tu nous la racontes ton histoire ?

— Oui, j’aimerais bien savoir, Éric, comment toi qui apparemment ne dois pas sortir beaucoup de ton bureau, tu as pu rencontrer cet homme et faire en sorte qu’il ait une dette envers toi, dit Rémi en dévisageant Carlos.

Alexandre approuva de la tête.

— Eh bien jeunes gens, vous allez être surpris. Je ne reste pas le cul scotché à mon bureau comme vous le pensez et je vais souvent sur le terrain, environ cinq fois par an. Je ne sais pas si vous le savez, mais j’ai créé mon entreprise, grâce à Xavier et à ses parents, quand j’avais 22 ans. Je me suis spécialisé dans la recherche de nouvelles matières premières. Avec mon équipe, nous sommes environ une dizaine, nous parcourons le monde. Parce que ce n’est pas en restant dans un bureau que l’on peut analyser et sonder des sous-sols. Nous nous trouvions au Darfour, quand la guerre a éclaté. J’avais senti le vent tourner depuis que nous étions arrivés, trois semaines plus tôt. Je trouvais qu’il y avait beaucoup d’avions soudanais qui passaient au-dessus de nos têtes. Sans consulter les autres, et malgré le fait que nous avions trouvé un gisement de minerais important, j’ai décidé qu’il était temps de rentrer. Nous étions cinq. J’ai donc affrété le premier appareil que j’ai trouvé. C’était un vieux Cessna piloté par un homme encore plus vieux, mais qui n’était pas mécontent d’être payé pour quitter le pays. Nous nous trouvions sur l’aéroport de Nyala et nous nous apprêtions à monter dans l’avion, quand ce monsieur, dit-il en désignant Carlos, est arrivé pour me demander de les emmener, lui et ses hommes. Ils étaient quatre, comme maintenant, mais deux étaient blessés. Un avait une épaule en sang, mais il pouvait marcher tout seul et l’autre saignait à la jambe et il était soutenu par Janvier. Un gars de mon équipe est venu me voir en me disant qu’il était hors de question d’embarquer ce genre d’individus. La conversation a monté et je lui ai fichu mon poing dans la figure en lui disant que c’était moi le chef. Il est tombé dans les bras de Carlos, qui l’a emmené rejoindre les autres. Et nous sommes tous partis vers des cieux plus sereins.

— Et voilà comment Carlos s’est retrouvé avec une dette envers toi.

— Hé oui. Nous nous croisons quelques fois, quand je suis sur le terrain. Carlos me donne toujours à ce moment-là un téléphone avec un unique numéro enregistré qui bien évidemment change à chaque fois.

— Mais alors, tu vas souvent dans des endroits dangereux ? lui demanda Alexandre qui avait l’air de le regarder différemment.

— Non, pas souvent, mais ça arrive.

— Nous nous voyons au moins une fois par an, Éric ?

— Oui, quelque chose comme ça.

Xavier, qui connaissait déjà l’histoire, regardait les visages autour de lui. Ceux des parents d’Alexandre étaient stupéfaits, car, ils devaient penser qu’Éric n’était qu’un bureaucrate, tandis que ceux de Rémi et d’Alexandre étaient admiratifs.

Il prit la main de Rémi, car il n’aimait pas la façon dont il regardait son ami. Celui-ci se tourna vers lui et le regarda en lui souriant avec amour. Xavier ne put s’empêcher de se pencher sur lui pour lui donner un baiser. Les berk, de Carlos et de ses hommes, les rappelèrent à l’ordre.

— Et vous travaillez pour qui ? demanda Alexandre.

— Pour qui nous paient, petit, répondit Janvier. Et nous ne sommes pas donnés. La plupart du temps, ce sont des entreprises privées qui font appel à nous. Le plus souvent pour délivrer leurs employés pris en otage.

— Ouah, vous avez tué beaucoup de personnes ?

— Pas tant que ça…

Carlos toussa.

— Nous allons arrêter là la conversation, dit-il. Alexandre, il serait bien que vous ne restiez pas seul pendant les prochains jours. Vous risquez de faire une crise d’angoisse à n’importe quel moment. Actuellement vous avez l’air d’aller bien, mais je sais comment ça se passe. Une fois que l’adrénaline disparaît, le corps subit le contrecoup. Le mieux serait que vous restiez ici, et que vous ne rentriez pas chez vous tout de suite. Je ne sais pas ce qu'Éric et vos parents ont prévu, mais…

— Je vais rester avec lui. Xavier et Rémi doivent repartir pour Paris et monsieur et madame Evert…

— Nous allons rester, bien sûr. Il est hors de question que je laisse mon fils, dit sa mère.

— Très bien, vous êtes les bienvenus chez moi aussi longtemps que vous voulez.

— Mais, je dois retourner au Caire ! d'indigna Alexandre.

— Toi, dit Éric d’une voix ferme, tu ne bouges pas d’ici tant que je ne t’ai pas donné l’autorisation de partir.

— Mais… mais tu n’as rien à m’autoriser. Je suis assez grand pour savoir si je vais bien ou pas.

— Vous n’avez pas fini avec lui, intervint Janvier. Si vous voulez, je le prends avec moi…

— Hors de question ! cria Éric. De toute manière, vous ne supporteriez pas très longtemps son caractère.

— Pas sûr, sourit Janvier.

Ils le regardèrent tous comme s’ils avaient affaire à un extra-terrestre. Pour la première fois, son visage s’était tellement détendu qu’ils auraient pu presque dire qu’il était beau.

— Hé, mais j’ai très bon caractère, dit Alexandre, en lâchant Janvier des yeux et en se tournant vers Éric. Je ne te permets pas de dire…

— Bon, ça suffit, vous deux, intervint Carlos. Vous réglerez vos différends quand nous serons partis.

— Et vous partez quand ? demanda madame Evert.

— Dans deux heures. Ah oui, vous avez le passeport du petit, car quand il va vouloir sortir, les douanes vont se demander pourquoi il n’a pas le tampon d’arrivée.

Madame Evert sortit de la cuisine pour aller le chercher. Quand elle revint, Carlos le prit et le donna à Léon qui sortit aussitôt. Ils déjeunèrent enfin et ne furent interrompus que par le retour de Léon. Quand il prit son passeport, Alexandre ne vit aucune différence entre le tampon que lui avait collé le mercenaire et celui des douanes. Il le montra à Éric, qui siffla, mais qui ne fit aucun commentaire.

— Vous partez où ? demanda Rémi.

— Ça, mon ami, c’est un secret. Bon, messieurs, madame, nous allons vous laisser. Le temps de récupérer toutes nos affaires et il sera l’heure. Éric, je suis ravi d’avoir remboursé ma dette. Je n’aime pas avoir des choses en suspens. Alexandre, faites attention à vous et n’essayez pas d’être plus fort que vous ne l’êtes en réalité.

Ils sortirent tous les quatre de la cuisine. Janvier lança un regard à Alex, ce qui ne plut pas à Éric.

Alexandre allait remonter dans la chambre pour se reposer, quand Janvier refit son apparition. Il l’attrapa par le bras et le fit sortir.

— Hé ! cria Éric.

— Hé ! cria Alex en même temps.

Janvier se tourna vers Éric et le regarda, menaçant. Celui-ci n’avait pas du tout l’intention de se laisser intimider et les suivit à l’extérieur. Ses parents, Rémi et Xavier, regardaient par la fenêtre pour voir ce qui se passait.

— Lâche-le, Janvier ! cria Éric, essayant de mettre dans sa voix toute la rage qu’il ressentait pour l’aplomb de cet homme.

— Casse-toi, mec, je veux lui parler.

— Tu n’as rien à lui dire, dit-il en se rapprochant et en attrapant le bras libre d’Alexandre.

Tiré d’un côté comme de l’autre, le pauvre Alex ne savait plus où donner de la tête.

— Stop ! hurla-t-il.

Son cri dut être assez percutant, car les deux hommes s’arrêtèrent.

— Qu’est-ce que vous me voulez, Janvier ?

— Vous dire un mot.

— Tu lui parles, mais je reste là ! tonna  Eric.

— Tu devrais peut-être partir tout de même, Éric, dit Alex, qui ne voulait pas d’affrontement entre lui et Janvier.

— Non, ce qu’il a à te dire, je veux l’entendre.

— Comme tu veux, dit Janvier.

Il tourna Alex vers lui et lui tendit un morceau de papier.

— Ça, c’est mon numéro perso. Je veux que tu m’appelles si tu en ressens l’envie.

— Pourquoi ferai-je ça ? demanda Alexandre.

— Eh bien, je ne sais pas moi. Si un jour tu te sens seul, tu m’appelles, j’arrive.

— Pour quoi… faire ? demanda Alex qui commençait à comprendre.

— À ton avis ?

— Mais, je croyais que vous ne me supportiez pas ?

— Ne t’inquiète pas, ce que je veux de toi ne m’obligera pas à t’écouter. Tu auras la bouche trop pleine pour ça.

— Ouah ! le regarda Alexandre, stupéfait. Vous savez y mettre les formes vous, quand vous draguez quelqu’un.

Janvier, qui n’avait pas vraiment compris l’ironie de sa réflexion, lui adressa son plus séduisant sourire.

— Ouais, merci, et je vais te donner un petit aperçu de ce qui t’attend, si tu me contactes.

Il l’enlaça brutalement et posa sa bouche sur la sienne.

Alex, surpris ne put rien faire. Quand il sentit la langue de Janvier essayer de passer le barrage de ses lèvres, il tenta de se dégager, mais l’autre le tenait trop serré. C’est Éric qui l’aida en poussant Janvier de toutes ses forces. Obligé de reculer, celui-ci lâcha Alexandre. Ce dernier en profita pour se dégager et se planquer derrière Éric, qui le retint dans son dos avec un bras.

— Tu ne le touches pas, Janvier ! Il est à moi !

— Pour le moment, il n’est à personne. J’ai le droit de tenter ma chance.

— Euh… Messieurs…

— Tais-toi, Alex ! cria Éric. Maintenant Janvier, tu dégages de ma propriété.

— Je pars, mais Alexandre, tu as mon numéro, n’hésite pas, dit-il en lui faisant un clin d’œil.

Ils le regardèrent s’éloigner en sifflotant.

— Eh bien, dit Alexandre, si je m’attendais à ça.

— Donne-moi son numéro ! lui ordonna Éric en se tournant vers lui.

Alexandre mit le papier dans sa poche de pantalon.

— Hors de question ! Je vais le ranger bien soigneusement, on ne sait jamais.

— Il n’est absolument pas envisageable que tu l’appelles un jour. Maintenant, rentre et monte dans ta chambre. Tu as l’air épuisé.

— Tu n’as pas à me donner d’ordre ! cria Alexandre. Et c’est quoi cette histoire que je suis à toi ? Je ne suis pas à toi ni à personne. Je fais ce que je veux de ma vie.

Ils étaient entrés dans la cuisine et les autres les regardaient avec curiosité.

— Tu faisais ce que tu veux de ta vie, maintenant, c’est terminé. Tu vas devoir compter avec moi.

— Mais tu es un grand malade, toi. Je monte me coucher et toi, dit-il en se retournant vers Éric et en lui tapant sur le torse, tu me laisses tranquille.

Il sortit de la cuisine, furibond. Arrivé dans la chambre, il claqua la porte violemment et se coucha tout habillé dans le lit. Un petit sourire naquit sur ses lèvres. Éric avait été super-jaloux et super-possessif. Il se tourna sur le dos et regarda le plafond. Il s’imagina tout ce qu’il pourrait faire avec Éric si vraiment celui-ci… Il s’endormit en y pensant et son sourire ne disparut pas.

Pendant ce temps, dans la cuisine, Xavier essayait de raisonner Éric, qui voulait le suivre.

Les parents d’Alex étaient sortis, car, tout cela les gênait beaucoup. Ils connaissaient les tendances de leur fils, mais c’était bien la première fois qu’ils en étaient les témoins. Deux hommes qui se seraient battus pour lui. Son père regarda sa femme et ils éclatèrent de rire.

— Notre garçon avait eu la vie à peu près tranquille jusqu’ici. Je crois que ça va changer, dit monsieur Evert.

— Je crois aussi. Viens. Allons faire une petite balade, le temps que tout le monde se calme.

Ils n’entendirent pas Xavier crier après son ami.

— Laisse-le respirer un peu, Éric, il vient juste de se faire enlever. Il a failli mourir et toi tu joues à l’homme des bois.

— Merde, ce type l’a embrassé ! Il n’a pas le droit !

— Il a tenté sa chance. Sur le front d’Alex, il n’y a pas écrit « Éric », intervint Rémi. Et de plus, à chaque fois que tu as tenté quelque chose avec lui, tu as joué à l’abruti.

— Ça va, tu ne vas pas t’y mettre, toi aussi.

— Si ! Tu nous vires ?

— Hein ?

— Oui, tu as dit à Carlos que nous devions repartir. Tu nous vires !

— Si vous êtes dans les parages, il ne va jamais se laisser aller. Alors oui, je veux que vous dégagiez de chez moi, demain ou après-demain. Nous vous rejoindrons à ta soirée d’anniversaire, Xavier. Et ce que j’aimerais, dit-il plus bas, c’est que ses parents se cassent, mais je crois qu’ils ne voudront pas.

— Il y a peu de chance, en effet, dit Xavier. Bon, moi, je vais faire un tour, tu viens, Rémi ?

— Et Alex ?

— Il doit dormir. Il avait l’air exténué.

— Je vais m’en occuper, ne t’inquiète pas. Allez vous balader.

— Fais gaffe à ce que tu lui dis, le prévint Rémi. Encore une connerie et là pour toi, ce sera vraiment fini.

— Je vais faire attention. Allez, filez.

Il remonta dans sa chambre rapidement et trouva Alex qui dormait comme un bébé. Il le déshabilla doucement, pour ne pas le réveiller, ne lui laissant même pas son caleçon. Ces fichus somnifères étaient vraiment efficaces, car il ne réagit pas quand il se coucha, nu, près de lui. Il le prit dans ses bras et le serra contre lui. Alex devait trouver cela bien, car il poussa un soupir de contentement.

Éric, qui n’avait jamais pu résister à un corps bien chaud contre lui, et encore moins si c’était Alexandre, commença à s’exciter. Il devait résister pensa-t-il, mais Alexandre lui fit oublier ses bonnes résolutions, quand il se frotta contre lui. Il avait l’air également de trouver la situation agréable.

— Alex, tu dors ?

Alex poussa un grognement et l’une de ses jambes vint encercler les siennes. Éric se mit de telle façon que leurs sexes soient collés l’un contre l’autre.

Il se frotta contre Alexandre et son gémissement de plaisir lui prouva qu’il aimait ça. Alors, sans aucune hésitation, il empoigna d’une main vigoureuse les deux glands engorgés et commença à les masturber. Dans son sommeil, Alex devait trouver que ce n’était pas assez, car sa propre main vint l’aider à leur donner du plaisir. Quand il la posa sur lui, Éric crut qu’il allait exploser.

Leurs petits gémissements de plaisir envahirent la chambre, se transformant assez rapidement en cris. Éric fut heureux de savoir que la maison était vide.

— Alex, j’aimerais que tu te réveilles, maintenant.

Mais le jeune homme dormait apparemment profondément, car il n’ouvrit pas les yeux. Par contre, sa main avait pris de la vitesse et Éric ne put que se laisser aller.

Il jouit, le visage dans son cou, les dents mordillant la peau tendre. Cela plut visiblement à Alexandre qui jouit à son tour dans un cri.

Éric se releva quelques instants plus tard, faisant lâcher Alexandre qui n’avait toujours pas retiré sa main. Il prit une serviette dans la salle de bain et les nettoya tous les deux. Il se rallongea à côté de son amant et ne tarda pas à s’endormir en pensant qu’ils allaient devoir faire l’amour ensemble un jour à un moment où Alex serait réveillé.

Si l’Alexandre éveillé était comme l’Alexandre endormi, ils allaient bien s’amuser tous les deux.

CHAPITRE IV

Quand il ouvrit les yeux, Alex n’était plus là. Éric sourit en pensant à la tête qu’il avait dû faire en les trouvant l’un à côté de l’autre et nus. Il se leva rapidement, prit une douche et partit à la recherche du jeune homme. Il ne trouva que ses parents dans la cuisine.

— Où sont-ils ?

— Ils sont partis avec Orgie voir le ranch. Dites-moi, Éric, pourquoi acheter un ranch dont visiblement vous n’avez rien à faire ? demanda monsieur Evert.

— Pour aider un ami. Il l’a eu en héritage, mais avait besoin de liquidité. Et lui non plus n’était pas intéressé par le ranch. Alors, comme mon travail me rapporte pas mal et que j’aime faire des placements, j’ai étudié sa viabilité et j’ai décidé de le lui acheter. Je ne le regrette pas. Quand je viens ici, c’est pour me reposer. Orgie est très content de pouvoir diriger la propriété comme il l’entend. Et comme nous faisons des bénéfices, je ne m’en mêle pas. Tout le monde y trouve son compte.

— Vous êtes une sorte de mécène, alors ?

— Je n’irai pas jusque-là. Si le ranch me coûtait de l’argent, je m’en débarrasserais. Enfin, peut-être plus maintenant. Je m’y suis attaché et j’aime ma maison.

— C’est vrai que c’est agréable, et pas trop isolé.

Xavier, Rémi et Alex entrèrent à ce moment-là. Ils étaient suivis par Orgie et par un autre homme, jeune, blond.

Éric se leva et s’approcha de celui-ci après avoir salué son contremaître.

— Jerry, comment vas-tu ?

— Bien, Éric. Content de te voir dans le secteur. Tu te fais de plus en plus rare.

— Trop de boulot. Comment vont Gary et le petit ?

— Très bien. Timothy grandit à une vitesse impressionnante. Je voulais t’inviter à venir à la maison, mais tu as du monde…

— Oui… mais venez ce soir, vous. Tu as déjà fait la connaissance avec Xavier, Rémi et Alexandre ?

— Oui, tout à l’heure, à l’écurie. Je suis heureux de t’annoncer que tu as un nouveau poulain.

— Ah… c’est bien. Orgie, c’est bien ?

— Très bien, monsieur Clark, c’est une belle petite bête. Un futur champion.

— Bien… vous voulez boire quelque chose ?

— Non, moi, il faut que j’y aille, lui dit Jerry Berck Ethan, le vétérinaire de la région. J’ai encore pas mal d’endroits à visiter ce matin. Mais pour ce soir, c’est bon, si ton invitation tient toujours. Gary sera heureux de te revoir.

— Oui, pas de soucis. Venez pour dix-neuf heures. Nous ferons un barbecue.

Le vétérinaire sortit, suivi par Orgie.

— Orgie, l’arrêta Éric, venez aussi avec votre femme et vos enfants, ce soir.

— D’accord, elle en sera enchantée, mais nous laisserons les enfants à la maison.

— Comme vous voulez. À ce soir.

— Il est pas mal, le veto, dit Alexandre quand la porte se fut refermée.

Éric le regarda, jaloux.

— Il est peut-être pas mal, mais il est marié et ils ont un petit garçon.

— Eh ! homme des bois, calme-toi, je disais ça comme ça. En tout cas, tu as vraiment une grande propriété. Orgie n’a pas eu le temps de tout nous montrer.

— Vous auriez dû me réveiller, je serais venu avec vous.

— Tu dormais très bien d’après Alex, lui dit Rémi. J’ai faim. Madame Evert, que nous avez-vous préparez ? Ça sent bon ?

— Mettez-vous à table les enfants, je vous ai fait des lasagnes. Et ce soir, Éric, que prévoyez-vous ?

— J’irai faire des courses tout à l’heure en ville.

— Je viendrais avec toi, lui dit Alexandre. J’ai besoin de quelques trucs.

— Comme tu veux. Xavier, Rémi ?

— Non, dit Xavier alors que Rémi allait ouvrir la bouche. Nous resterons là.

— Pourquoi ? demanda Rémi.

— Nous irons faire une petite sieste. Et il faut que je nous réserve des places d’avion pour repartir demain.

— Vous partez ? demanda Alex.

— Oui, dit Rémi en jetant un œil noir à Éric. Nous partons.

— Papa, maman, vous restez, n’est-ce pas ?

— Nous devions, mais ton père a oublié qu’il devait présenter un nouveau modèle de son robot dimanche, à un séminaire. Nous partirons, nous aussi, demain.

Personne ne vit le sourire ravi d’Éric.

— Je viens avec vous, alors.

— Hors de question ! s’écria Éric. Toi, tu restes là. Il faut que tu te reposes, dit-il plus calmement. Le voyage serait trop fatigant. Nous rejoindrons tes parents et ton frère, à la soirée d’anniversaire de Xavier.

— Mais… je dois retourner sur le site.

— Oui, tu y retourneras, après.

— Mais qui es-tu toi, pour te permettre de me dire ce que je peux ou ne peux pas faire ?

— Je suis celui qui t’a sauvé la peau, et je crois que de toute façon tes parents sont d’accord avec moi. N’est-ce pas, monsieur et madame Evert ?

— Oui, Éric, il faut qu’Alexandre se repose. S’il rentre avec nous, je sais très bien que je ne pourrais pas l’empêcher de partir rejoindre son équipe, s’il lui prend l’idée d’y aller. Alors, mon garçon, tu vas rester là.

— Mais maman…

— Pas de maman qui tienne. Pour une fois, tu vas faire ce que l’on te dit.

Alexandre n’osa pas répondre, devant l’air déterminé de sa mère et le soutien visible de son père.

Après le repas, Rémi et Xavier partirent faire « une sieste », et les parents d’Alexandre décidèrent de se reposer au salon. Éric et Alexandre partirent tous les deux faire des courses.

— Tu as vraiment une belle maison, Éric. Ça choque un peu par ici.

— Oui, je sais. Quand je l’ai fait construire, ils étaient plusieurs à être venu me voir pour me dissuader de la faire ainsi. Ils la trouvaient trop moderne pour la région.

— C’est sûr qu’avec ses grandes baies vitrées, sa forme ronde, elle ne ressemble à aucune autre. Tu l’as depuis longtemps ?

— Quelques années maintenant. Je viens quand j’ai le temps. J’aime bien être ici.

— Et ta famille ? Tu as des parents, des frères des sœurs ?

— Oui, pour tout. Ils vivent tous dans la région de New York. Je les vois souvent. J’ai deux sœurs et deux frères. Mes parents sont à la retraite et ils voyagent beaucoup, mais ils s’arrangent pour recevoir leurs enfants au moins une fois tous les deux mois.

— C’est chouette. Avec Rémi, j’aimerais que l’on arrive à se voir un peu plus, mais malheureusement, mon travail est assez prenant, éloigné et il m’oblige à rester longtemps au même endroit.

— Si tu avais quelqu’un dans ta vie, je veux dire un compagnon, comment ferais-tu ?

— Je n’en sais rien, je n’y ai jamais vraiment réfléchi. Ça serait compliqué, je crois. Ne pas se voir pendant deux ou trois mois, ce n’est pas très viable comme relation.

— Sauf si ton compagnon décide de venir te voir souvent.

— Oui, mais même. Nous sommes quatre à travailler en ce moment à Abydos, et l’un de mes collègues est marié. Je sais que sa femme accepte assez mal l’éloignement. Et pourtant, je l’autorise à la faire venir ou même à la rejoindre souvent. Regarde, nous arrivons.

Ils pénétrèrent dans la ville, plutôt calme en ce début d’après-midi et les magasins n’étaient pas tous encore ouverts. Éric les emmena dans un supermarché. Alexandre fit ses courses de son côté, pendant qu’Éric faisait les siennes et ils se rejoignirent à la caisse. Éric avait déjà mis ses achats dans des sacs et avait payé. Il ne put s’empêcher de regarder ce que le jeune homme avait pris. Il sourit quand il aperçut des préservatifs et du lubrifiant, qu’il avait tenté de cacher derrière d’autres achats. Il faillit sortir ceux qu’il avait achetés lui-même, mais décida qu’Alexandre risquerait de se vexer. Il fit celui qui n’avait rien vu en discutant avec la caissière. Elle était très mignonne et dans d’autres circonstances, il aurait peut-être essayé de la draguer. Mais voilà, Alexandre était entré dans sa vie, et s’il voulait construire un avenir avec lui, il devait laisser derrière lui ses réflexes de célibataire.

Lorsqu’il pensait à ce qu’il avait dit à Rémi, la première fois qu’il l’avait vu, qu’il ne se voyait pas toujours avec la même personne, il avait bien changé. Et finalement, ce n’était pas plus mal. Il avait envie de construire une relation durable et exclusive avec Alexandre. Il fallait maintenant convaincre celui-ci qu’ils seraient très bien ensemble, malgré les aléas de leurs métiers.

Ils se promenèrent un peu en ville. Les habitants étaient plutôt sympathiques, et certains, qui connaissaient Éric de vue, n’hésitèrent pas à venir les saluer.

Quand ils rentrèrent, Rémi était installé à la table de la cuisine et il buvait un café.

— Tu es tout seul ? lui demanda son frère.

— Non, Xavier arrive, lui répondit-il avec un grand sourire.

— Bien reposé ? demanda Éric en rangeant les produits frais dans le réfrigérateur.

Le sourire de Rémi valait toutes les réponses. Xavier entra à ce moment-là. Il avait lui aussi un air… détendu. Cela fit plaisir à Éric qui savait combien ils avaient tous les deux étés perturbés par l’enlèvement d’Alexandre.

En y pensant, il se demanda quand Alex allait faire une crise de nerfs. Car il était d’accord avec Carlos, cela allait arriver... bientôt.

— Tu viendras dormir à la maison, Éric, quand vous allez venir à Paris ?

— Non, répondit-il sans hésitation.

— Pourquoi non ? D’habitude, tu loges toujours chez nous.

— Parce que, mon cher Rémi, j’en ai assez d’entendre vos ébats.

— Mais…

— Pas de « mais ». J’irai dormir à l’hôtel.

— C’est sûr que pour Éric, ça doit être difficile, rajouta Alexandre.

Les autres le regardèrent.

— Pourquoi, ça devrait être difficile pour Éric ? demanda Xavier.

— Eh bien… euh… pour rien.

— Si, Alex. Tu as commencé, finis ta phrase ! lui ordonna Rémi.

— Tu sais…

— Je sais… ?

— Qu’Éric est amoureux de toi et que cela doit être difficile pour lui de vous entendre comme ça.

Après un instant de silence, les trois hommes éclatèrent de rire.

— Je ne vois pas ce que j’ai dit de drôle.

— Alex, Alex, Éric n’est pas amoureux de moi. Il ne l’a jamais été, même pas un tout petit peu. Arrête un peu avec ça, je te l’ai déjà dit.

— Mais…

— C’est vrai, reprit Xavier, Éric n’est pas amoureux de Rémi.

Alexandre regarda Éric. Celui-ci affichait un sourire très doux sur son visage.

Il secoua la tête.

— Je n’ai jamais été amoureux de Rémi. Ce que je t’ai dit la première fois, t’as sûrement donné cette idée et je ne sais toujours pas pourquoi je t’avais dit ça. Tu me troublais comme je l’avais rarement été, et j’ai perdu la tête. Malheureusement, ce que je t’ai écrit le soir de leur mariage n’a fait que te confirmer ce que tu pensais.

Alexandre n’eut pas le temps de répondre, car ses parents entrèrent à ce moment-là. Éric poussa un soupir de frustration. Il aurait aimé continuer la conversation, pour être bien sûr qu’Alexandre avait compris ce qu’il lui avait dit.

Ils n’eurent pas l’occasion de revenir sur le sujet pendant le reste de l’après-midi.

Quand Orgie et sa femme arrivèrent, Xavier, Éric et le père d’Alexandre mettaient la table et préparaient le barbecue, pendant que les deux frères et la mère se prélassaient dans des fauteuils.

— La vie est belle, les garçons ? leur demanda Orgie, en venant s’installer à côté d’eux. Je vous présente Milie, ma femme.

— Enchanté, Milie, lui dit Alexandre en se levant et en l’embrassant sur les joues. C’est bien pour maman, elle aura à qui parler, ce soir. Je me suis rendu compte qu’il n’y aura que des hommes.

— Oui, merci, Milie, d’avoir accepté l’invitation d’Éric, lui dit sa mère en lui tendant la main. Mais ce qui est bien, quand il n’y a que des hommes et qu’il y a très peu de femmes, c’est que nous pouvons rester assises.

— Oui, c’est l’avantage. Vos deux garçons sont très beaux, lui dit-elle en les regardant tour à tour.

— Oui, merci. Mais en fait, il n’y en a qu’un vraiment à moi.

Elle lui raconta rapidement l’histoire des jumeaux. Au moment où elle finissait, Jerry, Gary et leur fils arrivèrent. Si Alexandre avait trouvé Jerry très beau, que devait-il dire alors de Gary.

— Il y a vraiment de beaux spécimens ici, dit-il à l’oreille de son frère.

Sa mère et Milie entendirent et éclatèrent de rire.

Ils se levèrent pour aller les saluer.

Son fils dans ses bras, Gary regarda avancer vers lui les deux frères. Il se sentit un instant triste en pensant à son propre frère. Jerry le sentit, car il lui passa gentiment la main dans le dos pour le réconforter. Gary tourna la tête vers lui et reçut son sourire comme une bénédiction. Timothy, pas du tout impressionné par le nombre de personnes, allait de l’un à l’autre en se présentant.

— Je suis Timothy Berck Ethan, disait-il à qui voulait l’écouter.

— Enchanté de faire ta connaissance, Tim, je suis Alexandre Evert et voici mon frère, Rémi.

— Timothy, arrête de les ennuyer, lui dit Jerry, viens là.

— Non, laisse-le, il est trop mignon, lui dit Alexandre.

Il prit Tim dans ses bras et alla se présenter à Gary.

— Bonsoir, Alexandre Evert.

— Ravi, Alexandre. Jerry m’a raconté que vous aviez été enlevé. Ça va ? Vous tenez le coup ?

— Le cou et la tête, oui. Merci.

— Il ne faut quand même pas que tu en fasses de trop, Alexandre, dit Éric en arrivant derrière lui. Salut, Gary, tu vas bien ?

— Bien, Éric. Je disais justement à Jerry l’autre jour que cela faisait longtemps que nous ne t’avions pas vu dans le coin.

— Oui, beaucoup de travail. Alex, dit-il en prenant le jeune homme par le bras, va t’asseoir. Tu ne t’es pas reposé cette après-midi. Tu risques de ne pas tenir si tu restes debout.

— Mais, je vais bien, Éric, arrête de me surveiller. Tu n’es pas mon père.

— Oui, et heureusement ! répondit-il en se penchant vers lui. Sinon, je ne pourrais pas alors faire ce que je veux de toi.

Avec Tim dans ses bras, Alex rejoignit les autres autour de la table, non sans avoir lancé un regard incendiaire à Éric.

L’enfant descendit et alla jouer sous le regard attentif de ses pères. Éric s’installa à côté de lui et cela fit rire les autres plus d’une fois quand il voulait le forcer à manger.

— Tu m’agaces, lui dit-il pour au moins la troisième fois quand Éric décida qu’il devait manger un dessert. Je n’ai plus faim ! Occupe-toi de quelqu’un d’autre. Regarde le petit Tim…

— Timothy a ses pères pour s’occuper de lui.

— Oui, et bien moi, je n’ai besoin de personne.

Pendant qu’Alexandre se débattait avec Éric, la conversation tournait autour des enfants de la part des autres.

— Et vous deux, demanda Jerry, à Xavier et Rémi, vous ne voulez pas d’enfants ?

Les deux hommes se regardèrent.

— Non, dirent-ils d’une seule voix. Nous n’en avons pas vraiment l’envie, reprit alors Xavier. Nous devons nous occuper du chat de Rémi et c’est déjà beaucoup pour nous.

— Mon chat est très gentil, le défendit Rémi. Mais c’est vrai que nous ne désirons pas d’enfants. Nous sommes bien comme ça.

— C’est votre droit. Un enfant ne doit pas être une obligation, répondit Gary. Et vous, Alex et Éric, vous en voulez ?

Alex cracha le morceau de gâteau qu’il avait dans la bouche en toussant et Éric lui tapota le dos.

— C’est bon, arrête, lui dit-il, quand il se fut remis. Nous ne sommes pas ensemble, précisa-t-il à Gary.

— Ah bon ? s’exclama-t-il en les regardant, éberlué. Excusez-moi, je croyais…

— Pas grave, dit Éric en lui faisant un clin d’œil.

— Vous avez l’air de bien vous entendre vous et Rémi, reprit Gary qui aurait aimé avoir la même complicité avec son propre frère.

— C’est vrai. Nous avons été séparés longtemps, dit-il en racontant rapidement leurs retrouvailles. Et depuis, nous ne passons plus une semaine sans nous appeler.

— J’avais un frère jumeau, moi aussi, dit Gary tristement.

Le petit Tim redressa la tête et regarda son père.

— Tu es triste, papa ? demanda-t-il.

— Un peu mon chéri, mais ce n’est rien.

— Ah bon.

Il replongea dans son dessert

— Qu’est devenu ton frère ? demanda Rémi.

— Il est mort, il y a quelques années. Quand nous étions jeunes, nous étions très proches et puis je ne sais pas pourquoi, il s’est éloigné de moi.

À ce moment-là, Orgie toussa. Sa femme à côté, lui parla dans l’oreille.

— Non ! lui répondit-il.

— Si, Orgie. Tout ça, c’est du passé. Et il faut que tu lui dises, il a le droit de savoir.

— Milie…

— Dis-lui, Orgie. Tim est mort, leur père est mort, et il y a eu le drame. Tu dois leur dire. Ils ont le droit de savoir après tout ce temps.

— Que doit nous dire Orgie, Milie ? demanda Gary.

Elle donna un coup de coude à son mari. Il la regarda, soupira puis se tourna vers Gary.

— C’est au sujet de Timothy, Gary.

— Gary, intervint Milie, je vais l’emmener – elle fit un signe en désignant Tim – c’est mieux.

— D’accord. Tim, mon chéri, va avec Milie, tu as la bouche toute sale, elle va te la laver.

Le petit garçon regarda ses pères, Milie, et descendit de sa chaise. Il attrapa sa main et ils entrèrent tous les deux dans la maison. Gary et Jerry attendirent quelques secondes et se tournèrent vers Orgie.

— Je sais pour quoi il est devenu comme il était.

— Vraiment ? s’exclama Jerry. Parle, Orgie ! Tu sais qu’avec Gary, nous nous posons beaucoup de questions.

— Oui, oui… je vais vous le dire. Seuls votre papa et moi étions au courant, Gary. C’était lors de votre quatorzième année. Tu étais parti en colonie de vacances, tu t’en souviens ?

— Oui, Tim avait refusé de venir avec moi, il voulait rester au ranch.

— Oui. Cet été-là, des sortes de hippies sont venus s’installer le long de la rivière au nord de vos terres, tu vois ?

— Oui, très bien.

— Ton père leur avait donné l’autorisation, tant qu’ils ne faisaient pas de dégâts. Tim était curieux et parlait souvent d’eux. Ils étaient vraiment bizarres ces gars. Ton père lui avait défendu d’aller les voir. Mais Tim était têtu, plus que toi Gary et il n’a pas écouté. Ton père était tout seul avec lui cet après-midi-là, ta mère était partie chez l’une de ses sœurs. Il était occupé et il n’a pas remarqué que Tim était parti. C’est quand il est rentré vers dix-sept heures à la maison qu’il a vue qu’il n’était pas là. Je suis arrivé au moment où il partait pour le camp des hippies. Je l’ai accompagné. Ton père râlait que Tim allait prendre une rouste s’il le trouvait là-bas. Malheureusement, quand nous sommes arrivés les mecs s’étaient barrés. Nous avons trouvé Tim, étendu, évanoui et nu. D’après ce que j’en ai vu, il avait été violé et méchamment. Nous l’avons ramené à la maison. Le petit s’est réveillé et il pleurait le pauvre gosse, c’était un vrai crève-cœur. Ton père lui a fait sa toilette et a voulu appeler la police et le médecin. Mais Tim a refusé, criant qu’il ne voulait pas que qui que ce soit, soit au courant, que sinon, il irait se jeter du haut de la tour d’eau. Ton père a réussi à le calmer en lui promettant que personne ne saurait jamais rien. Et il me l’a fait promettre à moi aussi. Mais il n’aurait pas dû écouter ton frère. Il aurait dû aller voir le shérif. Ton frère n’a plus jamais été le même ensuite, et ton père non plus. Je suis sûr que c’est ça qui l’a tué. Nous en parlions de temps en temps, et il regrettait de ne pas avoir poursuivi ces types. Mais il était trop tard. Pour Tim, pour ton père et malheureusement pour toi et Jerry.

Gary se leva, suivi par Jerry. Les autres virent Jerry le prendre dans ses bras. Au mouvement de son dos, ils comprirent qu’il pleurait.

Le petit revint à ce moment-là en courant et vit ses pères. Il les regarda et se tourna vers Alex.

— Il est triste papa ? lui demanda-t-il.

— Oui mon poussin, il est triste. Mais ça va aller, ne t’en fait pas.

Le petit se blottit contre lui, prit son pouce et son doudou qu’il avait ramené et se laissa bercer. Éric avait entouré les épaules d’Alexandre d’un bras et le jeune homme se laissa aller contre lui.

Quand ils revinrent, quelque temps plus tard, Gary s’était repris.

— Désolé, mais…

— Nous comprenons, intervint Xavier.

— Mon frère était tellement plein de haine, de rancœur. Je comprends maintenant. Il aurait dû se faire soigner.

— Tu te souviens de ce que nous avait dit Loïc, en prison, qu’il avait sûrement eu un traumatisme dans sa jeunesse. Nous ne l’avions pas cru.

— Ton frère était en prison ? demanda Rémi.

— Oui. Tim est allé en prison après avoir agressé Jerry. Là-bas, il a rencontré un jeune homme qui s’est pris d’amitié pour lui. Et il commençait à s’ouvrir, quand il s’est suicidé. Nous sommes allés voir Loïc, quelques années plus tard. C’est là qu’il nous a raconté.

— Loïc, c’est lui que j’ai vu l’autre fois lorsque je suis venu, avec son homme et sa sœur ? demanda Éric.

— Oui, Loïc, Damien et la petite Lissa.

— Je ne savais pas qu’il sortait de prison.

— Si, pour un meurtre qu’il n’avait pas commis. Nous les voyons plusieurs fois par an. Quand ce n’est pas eux qui viennent, c’est nous qui y allons.

— Et nous sommes maintenant amis avec un groupe de malfrats, avec qui nous faisons des parties de poker, rajouta Jerry.

— Ouah, vous avez vraiment des relations étranges dans le coin. Vous et vos malfrats, Éric et ses mercenaires, dit Alexandre. En les réunissant tous, je me demande ce que cela donnerait.

— Une belle pagaille assurément, sourit Gary. Nous allons vous laisser, il faut que je digère ce que vient de me dire Orgie.

— Nous comprenons, Gary.

Éric se leva pour les raccompagner.

— C’est quoi, leur histoire ? demanda Rémi.

Orgie leur raconta.

— Eh bien, ils ont dû drôlement souffrir tous les deux.

— Oui, mais ils sont bien maintenant. Bon, nous allons vous laisser aussi.

— Finalement, dans cette petite ville qui a l’air toute calme, il se passe plein de choses, dit madame Evert, après le départ du contremaître et de sa femme.

— Oui. Eh bien, moi, les enfants, je vais me coucher, déclara le père d’Alexandre en se levant. Bonne nuit à vous tous.

— Nous aussi, nous allons nous coucher, dit Rémi, tout à coup très impatient.

Il attrapa le bras de Xavier pour le presser.

Xavier se laissa faire bien complaisamment et ils sortirent tous les deux, laissant Alexandre et Éric tout seuls.

— Je dors où ce soir ? demanda Alexandre.

— Comme hier et avant-hier, Alex. Avec moi, dans mon lit.

— Écoute, Éric, cette situation est un peu bizarre quand même. Nous ne pouvons pas dormir ensemble.

— Ah non ? dit Éric en s’approchant du jeune homme qui se recula. Nous ne sommes pas obligés de dormir tout de suite, Alex.

— Et que veux-tu faire ?

Sans le toucher, Éric se pencha vers lui et respira son odeur.

— Tu voudrais faire quoi, Alexandre ? dit-il en relevant le visage et en le dévisageant.

— Tu sais, euh…

— Nous pourrions déjà aller prendre une douche tous les deux, la dernière m’a laissé un sentiment d’insatisfaction, et j’aimerais vraiment relaver tes beaux cheveux.

Il attrapa sa main et le tira.

— Et la vaisselle ?

— Nous rangerons tout demain. Viens

Ils entrèrent dans la chambre et d’un commun accord se dirigèrent vers la salle de bain. Sans dire un mot, ils se déshabillèrent. Ils étaient aussi excités l’un que l’autre. Le sourire plus que ravi d’Éric, en voyant l’érection d’Alexandre, le fit frissonner.

Éric fit couler l’eau et les mouilla tous les deux. Il s’empara du shampoing et commença à lui laver les cheveux délicatement. Alex colla son dos contre son torse, faisant glisser intentionnellement son corps contre le sien. Éric siffla, quand les fesses du jeune homme se pressèrent contre son érection.

— Arrête, Alex, ou je vais jouir trop vite.

— Ne me dis pas que tu es en manque, continua Alexandre, je ne te croirais pas, dit-il sans s’arrêter

Éric le retint, l’empêchant de continuer.

— Pourquoi ?

— Allez, tu crois vraiment que je dormais ?

Éric le fit se retourner et le tint à bout de bras.

— Ce qui veut dire, Alex ?

— Ce qui veut dire, « Alex, Alex, tu dors ? » en essayant d’imiter la voix d’Éric.

Éric éclata de rire.

— Tu m’as bien eu, mon cochon.

Le jeune homme sourit.

— Pourquoi ne m'as-tu pas dit que tu étais réveillé ?

— Je ne voulais pas que tu t’arrêtes, tu y mettais tellement de cœur. Et quand tu m’as fait une pipe, hummm, là aussi, j’ai bien aimé.

— Tu ne dormais pas non plus ?

— Hé, un mec me suce, comment voulais-tu que je dorme ?

Éric le prit dans ses bras et le serra contre lui.

— Tu m’en dois une, alors.

— Vraiment ? dit Alexandre en attrapant le sexe d’Éric dans ses mains.

— Oui, suce-moi, Alex.

Le jeune homme s’agenouilla devant Éric, le regarda dans les yeux, et fit courir sa langue le long de sa hampe rigide. Il soupesa ses testicules, et les mordilla doucement. Éric rejeta sa tête en arrière en gémissant.

— Ah, Bon Dieu ! Alex, c’est bon !

Quand il le prit complètement dans sa bouche, Éric posa les mains sur sa tête, basculant les hanches doucement, dans un délicieux va-et-vient. Alex réussit à le prendre tout entier dans sa bouche et Éric, sentit ses testicules se contracter, son ventre se serrer.

— Ah ! Putain, Alexandre ! Je vais… jouir.

Il n’avait pas fini sa phrase, qu’il se déversa dans la gorge du jeune homme, qui ne le lâcha pas, et qui avala tout jusqu’à la dernière goutte.

Alexandre se releva, et vint l’embrasser, lui faisant goûter son propre sperme.

Éric l’empoigna alors, fit aller et venir sa main sans cesser de l’embrasser. Alex, déjà bien excité par ce qu’il venait de lui faire, ne tarda pas à éjaculer dans un cri. Serrés l’un contre l’autre, l’eau coulant le long de leur corps, ils attendirent quelques instants avant de revenir à eux.

Ils se regardèrent, s’embrasèrent encore une fois, et sortirent de la douche.

Frissonnant de froid, Alex s’allongea rapidement et attendit que son amant se couche. Avant de le rejoindre, Éric sortit de sa commode les préservatifs et le lubrifiant qu’il venait d’acheter.

Il se lova sur son compagnon, lui fit écarter les jambes, et se frotta contre lui. Le baiser qu’il donna à Alex, le frottement de son corps sur le sien, redonna de la vigueur au jeune homme.

— Éric, baise-moi, maintenant ! grogna-t-il.

— C’est ce que j’ai l’intention de faire, Alex.

Ses mains n’avaient pas attendu la demande d’Alex, car elles se trouvaient déjà sur son sexe, qu’elles caressaient puis descendirent plus bas, lui faisant soulever ses hanches. L’un de ses doigts commença doucement à le préparer. Son autre main attrapa le lubrifiant, et ce fut Alex qui l’ouvrit pour lui. Éric s’enduisit les doigts et recommença sa pénétration. Alex siffla un peu, quand il introduisit un deuxième doigt et gémit alors qu’Éric touchait sa boule de nerfs. Ses doigts entraient et ressortaient dans un mouvement incroyablement érotique, mais qui ne suffisait plus à Alex.

— Vas-y avec ta queue, maintenant, Éric !

Éric se mit à rire.

— C’est si romantiquement demandé, se moqua-t-il.

Il enfila un préservatif, mit du lubrifiant dessus, releva les genoux d’Alex jusqu’à son torse et commença à le pénétrer doucement. Le jeune homme ne bougeait pas, essayant de se détendre le plus possible. Quand Éric fut en lui, jusqu’à la garde, ils soufflèrent tous les deux.

— Ça va, Alex ? demanda-t-il.

— Oui, laisse-moi juste un peu le temps…

— Tu es si serré, Alex, je ne vais pas pouvoir attendre très longtemps. Depuis combien de temps n'as-tu pas fait l'amour ?

— Depuis… un moment, vas-y bouge… fort ! cria-t-il presque.

Éric n’attendait que ça. Il possédait enfin celui qui le faisait fantasmer depuis une année. Ses coups de reins se firent tout de suite puissants. Il était incapable de se retenir. Et Alex ne devait pas trouver ça trop désagréable, car s’il criait, ce n’était pas de douleur.

— Plus, Éric, plus.

Alex remonta ses fesses, donnant à Éric le droit de l’utiliser comme il le voulait. Celui-ci ne se fit pas prier, et le pilonna durement, ressentant à chaque coup, son besoin de marquer le jeune homme, pour qu’il n’oublie jamais à qui il appartenait dorénavant.

— Tu vas avoir mal, demain, lui souffla-t-il.

— M’en fous, vas-y, vas-y… plus Éric, plus.

Éric se retira de lui, sous les cris de protestation d’Alex, il le fit se retourner, lui fit relever ses fesses et sans prévenir, le reprit plutôt brutalement. Alex, cria, de plaisir, de douleur, mais il ne fit rien pour échapper à son matraquage. Quand il jouit, il n’eut même pas besoin de se toucher. Le drap reçut un puissant jet de sperme et Éric, ressentit la violence de son orgasme. Enserré à l’intérieur comme il l’était, il se laissa aller, lui aussi à la jouissance. Ils crièrent presque simultanément. Alex, épuisé, s’écroula tout son long, pendant qu’Éric s’écrasait sur son dos. En sueur, haletants, ils restèrent ainsi quelques instants, avant qu’Éric ne se pousse et s’allonge à côté d’Alex. Il tourna la tête vers lui et lui sourit.

— Putain, dit-il, en soufflant.

— Putain, oui, répondit Éric. Ça va ? demanda-t-il en lui caressant les cheveux.

Alex se mit à rire.

— Parfaitement bien.

Il se mit sur le côté, et Éric en fit autant.

— Depuis combien de temps, n’avais-tu pas fait l’amour ? demanda Éric.

— À ton avis ?

— Depuis notre dernière fois ratée ?

— Oui.

— Pourquoi ?

— Je ne sais pas trop, parce que je voulais que ce soit toi le prochain. Puis les autres mecs ne m’ont pas donné l’envie que je ressens en ta présence. Et toi, tu es retourné vers ton mannequin, quand je n’ai pas voulu que tu montes dans ma chambre d’hôtel ?

— Non, quelle horreur ! Je suis rentré chez moi, et je me suis flagellé, pas au sens littéral, bien sûr, je ne suis pas tellement adepte de BDSM. Si tu savais ce que je m’en suis voulu de t’avoir envoyé ce foutu texto !

— Pourquoi as-tu fait ça, aussi ?

— Je te jure que c’était une blague. Je n’ai jamais été intéressé par ton frère, même pas un peu. Je l’aime bien, il est sympa, mais jamais je ne l’ai vu comme une future conquête. Mais toi, quand je t’ai vu… j’aurais voulu te prendre avec moi et t’enfermer dans ma chambre.

— Tu aurais dû faire ça, au lieu d’ouvrir ta grande bouche.

— Oui, rigola Éric, c’est ce que j’aurais dû faire, mais je ne suis pas sûr que ton frère aurait apprécié.

— Il n’a rien à dire, il a couché avec Xavier au bout de trois jours, lorsqu’ils se sont rencontrés.

— C’est vrai. Bon, on peut dire que tu m’as pardonné toutes mes conneries et que pour toi, il n’y a aucun doute que je te veux, toi, et pas ton frère.

— Oui, c’est bon. Tu sais que tu es un bon amant, lui dit-il, en se penchant sur lui pour l’embrasser.

Éric le fit glisser contre son corps et lui rendit son baiser.

— Et toi, tu es le meilleur. Allez bougeons-nous. Il faut nous nettoyer et changer ce drap, et tu m’as l’air crevé.

— Oui, je suis fatigué, mais je suis… bien.

Après leurs ablutions, ils se recouchèrent, Alex vint se blottir naturellement contre Éric, et ils s’endormirent aussitôt.

Au ranch de Jerry et Gary

Haut du formulaire

Après avoir couché Tim dans son lit, Jerry rejoignit Gary dans leur chambre. Il était devant la fenêtre et regardait à l’extérieur. Il s’approcha doucement de lui et le prit dans ses bras. Gary se laissa aller contre son torse.

— Pourquoi papa ne nous a jamais rien dit, à maman et à moi ? Pourquoi avoir gardé ça pour lui ? Pourquoi Tim ne m’a jamais rien dit ?

— Il devait avoir honte de ce qui lui était arrivé.

— Pourquoi ? Ce n’était pas de sa faute.

— Je sais, mais dans sa tête, il avait désobéi à ton père et il devait penser qu’il avait eu ce qu’il méritait.

— S’il m’en avait parlé, peut être que…

— Ce n’est pas ta faute, Gary. Si lui et ton père ne t’ont rien dit, c’est qu’ils ne voulaient sûrement pas te faire de la peine.

— Je sais, mais j’étais proche de lui à cette époque, j’aurais dû sentir que quelque chose était arrivé. J’aurais peut-être dû m’occuper plus de lui, quand je l’ai vu devenir ce qu’il était.

— Arrête, dit Jerry en le retournant. Il ne t’aurait jamais rien dit et il ne t’a jamais laissé entendre qu’il avait besoin d’aide. Ce qui est arrivé n’est pas ta faute, ni la sienne, ni celle de ton père. Les coupables, ce sont les types qui lui ont fait ça.

Il lui caressa le visage tendrement.

— S’il m’en avait parlé, s’il s’était fait soigner, tu n’aurais pas subi ce qu’il t’a fait.

— Peut-être que ton père ne serait pas mort, que tu aurais continué tes études, que tu serais parti d’ici, et peut-être que nous ne nous serions jamais rencontrés… avec des « peut-être » et des « si », nous pourrions refaire le monde. Nous sommes là, ensemble. Nous avons notre adorable petit garçon qui dort dans son lit. Nous avons une famille qui nous aime et que nous aimons, des amis. Nous sommes bien, Gary.

Gary se lova contre Jerry.

— Nous avons de la chance, alors ?

Jerry se mit à rire.

— Oui, beaucoup de chance. Je t’aime.

— Oui, je sais.

Leurs bouches l’une contre l’autre, leurs corps pressés l’un contre l’autre, ils se laissèrent aller à la magie qui les avait réunis bien des années plus tôt, dans un parc.

— Je t’aime aussi, Jerry, eut le temps de dire Gary avant de recevoir le baiser langoureux de son homme.

CHAPITRE V

Ce ne fut pas le réveil qui sortit Alexandre des bras de Morphée, mais son incroyable rêve. 
Éric était en train de le réveiller de la plus charmante des façons. Il gémit et cette fois, il irait au bout de son rêve. Il ne voulait pas se réveiller, il voulait aller jusqu’au bout, il… cria.

— Oh putain ! Oh putain ! ne put-il s’empêcher de dire quand il se sentit jouir.

Le cœur battant à cent à l’heure, le corps en sueur, il vit Éric se relever et s’installer sur lui.

— Bonjour, toi, lui dit-il en l’embrassant.

Le goût de son propre sperme dans la bouche de son amant lui donna une furieuse envie de lui faire la même chose. Il le bascula sur le dos et ce fut lui qui se retrouva sur Éric.

— Bonjour aussi, dit-il, en l’embrassant encore plus profondément.

Pendant leur baiser, Alexandre mit sa main entre eux deux, et agrippa le sexe d’Éric. Il fit courir sa main sur la hampe suintante de désir, taquina les testicules, la promena plus bas encore, remontant sur raie de ses fesses. Éric avait l’air d’apprécier, alors il mouilla un doigt et délicatement, sans le lâcher, l’introduisit en lui, le faisant remonter un peu à l’intérieur. Il trouva son point de plaisir, et tout en continuant à faire aller sa main sur son sexe, il le caressa. Éric ne fut pas long à pousser des cris qui annoncèrent sa prochaine délivrance. Il s’arc-bouta et éjacula en un long jet qui ne semblait pas vouloir s’arrêter. Alexandre retira doucement son doigt, lâcha son sexe et porta la main à ses lèvres pour le goûter. Les yeux d’Éric étincelèrent quand il le vit faire. Il enlaça Alexandre et le tint serré contre son cœur.

Fatigués et repus, ils restèrent allongés sans rien dire, la tête Alex reposant sur le torse d’Éric.

— Éric ?

— Hum ?

— Ça va donner quoi nous deux ?

— Que veux-tu que cela donne, Alexandre ?

— Eh bien, je ne sais pas. Ça me fait un peu peur.

— Pourquoi ? demanda Éric en lui caressant les cheveux. C’est simple, nous sommes bien là, ensemble.

— Oui, maintenant nous sommes bien, mais…

— Arrête de te poser des questions, Alex. Laisse-moi savourer cette matinée. Tu sais depuis combien de temps, je n’ai pas aussi bien dormi que cette nuit ?

— Non.

— Depuis que je te connais. Quand je t’ai vu la première fois en train d’essayer d’attraper le chat avec Xavier. Je m'en suis voulu ensuite de t’avoir débité ces conneries. Alors, s’il te plaît, tais-toi et laisse-moi le plaisir de te tenir dans mes bras.

Ils durent quand même bouger quand Rémi entra dans la chambre sans frapper.

— Vous êtes encore dans le même lit ? s’écria-t-il.

— Bon sang, Rémi ! Tu n’es pas obligé d’entrer dans ma chambre à tout bout de champ, râla Éric.

— Si tu ne veux pas que l’on entre, ferme à clé, mon vieux. Ça va, Alex ? Tu as passé une bonne nuit ? se moqua-t-il.

— Rémi… tu es lourd parfois !

— Je sais. Bon, vous vous levez ? J’aimerais aller faire un tour à cheval. J’ai besoin de galoper moi, ce matin.

Éric se pencha à l’oreille d’Alexandre qui avait toujours sa tête sur son torse.

— Moi aussi, j’ai envie de galoper, mais pas le même cheval.

Alexandre éclata de rire.

— Bon, vous vous bougez ?!

— Pars devant. Je suis nu et Alex aussi.

— Ah ! Quelle horreur ! sourit-il. Nous nous retrouvons en bas.

Il sortit en claquant la porte.

— Il ne sait rien faire discrètement ? demanda Éric.

— Non, je ne crois pas. Il est en forme ce matin.

— Allez, allons-y, sinon il va revenir. Et si nous restons encore cinq minutes dans ce lit, il risque d’être surpris par ce qu’il va y trouver.

— Ah oui ? Et que va-t-il y trouver ? demanda Alex en se redressant et en se couchant sur lui. Toi et moi dans une situation ambiguë ? dit-il tout en se frottant contre Éric.

— Il ne trouvera pas une situation ambiguë, non, mais bien réelle, lui répondit-il en lui attrapant les fesses et en le faisant bouger plus fort sur son sexe qui reprenait de la vigueur. Oh ! Alex, putain, j’ai…

À ce moment, on frappa à la porte.

— N’entre pas ! cria Alexandre. On va finir, Éric, j’ai trop envie…

— Non… Alex, arrête, grogna-t-il lorsque le jeune homme mit ses fesses sur son sexe dur. Oh putain, Alex…

Ce dernier se frottait de plus en plus vite. La pression dans ses testicules se faisait plus forte, plus pressante, remontant jusque dans sa colonne vertébrale.

Éric empoigna alors son amant et le masturba. Alexandre, le visage dans son cou gémit en éjaculant dans sa paume. Éric jouit également, le cul d’Alex collé sur lui.

Quand Alexandre releva la tête, celui qui tambourinait derrière la porte avait cessé depuis un moment et il était parti.

— Là, il faut vraiment que l’on se bouge.

Agile, il se releva, alla à la salle de bain et jeta une serviette mouillée à Éric.

— Allez, presse-toi ! Nous devons descendre.

— Je voulais descendre plus tôt, répondit-il, mais tu m’en as empêché.

Alexandre rigola.

— Je n’ai pas eu besoin de beaucoup insister.

Il s’engouffra dans la douche et alors qu’il se savonnait, le dos tourné à la porte, il sentit un corps se presser contre lui et des mains parcourir son corps.

— Là, c’est toi qui me retardes.

— Ouais, tu as raison.

Il le lâcha, lui donna une tape sur les fesses et se recula.

— Allez, tu n’es pas sale, sors.

Après leur douche, ils retrouvèrent tout le monde dans la cuisine. Des sacs étaient dans l’entrée, signe que les invités d’Éric allaient repartir. Il sourit en les voyant. Il allait être enfin seul avec Alexandre. Rien que de penser à tout ce qu’il allait faire, il sentit son corps réagir, encore une fois. Ils avaient fait l’amour quatre fois depuis la veille au soir, et il n’était toujours pas rassasié. Il en voulait encore plus. 
Dans la cuisine, Alex était déjà assis et prenait un café sous le regard vigilant de sa mère. Elle le regarda entrer en souriant.

— Vous avez l’air en pleine forme, Éric.

— Merci, madame Evert. Je vais bien. Vous êtes tous prêts à partir.

Rémi fit la grimace.

— Bien obligé. Je serais bien resté un peu plus longtemps.

— Nous allons quand même faire un tour à cheval, Rémi, nous ne partons que ce soir, essaya de le consoler Xavier. Nous allons revoir ton frère, très vite.

— Oui, je sais, et notre chat doit commencer à s’ennuyer.

— En parlant de ton chat, qui s’en occupe ? demanda Alexandre.

— Notre voisine, une vieille dame très gentille.

— Il faut parfois se méfier des vieilles dames très gentilles, fit Alexandre innocemment. Imagine, en ce moment, elle fait la fête dans votre appartement avec ses copains du troisième âge. Et ton pauvre chat est sous le meuble de l’entrée, complètement terrorisé et asphyxié, car non seulement ils boivent, mais en plus ils fument des joints fournis par un revendeur qui ne fait que du bio. « Elle est bio, elle est bio mon herbe » leur a-dit-il dit pour les appâter sur le marché, ce matin.

— Tu es vraiment malade, lui dit Rémi en souriant. Elle est complètement innocente, et adorable.

Alexandre regarda Éric et lui fit un clin d’œil.

— Innocente et adorable, Éric, qu’est-ce que tu en penses ?

— Je pense comme toi Alex. Il faut se méfier des vieilles dames. Après tout, cette génération a connu la guerre, la libération. On dit aussi que pendant cette période, les jeunes filles étaient plutôt heureuses de voir de beaux militaires. Elles ont aussi pris goût à la liberté. Moi, je serais vous, je m’inquiéterais de savoir comment je vais retrouver mon appartement.

Rémi, qui commençait à perdre son sourire, regarda Xavier pour qu’il lui vienne en aide.

— Vous avez fini, il va s’angoisser toute la journée jusqu’à ce que l’on soit rentré à la maison, intervint Xavier. Mais je dois vous avouer que j’avais déjà pensé à cette situation. Elle est gentille, la voisine, mais chez elle, je me demande si elle ne fait pas de la magie noire. Il y a de drôles d’odeurs quelques fois, et son insistance à garder le chat… Et notre chat est noir. Oui… je me demande…

Rémi se leva d’un seul coup, attrapa son téléphone et malgré la distance, composa le numéro de la voisine en sortant de la cuisine.

Les parents d’Alexandre regardèrent Xavier avec reproche, malgré le large sourire sur les lèvres de madame Evert.

Alex et Éric avaient éclaté de rire et Xavier était content de lui. Son Rémi avait trop tendance à dramatiser. Et en fait, il le trouvait irrésistible quand il était dans cet état.

Rémi revint quelques instants plus tard. Il les regarda tous avec colère, se dirigea directement sur Xavier et… posa sa tête dans son cou. Xavier l’enlaça, trop heureux de le serrer dans ses bras.

— Alors, tout va bien ?

— Très bien, mais tu le savais. La pauvre madame Grégoire n’a rien compris à ce que je lui ai dit. Elle était en train de faire une partie de bridge avec ses copines. Et du bridge, pas autre chose, précisa-t-il plus fort à l’attention de son frère et d’Éric.

Orgie vint chercher les parents d’Alexandre pour les emmener à l’aéroport. Sa mère eut du mal à lâcher Alex. Son mari réussit à lui faire lâcher prise, quand elle eut la certitude qu’elle allait le revoir bientôt.

Les quatre hommes se rendirent sur le ranch proprement dit.

Rien à voir avec la magnifique demeure d’Éric. La maison principale était bien entretenue, car Orgie, sa femme et leurs deux enfants y habitaient. Elle était toute blanche, sur deux étages et possédait une grande terrasse sur le devant avec un auvent pour les protéger, du vent et de la pluie. Plus loin, il y avait les écuries et des pâtures qui s’étendaient à perte de vue. Un vieux moulin à vent, qui ne devait plus tourner, accueillait les visiteurs, juste à côté de la grande barrière, qui annonçait le nom du ranch.

La femme d’Orgie les attendait et avant qu’ils n’aillent se promener, elle leur offrit un café et une part de tarte au chocolat.

Orgie, arrivé sur ses entrefaites, les accompagna ensuite lors de leur balade.

Éric connaissait son domaine, mais il n’était pas très à l’aise avec les termes techniques qui décrivaient les différents travaux à effectuer sur le ranch. Ce qu’il ressortit de leur visite, c’était qu’Orgie connaissait son travail sur le bout des doigts et qu’il aimait le ranch, comme s’il lui appartenait. D’ailleurs, leur avait-il dit, après les félicitations de Rémi, les gens du comté appelaient ce ranch, « le ranch d’Orgie ».

Ce fut la visite de l’ancienne écurie qui servait maintenant de débarras, et que Rémi avait absolument voulu visiter, qui déclencha la crise de panique d’Alexandre.

Quand la porte se referma sur eux quatre, Orgie était resté à l’extérieur, Alexandre eut l’impression de se retrouver dans la pièce sombre où l’avaient enfermé ses ravisseurs. Il y avait la même odeur de moisi et de saleté.

Il se revit couché pendant des heures sur la paillasse en imaginant ce qui l’attendait, et surtout, la douleur que cela allait provoquer chez ses parents et son frère.

Incapable de respirer, il se mit à chercher partout autour de lui une issue de secours. Éric le vit aller à droite et à gauche, se cognant dans tout ce qui se trouvait sur son passage et entendit sa respiration sifflante.

Rémi et Xavier se rendirent compte qu’il y avait un problème, quand ils entendirent Éric appeler Alexandre tout doucement.

— Alexandre, tu es avec nous ?

— Il faut que je sorte, il faut que je sorte, ne cessait de répéter le jeune homme,

Il se cogna plus durement sur un sac qui se trouvait au sol et tomba. Éric eut juste le temps de le maintenir par terre avant qu’il ne se relève et qu’il se remette à foncer n’importe où.

— Alexandre, tu es avec moi, Éric ! Alex ?

— Je veux sortir ! Je veux sortir ! criait-il en se débattant.

— Ouvrez cette putain de porte ! dit-il à Xavier et Rémi qui s’étaient approchés d’eux.

Rémi courut et le soleil envahit la grange.

Alexandre était cramoisi, la sueur coulant le long de son visage, ses yeux étaient comme fous.

— Alex, regarde… regarde, Alex. Tu es avec moi et Rémi et Xavier.

Le jeune homme sembla se calmer. Ses yeux perdirent leur expression épouvantée. Il regarda autour de lui. Quand il vit Rémi, il ne put empêcher quelques larmes de couler.

— Ça va ? demanda Éric, qui refusait encore de le lâcher.

— Oui… j’ai cru que j’étais retourné là-bas.

Rémi qui s’était approché caressa les cheveux de son frère.

— Tu es revenu, Alex ?

— Oui, désolé.

— Ne t’excuse pas, voyons, c’est normal comme réaction. Tu avais l’air d’aller bien alors c’est vrai que nous ne nous sommes pas méfiés.

— Mais je vais bien. Juste un peu sonné.

— Ça va, patron ? demanda Orgie, qui s’était approché.

— Oui, une petite crise de panique, mais c’est passé. Tu peux te relever, Alex ?

— Oui, Éric, merci.

Il se releva et regarda autour de lui.

— Bon, on sort. J’aimerais assez rentrer maintenant.

Ils menèrent les chevaux à l’écurie et retournèrent à la maison. Le retour se fit en silence. 
Xavier conduisait, Rémi à côté de lui. Alexandre était derrière avec Rémi. Il regardait par la fenêtre et ne bougeait pas, perdu dans ses pensées. Rémi se retournait souvent pour le regarder.

— Nous allons peut-être rester là encore un jour ou deux, Alex, si tu veux ?

— Non, ça va, ne t’en fait par pour moi. Il va bien falloir que je surmonte ça de toute façon et vous ne pouvez pas faire grand-chose. Heureusement que mes parents ne m’ont pas vu paniquer, sinon, ils ne seraient jamais répartis.

— Je vais bien m’en occuper, Rémi, vous pouvez repartir l’esprit tranquille.

— Oui, acquiesça Rémi. Je me demande quand même si tu ne devrais pas voir quelqu’un, Alexandre.

— Je vais y penser. Si je refais une autre crise de panique, j’irai consulter.

— Bon, très bien. Enfin, à part ce petit incident, Éric ta propriété est vraiment superbe. Et tu as de la chance d’avoir quelqu’un comme Orgie pour s’en occuper.

— Oui. Je ne me vois pas faire le travail qu’il accomplit. Quand je regarde ses mains, j’en ai froid dans le dos.

Alexandre se tourna vers lui, attrapa l’une de ses mains et la retourna. Elle était douce, aucun cal dans la paume.

— Des vraies mains d’intellectuel, dit-il en se moquant. Tu devrais venir un jour avec moi sur un site, tes jolies petites menottes ne resteraient pas aussi belles.

— Mais j’ai bien l’intention d’aller avec toi quand tu vas repartir à Abydos.

— Hein ?

— Bien sûr. Tu ne crois quand même pas que je vais te laisser repartir tout seul, dans ce pays.

— Écoute, Éric, ce n’est pas possible. Les conditions de vie sont assez rudimentaires. Il n’y a pas de douche, pas de lit confortable, pas de téléphone portable et bien sûr pas d’internet. Tu ne résisteras pas une seule journée.

— Bien sûr que si.

— Bien sûr que non. Et ton travail ?

— J’ai de très bons collaborateurs qui peuvent me remplacer quand je m’absente.

— On en rediscutera. Mais je ne pense pas que ce soit envisageable.

— On n’en rediscutera pas. Je partirai avec toi, et c’est tout.

Alexandre ne répondit pas. Il ne se voyait pas travailler avec Éric à ses côtés. Et ses collègues ? Il ne savait pas comment ils allaient réagir s’il ramenait Éric avec lui. Ils étaient au courant qu’il sortait avec des hommes, mais jamais ils ne l’avaient vu avec quelqu’un.

Ils raccompagnèrent Rémi et Xavier à l’aéroport, l’après-midi. Xavier dut tirer Rémi des bras d’Alexandre pour l’emmener.

Ils s’arrêtèrent dans un restaurant sur le chemin du retour.

À peine étaient-ils installés que la serveuse vint les voir pour la commande. Elle avait repéré Éric dès qu’il était rentré. Elle arriva toute pimpante, lui fit un sourire magnifique et ne regarda même pas Alexandre. Éric la détailla, un regard appréciateur dans les yeux, mais ne fit rien pour l’encourager.

— Tu lui plais, dit Alexandre après le départ de la serveuse.

— Oui, peut-être.

— Tu sais… euh, quand je vais repartir, nous deux, je pense que ça sera fini, non ?

Éric le regarda, étonné.

— Pourquoi dis-tu ça ?

— Eh bien, moi là-bas, toi, je ne sais où. Ça ne va pas vraiment fonctionner. Regarde déjà la réaction de la serveuse. Je suppose que partout où tu vas, il y a des hommes et des femmes qui te remarquent et qui vont essayer de te séduire.

— Oui, et alors ? Où veux-tu en venir ? Que je ne saurais pas résister ? dit-il froidement.

— Allez, Éric ! D’après Rémi, tu ne restes jamais très longtemps avec tes conquêtes, qu’elles soient hommes ou femmes. Pas que je te jette la pierre cela dit, je suis un peu comme ça également. Et puis, moi aussi, j’ai un certain succès.

— Donc, si je comprends bien, toi, tu souhaites que nous deux, ça se termine après le week-end en France, parce que tu penses que je ne te serais pas fidèle et qu’apparemment toi non plus.

— Non, je n’ai pas dit ça. Si un jour je devais avoir une vraie relation avec quelqu’un, je serais fidèle. Ça ne fait aucun doute. Mais nous deux, ce n’est pas vraiment sérieux.

Éric respira un grand coup. La serveuse revint avec les entrées et un décolleté plongeant qu’elle lui mit sous les yeux et qu’il ne vit même pas. Il était en colère contre Alexandre et se retenait de toutes ses forces, pour ne pas le prendre et le secouer pour lui faire rentrer un peu de jugeote dans sa tête.

— Alexandre, toi et moi, c’est sérieux, OK ! Je n’ai pas l’intention de rompre avec toi, quand tu vas retourner au travail. D’ailleurs, je t’accompagne. Et il n’y a aucune chance pour que tu me dissuades. Et je tiens à te prévenir, je te serais fidèle et tu as plutôt intérêt à l’être aussi. Je peux regarder, mais je ne toucherais pas, et pour toi, c'est pareil. À partir de maintenant, nous deux, c’est exclusif. D’ailleurs, nous allons faire des tests dès demain matin…

— Des tests pour quoi faire ?

— Des tests sanguins, voyons, pour que nous puissions enlever ce maudit caoutchouc qui m’empêche de te sentir complètement.

Ses mots envoyèrent de l’électricité dans tout le corps d’Alexandre.

— Alors, c’est sérieux, hein ? Tu es sûr de toi ?

Éric lui attrapa la main et la porta à ses lèvres.

La serveuse qui les observait leva les yeux au ciel. C’était bien sa chance, pour une fois qu’un mec super-beau venait dans le restaurant. Elle dévisagea alors Alexandre, et se rendit compte qu’il était aussi plutôt bel homme.

— C’est très sérieux, Alexandre. Tu es d’accord ?

— Oui, sourit-il. Je suis d’accord. Donc, on a le droit de regarder, mais pas de toucher, c’est ça ?

— Exactement. Et tu évites de trop regarder quand même. Je n’aimerais pas ça.

— C’est toi qui as commencé avec la serveuse.

— Elle me regardait, je ne pouvais pas faire autrement que de la voir.

— Ça n’empêche, tu l’as quand même bien fixé.

— Il y a regarder et regarder, je te signale.

— Il faudra que tu m’apprennes la différence, tu as l’air si au courant.

— Je ne t’apprendrais rien du tout. Tu ne regardes plus, et puis c’est tout.

— Il y a deux secondes, j’avais le droit et plus maintenant ?

— Exact. Bon, elle arrive avec nos plats principaux, j’ai hâte de rentrer. Tous seuls à la maison, mon petit, tu verras qu’après cette soirée, tu ne penseras même plus à regarder qui que ce soit.

— Ouais, je demande à… voir.

CHAPITRE VI

Éric, ne se voyant pas voyager en classe touriste, c'est en première qu'ils décollèrent pour Paris.

Ils lisaient chacun de leur côté le résultat des tests qu’ils avaient passé huit jours plus tôt et qu'ils avaient récupérés avant de se rendre à l'aéroport. Quand Éric eut fini, il les tendit à Alexandre qui en fit autant. Un grand sourire apparut sur leurs lèvres.

Éric se pencha vers son amant.

— Tu as déjà fait l’amour dans un avion ?

Alexandre gigota sur son fauteuil et se tourna vers lui. Il l’attrapa plutôt vigoureusement et l’embrassa.

— Jamais, murmura-t-il contre ses lèvres. C’est l’un de mes fantasmes. Mais…

Alex recula.

— Il ne faut, paraît-il, jamais aller au bout de ses fantasmes, on est souvent déçu. Regarde-moi avec toi, tu en étais un et…

Éric retira sa ceinture et se jeta sur lui.

— Tu es déçu par moi ?

— Eh bien, je dois t’avouer…

Éric ne lui laissa pas le temps de finir. Il captura ses lèvres pour le faire taire. Complaisant, Alexandre ouvrit la bouche.

Ils en étaient à se frotter l’un contre l’autre, quand une toux pas très discrète leur rappela qu’ils n’étaient pas seuls.

— Messieurs, s’il vous plaît, leur demanda aimablement l’hôtesse de l’air.

Éric se détacha d’Alexandre et retourna sur son siège.

Alexandre, rouge comme un coquelicot n’osa pas la regarder.

L’hôtesse s’éloigna, un sourire aux lèvres. Elle allait devoir surveiller ces deux-là, ils avaient l’air d’être excités comme des lapins.

— Alors ? demanda Éric, qui reprenait son souffle.

— Alors, tu ne m’as pas déçu. Content ?

— Très, dit-il avec un sourire satisfait. Mais je le savais déjà, rien que de t’entendre me supplier d’y aller plus fort quand…

— Chut…

— Personne ne nous entend.

— Bien sûr que si.

— Mais non, et puis, je m’en moque.

— Oui, mais pas moi ! Je n’ai pas envie d’être arrêté à la sortie d’avion pour attentat à la pudeur. Il ne manquerait plus que Rémi vienne nous chercher à la police de l’aéroport. On en entendrait parler pendant des années.

Éric fit celui qui frissonnait.

— Tu as raison. Alors repose-toi. Ce soir, c’est à cru que nous allons y aller.

— Je ne l’ai jamais fait sans rien.

— C’est vrai ?

— Quand j’ai commencé à avoir des relations sexuelles, mes parents m’ont tellement fait peur avec les maladies que je n’ai jamais voulu le faire sans protections. Tu l’as déjà fait sans rien ?

— Oui, quand mes liaisons ont duré quelque temps.

— Comme avec moi, quoi ?

— Pas tout à fait. Je n’ai eu que deux relations sérieuses, avec deux jeunes femmes. Je suis resté avec la première une année presque entière et l’autre pendant six mois. À chaque fois, ce sont elles qui ont rompu. La première, parce que son ancien fiancé voulait revenir dans sa vie et qu’elle s’est rendu compte qu’elle l’aimait toujours. La deuxième, elle était polonaise et a été obligée de repartir dans son pays.

— Tu étais amoureux ?

— Non, je les aimais bien, mais la rupture ne m’a pas brisé le cœur. Avec chacune d’elle, j’ai attendu quand même trois mois, pour voir si ça pouvait aller plus loin. Avec toi, c’est complètement différent. Toi, je te veux pour toujours et crois-moi, je ne te laisserai pas me quitter comme ça, si l’envie t’en prenait. Et toi, des liaisons, tu en as eu un certain nombre, je crois. Elles ont duré longtemps ?

— Non, jamais très longtemps. J’en ai quelques-unes, bien sûr, mais pas autant que Rémi le pense. Je suppose que c’est lui qui t’a dit que j’avais beaucoup bourlingué ?

— Euh… oui !

— C’est une vraie pipelette. J’ai eu une véritable histoire, il y a quelques années, quand je faisais mes études. Mais le mec avec qui j’étais n’était pas d’une fidélité exemplaire. Avec lui, même en faisant des tests, je n’aurai pas enlevé les préservatifs. Nous sommes restés ensemble un an et demi. Et puis, j’en ai eu assez d’être le cocu de service. J’ai rompu. Il a essayé de me dire qu’il allait s’amender, mais c’était trop tard. Je ne l’ai jamais revu depuis. Je sais par des connaissances que sa vie est devenue du grand n’importe quoi. Heureusement que je ne suis pas resté avec lui.

— Il ne te méritait pas de toute façon. Je ne vois pas ce qu’il a pu trouver ailleurs ?

— Tu parles comme Rémi. Il dit qu’il a tout ce qu’il lui faut à la maison et qu’il n’a pas besoin d’aller voir si le pré est plus vert chez son voisin.

— Il est quand même intelligent, ton frère.

— Bien sûr qu’il est intelligent, pas autant que moi, ceci dit.

Éric éclata de rire.

— J’adore ta modestie.

— Oui, hein ! Bon, quand arrivons-nous ?

— Nous venons de décoller, Alex, encore au moins six heures.

— Alors, je vais dormir un peu. J’ai besoin de récupérer de cette semaine d’enfer que tu m’as fait vivre.

— Je ne t’ai pas entendu te plaindre.

— Ça ne va pas. J’ai fait l’amour plus de fois en dix jours que ses six derniers mois. Je ne vais pas me plaindre. Mais, je suis fatigué. Et si tu veux que lorsqu’on arrive, on puisse…

— Tu as raison! Je veux que tu sois en forme, dors. Pendant ce temps, je vais travailler un peu.

Éric regarda Alex s’installer pour se reposer. Il sourit devant son attitude. Il cherchait la bonne position et tel qu’il le connaissait maintenant, il allait avoir du mal. Il se retourna plusieurs fois, monta ou descendit son siège et quand enfin il se trouva bien, il se rendit compte qu’il n’avait pas pris l’oreiller et la couverture. Il se leva en maugréant et les attrapa dans le coffre au-dessus de sa tête et recommença son manège pendant dix minutes. Enfin, il s’endormit. Éric le regarda glisser doucement dans les bras de Morphée.

La semaine avec Alex, tous seuls, avait été une période plus qu’agréable. Toutes les pièces de la maison avaient reçu leur visite. Seule la cave avait échappé à leurs ardeurs, elle était trop sombre. Alexandre n’avait pas refait de crise de panique, mais Éric se méfiait quand même. Il gémissait quelques fois dans son sommeil, et Éric devait le rassurer pour qu’il se calme.

Ils avaient revu Jerry et Gary, qui les avaient invités à venir manger chez eux. Le petit avait sauté dans les bras d’Alexandre quand ils étaient arrivés. Pas du tout incommodé par cette manifestation d’affection, Alex avait gardé Tim avec lui une bonne partie de la soirée. Gary avait semblé plus serein que lorsqu’il était reparti de chez lui, après les révélations d’Orgie.

Cela avait rassuré Éric, qui s’était inquiété pour eux. Il avait eu peur que d’entendre l’histoire de son frère réanime des souvenirs que le couple devait préférer oublier. Mais tout semblait aller pour le mieux pour ses amis et il en était heureux.

C’était leur bonheur qui lui avait donné envie de construire quelque chose aussi avec quelqu’un. C’était quelque temps avant sa rencontre avec Alexandre. Il n’avait d’ailleurs jamais pensé rencontrer quelqu’un comme Alexandre. Il avait toujours cru qu’un jour, ce serait une femme qui lui mettrait le cœur à l’envers. Le jeune homme avait bouleversé ses grands projets de femme et d’enfants. Et, il en était heureux.

Il tourna la tête vers son amant qui dormait si bien. Une légère goutte de salive s’échappait de sa bouche. Éric se pencha et la récupéra avec sa langue, caressant les lèvres entrouvertes. Alexandre gémit. Il lui prit sa main, coucha sa tête sur le côté pour le voir, releva le repose-main qui les séparait et il s’endormit.

Quand l’hôtesse passa, elle regarda les deux hommes. Le plus fin avait posé sa tête contre le torse de l’autre, un bras entourant son torse. L’autre, le plus viril, lui tenait la main. Elle sourit devant ce joli tableau. Cela ferait une bonne photo pour ce forum français, qu’elle visitait souvent et qui avait pour but de faire découvrir les romans M/M. Comment s’appelait ce forum, déjà ? Ah oui ! Mix de plaisir, ou quelque chose comme ça.

À la sortie de l’avion, quelle ne fut pas leur surprise de voir Rémi les attendre !

— Tu lui as dit à quelle heure nous arrivons ?

— Euh… oui, mais je ne pensais pas…

— Tu fais chier, Alex, arrête de tout dire à ton frère. Nous n’allons pas pouvoir rejoindre notre hôtel tout de suite.

— Hé, je n’y suis pour rien si mon frère est un pot de colle.

— Alex, Éric, cria Rémi en les apercevant.

— Souris, Éric ! chuchota Alexandre.

— J’ai plutôt envie de te prendre par la main et de courir pour aller chercher un taxi.

— Rémi, fit-il en grimaçant, que fais-tu là ?

— Je vous attends, bien sûr. J’ai pris la voiture de Xavier. J’ai horreur de conduire sa voiture de sport, mais pour une fois…

— Dis plutôt que Xavier ne veut pas te prêter sa voiture, cela serait plus juste.

— Oui, peut-être. Mais pour une fois… vous avez fait bon voyage ? J’ai prévu à manger pour nous quatre à la maison. Je vous emmène.

— Tu sais, le voyage nous a un peu fatigués…, voulut dire Alexandre.

— Tu rigoles, j’espère ? Il n’y a rien à faire en avion à part dormir, lire ou regarder la télé. Et puis, vous venez d’avoir plus de dix jours de vacances. Non, vous venez avec moi.

Ils le suivirent bon gré, mal gré.

— Xavier doit être déjà rentré. Vous savez la dernière…

— Non, Rémi, nous ne savons pas.

— J’ai eu une promotion.

— En même temps, tu es le mari du patron, ce n’est pas étonnant.

— Mais ça ne vient absolument pas de Xavier, s’indigna-t-il. Je vais travailler avec Gloria.

— Mais tu travailles déjà avec Gloria, Rémi.

— Oui… vite, montez, je vois les flics arriver. Je vais être le bras droit de Gloria.

Alex et Éric se regardèrent.

— Tu étais déjà son bras droit, Rémi, lui fit remarquer Alex, en montant à l’avant.

— Oui, mais je ne suis plus un secrétaire maintenant, je suis le sous-directeur des relations humaines. Je vais avoir mon propre secrétaire, et tout et tout.

— Xavier est d’accord ?

— Pourquoi ne serait-il pas d’accord ?

— Eh bien, tu vas être pris par ton travail, tu ne pourras plus l’accompagner comme tu le faisais… Attention ! cria Alexandre.

— Arrête de stresser, je l’avais vu la voiture. Pousse-toi, patate ! dit-il au chauffeur qui venait de lui couper la route.

Arrivé sur l’autoroute, il accéléra pour atteindre une vitesse de croisière qui fit croiser les doigts d’Éric et grincer les dents d’Alexandre.

— Tu es obligé de conduire aussi vite ? demanda Éric.

— Je ne roule pas très vite. Bon, je vous disais, oui… non, Xavier n’a rien dit. Il a prévu de faire moins de déplacements maintenant. Nous allons déménager.

— Xavier va quitter son appartement ?

— Notre appartement, rectifia Rémi. Eh oui, nous allons nous acheter une maison.

— Une maison… ? Et qui va l’entretenir ? Xavier et toi, vous êtes nuls dès qu’il s’agit de changer une ampoule.

—Tu es vraiment défaitiste, Éric. Nous apprendrons. Et nous allons avoir un chien.

— Un chien ? Rémi, mais ton chat ? demanda Alexandre.

— Il s’y fera.

— Eh bien, dis-moi, vous en avez fait des projets en si peu de temps.

— Oui, c’est chouette. J’ai hâte de vous montrer notre maison.

— Vous l’avez déjà acheté, en huit jours ?

— Non, pas encore, mais dès que nous la trouverons.

Quand ils arrivèrent au sous-sol de l’immeuble, Éric crut que Rémi ne s’arrêterait jamais. Il vit arriver vers lui le mur du garage et ferma les yeux. Il entendit un grand crissement de freins et puis, plus rien. Il ouvrit les yeux et soupira de soulagement. Rémi s’était arrêté à temps. Il regarda Alexandre qui était plus blanc que son tee-shirt.

— Ça va ?

— Oui.

Rémi, très fier de lui, était déjà descendu de voiture et attendait devant l’ascenseur.
Ils laissèrent leurs valises dans la voiture.

— C’est Xavier qui nous ramène à l’hôtel, hein ? demanda Alexandre doucement à Éric.

— Il a plutôt intérêt. Je ne veux plus jamais monter en voiture avec ton frère.

— Moi non plus.

— De quoi parlez-vous, tous les deux ? demanda Rémi.

— Rien.

Ils montèrent jusqu’à l’appartement. Là, Xavier les attendait.

— Vous allez bien ? leur demanda-t-il en se tournant tout de suite vers Rémi, sans attendre leur réponse. Et ma voiture, elle va bien ?

— Bien sûr qu’elle va bien, enfin. Je sais conduire.

— Tu es sûr que tu n’as rien percuté ?

— Oh là, je vois que la confiance règne ! Non, j’ai conduit comme un pro, pas vrai les garçons ?

— Un pro des circuits, oui. Xavier, mon ami, tout à l’heure c’est toi qui nous ramènes.

— Oui. Un pro des circuits ? leur demanda-t-il.

Les deux hommes hochèrent la tête.

Ils s’installèrent dans le salon, pendant que Rémi allait à la cuisine pour faire réchauffer le repas. Alexandre le rejoignit, content de revoir son frère.

— Alors ? lui dit Rémi dès qu’il entra dans la cuisine.

— Alors, quoi ?

— Toi et Éric, comment ça se passe ?

— Bien, très bien même. Je crois que nous sommes sur la même longueur d’onde. Il veut une relation exclusive et moi aussi.

— Tu l’aimes ?

— Je ne sais pas, je ne me suis pas posé la question.

— Tu as accepté ?

— Bien sûr. Ce mec est vraiment trop bien.

— Vous allez pouvoir faire l’amour sans préservatifs, alors ?

— Euh… oui. Nous avons fait des examens sanguins.

— Et ?

— Je n’ai rien, bien sûr, et lui non plus.

— Génial ! s’écria Rémi. Alors vous l’avez fait sans. C’est mieux, hein ?

— Je ne sais pas.

— Comment ça, tu ne sais pas ?

— Eh bien, nous avons eu les résultats en partant ce matin.

— Ouah… alors je comprends pourquoi, vous faisiez la tête quand vous m’avez vu. Xavier ! cria-t-il, en sortant de la cuisine.

Alexandre eut juste le temps de le rattraper avant qu’il n’entre dans le salon.

— Tais-toi, déjà qu’il trouve que je t’en dis trop.

— C’est normal que tu me dises tout, je suis ton frère.

— Oui, mais je préfère que tu en parles avec Xavier quand nous serons partis, s’il te plaît ?

— Bon, d’accord.

Dans le salon, les deux hommes discutaient tranquillement.

— Pourquoi as-tu crié, Rémi ?

— Oh… rien, dit-il devant les gros yeux d’Alexandre.

— Alors, Rémi et ta soirée, elle s'annonce bien ?

— Oui, très bien. J’ai prévu un traiteur qui va s’occuper de tout. Il faudra juste bouger un peu les meubles tout à l’heure, avant que vous ne partiez.

— Je comprends maintenant pourquoi tu es venu nous chercher, ironisa Éric.

— Pas du tout. Je n’y ai même pas pensé.

— Ouais, nous allons te croire. Qui sera-là ?

— La sœur de Xavier et son ami, mes parents, les parents de Xavier, tes parents Éric…

— Tu as invité mes parents ?

— Bien sûr. Nous faisons presque partie de la même famille.

Éric regarda Xavier qui contemplait Rémi avec stupeur.

— Mais, comment as-tu fait pour inviter ses parents ?

— Le téléphone et internet, gros malin. Pourquoi ? Il y a un problème ?

— Un petit problème. Mes parents, mon cher Rémi, ignorent tout de ma vie privée.

— Ah… ils ne savent pas que tu es à voile et à vapeur ?

— C’est quoi cette expression ? demanda Éric.

— Eh bien, ça veut dire qu’ils ne savent pas que tu aimes les hommes comme les femmes.

— Non, ils ne savent pas. Je n’avais jamais eu besoin de leur dire.

— Tu vas faire quoi ? demanda Alexandre qui voulait savoir à quelle sauce il allait être présenté.

— Je ne sais pas. Je ne peux pas te présenter à eux, demain soir, comme mon petit ami. Ils auraient un trop grand choc. Tu fais chier, Rémi, tu ne pouvais pas me demander, avant de les inviter ?

— Eh, je voulais juste te faire plaisir. Et faire plaisir à Xavier qui me disait l’autre jour qu’il y avait longtemps qu’il ne les avait pas vus. Je ne pouvais pas savoir qu’à ton âge, tu caches encore des choses à tes parents.

— Bien sûr, tu ne réfléchis pas beaucoup, quand même.

— Éric, tu arrêtes, dit Xavier qui n’aimait pas que l’on s’en prenne à son Rémi. Il ne l’a pas fait avec de mauvaises intentions.

— Je sais, excuse-moi, Rémi. Il va falloir que je me dégote une femme pour demain soir, moi.

Rémi et Xavier le regardèrent interdits. Alexandre, qui se doutait d’un truc comme ça, ne fut même pas surpris. Mais si Éric pensait qu’il allait pouvoir sortir avec une femme devant lui, sans qu’il dise rien, il allait vite comprendre son erreur.

— Je ne crois pas, moi, lui dit-il.

— Que ne crois-tu pas ?

— Il est hors de question que tu viennes à cette soirée avec quelqu’un d’autre que moi. Sinon, je te jure, tu n’es pas près de me revoir.

— Écoute Alex, ce n’est pas comme si j’allais te tromper. Ce sera juste pour mes parents.

— Non, c’est hors de question. Tu n’as qu’à faire croire que tu viens tout seul.

— Je ne peux pas. Ils ne m’ont jamais vu aller nulle part tout seul. Ils vont s’inquiéter.

— Je m’en fous. Soit, tu viens seul, soit, tu ne viens pas du tout, mais tu n’as pas intérêt à ce que je te voie venir avec une femme. Et puisque c’est comme ça, tu vas aller dormir tout seul à l’hôtel.

— Alexandre, ce n’est pas de ma faute, quand même.

— Si, c’est de ta faute ! Penser seulement que tu pourrais sortir avec une autre, non, mais, tu ne manques pas d’air, surtout, après tes grands discours dans l’avion. Je ne vois pas comment on pourrait avoir une relation exclusive, si tu dois sortir avec des femmes dès que tu es invité quelque part, juste pour que tes parents n’apprennent pas que tu es avec un homme.

— Mais je ne vais pas coucher avec ses femmes !

— Je M’EN FOUS ! C’est clair. Soit, tu sors avec moi, soit tu ne sors avec personne, et ce n’est pas négociable.

Éric sut, à son air décidé, qu’il n’avait pas intérêt à poursuivre dans la voie qu’il voulait prendre.

— OK ! Je ne viendrais avec personne, soupira-t-il.

— Mais pas que ce soir, mon coco, à chaque fois que tu devras sortir. Jusqu’à ce que tu dises à tes parents que nous sommes ensemble. Car nous sommes ensemble, n’est-ce pas ?

— Oui, nous sommes ensemble.

— Eh bien, tu as intérêt à vite mettre tes parents aux courants, car je ne resterai pas ta liaison secrète très longtemps.

Éric se tourna vers Rémi et le regarda méchamment. Celui-ci fit comme s’il ne l’avait pas vu. Mais il était complètement d’accord avec son frère. Xavier n’avait rien dit non plus, mais il savait que les parents d’Éric allaient être surpris de ne pas le voir avec l’une de ses conquêtes. Ils ne tarderaient pas à se douter de quelque chose, il en était sûr. Et comme c’était parti, ils allaient lui mettre sur le dos les tendances de leur fils.

— Alex, tu reviens avec moi, s’il te plaît ?

Alexandre réfléchit deux minutes.

— D’accord, j’irai avec toi.

Éric retrouva son sourire. Il prit le jeune homme dans ses bras et l’embrassa.

Xavier les ramena après le repas qui se passa relativement bien, au vu de la tension qui n’avait pas quitté les deux hommes.

Une fois dans leur chambre, un brusque accès de timidité les saisit. Alexandre s’enferma dans la salle de bain pour prendre une douche, alors qu’en temps ordinaire, Éric serait venu avec lui. Quand il se coucha, il portait un boxer. Éric le regarda faire sans rien dire et se précipita sous la douche.

Quand il ressortit, il se coucha doucement dans le lit.

— Tu fais la tête ? demanda-t-il.

— Un peu, mais tu as de la chance que je ne sois pas rancunier.

Éric ne dit rien, mais sourit de toutes ses dents.

— Quoi, tu trouves que je suis rancunier ?

— Non, mon chéri, pas du tout.

Il souleva les draps et regarda son corps parfait. Ses mains dessinèrent doucement les abdos, s’arrêtèrent sur les petits tétons qu’il pinça légèrement. Il n’en fallut pas plus pour qu’Alexandre se sente mieux. La bouche d’Éric prit le relais de ses mains, et bientôt, ils leur fut impossible de retenir leurs gémissements de plaisir. Quand Éric, se nicha en lui, seulement recouvert de lubrifiant, Alexandre crut qu’il allait venir tout de suite. Il n’avait jamais rien ressenti de comparable, à l’intérieur de lui, cette sensation de chaleur, cette impression de sentir tous les coins et les aspérités d’un sexe.

Il aurait aimé faire durer ce temps indéfiniment, mais son amant fut fougueux, impatient, dur et doux à la fois, et quand dans un mouvement un peu plus rude que les autres, il sentit son sexe frôler encore une fois sa boule de nerfs, il cria et se laissa aller. Inséré en Alexandre comme il l’était, Éric ne réussit pas à tenir plus longtemps. Il cria et explosa. Son orgasme fut ravageur et pour la première fois de sa vie, il eut vraiment l’impression que quelqu’un lui appartenait et qu’il appartenait à quelqu’un.

Il s’écroula sur Alexandre et l’embrassa passionnément, voulant lui faire ressentir tout l’amour qu’il avait pour lui. Sans que l’un ou l’autre  s’y attende, Éric fut à nouveau dur en Alex, qui se laissa mener encore une fois vers le septième ciel.

CHAPITRE VII

Quand Alexandre sortit de la douche le lendemain, Éric était au téléphone. D’un doigt, celui-ci lui fit signe de se taire.

 Nu, Alex s’assit sur le lit et écouta la conversation sans essayer de le cacher. Éric, devant son intérêt mit le haut-parleur.

— Oui maman, je suis à Paris. Et vous ?

— Nous aussi, mon chéri. Nous avons réservés dans l’hôtel de Monsieur Granger. Quel homme charmant ! Il est venu nous accueillir lui-même hier, quand nous sommes arrivés. Il a une prestance incroyable. Savais-tu qu’il est veuf ? Depuis maintenant plus de seize ans. Sa pauvre femme est morte en mettant leur fils au monde. Quelle tristesse !

— Oui, maman, c’est vraiment triste. Et dis-moi, vous êtes toujours à l’hôtel, là ?

— Oui, nous allons partir dans quelques minutes. J’ai passé une nuit horrible.

— Pourquoi ? L’hôtel est très confortable.

— Ils ont oublié de faire des doubles cloisons. Nous sommes à côté, d’un couple qui n’a pas arrêté de faire... tu vois ce que je veux dire ?

— Euh... oui. 

— Toute la nuit et ils ont remis ça ce matin. Chéri dit-elle plus doucement, ce sont deux hommes, j’en suis sûr.

Alexandre se mît à tousser et éclata de rire. Éric lui fit les gros yeux.

— Vous n’avez pas pris de suite, comme d’habitude ?

— Non, elle était réservée. Nous avons une très belle chambre, mais je ferais dire à monsieur Granger qu’il fasse des efforts pour l’acoustique. Je me suis endormie quand ils ont arrêté. Ils devaient bien recharger leurs batteries pour être en forme ce matin, dit-elle ironiquement. Et toi, dans quel hôtel es-tu descendu ?

— Euh… L’Excelsior. 

— Je savais que ça ne pouvait pas être toi, mais à un moment, avec ton père, nous aurions juré reconnaitre ta voix. Ça nous a fait un coup. 

— Euh... oui, maman, j’imagine. On ne pourra peut-être pas se voir avant ce soir.

— Ce n’est pas grave, mon garçon. Avec papa, nous avons prévu de faire les boutiques. Pour une fois que nous venons à Paris, nous allons dévaliser les magasins. Bon, je te quitte, mon chéri, à ce soir, j’ai hâte de revoir Xavier et son si gentil mari. Ils sont charmants tous les deux, malgré qu’ils soient.... tu vois ce que je veux dire ?

— Je vois, maman. À ce soir, maman.

À peine eut-il raccroché, qu’il sauta sur Alexandre qui riait toujours.

— Ça te fait rire que mes parents nous ai entendus ?

— Tu avoueras que c’est plutôt drôle. Arrête, dit-il alors qu’Éric commençait à le chatouiller. Ou bien ta mère va venir frapper à notre porte. Écoute, je crois qu’ils sortent.

Ils entendirent distinctement le bruit de la porte qui claquait. La voix haut perchée de sa mère raisonna dans le couloir. Ils se relevèrent et s’habillèrent.

— Qu’est-ce que l’on fait maintenant ? demanda Éric

— Toi, je ne sais pas, mais moi, il faut que je contacte mon équipe, que je prenne des dispositions pour mon départ, lundi matin, et je dois passer à l’ambassade.

— Je pensais que nous pourrions passer la journée, à nous promener.

— Ah... eh bien, tu viens avec moi et quand j’aurais fini, nous irons nous balader, si tu veux ?

— Ok, je suis partant. Tu comptes partir lundi matin ? lui demanda-t-il en sortant de la chambre.

— Oui. Comme ça je n’arriverai pas trop tard là-bas.

— Je peux te rejoindre à partir de mercredi. Il faut que je mette mes collègues au courant.

— Éric, tu ne vas pas venir quand même ? 

Ils étaient à l’extérieur maintenant et Alexandre s’était arrêté sur le trottoir pour lui parler.

— Bien sûr que si.

— Mais tu vas t’ennuyer comme un rat mort là-bas.

— Mais non, je t’aiderai.

— Tu as déjà fait des fouilles ? 

Il héla un taxi qui s’arrêta juste à côté d’eux.

— Je n’ai jamais fait de fouilles, mais ça ne doit pas être très compliqué.

— Plus que tu le penses.

— Vous aller où, messieurs ? demanda le chauffeur.

— Ambassade de Grèce, s’il vous plaît.

— C'est parti !

— quand comptes-tu rentrer ? l’interrogea Éric.

— Je suis là-bas pour un bout de temps. Il va falloir rattraper tout mon retard. Au mieux, deux mois, si je ne trouve pas quelque chose avant. 

— Que se passera-t-il, si tu trouves ?

— Eh bien, si c’est une découverte importante, je vais tout simplement laisser la place. Tu n’imagines pas le nombre de personnes qui vont débarquer, pour soi-disant m’aider. J’ai horreur de ça, ce sont de vrais rapaces. Mon équipe et moi, nous retournerons chez nous un moment, et nous attendrons qu’un mécène ou que ma curiosité nous emmène ailleurs ! 

— Bon, eh bien, j’espère que tu vas vite trouver. Il faut également discuter pour savoir où tu vas aller quand tu vas revenir. Je suggère que tu viennes directement chez moi, à New York.

— Chez toi ? 

— Absolument, chez moi. Tu ne penses quand même pas que je vais aller chez tes parents ?

— Non, je n’y avais pas réfléchi. Écoute, nous avons un peu de temps, nous en rediscuterons quand ce sera le moment, d’accord ?

— Oui, si tu veux, mais dis-toi qu’à partir de maintenant, tu dois toujours m’inclure dans tes projets. Nous formons un couple et même si nous sommes séparés, nous sommes quand même ensemble.

— D’accord ! lui répondit-il.

    Après un passage à l’ambassade, une réservation d’avion et d’hélicoptère, qu’ils mirent au nom d’Éric, pour préserver la sécurité d’Alexandre, ils passèrent le reste de la journée à se balader. Ils faillirent croiser les parents d’Éric. Ils entraient dans un magasin de luxe, pendant que ses parents sortaient. Les deux couples discutaient, et ils ne firent que se croiser sans se voir. 

Éric fit des folies avec sa carte bancaire et Alexandre, qui aimait les belles choses se laissa convaincre facilement de le laisser payer à sa place. Il n’avait aucun remords, il savait que son amant était plein aux as. 

Après être rentrés discrètement à l’hôtel, ils se changèrent non sans avoir fait un câlin bruyant, qui fit encore grogner la mère d’Éric quand elle sortit. Ils prirent chacun un taxi, Éric partit le premier, Alexandre devait le suivre dix minutes plus tard.

Quand Éric arriva chez Xavier et Rémi, il faillit ne pas reconnaître l’appartement. Tout était agencé de telle sorte qu’il donnait l’impression d’être plus grand qu’il ne l'était. Ce fut un serveur qui le fit entrer. Rémi lui sauta dessus et l’emmena directement voir ses parents. 

Son père et sa mère discutaient avec les parents de Xavier. Les deux couples ne se côtoyaient pas souvent, mais ils avaient plaisir à se voir et à discuter ensemble, dès qu’ils étaient en présence.

Les parents de Rémi étaient avec les parents d’Alexandre, de Gloria et son mari, et eux aussi avaient l’air de s’entendre.

La sœur de Xavier était avec son petit ami, un monsieur qu’il avait à peine aperçu, quelques mois plus tôt, dans une boîte de nuit avant qu’ils ne se sauvent tous les deux. Il n’avait pas été présent au mariage, mais il savait que leur histoire était sérieuse. Anaïs était une magnifique jeune femme, mais il ne l’avait jamais considéré autrement que comme une petite sœur.

Des personnes qu’Éric ne connaissait pas étaient dispersées aux quatre coins du salon.

— Mon chéri, tu es là, lui dit sa mère en l’embrassant. Je parlais justement de nos voisins bruyants. Tu sais qu’ils ont remis ça ce soir, juste avant que nous ne partions. J’espère que cette nuit, ils vont dormir.

— Bonsoir, maman, lui dit-il quand elle eut fini de parler, tu es très élégante et toujours aussi belle.

— Merci, mon chéri.

— Bonsoir papa.

— Bonsoir, Éric, dit-il en l’embrassant.

— Tu es venu tout seul, Éric ? s’étonna sa mère.

— Oui, dit-il en souriant.

— Un problème, fiston ? demanda son père, intrigué lui aussi par l’absence d’une jeune femme au bras de son fils.

— Aucun, papa, tout va bien. 

Il décida de ne pas entrer plus en avant dans les détails.

Éric était le portrait de son père, grand, des cheveux qui avaient été noirs et qui maintenant tiraient énormément sur le gris, des yeux bleus-gris, pétillants de gentillesse et de malice. 

Après avoir embrassé les parents de Xavier, il fit le tour pour saluer les gens qu’il connaissait.

Il discutait avec une collègue de Rémi, petite jeune femme brune mignonne, quand Alexandre arriva. Il n’eut même pas besoin de tourner la tête pour le voir. C’était comme s’il l’avait senti.

Quand il le regarda, il tomba directement dans ses yeux verts. Un frisson lui remonta l’échine, quand le jeune homme lui fit un clin d’œil.

Tout en bavardant et en buvant un verre de champagne, il ne le quitta pas des yeux. Il était vraiment très beau. Le plus bel homme de l’assemblée, pensa-t-il sans se rendre compte qu’il y en avait un autre exactement comme lui. C’est en voyant Alex à côté de Rémi, qu’il se fit la réflexion, qu’il n’avait jamais vraiment fait attention au physique de Rémi. Pour lui, Rémi était l’amant de son meilleur ami et c’était tout ce qu’il avait retenu. Il n’avait jamais eu un seul regard de convoitise envers lui. Alexandre, par contre, s’il ne se retenait pas, il était capable de le prendre là, devant tout le monde. Et pour le coup, ses parents en auraient une attaque.

Il le vit aller vers ses parents et les enlacer.

Sa mère devait lui demander ce qui se passait entre eux, car elle le regarda souvent en écoutant les explications de son fils. Rémi les avait rejoints, et lui aussi lui lançait de fréquents coups d’œil. Alexandre resta imperturbable tout en répondant à sa mère et ne le regarda pas une seule fois.

 Et ce fut ainsi toute la soirée. Dès qu’Éric essayait de se rapprocher, Alexandre faisait comme s’ils ne se connaissaient pas et partait vers un autre groupe. Éric se crut revenu dans le passé, quand Alexandre ne voulait rien à voir à faire avec lui. Il commençait à trouver la situation sérieusement ridicule, vu tout ce qu’ils avaient fait ensemble depuis presque trois semaines.

Ce qui mit le feu aux poudres, ce fut l’attitude d’un jeune homme, lui aussi collègue de Rémi. 

Il avait tout de suite remarqué Alexandre. Comment aurait-il pu faire autrement ? Il était le sosie de Rémi. Les deux frères étaient exceptionnellement beaux. Ce qui différenciait Rémi d’Alexandre, c’était que ce dernier avait l’air plus réservé, moins extraverti et il avait un corps beaucoup plus musclé que Rémi, qui ne l’avait jamais vraiment attiré. L’eau à la bouche, il décida alors, comme il était visiblement seul, qu’ils allaient finir la nuit ensemble, sans douter un seul instant de son aptitude à séduire ce superbe jeune homme. Il décida de faire sa conquête, sans attendre.

Sourires charmeurs, petites blagues mignonnes, petits gestes qui ne laissaient planer aucune ambiguïté, yeux énamourés. Il alla même lui chercher une assiette de petits fours.

Alex, se laissait faire, entrant même dans son jeu. Il riait doucement, répondait à ses regards. Il voulait démontrer à Éric qu’il avait tort de ne pas le présenter comme son compagnon, s’il ne voulait pas qu’un autre le drague. 

Le pauvre Éric, suivi comme son ombre par la collègue brune de Rémi, ne pouvait qu’assister aux efforts du jeune homme pour séduire Alexandre. Ses yeux braqués sur eux en permanence, il ne répondait que par monosyllabes aux questions qu’on lui posait.

Mais, quand celui-ci commença à passer sa main plusieurs fois sur les épaules d’Alexandre, genre « je t’enlève une miette ». Des miettes sur les épaules ? Où avait-il vu jouer ça, ce mec ?

Et Alexandre qui lui souriait comme s’il s’amusait, avec son regard pétillant, en faisant un peu le timide.

Éric n’y tint plus et explosa quand l’autre fit mine de parler à l’oreille de son amant.

Il mit brusquement son verre de whisky dans les mains de sa groupie, qui le regarda partir sans rien comprendre, et s’avança vers eux. Les yeux moqueurs de Rémi, de Xavier et des parents d’Alexandre, le suivirent, car ils n’avaient pas manqué de remarquer le comportement d’Alexandre et de son prétendant et l’air de plus en plus en colère d’Éric.

— Je crois que ses parents vont avoir une surprise, dit Rémi.

Xavier se mit à rire. Il était heureux pour son ami. Il ne l’avait jamais vu aussi amoureux de personnes et surtout jamais aussi jaloux.

Ses parents le suivirent également des yeux. Ils avaient eux aussi remarqué l’attitude de leur fils, mais il ne la comprenait pas.

— Je vous dérange ? demanda-t-il en se plaçant à côté du freluquet qui osait draguer son mec.

Alexandre le regarda en souriant, très content d’avoir fait réagir Éric, et le jeune homme se tourna vers lui en fronçant les sourcils.

— Un peu, mon vieux, lui dit en se concentrant à nouveau sur Alex.

— Alors, je te disais qu’après, nous pourrions aller...

— Nulle part ! cria Éric.

Il saisit la main d’Alexandre et le tira.

— Eh ! Mais que faites-vous ? s’exclama le collègue de Rémi.

Éric se pencha vers lui et lui dit à l’oreille, froidement, style Janvier.

— Tu t’approches encore une fois de lui d’un peu trop près, tu lui passes encore une fois la main sur l’épaule, et je te démonte la tête. Il est à moi, pigé ?

Le pauvre garçon approuva de la tête.

Éric emmena alors Alexandre devant ses parents et ceux de Xavier. Alex se laissa faire, son petit sourire satisfait n’avait pas quitté ses lèvres.

— Papa, maman, dit-il en passant sa main autour de ses épaules, je voudrais vous représenter Alexandre Evert, le frère de Rémi et...

— Mais, mon chéri, nous connaissons déjà Alexandre, lui dit sa mère étonnée, Rémi est venu nous le présenter tout à l’heure. Et je sais qui vous êtes, jeune homme, je vais à toutes vos conférences quand j’en ai la possibilité.

— C’est gentil, madame Clark. J’en ai d’ailleurs une de prévue dans votre ville...

— On s’en fout, s’énerva Éric.

Son père et sa mère lâchèrent un hoquet de surprise. Les parents de Xavier, qui assistaient à la scène, prirent discrètement deux verres de whisky, et attendirent la suite.

— Ce que je voulais vous dire, c’est qu’Alexandre est avec moi. Il est mon compagnon, précisa-t-il. Je ne voulais pas vous le dire ce soir, mais franchement c’est impossible de le voir se faire draguer sans que je puisse intervenir. Je sais que c’est un coup dur pour vous, et j’en suis désolé, mais il va vous falloir faire avec.

— Éric, si c’est une blague, dit son père, elle n’est vraiment pas bonne.

— Ce n’est pas une blague, papa.

— Éric, voyons, intervint sa mère, ce n’est pas possible. Nous ne t’avons jamais vu qu’avec des jeunes femmes, tu n’as jamais dit que tu pouvais être attiré par des... messieurs.

— C’est parce que je ne voulais pas que vous vous fassiez du souci pour moi. J’ai toujours voulu vous cacher cette partie de ma vie, mais maintenant ce n’est plus possible. Je suis amoureux d’Alexandre et je veux faire ma vie avec lui...

— Tu es amoureux de moi ? s’écria Alex.

— Bien sûr, lui répondit-il comme une évidence en le serrant contre lui. 

— J’ai besoin d’un verre, moi, dit alors le père d’Éric, en les regardant tour à tour.

La maman de Xavier lui tendit le verre de whisky dont elle savait que ses amis auraient besoin, pendant que son mari tendait le sien à la mère d’Éric. Ils avaient dû, eux aussi, faire face à une époque à l’homosexualité de leur fils.

Quelqu’un eut la judicieuse idée de placer deux chaises, à proximité, et ils s’affalèrent dessus, sans quitter leur fils des yeux. 

— Maman, papa, ça va ? demanda Éric d’une petite voix.

— Laisse-nous deux minutes Éric, le temps que l’on se reprenne.

 Inquiet malgré tout, mais ne voulant pas revenir sur ses déclarations, il attendait en dansant d’un pied sur l’autre que ses parents parlent. 

Ils discutèrent tout bas et levèrent les yeux vers lui et Alexandre. 

Alexandre lui avait pris la main pour le rassurer. 

Son père se leva et se tint devant eux.

— Éric... c’est bizarre de t’imaginer avec un homme, alors que nous ne t’avons connu qu’avec des femmes. Tu comprends ? C’est un choc tout de même.

— Je comprends, papa. Je sais bien que vous ne vous attendiez pas à ça ce soir.

— Non, c’est certain, mais ta mère m’avait dit que quelque chose te minait depuis quelques temps. C’était ça ?

— Euh... oui, entre autres, et le fait qu’Alexandre ne voulait pas m’adresser la parole.

— Et pourquoi, s’il vous plaît, jeune homme, vous snobiez mon fils ? demanda-t-il, en grognant.

— Je ne le snobais pas, monsieur, mais...

— Ce n’est pas de sa faute, papa, mais de la mienne. Je lui ai donné une mauvaise image de moi.

— Ah ! Il est vrai que quelques fois, tu ferais se battre deux montagnes.

— N’exagère pas, quand même.

— Bon, le sujet n’est pas là. Donc, tu nous dis qu’Alexandre va dorénavant partager ta vie ?

— Oui.

— Eh bien, euh… que pouvons-nous y faire, hein... ? Bienvenue dans la famille, Alexandre, lui dit-il en lui tendant la main.

— Merci monsieur.

— Oh ! Ne me remerciez pas, jeune homme, vous ne savez pas dans quoi vous vous engagez. Chérie, viens saluer... ton nouveau beau fils.

Malgré un nouveau hoquet, dû au whisky ou aux paroles de son mari, elle se leva. Très grande dame, elle s’approcha d’Alexandre pour l’embrasser. La dépassant d’une tête, Alex se pencha et la laissa l’enlacer.

— Faites attention à mon petit, s’il vous plaît, lui dit-elle dans l’oreille.

— Je ferai attention, madame Clark.

— Appelez-moi, Yvonne, s’il vous plaît. 

— Bien, Yvonne.

Elle prit ensuite son fils dans ses bras.

— Pourquoi n’êtes-vous pas venus ensemble ?

— Ah ça, madame Clark, intervint à ce moment Rémi, qui n’en pouvait plus de rester à l’extérieur de ce petit drame familial, il faut que je vous explique.

— Rémi, ce n’est peut-être pas obligatoire, lui dit Xavier.

— Bien sûr que ça l’est. 

Rémi s’installa à côté des parents d’Éric pour leur narrer la première rencontre des deux hommes. Très content d’avoir un auditoire aussi attentif, il en rajouta même un peu. 

— Ton frère aurait dû être acteur, dit Éric à Alexandre dans le creux de l’oreille.

— Oui, bon, maintenant que tes parents sont au courant, tu ne te sens pas piégé ?

— Bien sûr que non. Et toi, si je te revois faire du gringue à un autre, c’est toi que j’explose.

— Il ne manquerait plus que tu me frappes.

— Je n’ai pas précisé ce que je t’exploserais, chéri.

— Dis-moi, tu étais sérieux quand tu as dit à tes parents que tu étais amoureux de moi ?

— Oui, tu en doutes ?

— Non, mais moi je ne sais pas si...

— Tu le sais, j’en suis sûr, mais tu as peur que je ne change d’avis. Pas vrai ?

— Peut-être. 

— Chéri, les interrompit sa mère, nous allons rentrer à l’hôtel avec ton père. 

— Bien, maman. On se revoit demain, nous pourrions aller manger au restaurant avec les parents d’Alexandre, pour que vous puissiez faire mieux connaissance.

— Pourquoi pas ? Tu m’appelles, pour me donner le lieu du rendez-vous.

— D’accord. Maman, papa, à demain, bonne nuit.

— Oui, eh bien, j’espère que nos deux tourtereaux à côté de nous vont être calmes cette nuit. 

Éric et Alexandre se regardèrent.

— Je suis sûr qu’ils seront plus calmes.

Après le départ des plus âgés, les jeunes restèrent entre eux. De la musique fut mise et quelques couples dansèrent. Quand le jeune homme qui avait dragué Alexandre s’approcha d’eux, visiblement pour inviter celui-ci, Éric le prit par la main et l’entraîna sur la piste. Ils n’avaient plus aucune raison de se cacher, et même la sœur de Xavier, qui voulut danser avec Éric, fut promptement envoyée promener. 

Quand ils rentrèrent à l’hôtel, il était plus de trois heures du matin. Ils ne prirent même pas la peine de se doucher et se couchèrent aussitôt. Pas de câlins, ils s’endormirent rapidement, dans les bras l’un de l’autre. 

CHAPITRE VIII

Alexandre venait d’arriver sur les lieux de ses fouilles, accueilli comme un héros par ses collègues. Les deux hommes et la femme qui travaillaient avec lui avaient été très choqués et inquiets par ce qui lui était arrivé. Comme un seul homme, ils se précipitèrent vers lui à sa descente d’hélicoptère. Il était lui aussi heureux de les revoir, et ce fut avec plaisir qu’il se laissa enlacer et taper sur les épaules.

Son voyage avait été pénible. La hantise de ce qui lui était arrivé en était bien sûr la principale source, et sa séparation avec Éric n’avait pas arrangé les choses.

Ils avaient passé la journée du dimanche avec les parents de celui-ci et ses propres parents. Les deux couples s’étaient plutôt bien entendus. Il avait souvent senti le regard de la mère d’Éric sur eux, surtout quand ce dernier se faisait un peu plus tendre avec lui. Elle l’avait d’ailleurs coincé pour lui parler seule à seul, à la sortie des toilettes du restaurant.

— Je peux vous parler deux minutes, Alexandre ?

— Bien sûr, Yvonne, mais je ne vois pas...

— Écoutez-moi. J’aime énormément mon fils. Je ne voudrais pas qu’il souffre à cause de vous.

Sa remarque le fit presque sourire. Si l’un des deux devait souffrir un jour, ce ne serait sûrement pas Éric.

— Je n’ai pas l’intention de le faire souffrir, Yvonne.

— Oui, je me doute. Mais sous ses airs, mon fils est quelqu’un de fragile.

— Fragile ? Éric ? Vous êtes sûr que nous parlons de la même personne ?

— Oui, ne vous moquez pas, ordonna-t-elle devant son intonation. Il est fragile. C’est la première fois que je le vois aussi amoureux. Et j’ai peur pour lui. Vous allez être séparés longtemps, d’après ce que je compris.

— Pas tant que ça, Yvonne, il a déjà prévu de venir me rejoindre à Abydos dans trois jours.

— Oui, je sais, mais après ? Il ne pourra pas rester tout le temps avec vous, il a un travail, des amis. Comment allez-vous faire si vous ne vous voyez qu’entre deux avions ?

— Vous savez, beaucoup de couples fonctionnent comme ça, de nos jours.

— Oui, mais beaucoup se séparent aussi.

— Les couples se séparent même quand ils restent ensemble tout le temps, Yvonne. Et je ne vais pas abandonner un travail que j’adore pour rester près de votre fils. Il sait parfaitement dans quoi il s’engage avec moi. Et si vous voulez que je vous rassure, je n’ai pas l’intention d’aller voir ailleurs, pendant nos périodes d’éloignement.

— Oh… je ne pensais pas spécialement à ça, bien que c’est vrai que vous êtes tous les deux jeunes et en bonne santé. Et Éric n’a jamais eu l’habitude de rester… enfin, vous voyez, longtemps.

— C’est un problème que nous réglerons nous-mêmes, Yvonne, vous ne croyez pas ?

— Si, bien sûr, je me mêle de ce qui ne me regarde pas. Non, mon inquiétude est plus profonde. Comment allez-vous pouvoir développer une vraie relation en étant aussi éloignés l’un de l’autre.

— Comme pour l’autre sujet, Yvonne, nous aviserons au fur et à mesure. Éric est comme moi, nous ne nous voilons pas la face. Ça ne sera sûrement pas facile, mais si chacun y met du sien, ça peut marcher. Vous êtes rassurée ?

— Un peu. Merci, Alexandre. Vous auriez pu m’envoyer promener, vous savez.

— Oui, j’aurais pu vous dire que cela ne vous regardait pas, mais vous êtes sa mère, et je comprends votre inquiétude. La mienne aussi doit se poser des questions. Mais nous sommes de grands garçons, ça va aller.

Quand Éric les vit revenir ensemble, il ne savait pas ce que sa mère et Alexandre s’étaient dit, mais celle-ci semblait plus apaisée. Alexandre lui fit un clin d’œil en s’asseyant à côté de lui, et ils passèrent agréablement le reste de la journée ensemble.

Ensuite, ce fut le retour à leur hôtel. Ils avaient demandé un changement de chambre le matin même, pour éviter de croiser les parents d’Éric, au détour d’un couloir. Et surtout pour pouvoir faire ce qu’ils voulaient sans les déranger.

Ce fut le propriétaire lui-même qui vint les voir pour s’assurer que tout allait bien. Stuart Granger était un bel homme, un peu plus petit qu’Éric. Avec un air rigide et froid, il leur demanda les raisons de ce changement, et après des explications un peu alambiquées, ils eurent droit à une suite.

Devant leurs visages étonnés, Stuart Granger, leur fit savoir qu’il était un grand amateur des conférences d’Alexandre et qu’il était heureux de le voir en personne. Il les convia même à une exposition de sculpture d’un artiste français, plutôt réputé, qu’il appréciait particulièrement et qu’il avait découvert quelques années plus tôt. 

En fait, son voyage s’était bien passé. Pas de retard, ni de complication. Non, c’était Éric qui l’avait stressé encore plus. Il avait reçu pas moins d’une cinquantaine de SMS, en l’espace de six heures. Tous lui demandant si ça se passait bien, où il était, quand il arrivait. À la fin, il ne les lisait même plus. Il ne le contacta qu’à la toute dernière minute, pour lui dire qu’il arrivait avant de pénétrer dans cette zone du désert qui n’était plus desservie par les réseaux.

Après avoir déposé ses affaires dans sa tente, il commença tout de suite par aller jeter un œil à l’avancée des fouilles. Le site sur lequel ils travaillaient se trouvait à quelques kilomètres de leurs campements, et ils y furent en dix minutes. Alexandre était persuadé qu’il restait encore des choses à découvrir sur ce lieu.

Ils travaillèrent jusqu’à ce que la nuit tombe, avant de retourner aux camps. Ils ne craignaient pas vraiment les voleurs, étant donné que tous pensaient qu’ils cherchaient dans la mauvaise direction. S’ils devaient trouver quelque chose d’important, ils devraient alors faire des tours de garde par deux pour pouvoir protéger leurs trouvailles.

Leur camp était situé près d’une oasis, assez passante. Il n’était pas rare de voir d’autres tentes que les leurs, quand ils arrivaient. Ils n’avaient jamais subi de vol de matériel, ou de dégradations, car les nomades qui s’arrêtaient avaient le sens de l’honneur et n’auraient jamais eu l’idée de prendre quoi que ce soit, ne leur appartenant pas. Les touristes, plutôt importants à cette saison, étaient surveillés par leur guide et ne se seraient pas risqués à pénétrer dans leur tente.

Ils se réunissaient tous autour d’un feu pour échanger les dernières informations. Alexandre, qui parlait couramment l’arabe et quelques dialectes locaux, était l’interprète de leurs échanges. Ces soirées étaient agréables et permettaient aux touristes de découvrir une façon de vivre qu’ils ne connaissaient pas. Les femmes étaient les plus curieuses. La vie des nomades et des archéologues leur semblaient si romantiques, qu’elles voulaient tout savoir. Leurs conjoints intervenaient rarement, ou juste pour poser des questions plus techniques.

Ce soir-là, en rentrant, ils trouvèrent leur camp désert. Et c’était tant mieux. Alexandre était fatigué et n’avait qu’une hâte, se coucher et dormir. Mais avant, il devait parler à son équipe de l’arrivée très prochaine d’Éric.

— J’ai un truc à vous dire, leur dit-il, avant qu’ils n’aillent se coucher, j’ai un ami qui va venir me voir après-demain.

— Un ami ? Tu ne convies jamais tes amis, d’habitude, lui dit Franck, son plus proche collaborateur.

— Je sais, mais il est assez particulier. En fait, c’est mon petit ami.

Ils le regardèrent tous, étonnés.

— Tu nous expliques. Juste avant ton enlèvement, tu n’avais personne dans ta vie. Tu trouvais même qu’elle était trop calme.

— Oui, je sais. Cet ami, c’est Éric.

Ils éclatèrent de rire.

— J’aurais dû parier, dit Jennifer. Je savais qu’il y avait quelque chose entre toi et cet homme.

— Comment pouvais-tu le savoir ?

— La façon dont tu parlais de lui. C’était évident que tu le trouvais attirant.

— Je n’ai pourtant pas été tendre avec lui.

— Justement. En règle générale, même quand tu n’aimes pas quelqu’un, tu restes plutôt calme. Mais dès qu’il était question de cet Éric, tu étais sur les charbons ardents. C’est ce qui nous a fait dire que tu étais plus qu’attiré par lui. Et j’avais proposé de parier avec les gars, mais ils ont refusé.

— Oui… et bien voilà, c’est lui qui m’a fait libérer et… eh bien… nous nous sommes rapprochés. Et voilà.

— Nous sommes contents pour toi, Alex, et quand il arrivera, nous lui ferons bon accueil. Il compte rester là combien de temps ? demanda Franck.

— Je ne sais pas, mais il a une entreprise à diriger, je ne pense pas qu’il puisse s’absenter encore très longtemps. Il est déjà resté avec moi tout le temps, depuis l’enlèvement.

— De toute façon, tu as ta propre tente. Mais, n’oublie pas que la nuit dans le désert, les voix portent loin.

— Et les cris encore plus loin, n’est-ce pas, Jennifer ?

— Vous n’allez pas remettre ça sur le tapis ?

Ils poursuivirent leur conversation encore une petite heure, puis le froid et la fatigue les forcèrent à se coucher.

Alex s’allongea sur sa petite couchette, en imaginant très bien Éric dans son grand lit. Il sourit, se tourna, se retourna et s’endormit enfin comme une masse.

Le mercredi, l’hélicoptère arriva tard, dans l’après-midi. Alexandre ne pensait même plus qu’il allait passer. Ils étaient rentrés du lieu des fouilles depuis une bonne heure et il avait été déçu de ne pas voir Éric en arrivant.

Il le regarda descendre et venir vers lui. Il portait un petit pantalon en toile blanc, avec une chemise en soie verte et sa veste à la main. Il était sublime. Ils se jetèrent dans les bras l’un de l’autre, oubliant qu’ils n’étaient pas seuls. Éric viola carrément sa bouche et il se laissa aller contre lui. Il lui avait manqué encore plus qu’il ne l’avait pensé et cela ne faisait que trois jours qu’ils ne s’étaient pas vus.

Éric serra Alex contre lui, retrouvant avec plaisir le corps fin, mais musclé de son amant. Il ne voulait pas paraître possessif, c’est pourquoi il n’était pas venu la veille. Mais il avait dû se freiner pour ne pas le rejoindre plus tôt. Quand ils se décollèrent l’un de l’autre, Éric s’aperçut qu’ils étaient le centre d’attraction de la petite oasis. Deux hommes et une femme les regardaient avec intérêt. Alex lui prit la main et l’entraîna vers eux.

L’hélicoptère repartit en faisant tourbillonner le sable, mais ils ne s’en aperçurent même pas.

— Éric, je te présente Franck, avec qui je travaille depuis bientôt quatre ans, Régis, qui nous a rejoint l’année dernière et enfin Jennifer. Jenny est avec nous depuis deux ans, je crois ?

— C’est ça, affirma la jeune femme. Enchantée de faire ta connaissance, Éric.

— Merci, Jennifer, moi aussi. Franck, Régis, les salua-t-il en leur tendant la main.

Le dénommé Franck était particulièrement beau et bien qu’Alexandre ne lui en ait parlé que comme un ami, il s’interrogea rapidement sur la relation exacte qu’il pouvait y avoir entre eux deux.

— Ravi de te connaître, Éric. Nous avons beaucoup entendu parler de toi.

— Vraiment ?

— Oui, mais ne te redresse pas trop, c’était avant que vous  vous mettiez ensemble. Et ce n’était pas toujours gentil.

— Vraiment ? redit-il en se tournant vers Alex.

— Eh bien… juste une ou deux fois…

— Une centaine de fois, oui ! s’exclama Jennifer. J’étais sûr qu’il y avait quelque chose entre vous. On ne va pas rester là toute la soirée, venez ! Vous avez faim, Éric ?

— Oui, très. Et tutoyons-nous, ça sera plus sympa.

— Tu as raison. Je ne comprends pas, Alex, il est très sympa, en définitive et super-canon.

— Je ne vous ai jamais dit qu’il était moche.

— Non, mais tes descriptions nous avaient donné l’impression qu’il avait aux moins deux cornes sur le front.

Ils s’installèrent autour du feu, et comme ce soir-là, Alexandre étaient de corvée pour le repas, ce fut lui qui servit ses collègues et Éric.

— Qui a préparé le repas ? C’est drôlement bon.

— C’est moi, dit Alexandre. Eh oui, ce n’est pas mauvais.

— Attends Alex, c’est super-bon. Je ne savais pas que tu cuisinais ?

Alex s’assit près de lui et attaqua son assiette.

— Alex est très doué pour faire un truc bon avec quasiment rien. C’est même une sacrée chance pour nous. Nous sommes sûrs de bien manger une fois tous les quatre jours.

— C’est chacun son tour ?

— Bien sûr. Il n’y a pas de raison pour que ce soit toujours les mêmes qui fassent les corvées.

— Et pour le ravitaillement, vous faites comment ? Et pour garder au frais ?

— L’eau est très fraîche, dit alors Alexandre. Nous mettons tout dans des sacs hermétiques et nous les plongeons, en les lestant, pour qu’ils coulent au fond, là où l’eau reste fraîche toute la journée. Cela permet de garder les denrées plus longtemps. Et nous allons nous réapprovisionner tous les dimanches, dans une petite ville, à environ cinquante kilomètres de là.

— Vous êtes très organisés. Qui se charge des courses ?

— Nous y allons tous. Nous n’avons aucun réseau ici, il nous faut donc nous déplacer là-bas pour avoir des nouvelles des nôtres, répondit Franck.

— Vous êtes marié, Franck ? demanda Éric innocemment.

— Oui, depuis quatre ans. Ma femme est assez compréhensive, mais elle aimerait me voir rester plus souvent à la maison. Elle accepte les aléas de mon métier avec plus ou moins le sourire. Je lui ai promis que le jour où nous aurions un enfant, j’essaierai de moins bouger. Heureusement que nous avons un patron gentil, continua-t-il en tapant sur l’épaule d’Alexandre, qui accepte que nous fassions venir nos conjoints de temps en temps, et qui nous accorde le droit d’aller les voir au moins une fois par mois.

Éric sourit, satisfait de sa réponse.

Régis était célibataire et visiblement heureux de l’être et Jennifer avait un petit ami, qui venait la voir sur le site assez souvent. C’est pourquoi elle avait sa propre tente, expliqua-t-elle.

— Mais, tu as ta tente aussi, Alexandre, ça veut dire que tu reçois souvent aussi ? dit-il d’un ton jaloux.

Les trois autres éclatèrent de rire.

— Non, Éric, vous êtes le premier à venir. Alexandre n’a jamais permis à ses petits amis de venir le voir où qu’il soit. S’il a sa propre tente, c’est par commodité. Il est souvent le premier levé, et monsieur est très bruyant au petit matin. Il parle tout de suite, et franchement, pour nous qui aimons le silence au réveil, c’est très désagréable. Il ne vous gêne pas, vous ?

— Euh… non. Peut-être que son réveil avec moi se fait moins vite.

— Oui, vous l’épuisez et ensuite vous êtes tranquille.

— Ah, ah, fit Alexandre. Vous êtes très drôle. Vous avez fini de manger ? Je voudrais pouvoir faire la vaisselle, et aller me coucher.

— Je vais t’aider, dit Éric.

— Je l’avais prévu comme ça. Nous pourrons aller nous coucher plus vite, lui dit-il dans l’oreille.

La vaisselle fut très vite expédiée, et ils allèrent rapidement sous la tente d’Alexandre.

— Je voudrais me laver, lui dit Éric. Comment fait-on ?

— Pourquoi ? Tu pus ? lui demanda-t-il en s’approchant et en lui reniflant le cou.

— Arrête, je sens la sueur et j’ai l’impression d’avoir de la poussière partout.

— Viens, lui dit-il en lui prenant la main, allons nous baigner.

— Mais pour le savon ?

— Mon cher, dit-il en se penchant pour attraper une serviette de toilette et un savon, nous n’utilisons que des produits biodégradables. Nous ne voulons pas polluer cette eau, qui est notre principale source de vie. Le savon n’est fait que de produits naturels, sans aucune adjonction de produits chimiques. Il ne sent rien, mais il est très efficace. Je l’utilise même quand je ne suis pas ici.

— D’accord, alors depuis que nous sommes ensemble et que je trouve que tu sens très bon, c’est ton odeur naturelle ?

— Bien sûr. Tu trouves que je sens bon ?

Éric le prit dans ses bras et l’embrassa.

— La meilleure odeur du monde.

Alexandre le repoussa, quelque instant plus tard.

— Allons nous laver. Tu pourras me sentir partout après.

La nuit était plutôt froide et ils se dépêchèrent. Ils n’eurent ni le temps ni l’envie de faire un câlin. Quand il sortit, Éric était frissonnant et grelottant. Alexandre se dépêcha de l’enrouler d’une serviette avant de revenir rapidement dans la tente.

— On va dormir là-dessus ? demanda Éric, en claquant des dents.

— Attends, je vais mieux nous installer.

Il enleva le matelas de sur la couchette, en sortit un autre d’un coffre, les mit l’un à côté de l’autre, et remit draps et couverture rapidement. Il se coucha dedans en laissant les draps ouverts pour inviter Éric à le rejoindre rapidement. Le jeune homme ne se fit pas attendre, et se coula contre son amant. Alexandre le serra fort contre lui, attendant que ses tremblements cessent. Quelques minutes plus tard, Éric sortit sa tête de sous les couvertures.

— Je suis bien, là.

— Tu veux être mieux, encore ?

— Comme si tu avais besoin de me le demander, lui répondit-il en se frottant à lui.

Alexandre caressa son dos, ses fesses. Ses lèvres embrassaient son front, ses yeux, sa bouche. Éric l’ouvrit et leurs langues se mêlèrent dans une danse sensuelle.

C’était bon, chaud. Complètement remis de son bain, Éric le mit sur le dos et se coucha sur lui.

Ses lèvres partirent à la découverte de son corps qu’il commençait à bien connaître. Surtout, là, sous son bras gauche. Il mordilla et Alexandre gémit. Son sexe, déjà bien gonflé, tressauta contre son ventre. Sa main alla le caresser, pendant que sa bouche continuait son exploration. Quand il arriva juste au-dessus du gland gorgé de désir, il le lécha, faisant aller sa langue le long de la veine, titillant le bout, qui laissa échapper quelques gouttes de son désir. L’un de ses doigts tapotait sur son entrée et Alex souleva ses hanches pour le laisser l’envahir.

Éric précipita un peu les choses, l’envie qu’il avait de s’enfouir au plus profond d’Alexandre était trop forte pour qu’il essaie d’y résister. Alex se laissa faire et dans la nuit noire du désert, raisonnèrent leurs gémissements et leurs cris de plaisirs.

Le lendemain, le regard de ses collègues fit rougir Alexandre et éclater de rire Éric.

— Vous repartez quand Éric ? lui demanda Jennifer alors qu’ils prenaient le premier café de la journée.

— Je dois être rentrée à New York, lundi matin de bonne heure, j’ai un rendez-vous important. J’ai demandé à l’hélicoptère de repasser dimanche matin, tôt. J’ai un avion en partance à 7 h 30.

— Vous allez être fatigué par tous ces déplacements, remarqua-t-elle.

— Non, j’ai plutôt l’habitude. Et je ne voyage jamais en classe touriste.

— Monsieur aime avoir ses aises, rajouta Alexandre moqueur.

— Je peux me le payer, je ne vois pas pourquoi j’hésiterais.

— Bien sûr, Éric, je plaisante.

— Vous n’allez pas pouvoir vous revoir tout de suite, dit Franck.

— Non, mais nos retrouvailles n’en seront que plus intenses, n’est-ce pas Alex ?

— Plus intenses que cette nuit ? s’étonna Régis.

— Ah… euh…, ne sut que répondre Alexandre

— Sûrement, oui, rigola Éric.

— Eh bien, ça promet, soupira Franck. J’espère que vous ne vous reverrez pas ici.

— Nous allons faire en sorte d’avoir un peu plus d’intimité, confirma Éric. Bon, que fait-on maintenant ?

— Nous allons passer la journée sur le site, tu veux venir ?

— Bien sûr. Je ne vais pas rester ici tout seul.

— Alors, va te changer, lui dit Alexandre en regardant son pantalon. Mets un short et un tee-shirt à manches longues. Si tu restes comme ça, tu vas souffrir.

Ils l’attendirent pendant dix minutes. Éric revint avec un short riquiqui et un tee-shirt bariolé rouge et jaune.

Les quatre archéologues le regardèrent avec des yeux ronds.

— Ça ne va pas ? demanda-t-il devant leur silence.

— Si, si, dit Alexandre. Où l’as-tu dégoté, ton short ?

— C’est ce que je mets quand je suis chez moi, tranquille.

— Ah oui ! Et pourquoi l’as-tu emporté ?

— Je n’en avais pas d’autres.

Alex regarda ses collègues qui se retenaient pour ne pas rire.

— Au moins, avec son tee-shirt, si nous nous perdons dans le désert, nous attirerons l’attention des avions, s’exclama Franck joyeux.

Éric ne fit pas de commentaires et grimpa dans la jeep.

Arrivés à destination, chacun se mit à son poste, creusant, cherchant.

Alexandre déplia ses plans sur le siège arrière du véhicule et dessinait des points dessus. Éric ne disait rien, il attendait.

— Viens avec moi, lui dit le jeune homme en se redressant.

Ils se dirigèrent vers une section bien définie, qui n’avait pas l’air d’avoir encore été explorée. Alex lui tendit des outils, qu’il regarda de tous les côtés. Un pinceau, un balai, une truelle, une petite pioche.

— Je fais quoi avec tout ça ? demanda-t-il.

— Suis-moi, et je te montrerais.

Il passa sa journée à creuser, mais pas trop fort, pour ne pas risquer d’abîmer quoi que ce soit et à dépoussiérer. Il avait l’impression que son travail n’avait aucune utilité. Il le dit à Alex, qui lui répondit que c’était ça l’archéologie, beaucoup de travail inutile, pour souvent peu de résultats. Et quand il les observait, tous concentrés sur ce qu’ils faisaient, il se dit que c’était surtout une question de passion.

Le soir, en rentrant, il était épuisé, sale, en sueur. Lorsqu’il voyait les quatre autres, contents de leur journée, il se dit qu’ils vivaient vraiment dans un monde à part.

Le vendredi, il voulut refaire un nouvel essai, mais devant son peu d’enthousiasme, Alexandre le ramena dans l’après-midi. Ils restèrent seuls sur le campement et ils mirent à profit les quelques heures de solitudes qu’ils avaient pour s’aimer librement. Quand les autres revinrent, ils étaient habillés et préparaient le repas.

Le samedi, il resta couché, laissant partir Alexandre sans lui. La journée passa rapidement malgré sa solitude et le manque de confort moderne. Il en profita pour étudier son dossier pour le lundi, prépara le repas pour les archéologues et pour une fois, se détendit sans que rien ne vienne le déranger.

Le dimanche arriva rapidement, et les adieux furent douloureux pour les deux hommes. Alexandre ne savait pas quand il pourrait le rejoindre, et Éric n’avait aucun créneau libre dans le mois à venir.

Quand Alexandre le vit monter dans l’hélicoptère, il était triste, mais confiant en même temps. La séparation serait peut-être longue, mais il ne doutait pas un seul instant de l’implication d’Éric dans leur relation.

Sa confiance allait en prendre un coup quinze jours plus tard.

Il avait eu des nouvelles de son amant le dimanche précédent, quand ils se rendirent avec son équipe en ville, et par un colis de victuailles qu’il leur avait fait parvenir dans la semaine, avec un petit mot très doux pour Alexandre.

Ce samedi, quand ils rentrèrent du chantier, ils trouvèrent le camp envahi par des touristes. Des tentes avaient été montées près des leurs et trois femmes et trois hommes se reposaient, les pieds dans l’oasis.

Le guide les attendait. C’était un homme d’une trentaine d’années, qu’ils avaient appris à connaître et apprécier depuis les quelques mois qu’ils étaient là. Comme d’habitude, les archéologues se mêlèrent aux touristes, très impressionnés, pour deux d’entre eux, d’avoir affaire à Alexandre Evert et à son équipe.

Ils firent leur repas ensemble et se retrouvèrent autour du feu quand il fut l’heure de manger. La conversation était agréable, roulant sur leur métier et sur la vie dans le désert. L’une des femmes n’arrêtait pas de regarder Alexandre, et tout le monde le remarqua.

— Vous savez, lui dit-elle au milieu du repas, que je connais votre frère et son mari.

— Vraiment ? répondit Alexandre, soulagé de voir qu’elle avait une raison pour le suivre comme ça du regard.

— Oui, vous ne vous souvenez sûrement pas de moi, mais j’étais à leur mariage, pas à la réception, mais à la mairie. J’ai travaillé avec Rémi pendant deux ans, nous sommes devenus amis, mais je suis partie quand j’ai trouvé autre chose. Nous sommes toujours restés en contact.

— Non, désolé, je ne me souviens pas, mais je suis ravi de faire votre connaissance, madame.

— Françoise, je m’appelle Françoise. Votre ressemblance est incroyable, bien que Rémi soit peut-être moins musclé que vous.

— Oui, nous ne sommes pas exactement pareils.

Elle lui sourit.

— Dans tous les cas, ils forment un couple formidable avec Xavier. Ils étaient encore dans les journaux avant-hier.

— Vraiment, pourquoi ? Je croyais que les paparazzis leur fichaient la paix depuis leur mariage ?

— Oh, ils n’en avaient pas après votre frère, mais l’ami de son mari.

— Celui dont tu m’as montré en photo ? demanda son amie.

— Oui, le bel Éric.

Alexandre redressa la tête et son équipe aussi.

— C’est lui qui était dans les journaux à scandales. Il assistait à une première en France avec votre frère. La femme qui l’accompagnait…

— Il y était avec une femme ?

— Oui, vous connaissez peut-être, une actrice. Quel est son prénom, déjà ?

— Anaïs Belize ?

— Non, pas Anaïs, Jessica, quelque chose, elle joue dans le dernier film du réalisateur italien, je ne sais plus son nom, non plus.

— Jessica Gerald ?

— Oui, elle ! Elle avait l’air très amoureuse, quand ils sont arrivés ensemble.

— Il n’y était pas avec mon frère, alors ?

— Ah non, ils se sont juste rencontrés là-bas. C’est pourquoi les journaux parlent de votre frère, car quand il a vu Éric, il a, paraît-il, fait un mini-scandale à celui-ci. Personne ne sait ce qu’ils se sont dit, mais votre frère et son mari n’avaient pas l’air très heureux de le voir, ce soir-là. Enfin bref, le surlendemain, il y avait un article sur l’actrice, dans le journal, « tout sur eux ». Elle raconte sa soirée avec Éric et surtout sa fin de soirée. Ce type est vraiment un roi. D’après elle, ils ont passé une nuit de folie.

Alexandre se sentit pâlir. Franck se rapprocha de lui et lui passa le bras autour des épaules.

— Vous êtes sûre de ça ? leur demanda-t-il.

— Certaine, je dois d’ailleurs avoir le journal avec moi, vous voulez le voir ?

— Tu veux le voir ? demanda tout doucement Franck à Alex.

— Non, dit-il en redressant la tête. Je suis sûr qu’il y a une explication. Les journaux ont tendance à raconter tout et n’importe quoi. Je vais l’appeler demain, je vais lui poser la question.

— Il y a un problème ? demanda Françoise.

— Aucun, Françoise. Je vais vous laisser, leur dit Alexandre en se levant. Je vous dis à demain.

— Ça va aller, Alex ? demanda Jennifer

— Oui, ne vous en faites pas pour moi, je suis sûr que tout ça, ce sont des âneries. J’ai confiance en lui.

Il entra dans sa tente. Et pour une fois, il regretta de ne pas avoir de réseau. Il aurait aimé appeler tout de suite Éric pour qu’ils puissent discuter de cette affaire. Il était certain qu’il ne lui avait pas été infidèle, mais l’entendre le lui confirmer aurait été un soulagement. Il passa une mauvaise nuit. Malgré ses certitudes, une sourde angoisse lui nouait quand même les tripes.

Les touristes partirent en même temps qu’eux. Ses collègues ne lui reparlèrent pas d’Éric, et il leur en fut reconnaissant.

Quand ils arrivèrent en ville, il s’empressa de chercher un endroit calme pour appeler. Il le trouva près d’une fontaine. Il s’assit sur un muret et composa le numéro. Il essaya une fois, deux fois, puis à la cinquième, il cessa. Il laissa juste un message pour l’avertir qu’il avait appelé.

Il réussit à joindre Rémi, dès les premières sonneries.

— Qu’est-ce qu’il se passe avec Éric ? demanda-t-il sans même dire bonjour.

— Alexandre, tu es au courant ?

— Depuis hier soir, oui, alors ? Raconte. Il paraît que vous n’étiez pas au courant qu’il serait à cette soirée et que tu as été lui faire un scandale.

— Je le savais, ce que je ne savais pas c’est qu’il y serait avec une femme. C’est pour ça que je suis allé le voir. Il m’a expliqué qu’il avait été obligé de l’emmener, pour rendre service à l’un de ses amis. Cet ami a eu un empêchement, je ne sais pas pour quelle raison et Éric a été de corvée, pour ainsi dire.

— La corvée n’a pas dû être trop contraignante, cette nana est un canon. Il a dû se régaler. Et cette histoire ? Qu’ils aient passé la nuit ensemble ?

— Ce ne sont que des histoires, j’en suis sûr. Je n’ai pas réussi à joindre Éric, mais je suis certain qu’il n’a rien fait avec elle. Tu te souviens, je t’ai raconté que Xavier avant de se faire passer pour le petit ami d’Anaïs, devait lui aussi sortir avec des femmes pour sauvegarder sa réputation. Il a eu souvent ce genre d’encart dans les journaux, alors qu’il n’avait rien fait.

— Pourtant, nous nous étions mis d’accord qu’il ne devait sortir avec personne d’autre que moi.

— Il n’a pas eu le choix. Il rendait service à son ami, je viens de te le dire.

— Et pourquoi je n’arrive pas à le joindre et toi non plus ?

— Je n’en sais rien, mais ce n’est sûrement pas à cause de ça. Et toi, comment prends-tu cette histoire ?

— Je me dis que j’ai confiance en lui, mais si je pouvais lui parler, ce serait mieux.

— Tu vas réessayer, je suis sûr que tu vas arriver à l’avoir. Tu es drôlement sûr de lui, dis donc.

— J’espère que je ne me plante pas, Rémi.

— Je suis sûr que non. Ça se voit qu’il t’aime.

— Oui, mais…

— Quoi ?

— Il aime les femmes, et la femme avec qui il est sorti est quand même magnifique. Et si tout ce qu’elle raconte, c’était la vérité ?

— Il aime les femmes, oui, mais il est avec toi.

— Oui, il est avec moi, mais…

— Quoi ?

— Eh bien, je n’ai pas vraiment une grosse poitrine, et peut-être que cela lui manque.

— Hein ?

— Ne fais pas semblant de ne pas comprendre. Pourquoi il aime les femmes ? Parce qu’elles lui apportent ce qu’un homme ne lui apporte pas. La douceur, les formes…

— Oui, mais malgré toutes celles qu’il a connues, c’est toi qu’il a choisi. Je ne pense pas qu’il pense à ça quand vous faites l’amour.

— Non, il n’y pense pas, mais il y pense peut-être ensuite.

— Attends, qu’il puisse être attiré par une femme, je veux bien, mais il ne te tromperait pas, il t’aime.

— Oui, sûrement… Je vais essayer de le joindre. Je pense rentrer dans quelques jours, en fin de semaine prochaine. De toute manière, nous ne trouvons rien sur le chantier. Encore trois semaines et nous laissons tomber.

— Où vas-tu aller ?

— Voir Éric, à New York. C’est là qu’il est, non ?

— Oui, il est reparti le lendemain de la soirée. Et d’après ce que j’en sais, il n’avait pas l’intention de bouger. Tu veux que je lui dise que tu vas venir, si j’arrive à le joindre avant toi ?

— Non, ne lui dit rien, je ne suis pas sûr de pouvoir partir. Je l’appellerai avant d’arriver à New York. Salut, Rémi, à bientôt.

Il réessaya de joindre Éric, mais il tombait tout le temps sur sa messagerie. Son agacement lui donna envie de balancer son téléphone dans l’eau de la fontaine.

L’heure de repartir approchait, il n’eut aucune nouvelle. La fragile confiance qu’il accordait à son amant se fissura à mesure que la jeep les ramenait au camp. Personne ne lui posa de questions, mais son air inquiet ne leur échappa pas.

CHAPITRE IX

Pendant qu’Alexandre cherchait désespérément à le joindre, Éric se trouvait à l’autre bout du monde, avec l’une de ses équipes. Un problème de sécurité nationale dans le pays où ils travaillaient l’avait obligé à se rendre sur place. Il chercha lui aussi à appeler Alexandre toute la journée du dimanche, mais il échoua à chaque fois. Il espérait qu’il n’avait pas eu vent des rumeurs qui couraient sur lui et sur cette stupide actrice. Ah ! On le reprendrait à jouer les bons samaritains.

À l’origine, il devait s’y rendre seul, à cette soirée, comme il l’avait promis à son amant. Mais l’un de ses amis, qui voulait absolument mettre cette fille dans son lit, lui avait demandé de l’emmener, lui-même avait été coincé avec des clients. Il avait accepté, après bien des supplications.

Quand il repensa qu’elle avait été racontée qu’ils avaient couché ensemble. Il lui avait à peine tenu le bras. Une fois. Il aurait pu tout démentir, mais il serait alors entré dans son jeu et il ne le voulait pas. Il ne voulait pas alimenter les commérages. Par contre, son ami avait entendu parler de lui

Quand il monta dans l’avion qui le ramenait, le lundi soir, il eut enfin un message d’Alexandre qui avait essayé de le joindre une bonne dizaine de fois.

Il lui demandait de le rappeler rapidement, qu’il était au courant pour l’article dans les journaux, mais qu’il ne croyait pas un mot de ce qui était écrit. Brave garçon, pensa-t-il en souriant.

Mais, quand Rémi l’appela, pour lui expliquer l’état d’esprit de son frère, son sourire disparut. Bon, il allait devoir aller le rejoindre pour expliquer la situation. Il réussit à trouver une place d’avion et un hélicoptère pour le vendredi.

Quand Éric prit son avion pour aller rejoindre Alexandre, ce vendredi-là, Alexandre montait dans l’hélicoptère, pour l’emmener à l’aéroport du Caire, via New York. Ils auraient pu se croiser, Éric à sa descente d’avion, Alexandre en arrivant à l’aéroport, mais ils n’empruntèrent pas les mêmes portes.

Alexandre lui envoya un message, pour le prévenir qu’il serait chez lui, le soir vers onze heures. Message qu’il ne reçut jamais, car il était déjà dans la zone où rien ne passait. Lui-même n’avait même pas essayé de lui en envoyer un.

Alexandre arriva à l’aéroport John F Kennedy, à vingt-deux heures. Il prit un taxi qui l’emmena directement à l’appartement d’Éric. L’immeuble se situait dans la cinquième avenue, et ce fut un gardien qui vint lui ouvrir.

— Vous désirez, monsieur ? lui demanda-t-il.

— Je voudrais voir monsieur Clark.

— Ah, désolé, jeune homme, mais Monsieur Clark n’est pas là. Il s’est absenté.

— Vous savez quand il revient ?

— Non, je ne sais pas, ce soir, ou demain sûrement. Quand il s’absente longtemps, il me le dit.

— Bon, très bien, je reviendrais…

— Vous pouvez me donner votre nom. Il m’a laissé une liste de personnes qui peuvent entrer chez lui, même pendant son absence.

— Je ne pense pas y être. Je ne suis jamais venu chez lui, avant ce soir.

— Dites-moi votre nom quand même, dit-il en prenant un bloc-notes dans ses mains.

— Alexandre Evert.

Le gardien leva la tête, sans même consulter sa liste, et sourit.

— Vous auriez dû me le dire tout de suite. Vous êtes le premier sur ma liste. Monsieur Clark m’a bien précisé de vous laisser monter, quelle que soit l’heure du jour ou de la nuit. Venez, Monsieur Evert, je vous emmène. Et tenez, dit-il en lui tendant un trousseau de clés, c’est pour vous. Monsieur Clark m’avait demandé de vous faire un double, pour que vous n’ayez pas besoin de passer par moi, à chaque fois. Alors, vous êtes là pour longtemps ?

— Ça dépend, si Éric revient ou pas.

— Ah, monsieur Clark est souvent absent. Voilà, nous y sommes, dit-il quand ils sortirent de l’ascenseur. Si vous avez besoin de quoi que ce soit, vous m’appelez. Vous avez juste besoin d’appuyer sur le bouton droit de l’interphone. Bonne nuit.

— Merci pour tout, bonne nuit à vous aussi.

Il eut l’impression d’être un voleur quand il entra dans l’appartement. Il était immense, bien rangé, des meubles modernes et d’excellentes qualités. La cuisine était fonctionnelle et agréable et une terrasse partait du salon pour la rejoindre. En plein jour, il devait avoir une vue superbe sur le parc. L’appartement disposait de trois chambres, toutes avec sa propre salle de bain. Il ne s’installa pas dans la chambre d’Éric. Il attendrait qu’il soit là pour ça. Il posa sa valise sur le lit de l’une des chambres et décida qu’il devait prendre une douche.

Après avoir fait sa toilette, il s’installa sur le canapé et réfléchit. Qu’Éric lui ait donné les clés de son appartement était plutôt un bon signe. Il essaya de le joindre, mais rien à faire. Il s’assoupissait doucement, quand il entendit la porte s’ouvrir. Le cœur battant, il attendit sans se lever. Ils allaient enfin être réunis.

Il entendit un rire. Un rire de femme. Il ne bougea pas. Le rire se transforma en gémissement.

— Oh ! Monsieur Clark ! disait la femme, vous êtes un coquin.

Il entendit alors le rire très séduisant de son amant. Il mit ses mains sur ses oreilles et la tête dans ses cuisses. Il ne voulait pas entendre ni voir Éric avec cette femme. Il les sentit passer derrière lui et quand la porte de la chambre se ferma, il releva la tête. Il se précipita pour récupérer sa valise, sans songer à reprendre son savon qu’il avait laissé dans la douche. Il tapa dans les chaussures que la femme avait perdues en route, ouvrit la porte qui claqua derrière lui. Il avait laissé les clés sur la commode de l’entrée. Il ne s’en servirait jamais de toute manière.

Arrivé dehors, il respira l’air frais de la nuit. Il n’allait pas pleurer pour ce mec, se dit-il en sentant des larmes couler le long de ses joues.

Il héla un taxi, et se fit emmener à l’aéroport. Il ne savait ce qu’il allait faire, mais il ne resterait sûrement pas dans cette ville affreuse plus longtemps que nécessaire. Il prit un billet pour la France.

Alexandre arriva à l’aéroport de Roissy, sept heures plus tard, pendant qu’Éric arrivait lui, à l’aéroport de New York. Il lui envoya un message. Alexandre le reçut quand il descendit d’avion. Il ne le lut même pas et l’effaça directement. Il ne devait même pas s’être encore aperçu qu’il avait été chez lui. Il avait dû baiser sa nana toute la nuit.

Il se rendit directement chez Rémi et Xavier. Comme il avait les clés, il entra directement sans avoir besoin de faire appel à leur gardien qui le regardait toujours comme s’il allait voler quelque chose. L’appartement était vide. Le chat vint se coller à lui, et il lui donna une caresse. Il se rendit directement dans la chambre d’amis, se déshabilla, se coucha et s’endormit comme une masse.

Quand Rémi reçut un appel affolé d’Éric, il ne savait pas encore qu’Alexandre était chez eux.

— Qu’est-ce qui vous arrive encore tous les deux ? soupira Rémi, en entendant la voix d’Éric.

— Je te demande où est ton frère !

— Mais je n’en sais rien. Il n’est pas avec toi ?

— Non, je suis dans un taxi qui m’emmène chez moi. J’ai voulu aller le rejoindre sur le site, mais ses collègues m’ont dit qu’il était parti, justement pour venir me rejoindre chez moi. J’ai appelé mon gardien, il m’a dit qu’il l’avait vu hier soir, mais je n’arrive pas à le joindre, ni sur son portable ni dans mon appartement. Je suis crevé, j’en ai marre, alors tu as intérêt à me dire où il est !

— Je te dis que je n’en sais rien. Nous avons passé la journée dehors pour chercher une maison. Dis-lui, toi, Xavier.

Il passa son téléphone, en râlant.

— Rémi ne te ment pas, Éric, nous ne savons pas où il est. Si tu dis que ton gardien l’a vu hier soir, peut-être qu’il dort encore. Arrête de t’affoler comme ça.

— Je sais, mais avec cette histoire, j’ai peur qu’il pense que je l’ai vraiment trompé.

— Si tu lui expliques, je pense qu’il va comprendre. Il a dit à Rémi qu’il n’y croyait pas.

— Oui, mais il croit que je suis peut-être en mal de femmes.

— C’est à toi de lui faire comprendre que c’est lui que tu aimes et que les femmes ne t’intéressent plus. Elles ne t’intéressent plus, n’est-ce pas ?

— Mais pourquoi tout le monde doute de moi ainsi ?! Je sais que j’ai eu une belle vie jusqu’ici, mais je suis vraiment amoureux d’Alex. Je n’ai aucunement l’intention de retourner dans les bras d’une femme. C’est terrible quand même d’être obligé de se justifier, juste parce qu’une pétasse a dit des conneries sur moi. Même mes parents m’ont appelé pour me demander ce qui se passait.

— Calme-toi. Bon, écoute, je te laisse et rappelle-nous quand tu l’auras trouvé, OK ?

— D’accord, à plus.

Quand il arriva chez lui, il trouva des vêtements par terre : un pantalon, une jupe, un soutien-gorge et un string. Il les ramassa du bout des doigts et entra dans l’une des chambres d’amis où il trouva son jeune frère, Quentin, endormi, avec dans ses bras, sa fiancée, Stacy. Il balança les vêtements sur le lit.

— Qu’est-ce que vous foutez là ! cria-t-il, les faisant sursauter.

La jeune femme s’empressa de remonter le drap sur elle, pendant que son fiancé enfilait rapidement son caleçon.

— Éric, mais je croyais que tu ne serais pas là de tout le week-end ?

— Et c’est pour ça, j’imagine que tu squattes mon appartement.

— Tu nous as dit de venir quand nous le voulions et tu m’as même donné les clés.

— Oui, c’est vrai.

Il sortit de la chambre et se dirigea vers la sienne. Rien n’avait bougé. Il se rendit dans la troisième.

Rien qui n’indiquait qu’Alexandre était venu ici. Il se rendit dans la salle de bain, et ce fut alors qu’il vit le savon.

— Quentin, cria-t-il, tu n’as vu personne hier en arrivant ?

— Euh, non, pourquoi, il devait y avoir quelqu’un ?

— Oui, Alexandre.

— Ton petit ami ? Non, nous ne l’avons pas vu, tu es sûr qu’il était là ?

— Oui, son savon est dans la salle de bain, ah, et voilà ses clés, dit-il en récupérant celle-ci sur la table basse. Mais où est-il, Bon Dieu ?

— Euh, je crois que…

La fiancée de Quentin s’était habillée et les avait rejoints.

— Tu crois quoi, Stacy ? lui demanda Quentin.

— Eh bien, hier, après que nous soyons entrés dans la chambre, je suis certaine d’avoir entendu une porte claquer. Je n’y ai pas repensé, ensuite, dit-elle en rigolant, tu m’occupais.

— Mais ce n’est pas vrai, vous ne l’avez pas vu, quand vous êtes entrés ?

— Non, euh, nous…

— Vous avez commencé les préliminaires dans le salon, c’est ça ?

— Euh, oui, et… j’espère que ton ami n’a pas pensé que c’était toi, car en entrant, j’ai appelé Quentin, monsieur Clark.

— Et voilà, c’est la cata ! L’histoire avec cette actrice et maintenant, ça. Jamais il ne va vouloir croire que ce n’était pas moi !

— Bien sûr qu’il te croira. Tu as des preuves. Où étais-tu hier soir, à la même heure ?

— En train d’essayer de récupérer un avion, pour rentrer ici. Je suis crevé.

— Va te reposer une heure ou deux, la situation te paraîtra moins désespérée, ensuite.

— Oui, tu as raison. Je te laisse mon téléphone, vous décrochez s’il sonne. Peut-être qu’Alexandre va essayer de me joindre. Il va vraiment falloir que l’on arrête de jouer à cache-cache tous les deux, ça devient fatigant.

De l’autre côté de l’océan, Rémi et Xavier étaient rentrés chez eux. Ce fut leur rire qui réveilla Alexandre. Il les trouva tous les deux dans la cuisine, en train de préparer le repas. Rémi avait enfilé un tablier sans rien dessous, et Xavier le pelotait sans vergogne.

— Vous êtes vraiment deux pervers, leur dit-il en les voyant.

Les deux hommes sursautèrent et Rémi poussa un cri en essayant de se cacher derrière Xavier, qui heureusement était encore habillé.

— Mais, qu’est-ce que tu fous là ? cria son frère. Je te croyais à New York. Éric te cherche partout.

— Il ne me cherchait pas hier soir, il était avec une femme dans son appartement.

— Mais qu’est-ce que tu racontes ? Il ne pouvait pas être avec une femme, il était dans un avion qui le ramenait chez lui. Et avant cela, il était sur ton campement.

— C’est toi qui racontes n’importe quoi. Hier soir, enfin, cette nuit, il est entré avec une femme dans son appartement, ils faisaient plus que s’embrasser, et elle l’a appelé monsieur Clark.

— Alexandre, dit Xavier calmement, Éric a donné à ses frères et sœurs une clé de son appartement, leur disant de venir quand ils le voulaient. Ça devait être un de ses frères. Attends, laisse-moi l’appeler.

Xavier attrapa son téléphone, tandis que Rémi courrait les fesses à l’air jusque dans sa chambre.

Malgré la situation, Alexandre éclata de rire.

— Qui est-ce ? entendit-il Xavier demander.

— Ah oui ! Quentin, ton frère est là ? Il dort ? Eh bien, dépêche-toi d’aller le réveiller, s’il te plaît.

— Je t’avais dit que c’était sûrement l’un de ses frères, dit-il à Alexandre qui sentait son cœur se délester d’un poids.

— Éric, oui, j’ai un jeune homme ici, qui dit que tu as amené une femme chez toi, hier soir, c’est vrai ?

—…

— Hé, ne crie pas. Je ne suis pas sourd. C’est ce que je lui ai dit que c’était sûrement l’un de tes frères. Oui, je te le passe. Sois gentil, il a eu quelques journées difficiles. Tiens dit-il à Alexandre en lui tendant le téléphone. Va dans la chambre, tu seras tranquille, lui dit-il en lui faisant un clin d’œil.

Ce fut quand il s’assit sur le lit qu’Alexandre parla enfin.

— Salut, lui dit-il.

— Ah, Bon Dieu, Alex ! soupira-t-il, soulagé. Mais qu’est-ce que tu fous, bordel ?! cria-t-il alors. Tu sais combien j’ai d’heures d’avions dans les pattes, en même pas deux jours ?

— Hé, tu te calmes, j’en ai autant que toi. Et si tu avais bien voulu décrocher ton téléphone, dimanche dernier, nous n’en serions pas là. Et ce n’est pas moi, qui m’affiche dans les journaux avec une nana qui dit « qu’elle a passé une nuit d’enfer dans tes bras ».

— Et toi, si tu arrêtais de croire tout ce que ces torchons écrivent, ce serait quand même plus intelligent.

— Mais je n’y ai pas cru sur le coup. C’est ensuite que j’ai eu des doutes. Tu ne décrochais pas, tu ne m’avais envoyé aucun message, et j’arrive chez toi, un couple rentre et la femme dit en gémissant « Oh, Monsieur Clark ». Qu’est-ce que tu aurais pensé, toi ?

— OK, calmons-nous, ça ne servira à rien que nous nous crions dessus. C’était mon frère, hier soir.

— Oui, j’ai compris, mais tu étais où ? Et la nana ?

— Je ne pouvais pas te joindre, j’avais un gros problème avec l’une de mes équipes et impossible de capter où j’étais. Quant à la fille, je n’ai pas couché avec, je n’en ai même pas eu envie.

— Elle est pourtant belle, tu as dû quand même…

— Rien du tout. Je n’ai pas eu envie d’elle une seule seconde. Quand vas-tu comprendre, toi, et les autres aussi d’ailleurs, que je ne veux pas d’une femme ? Je te veux, toi, c’est tout. Je suis sorti avec pour rendre service à un ami. Je devais m’y rendre seul à cette soirée et franchement, si j’avais su, je n’y serais même pas allé. Je te promets, Alexandre, je n’ai rien fait avec elle et je n’ai rien eu envie de lui faire. C’est toi que j’aime.

Alexandre se mit à rire.

— Qu’est-ce que j’ai dit de drôle ? demanda Éric.

— Rien, mais c’est… je suis si soulagé. J’avais une boule grosse comme une citrouille sur le cœur. Elle s’est transformée en melon, quand j’ai compris que c’était ton frère hier soir, et là, elle vient de disparaître. Je t’aime aussi, Éric.

— Ah, je le savais ! Bon Dieu ! Pourquoi n’es-tu pas resté, hier soir ? Quand dois-tu retourner sur le site ?

— Dans deux jours, mais je peux retarder d’une journée. De toute manière, ça ne va plus durer très longtemps, nous n’avons rien trouvé.

— D’accord, alors voilà ce que l’on va faire. Toi, tu ne bouges pas d’où tu es. J’arrive.

— Mais tu vas être crevé ?

— Je dormirais dans l’avion, et je m’en fous. Quand je serais mort, j’aurais largement le temps de dormir.

— OK, je ne bouge pas, dépêche-toi.

— Réserve-nous une chambre d’hôtel, et attends-moi là-bas. Je ne veux pas voir Rémi ou Xavier.

— Très bien, Monsieur Clark, je ferais comme tu voudras. À tout à l’heure, alors.

— Oui, je t’aime.

— Moi aussi.

Quand Alexandre ressortit de la chambre, son sourire rassura son frère et Xavier.

— Alors ? lui demanda quand même Rémi

— Tout va bien. Il reprend un avion et nous allons nous retrouver demain matin.

— Il va falloir que vous arrêtiez de vous chercher comme ça tous les deux, c’est fatigant, lui dit Xavier.

— Oui, et stressant, l’approuva Rémi.

— Vous m’aviez l’air très stressés, tout à l’heure dans la cuisine, c’est sûr.

— Ça me calme de préparer le repas, dit Rémi innocemment.

— Oui, je comprends, il faudra que j’essaie ton truc, quand Éric m’aura trop énervé, lorsque nous serons installés ensemble. Mais tout nu sous le tablier fait partie du remède ?

Les trois hommes éclatèrent de rire.

Alexandre repartit de chez son frère une heure plus tard, après avoir réservé une chambre d’hôtel, chez Granger. Éric le surprit le matin à huit heures, encore endormi.

Leurs retrouvailles furent à la hauteur de la peur qu’ils avaient eu de se perdre. Ils restèrent cloîtrés dans la chambre d’hôtel pendant les deux jours qui leur furent accordés.

Au moment de repartir, ils savaient tous les deux que ce ne serait pas toujours facile, mais ils avaient confiance en l’avenir.

ÉPILOGUE

— Nous étions obligés de venir ici, pour fêter votre première année de mariage ? demanda Éric à Xavier, accoudé au bar de la boîte de nuit.

— C’est Alexandre qui a eu l’idée, quand Rémi lui a dit qu’il voulait me faire une surprise.

— Comment l’a connaît-il, cette boîte ?

— Un ex, qui venait ici souvent.

— Un ex… qui ? demanda-t-il, jaloux.

— Je n’en sais rien, je n’ai pas posé la question. Mais, avoue que c’est sympa.

— Ouais, c’est pas mal. Et les deux là-bas, ils s’éclatent complètement, dit Éric en regardant Rémi et Alexandre.

Ils étaient installés sur le devant de la scène, et rigolaient comme de petits fous, devant le show des drag-queens.

— Ce sont vraiment des gamins, soupira Xavier.

— Oui, mais nous nous ennuierions s’ils n’étaient pas comme ça, et quand ils sont ensemble, tu sais que l’on arrive plus à les tenir.

— Oui, je sais. Ils vont être contents quand le danseur vedette va leur faire son petit numéro.

— Quel numéro ?

— Eh bien, d’après ce que je sais, il va monter sur notre table et se trémousser devant nous.

— Génial, Alexandre va être excité comme une puce.

— Rémi aussi, mais il paraît qu’il arrive même à exciter les hétérosexuels, alors…

— Ça doit un sacré danseur

— Oui, c’est ce qui se dit et puis, nous allons assister à sa dernière représentation, il raccroche définitivement, ce soir. C’est pour cela qu’Alexandre tenait tant à venir ici.

— En attendant, il n’a pas intérêt à faire trop de rentre-dedans à mon homme, ou je risquerais de me fâcher.

— Tu es lourd, Éric, il ne va faire du rentre-dedans à personne. Akim est très sérieux, paraît-il. Il danse juste pour le plaisir.

— Le fameux Akim, celui dont la photo figure en grand sur le devant du club. Il est plutôt pas mal, c’est vrai.

— Et pour vous messieurs ce sera quoi ? les interrompit le barman.

— Deux whiskys, s’il vous plaît, lui répondit Xavier. Et une bouteille de champagne, que nous emporterons à notre table.

— Ça marche, lui sourit l’homme.

— Et ce fameux Akim, pourquoi arrête-t-il, s’il est la vedette ? continua Éric.

— Je ne…

— Parce qu’il vieillit, qu’il a des enfants et qu’il ne peut pas faire ça toute sa vie, leur répondit une voix derrière eux.

Ils se retournèrent et firent face à un homme, dans la bonne quarantaine, brun, les yeux très bleus, qui les regardait, amusé.

— Il a des enfants ? s’étonna Éric. Il n’est pas gay ?

— Si, il l’est…

— Je te sers quoi, Arthur ? demanda le barman

— Un whisky comme ces messieurs, Stan.

— OK ! Il est en forme pour sa dernière ?

— Très, un peu le trac et ému, mais tu connais Akim.

— Ah… c’est pour ça qu’il n’est pas venu me faire un petit coucou, le petit biquet, il est dans tous ses états, alors.

— Oui.

Stan se mit à rire.

— Vous êtes le propriétaire ? demanda Xavier.

— Non, je suis le compagnon d’Akim, Arthur Hersons, et ne vous faites pas de souci, Akim ne fera rien à vos compagnons.

Les deux hommes prirent l’air gêné.

— Euh…

— Ne vous en faites pas, j’en entends de toutes les couleurs quand je l’accompagne.

— Vous supportez facilement qu’il danse comme ça devant tout le monde ?

— Plus ou moins facilement, mais il aime ça, et je ne lui ai jamais mis la pression pour qu’il arrête.

— Vous êtes ensemble depuis longtemps ? demanda Éric.

— Depuis sept ans maintenant.

— Ça fait déjà un beau parcours. Vous avez des enfants ? continua Xavier.

— Oui, une petite fille que j’ai eue d’une première union, et nous avons adopté un petit garçon il y a deux ans.

— Vous étiez hétéro ?

— Oui, et puis un jour, je suis venu ici, j’ai rencontré Akim, il m’a fait son petit numéro et je suis devenu accro à lui.

— Alors quand la rumeur dit qu’il arrive à exciter même les hétéros, c’est vrai ?

— Je ne sais pas s’il arrive à exciter tous les hétéros, mais moi, il m’a bien eu.

— Et tu adores ça, Arthur. Tenez messieurs, vos verres, les interrompit Stan.

— Merci, Stan, bien sûr que j’adore ça. Et en plus, moi, j’ai la chance d’avoir de petites représentations privées, leur dit-il en leur faisant un clin d’œil.

Éric et Xavier se mirent à rire.

— Vous voulez venir à notre table ? demanda Éric.

— Vous êtes entre vous, je ne…

— Venez, si ça vous dit, nos hommes seront heureux de faire votre connaissance.

Xavier regarda les deux hommes en question.

— Des jumeaux ?

— Oui, et des vrais, si vous voyez ce que je veux dire. Ils ont souvent les mêmes goûts, les mêmes idées, impossibles de les séparer, et ils se disent tout en plus, grogna Éric.

— Oui, je vois, sourit Arthur. Allons-y, je vous suis.

Ils arrivèrent à leur table, les drag-queens finissaient leur numéro. Quand elles virent Arthur, elles le saluèrent en lui envoyant des baisés avec leurs mains.

— Coucou, mon chouchou, dit l’une d’elles, j’espère que tu reviendras nous voir de temps en temps, quand même.

— Comment pourrais-je passer le restant de ma vie sans vous voir, les filles ? Ça serait comme de me demander de vivre sans air.

— Je t’adore, mon lapin. Si un jour tu en as marre d’Akim, viens me voir.

— N’espère pas trop, Loulou.

— Bah ! On peut toujours rêver.

Rémi et Alexandre regardaient ce bel homme, badiner avec les drag-queens, avec admiration. Quand il s’installa à côté d’eux, ils ne l’avaient toujours pas lâché des yeux.

— Hé ho ! grogna Éric. Je suis là, moi, dit-il en donnant un coup de coude à Alexandre.

— Comment pourrais-je t’oublier ? Tu nous as ramené un ami ?

— Je te présente Arthur, le compagnon du fameux Akim.

— Le danseur, celui qui va venir sur notre table ? s’excita Rémi.

— Oui, ria Arthur. Lui-même.

— Vous pensez qu’il voudra venir nous voir, quand il aura fini son show ?

— Si j’y suis, oui.

— Alors, rester là ! lui ordonna Rémi.

— Vous n’aviez pas besoin de nous alors, les garçons ? demanda Xavier.

Rémi se tourna vers lui, se pencha et l’embrassa.

— J’aurais toujours besoin de toi, lui dit-il en se relevant.

— Alors, continua-t-il en se retournant vers Arthur, il arrête ?

— Eh oui, il arrête. Entre notre petite famille, son travail, il n’a plus beaucoup de temps.

— Arthur et Akim ont deux enfants, leur dit Éric.

— Bravo ! s’écria Alexandre. Et que faites-vous, comme métier ?

— Nous sommes pédiatres tous les deux.

— Akim est médecin ? s’étonna Rémi.

— Oui, sourit Arthur sans se vexer, un très bon pédiatre, d’ailleurs. Vous avez des enfants ?

— Non, mais si un jour cela arrive, intervint Éric, nous ferons appel à vous.

Ils furent interrompus par le propriétaire du club.

— Ce soir est un triste jour pour moi, leur dit-il, un micro dans la main, mon cher Akim nous quitte.

Des sifflements dans la salle se firent entendre.

— Je sais, ce que vous pouvez ressentir, je ressens la même chose en dix fois pire. Pour cette dernière soirée, il ne dansera qu’une fois. Alors, ouvrez bien vos mirettes. À toi, Akim, dit-il tristement.

Akim entra à ce moment-là. Vêtu d’un long manteau en cuir noir, les cheveux détachés, arrivant à mi-nuque, il était superbe. Des sifflements retentirent dans la salle. Il n’y fit pas attention. Il prit Giovanni dans ses bras et il lui dit un mot à l’oreille. Le propriétaire l’écouta et retrouva le sourire.

Akim ressortit. Il n’avait pas jeté un seul regard sur le devant de la scène.

Giovanni reprit son micro et cria.

— Mesdames et messieurs, Akim !

La lumière s’éteignit, et Akim pénétra sur scène. Comme d’habitude, il enleva son long manteau et tous purent apprécier sa silhouette bien faite, avec son mini-short qui ne cachait pas grand-chose, son maillot qui descendait jusqu’à son nombril. Les années ne semblaient pas avoir eu de prise sur lui.

Il fit son show sur la scène, avant de sauter sur la première table. Il dansa devant chacun des hommes. Ses mains parcouraient son corps dans une danse sensuelle, alors qu’il se déhanchait dans des poses suggestives.

Puis son regard s’arrêta sur son homme. Un grand sourire aux lèvres, il sauta au sol et se présenta devant lui. Arthur recula sa chaise et le laissa s’installer entre ses jambes. Tous les regards étaient posés sur eux deux. Quand Akim se pencha sur Arthur pour l’embrasser sur les lèvres, on entendit des soupirs jaillir des bouches entrouvertes. Arthur le serra contre lui, et lui rendit son baiser avec passion.

Quand Akim se releva, son mini-short ne cachait rien de sa semi-érection. Il fit un clin d’œil à Alexandre et Rémi, qui ne l’avait pas lâché des yeux et retourna sur la scène. Après une dernière pirouette, il s’inclina bien bas et sortit. Ce fut ensuite un tonnerre d’applaudissements et la lumière se ralluma.

Arthur avait un grand sourire aux lèvres et ses yeux bleus pétillaient de tous leurs feux.

— Eh bien ! commenta Rémi. Vous ne devez pas vous ennuyer.

Arthur éclata de rire.

Alexandre se serra contre Éric.

— J’aimerais bien apprendre à danser comme ça, lui dit-il à l’oreille, je te ferais des shows privés, très chauds.

— Ne change rien, Alex, tu n’as pas besoin de ça pour m’allumer, juste à rester contre moi comme tu le fais.

Akim les rejoignit dix minutes plus tard, salua la tablée et s’installa sur les genoux d’Arthur qui l’attendait.

— Je croyais que tu devais rester à côté de Stan.

— Oui, mais ces messieurs m’ont gentiment proposé de rejoindre leur table.

Il fit les présentations.

— Alors, c’est vraiment ta dernière fois, Akim ? demanda Rémi.

— Oui, c’est fini pour moi. Mais j’ai formé un autre garçon, je suis sûr qu’il va faire exploser les entrées. Et vous, vous avez une raison particulière d’être là ce soir ?

— Pour notre première année de mariage, lui répondit Xavier en serrant Rémi contre lui. Ces jeunes gens voulaient absolument assister à votre spectacle.

— Cela vous a plu ?

— Excellent, répondit Alexandre. Et ton homme avait l’air complètement ravi.

Akim se tourna vers Arthur et l’embrassa.

— Quoi que je fasse, il est toujours content. On va y aller ?

— Oui, nos enfants sont gardés par la sœur d’Akim, leur expliqua-t-il. Il faut que nous rentrions pour la libérer.

Ils se levèrent et quand ils se dirigèrent vers la sortie, une haie d’honneur se mit en place autour d’eux, composée de tous les membres du personnel de la boîte de nuit. Akim avait les larmes aux yeux. Une page se tournait pour lui et tous le savaient.

Après leur départ, nos amis restèrent encore une heure, puis décidèrent de regagner la maison de Rémi et Xavier.

Alexandre et Éric avaient leur propre appartement, au-dessus du garage. Ils aimaient avoir leur indépendance quand ils venaient en France.

Leur vie s’organisait bien. Alexandre avait décidé d’arrêter les fouilles. Il avait été dégoûté, après avoir trouvé le tombeau de celui qui semblait être un grand d’Égypte 3 000 ans avant J.C, que son nom ne soit même pas mentionné dans les journaux spécialisés. Il acceptait de laisser sa place quand il le fallait, mais il ne supportait pas le vol de cette découverte.

Un poste lui avait été offert comme professeur dans une université de New York. Malgré la passion qu’il avait pour son métier, il avait décidé d’accepter. Éric et lui en avaient assez de ne se voir qu’entre deux avions. Il n’avait pas complètement abandonné les fouilles, mais ils les feraient ensemble pendant leurs vacances.

Éric se déplaçait moins également.

Au cours de son dernier voyage, ils avaient de nouveau croisé Carlos et ses hommes. Janvier lui avait demandé des nouvelles d’Alexandre. Éric s’était empressé de lui dire de ne rien attendre de ce côté-là, car ils étaient définitivement installés ensemble. Janvier l’avait regardé méchamment avant de tourner les talons. Carlos avait éclaté de rire, et avait rejoint son acolyte.

Installés bien confortablement dans leur lit, Alexandre dans ses bras, Éric se laissa doucement tomber dans le sommeil. Il n’avait jamais été aussi heureux de sa vie, et il remerciait tous les jours, Dieu ou qui que ce soit, de lui avoir fait rencontrer Alexandre.

— Je t’aime, lui dit-il avant de s’endormir.

— Moi aussi, répondit son amant avant de se redresser. Quand même, dit-il, j’aimerais bien apprendre à danser comme Akim.

— Oui, dors, nous en rediscuterons demain, soupira Éric, qui se dit qu’il aurait mieux fait de se taire.

— Oui, mais imagine, un soir, tu rentres à la maison et là, tu me retrouves dans un petit short riquiqui, dans le style de celui que tu mets quand tu ne veux pas bouger, de la musique qui…

FIN.

Retrouvez sur amazon, boutique kinddle

Éric & Xavier, mon patron et moi.

Akim & Arthur : à la fin de la danse.

Jerry & Gary : souviens-toi de moi

Loïc et Damien : ma liberté dans tes bras.

vdprin@hotmail.fr